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por Médico Otorrinolaringólogo. 



El 

de Alcalá de Henares 

invita a los alcalaínos 

a la inauguración 

de su sede de campaña 

Jueves 21 de mavo -20 horas 

c/ Antonio Machado, esq. con c/ Natividad 
(detrás de la Farmacia Militar) 



.:Pera de verdad volVerá la ilaaiellllP. .. Mamas" en acción 
Ante el 13 de junio, que se 

perfila en el horizonte temporal 
como el posible pórtico para 
una entrada de IU al poder 
municipal complutense -aun
que fuera como socio menor
hay quienes ya han anunciado 
medidas extremas. Un votante 
habitualmente muy reflexivo 
afirma taxativamente que 
jamás ha votado por el PP y, 
dado el escaso entusiasmo que 
siente al día de hoy por el 
PSOE, su opción natural seria 
la abstención; pero no se abs
tendrá porque lo que hoy 
desea evitar por todo medío 
democrático a su alcance es 
que Izquierda Unida llegue al 
poder municipal en Alcalá. No 
es el único que siente esa 
inquietud entre los electores. 

En el terreno de la derecha 
se soporta mal a estas alturas 
un peligro que se creía históri
camente superado y por ello es 
de esperar que cierre filas en 
torno a su candidatura. Esa 
derecha parte de la base de 
que IU en Alcalá no es homólo
ga con la misma formación en 
otras poblaciones en las que 
sus concejales están sólida
mente vinculados desde hace 
mucho tiempo a sus pueblos, 
residen en ellos, llevan a sus 
hijos a sus escuelas, se curan 
en sus centros de salud, y en 
definitiva padecen sus proble
mas y. disfrutan sus soluciones 
como cualquier otro ciudada
no. No parece tal el caso de lU 
en Alcalá: desde hace ya tiem
po, la conocida no residencia 
en esta ciudad de Luis Suárez 
Machota -aunque sí tenga un 
despacho de abogado- hace a 
algunos dudar que sus intere
ses políticos en Alcalá coinci
dan propiamente con intereses 
de la sociedad complutense. 

En cuanto a PSOE e IU, aun
que ambos consideren la posi
bilidad de coaligarse para 
alcanzar el gobierno y Peinado 
y Suárez libren en público 
batallas de flores, las cosas son 
más complicadas porque cada 
formación tiene que defender 
sus intereses, que para eso son 
partidos distintos. 

PUERTA de Madrid 

A estas alturas de la evolu
ción política hay socialistas 
más hartos de IU que la mis
mísima derecha y creen que su 
comportamiento es dificil de 
integrar en un compromiso 
duradero, con programa de 
gobierno o sin él. Además, 
algunos veteranos de la res 
pública municipal que recuer
dan el paso de Luis Suárez por 
el ayuntamiento complutense 
-en el cuatrienio 79 / 83- como 
concejal de la ORT lo recuer
dan como aliado muy incómo
do -más incómodo que la opo
sición de UCD- del bloque 
socialcomunista. Sin embargo, 
otros socialistas más adictos a 
la praxis especulan con la 
posibilidad de que Suárez sólo 
haya vuelto activamente a la 
política complutense porque 
desea con ardor formar parte 
del gobierno municipal de 
Alcalá y, en consecuencia, si 
los socialistas le garantizan la 
cobertura de ese objetivo, el 
PSOE puede esperar el apoyo 
de lU sin temor a veleidades 
juveniles porque veinte años 
son mucho tiempo -salvo con 
música de tango- si se han 
pasado errando en las som
bras, lejos de la luz del poder. 

Dejemos constancia también 
de nuestro criterio: esperamos 
que Suárez no resulte barato 
políticamente para el PSOE. 

Y, a todo esto, ¿qué pensarán 
los ciudadanos sin preferencia 
política fija de un posible asal
to por la izqajerda al ayunta
miento? ¡Ah! Esa es la pregun
ta del millón de dólares. Y 
quizá, para alguno, de más de 
un millón. Y para contestarla 
se convocan las elecciones. 

La "Maffia" nac10 como una 
asociación de ayuda mutua. 
Posteriormente, exportada a 
territorio extranjero, se convir
tió en un instrumento para 
explotar ante todo a los miem
bros de la sociedad a quienes 
presumía de proteger. Es un 
fenómeno que hay que tener 
muy en cuenta si se quiere 
hablar con sensatez de los pro
blemas de los inmigrantes. 

En PUERTA DE MADRID 
hemos asegurado siempre -sin 
duda abusando de la buena 
voluntad de nuestros paisanos 
hacia nuestras intenciones
que Alcalá ha sido empujada 
hacia adelante por los inmi
grantes, que todo el progreso lo 
han hecho los venidos de fuera. 
Eso forma parte de nuestra 
teoría general sobre la inmi
gración, según la cual se bene
fician los que llegan y los que 
están y todos se funden en una 
sociedad más desarrollada. 

Una de las diversas veces 
que hemos expresado nuestra 
convicción en las páginas de 
PUERTA DE MADRID, enton
ces por motivos luctuosos, lo 
hacíamos del siguiente modo: 

Por regla general, creemos 
que los inmigrantes que Uegan 
a las sociedades industriales 
dan más que reciben, puesto 
que se supone que la sociedad 
receptora tiene los medios para 
no llenarse de delincuentes 
importados. Supuesto esto, lo 
normal es que los inmigrantes 
Ueguen a una sociedad indus
trial con el objetivo de trabajar 
honradamente, las más de las 
veces en los trabajos que más 
desagradan a los indígenas, 
trabajos que con .frecuencia se 
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quedan sin hacer por este 
desagrado. Pero estos trabajos 
son deseados por los inmigran
tes, de modo que en definüiva 
vienen a rendir un servicio muy 
claro a la sociedad que los reci
be y a liberar progresivamente 
a los indígenas de los trabajos 
menos rentables e incómodos y 
permitirles mejorar su nivel y el 
rendimiento global del sistema 
productivo. ¿Alguien cree que 
los emigrantes españoles, ita
lianos y turcos no han colabo
rado decisivamente a la poten
cia económica actual de Ale
mania? Quizá alguien lo crea, 
pero se equivoca. 

Los inmigrantes forman un 
conjunto simbiótico con los indí
genas si la legislación no fuerza 
de hecho la formación de "ghe
tos" que terminan por conside
rarse y ser considerados aje
nos y convertirse en blanco de 
la xenofobia. . 

En el último párrafo estaba 
ya la preocupación por lo que 
empezaba a ocurrir cuando 
escribíamos esto: la legislación 
ponía -y pone- muchas trabas 
a los emigrantes que desean 
venir a España a trabajar. La 
consecuencia es que se han 
formado grupos que se dedi
can a ayudar a sus compatrio
tas, de algunos de los cuales 
hemos escrito a lo largo de los 
años en estas páginas .. . e insi
diosamente también se forman 
otros grupos, "maffiosos", que, 
so pretexto de defender a los 
suyos -¡faltaría más!- se dedi
can a explotarlos. A explotar, 
sobre todo, a sus compatrio
tas; por supuesto, mediante 
una protección que se cobran 
a veces de modo tan abusivo 
que obligan a sus víctimas a 
delinquir para poder pagar el 
precio de su proteccióTL 

A lo largo de los treinta y un 
años de historia de PUERTA 
DE MADRID ha quedado claro, 
demasiado claro para el gusto 
de algunos, que aquí conside
ramos estimulantes a los inmi
grantes que vienen a trabajar 
como cualquier otro alcalaíno. 
Y contamos los delitos cometi
dos por extranjeros como los 
cometidos por nativos. 

22 de mayo de t999 



la prensa local, 
atractiva para 
los grandes 

Según una noticia pu
blicada por el diario 
"ABC" el miércoles de 
esta misma semana, hay 
motivos para pensar que 
los grandes grupos de 
prensa en España consis
deran muy atractiva a la 
prensa local. Como esto 
puede resultar ilustrativo 
para el lector, reproduci
mos a continuación la 
noticia con que el "ABC" 
daba cuenta de su posi
ción en este terreno. 

"El Grupo Prensa Espa
ñola ha aumentado su 
participación en el Grupo 
Huelva Información hasta 
controlar el 78,56 por 
ciento del accionariado. 
Huelva Información S.A 
posee como cabecera del 
Grupo el diario Huelva 
Información y, además, 
es propietaria del 52 por 
ciento de la sociedad 
Huelva Televisión, que 

·mantiene en antena la 1V 
local Teleonuba, y del 
cien por c_ien de Huelva 
Impresión, imprenta res
ponsable de varias publi
caciones presentes en el 
mercado. 

La Junta General de 
accionistas de Huelva 
Información aprobó tam
bién ayer una ampliación 
de capital para dotar de 
fondos a la sociedad con 
vistas a su futuro desa
rrollo, y la renovación del 
Consejo de Administra
ción, que estará presidido 
por Antonio Ponce, hasta 
ahora consejero delegado, 
y en el que el Grupo Pren
sa Española tendrá dos 
representantes. 

Con este paso, el grupo 
Prensa Española ratifica 
su apuesta por la diver
sioficación y se afianza 
aún más en el sector de la 
prensa local y regional de 
España, con una difusión 
conjunta superior a los 
330.000 ejemplares dia
rios: "ABC", 302.013 
ejemplares; "La Región de 
Orense", 11.636 ejempla
res; "Atlántico Diario", 
4.503 ejemplares; "Diario 
de Soria", 1.942 ejempla
res; "Diario de Avila" 
4 .022 ejemplares; "Huel~ 
va Información", 6.646 
ejemplares, y "Adelanto" 
de Segovia, con una difu
sión pendiente de certifi
cación de 4.157 ejempla
res diarios. 
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1AOO chavales participaron en la 5ª Muestra 
de Agrupaciones lscolares Musicales 
Mil cuatrocientos chavales, alumnos de 38 colegios e institutos 
de la subdirección territorial Madrid-Este del Ministerio de 
Educación y Ciencia, participaron en la '5ª Muestra de Agrupa
ciones Escolares Musicales' que se ha celebrado los días 10, 11, 
12 Y 13 de mayo. El salón de actos del IES Antonio Machado, 
lugar_ en el que se ha celebrado la muestra, estuvo lleno todos 
los días, demostrando así el interés que despierta esta iniciati
va entre los participantes, que han aumentado con respecto a 
ediciones anteriores, y entre el público en general. 

Maria José García-Patrón, Martín, quien destacó el altisi
subdirectora territorial Madrid mo nivel demostrado por los 
Este, destacó que la creciente participantes en la quinta edi
consideración que la educa- ción de la muestra, sobre todo 
ción musical tiene en los cen- teniendo en cuenta que en la 
tros escolares, así como el mayoría de los casos no son 
entusiasmo de profesores y coros estables, aunque sí 
alumnos y la institucionali- hagan un esfuerzo extra, fuera 
zación de la educación artisti- del horario escolar, ensayando 
ca en los centros, han sido sus actuaciones para la mUes
factores decisivos en la conso- tra. Todos los participantes 
lidación de estas jornadas en demuestran un gran interés y 
torno a la música que se orga- es que, según Juanjo Martín, 
nizan al comenzar el tercer tri- "ya todos los alumnos desde 
mestre del curso escolar. 1 º de Educación Primaria tie-

El objetivo de la muestra, su nen la asignatura de música y 
mismo nombre lo indica, es eso se va notando. Cuando lle
mostrar la actividad musical gan a Bachillerato llevan 1 o 
que se desarrólla en las aulas años conociendo esta materia, 
de los centros educativos, lo que hace que su interés 
explicó el organizador de estas musical y su ilusión sea 
jornadas musicales, Juanjo mayor". 

Fiesta de las letras Gallegas 
La Casa Gallega del Corredor 

del Henares ha organizado para 
este fin de semana -viernes 21 , 
sábado 22 y domingo 23 de 
mayo- un intenso programa de 
actividades con motivo de la 
Fiesta de las Letras Gallegas 
que se celebra en torno al 17 de 
mayo, aniversario del nacimien
to de Rosalia de Castro. 

Viernes 21 
20'00 horas, en el hotel Cisne

ros: Conferencia sobre la vida y 
obra del escritor gallego Roberto 
Torres Blanco, al que este año 
se ha dedicado el Día de las 
Letras Gallegas. La conferencia 
será ofrecida por Miguel Angel 
Areses, profesor de gallego en el 
centro regional del Corredor. 

o 

Sábado 22 
20'00 horas, en la plaza de 

Cervantes: Actuación del grupo 
de gaitas de Carvalliño. _ 

Domingo 23 · 
11'30 horas, en la ermita del 

Val: Misa solemne. 
12'30 horas, en la explanada 

de la ermita: Romería gallega, 
con degustación de queso, 
empanada y pulpo a feira, pre
parado por Martín, pulpeiro de 
Carvalliño muy conocido. El 
grupo de gaitas llegado de Gali
cia actuará de nuevo y si el 
tiempo lo permite se celebrará 
un torneo de tute por parejas. 

(El fin de semana siguiente, 
los días 29 y 30 de mayo, la 
Casa Galega Corredor do Hena
r~~ ha organizado una exposí
c1on en el centro cívico Manuel 
La.redo, sito en la calle Daoiz y 
Velarde, sobre la vida y obra del 
artista gallego Castelao, escri
tor, pintor y gran caricaturista). 

Mª Val Chicharro Almarza 
PSICOLOGIA Y LOGOPEDIA 

Tratamiento de problemas del lenguaje en el niño 
Reeducación J Terapia Psicomotriz 

Tratamiento de trastornos emocionales 
J del comportamiento 
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los Hiiosde 
Alcalá 
organizan 
un curso 
práctico de 
restauración v 
rehabilitación 
en Alcalá 

Debido al creciente 
interés que los ciudada
nos alcalaínos muestran 
por la restauración de los 
edificios que componen el 
patrimonio histórico de 
nuestra ciudad, la Aso
ciación Cultural de Hijos 
y Amigos de Alcalá, en 
colaboración con el más
ter de patrimonio históri
co de la universidad alca
laína, ha puesto en mar
cha el primer curso prác
tico de restauración y 
rehabilitación de Alcalá. 
Este curso se compondrá 
de cinco clases teóricas y 
dos prácticas. Las clases 
teóricas serán los días 26 
de mayo y 2, 9, 16 y 23 
de junio a las ocho de la 
tarde, y las clases prácti- -
cas serán los dias 3 y 1 O 
de julio por la mañana. 

Los temas que compo
nen este curso, en lo que 
se refiere a las clases teó
ricas, incluyen el estudio 
previo de los edificios y de 
su entorno en la ciudad, 
los materiales con que 
están construidos Oadri
llo, piedra, cal y tapias), 
las obras de restauración 
de edificios singulares de 
Alcalá, las obras de res
tauración de casas de 
Alcalá y los costes de la 
restauración, éste con 
una explicación de cómo 
hacer un presupuesto. 
Los temas de las clases 
prácticas serian las técni
cas del revoco y de la cal 
y las del tratamiento de la 
madera y los forjados. 

El curso incluye un 
diploma acreditativo de la 
asistencia y un resumen 
de las clases impartidas. 
Las inscripciones se pue
den hacer en el local de la 
asociación cultural en la 
calle Santiago número 
19, de lunes a sábado en 
horario de 19 a 22 horas. 
El precio de la matrícula 
es de 2 .500 pesetas. 

PUERTA de Madrid 
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Banolomé González preguntó a Suárez va Peinado si harán lo mismo, 
tanto si están en el gobierno como si están en la oposición 

"Seguiré trabaiando por Alcalá 
después de las elecciones" 
Los tres principales candidatos a la alcaldía de Alcalá en las elecciones del 13 de junio cele
braron su segundo debate, en este caso preelectoral. Bartolomé González (PP), Manuel Peina
do (PSOE) y Luis Suárez Machota (IlJ) fueron invitados por la Asociación de Mujeres del 2.000 
a un debate en el que se analizaron globalmente las ideas programáticas de los tres partidos 
que actualmente tienen representación municipal. González, Peinado y Suárez defendieron 
sus posturas e hicieron balance de la legislatura que ahora termina desde la perspectiva del 
área de mujer ante un auditorio que llenó el salón de actos del centro municipal de salud el 
martes 18 de mayo. A lo largo del debate hubo momentos destacables como fueron por ejem
plo la protesta de Luis Suárez Machota a Bartolomé González por criticar a su compañera, la 
concejal Silvia Uyarra, que no se encontraba en la sala y no podía defenderse. 

Suárez Machota tampoco se 
sintió conforme con el hecho 
de · que Bartolomé González 
siempre cerrara los debates y 
no hubiera derecho a réplica 
en sus intervenciones. Un 
nutrido grupo de asistentes 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

"MARIA AUllLIADOU• 
• Económica • Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

mostraron su desaprobación, 
cercana al abucheo, a que 
Suárez asegurara que estaba 
dispuesto a hablar del caso 
Ferrer y de la implicación de 
"tres concejales del PP en el 
asunto". Por su parte, el can
didato del PSOE, Manuel Pei
nado, manifestó que él repre
senta la renovación en el 
PSOE y que las gestiones de 
anteriores gobiernos socialis
tas pertenecen al pasado. Dijo 
esto cuando Bartolomé Gonzá
lez afirmó que en los cuatro 
años de gobierno popular no 

ha habido ninguna privatiza
ción de servicios municipales 
y que todas las privatizaciones 
que actualmente hay se reali
zaron durante gobiernos 
socialistas. 

Bartolomé González fue muy 
directo en su contraataque 
político a los otros dos candi
datos: "Seguiré trabajando por 
Alcalá a partir del dia 13 de 
junio, tanto si estoy en el 
gobierno, que espero estarlo, 
como si estoy en la oposición. 
A ver si los otros candidatos 
pueden decir lo mismo que 

yo". Al término del debate 
González manifestó que aquel 
reto no había tenido respuesta 
por parte de Suárez ni de Pei- . 
nado. 

Estos, a lo largo del debate 
criticaron la gestión de Barto
lomé González al frente del 
Partido Popular en Alcalá, una 
gestión que, según los candi
datos de la izquierda, ha pro
ducido un estancamiento en el 
desarrollo de la ciudad. 

A lo largo del debate hubo 
incluso una anécdota. Suárez 
Machota tuvo un desliz que 
provocó alguna sonrisa. Se 
refirió el candidato de IU al 
futuro hablando de cuando 
Bartolomé González o él sean 
alcaldes de la ciudad complu
tense. Es decir, que a tenor del 
desliz de Suárez, Manuel Pei
nado tiene menos posibilida
des de ser alcalde que Bartolo
mé González o que él mismo". 

VESTUARIO llBIRAl 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &ñ 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 Polo • 
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Manuel Peinado 

Más que compañeros de lista parecieron rinles 

Peinado recriminó a Ocaña la política 
educativa que históricamente ha tenido 
El nivel de aceptación existente en el PSOE hacia la forzosa inclusión del exconcejal de 
IU, Javier Ocaña, en la candidatura socialista para las elecciones municipales del 13 de 
junio, no parece aumentar. Más bien parece todo lo contrario a pesar de que se haya crea
do una comisión de trabajo entre el PSOE y el PDNI. Tampoco parece que en el PDNI haya 
sentado bien que Ocaña haya sido puesto en el número ocho de la lista del PSOE, un pues
to muy bajo para un político que hace cuatro años fue en el número dos de la lista de IU 
y que compitió con José Miguel Polo en las primarias de la coalición entonces. 

El caso es que circunstan
cias como la ocurrida el lunes 
1 7 de mayo en el salón de ac
tos de la universidad cisneria
na fueron, cuando menos, sor
prendentes. Se celebraba un 
debate preelectoral sobre te
mas de educación convocado 
por la Federación de Aso
ciaciones de Padres y hubo 
elementos muy extraños. 

Para empezar, la FAPA invitó 
al candidato del PSOE, Ma
nuel Peinado, pero no conten
ta con ello, también invitó a 
Javier Ocaña, el exconcejal de 
IU que se pasó a las filas del 
grupo mixto y que ahora está 
en la lista del PSOE. Total, que 
la candidatura del PSOE tuvo 
en la mesa dos representantes 
frente a uno del PP. la actual 
concejal de educación, Elisa 
de Francisco. La representan
te de IU. Teresa Galeote, llegó 

con mucho retraso una vez 
que el debate ya llevaba algún 
tiempo, otra circunstancia 
sorprendente. 

Pero fue la reprimenda de 

SABADO, 22 DE MAYO 

f30 ............. ... 
las canciones, 

Rumbasv 
Sevillanas de 

PACO RAMOS 
1ESE1111: T11s.: 11 m 15 91. 91mu51 
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Manuel Peinado, número uno 
del PSOE, a Javier Ocaña, nú
mero ocho de su lista, lo que 
llamó la atención y sirvió para 
poner de relieve a la represen-

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

Javier Ocaña 

tante del PP. Elisa de Francis
co, la situación que vive la iz
quierda en los prolegómenos 
del proceso electoral. Elisa de 
Francisco había hablado de 
las inversiones en educación, 
concretamente sobre el último 
convenio valorado en 150 mi
llones de pesetas, y sobre las 
inversiones del pacto sobre la 
educación. Javier Ocaña ma
nifestó que el pacto era bueno 
aunque insuficiente, pero la 
respuesta de Peinado fue 
dura; le vino a recordar que 
cuando él era concejal de IU 
criticaba al PSOE porque ha
bía conseguido muy poco di
nero para educación y le re
prendió en público por no cri
ticar mucho más al PP. 
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Mucho se ha hablado y es
crito sobre este evento que Al
calá celebró el pasado dos de 
diciembre. Ante todo lo divul
gado y haciendo estricta justi
cia de los hechos debemos ex
poner: 

1 º. - Que el Centro UNESCO 
surge en esta ciudad como Co
misión Gestora en 1. 980 para 
posteriormente terininar su 
proceso de legalización en No
viembre de 1.982. En 1.983 
tiene lugar el acto de Apertura 
Oficial presentado por el que 
fue el primer Defensor del 
Pueblo: D. Joaquín Ruíz-Gi
ménez Cortés. 

2º. - Que en 1.980 expusi
mos varios proyectos en el 
Ayuntamiento y entre ellos el 
que nos ocupa hoy en estas 
páginas: PATRIMONIO DE lA 
HUMANIDAD. 

Y se presenta en el Ayunta
miento porque en un Estado 
Democrático debían ser los 
propios ciudadanos a través 
de sus representantes quienes 
aprobaran o no, via Pleno, un 
proyecto de tanta envergadu
ra. 

Y el Centro UNESCO de esta 
localidad, lo presenta porque 
es conocedor de la riqueza his
tórico-artística que poseía, ya 
entonces esta ciudad y que la 
hacían como así ha sido, una 
idónea candidata para lograr 

-el objetivo propuesto: ser in
cluida en la Lista del Patrimo-
nio de la Humanidad. 

1.980-1.985: En este perio
do se hace además la Reco
mendación de impulsar la re
construcción y recuperación 
de edificios histórico -artísti
cos y por tanto, de todo el cas
co antiguo. 

1.983: Se expone ante el 
propio alcalde de esta legisla
tura la importancia de la ini
ciativa presentada en 1.980, 
puesto que el recién nombra
do concejal de cultura no llega 
tampoco a entender la necesi
dad de estos pasos prelimi
nares hacia el objetivo que se 
pretendia. Como resultado de 
nuestra gestión se establecen 
nuevos contactos entre la Al
caldia y la Comisión Nacional 
de la UNESCO (Madrid) que es 
el organismo gubernamental 
que representa a la UNESCO 
(sede central en París) por ser 
nuestro país un Estado Miem
bro de tan alta e indiscutible 
Organización Internacional 
para la Educación, la Ciencia, 
la cultura, los Medios de Co
municación, los Derechos Hu
manos y la Paz. (Nosotros so
mos una ONG de la UNESCO.) 

Como Centro UNESCO te
níamos el deber de divulgar 
todos los instrumentos nor
mativos y objetivos que tenia 
entonces y que sigue teniendo 
la UNESCO. Siem~re ha sido 
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El CI- llESCI 11111111 

Alcalá: 
Patrimonio de la Humanidad 

esa nuestra misión. Esos obje
tivos están recogidos y recono
cidos internacionalmente en 
su constitución cuyo preám
bulo bien claramente expresa: 

"PUESTO QUE LAS 
GUERRAS SURGEN EN LA 
MENTE DE WS SERES 
HUMANOS ES EN LA 
MENTE, EN EL CORAZÓN 
DE ESOS SERES HUMANOS 
DONDE DEBE SURGIR 
IAPAZ." 

1.985-1986: Observamos 
que Alcalá entra en una FIE
BRE POSITIVA de reconstruc
ción y recuperación de todo el 
casco antiguo. 

1.987 /88 y 89: Se sigue in
sistiendo y extendiendo entre 
los diferentes partidos políti
cos la idea del Patrimonio via 
Pleno: aprobación- o no para 
iniciar el proceso. 

También en esta época se 
apoya a los INDISCUTIBLES 
investigadores y descubrido
res del Corral de Comedias: 
Don Miguel Angel del Coso y 
Don Juan Sanz. Como conse
cuencia de las investigaciones 
realizadas por estos señores y 
sus colaboradores, varios ex
pertos interesados en ello visi
tan nuestra ciudad y hacen la 
recomendación de que: "Alcalá 
merecería estar en la Lista del 
Patrimonio de la Humanidad." 

1.990: Tras una estrategia 
ideada y estudiada por el Cen
tro UNESCO (seria digna de 
ser explicada) se logra, dos 
dias antes de un Pleno Extra
ordinario (mayo), que el tema 
del Patrimonio entre en el 
punto 29 del orden del día. 
Resultado de la votación: 
UNANIMIDAD. El Centro 
UNESCO tuvo que redactar 
un escrito defendiendo este 
proyecto adjuntándose en el 
acta del Pleno ya que ante el 
deseo de hacer la defensa 
oralmente, el Alcalde de esa 
nueva legislatura nos entregó 
una nota donde se nos invita
ba a hacerla por escrito ya que 
según él, no podíamos interve
nir por ser un Pleno Extraor
dinario. Tuvimos que redac
tarla a vuelapluma en un des
pacho e ir al día siguiente 
para sellar el escrito. 

Con esta unánime aproba
ción del Pleno queda abierta la 
vía de todo el proceso a seguir. 

Nuestro primer objetivo al fin 
se había cumplido: QUE WS 
CIUDADANOS A TRAVES DE 
SUS REPRESENTANTES 
APROBARAN ESTE DESEO. 

También debemos hacer ob
servar que ante las constata
das hostilidades entre dos im
portantes Instituciones, en 
aquella época, como son Uni
versidad y Ayuntamiento, el 
Centro UNESCO una vez lo
grada la aprobación de todos 
los ciudadanos, acude a la 
Universidad y expone al Rec
tor lo conseguido y al mismo 
tiempo se le invita a que estu
dien la posibilidad de nombrar 
Doctor Honoris Causa a Don 
Federico Mayor Zaragoza, 
como se sabe: Director Gene
ral de la UNESCO. 

Como resultado de todos es
tos· pasos se establecen nue
vos contactos entre el Ayunta
miento y la Comisión Nacional 
de la UNESCO (Madrid), el Se
cretario Ejecutivo visita nues
tra ciudad, Visita que organiza 
el Centro UNESCO. Se hace el -
recorrido por todo el casco an
tiguo, el teatro con la Corrala 
recién descubierta y somos re
cibidos en la Universidad por 
la autoridad competente. El 
acto culminó en un almuerzo 
ofrecido por el Ayuntamiento 
en la Hostería del Estudiante. 

Consecuencia de todo ello y 
a petición nuestra, la Univer
sidad nos hace llegar la prime
ra documentación: 

A) . Estudio técnico del Con
sejo de Europa en su declara
ción de proyecto de interés eu
ropeo a la recuperación histó
rica de la ciudad universitaria 
de Alcalá. 

B). Jardín botánico de la 
U.A.H. 

La carta que acompañaba · 
estos documentos venia fir
mada por el arquitecto Carlos 
Clemente. Y lo hacia en nom
bre del Rector. 

Toda esta documentación 
junto con la aportada por los 
investigadores Don Miguel An
gel del Coso y Don Juan Sanz, 
se entregó en la Comisión Na
cional de la UNESCO, en este 
acto estuvieron presentes los 
investigadores mencionados. 

Con la aprobación en el Ple
no y con esta primera entrega 
de documentos-informativos 
se inicia ya el camino para ir 
presentando TODAS las docu
mentaciones adicionales que 
los organismos competentes 

fueran solicitando de nuestra 
ciudad. Y por tanto eran aho
ra los expertos alcalaínos 
quienes deberían elabora esos 
informe§. 

Si hasta aquí no .ha quedado 
claro el hecho de que el Centro 
UNESCO fue quién colocó la 
primera piedra es que una vez 
más en esta ciudad no se 
quiere reconocer lo evidente. 

Ya sabemos todos que Gali
leo Galiley sostenía que la tie
rra era redonda frente a todos 
los que insistían que era pla
na. 

También hoy todos recorda
mos al Cardenal Cisneros 
como el impulsor de la Univer
sidad y él fue quien colocó la 
primera piedra. Pero también 
recordamos que junto a él 
hubo una serie de personas 
que contribuyeron a ello. 

Conclusión: 

El Evento del dos de diciem
bre se logró: 

1 º : Por nuestros antepasa
dos al dejarnos con sus es
fuerzos tanta grandeza histó
rico-artística. Y consecuente
mente esta nominación de Al
calá Patrimonio de la Humani
dad por la UNESCO es un ho
menaje a todos ellos. 

2º : Por el esfuerzo de nues
tros coetáneos que lograron 
sabiamente impedir que nues
tra Universidad "volara" de Al
calá (gracias a la Sociedad de 
Condueños). -

3º : Por ser los ciudadanos 
alcalaínos a través de sus re
presentantes quienes encen
dieron la antorcha tras su vo
tación unánime en el Pleno. 

4 º : Por el esfuerzo de todos 
los que a petición de los dife
rentes organismos han ido 
elaborando los diferentes in
formes. 

5° : Y porque desde 1980 
hasta 1998 el Centro UNES
CO de esta localidad fue TE
NAZ en divulgar el instrumen
to normativo de la UNESCO: 

"Convención para la protec
ción del Patrimonio Mundial 
Cultural y Natural" Aprobada 
por la Conferencia General de 
la UNESCO en su 17ª Reunión 
celebrada en París entre octu
bre y noviembre de 1972. 

Próximas informaciones: 
Apertura Oficial del Centro 
UNESCO EN 1983. Mensaje 
del Defensor del Pueblo, vi
gente en la actualidad por tan
tos hechos acontecidos desde 
entonces. 

Connivencias y estrategias 
para que El Centro UNESCO 
Complutense no pudiera 
asentarse en nuestra Ciudad. 

Maria E. MUNILLA 
Cristina PENALVA 

PUERTA de Madrid 



En c1nnnla can 11 canseJeña de Éducaclán v Cubra 

150 millones de pesetas se destinarán 
al arreglo de colegios 
Como se recordará, el pasado mes de abril la concejalía de Educación del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares conseguía duplicar el convenio que ya existía con el MEC, pasando de 25 a 50 millones 
de pesetas para mantenimiento de instalaciones en materia educativa. Las últimas gestiones desa
nolladas entre la concejalía de Educación y la consejería de Educación y Cultura de la Comunidad 
de Madrid han sido plasmadas en un convenio de colaboración para realizar actuaciones de mejo
ra en centros docentes de Educación Infantil y Primaria con una inversión de 150 millones de pese
tas. A continuación exponemos una relación de actuaciones por orden de prioridades. No obstan
te, las obras de los colegios que no aparecen en el siguiente listado serán asumidas directamente 
por los presupuestos previstos en la concejalía de Educación del Ayuntamiento de Alcalá. 

Colegio Doctora de Alcala. 
Sustitución de ventanas, mobi
liario y equipamiento, con un 
presupuesto estimado de 
7 .500.000 pesetas. 

Colegio Daoíz y Velarde. 
Rehabilitación de cubierta, rea
lización de pista. renovación 
carpintería (puertas y persia
nas) y reposición de mobiliario 
y equipamiento, con un presu
puesto estimado de 20.000.000 
de pesetas. 

Colegio Zulema. Rehabilita
ción de cubierta, sustitución de 
persianas, reposición de mobi
liario y equipamiento, con un 
presupuesto estimado de 
14.000.000 de pesetas. 

Colegio Juan de Austria. Sus
titución de cubierta en aulario 
infantil, 7.000.000 de pesetas. 

Colegio Antonio de Nebrija. 
Sustitución de instalación eléc
trica, carpintería metálica, per
sianas y reposición de mobilia
rio y .equipamiento, 14.000.000 
de pesetas. 

Colegio Nuestra Señora del 
Val. Sustitución de la caldera, 
mobiliario patio infantil, reposi
ción de mobiliario y equipa
miento, 17.500.000 pesetas. 

Colegio Santos Niños. Susti
tución de valla, ensolado de la 
entrada, reposición de mobilia-

rio y equipamiento, 7.000.000 
de pesetas. 

Colegio Dulcinea. Sustitución 
de valla, 8.000.000 de pesetas. 

Casa de niños. Realízación de 
marquesina y ejecución de 
rampa de acceso, 3.000.000 de 
pesetas. 

El Carrusel. Realízación mar
quesina, mobiliario de patio 
infantil, 4.000.000 de pesetas. 

Antonio Machado. Derribo y 
construcción de muro de con
tención, reposición de mobilia
rio y equipamiento, 8.000.000 
de pesetas. 

Juncal. Reposición de mar
quesinas, división y cambio de 
persianas, reposición de mobi
liario y equipamiento.con pre
supuesto de 9.500.000 pesetas. 

Beatríz Galindo. Impermeabi
lización cubierta de gimnasio y 
reposición de mobiliario y equi
pamiento, 4.000.000 pesetas. 

Pablo Picasso. Sustitución de 
ventanas, 5.000.000 pesetas. 

!placea. Ensolado de entrada, 
1.500.000 pesetas. 

Cardenal Cisneros. Reposi
ción . de mobiliario y equipa
miento, 500.000 pesetas. 

Manuel Azaña. Reposición de 
mobiliario y equipamiento, 
1.500.000 pesetas. 

Puerta de Madrid. Reposición 

de mobiliario y equipamiento, 
1.500.000 pesetas. 

Reyes Católicos. Reposición 
de mobiliario y equipamiento, 
750.000 pesetas. 

Infanta Catalina. Reposición 
de mobiliario y equipamiento, 
1.500.000 pesetas. 

Francisco Quevedo. Reposi
ción de mobiliario y equipa
miento, 750.000 pesetas. 

Luis Vives. Reposición de 
mobiliario y equipamiento, 
2.000.000 pesetas. 

Henares. Reposición de mobi
liario y equipamiento. Presu
puesto: 2.000.000 de pesetas. 

Arcipreste de Hita. Reposi
ción de mobiliario y equipa
miento, 2.000.000 de pesetas. 

Ciudad del Aire. Reposición 
de mobiliario y equipamiento, 
1.000.000 de pesetas. 

Miguel Hernández. Reposi
ción de mobiliario y equipa
miento, 2 .000.000 de pesetas. 

García Lorca. Reposición de 
mobiliario y equipamiento, 
1.000.000 de pesetas. 

Pablo Neruda. Reposición de 
mobiliario y equipamiento, 
1.000.000 de pesetas. 

Escuela Infantil Garabatos
González Blasco. Reposición de 
mobiliario y equipamiento, 
1.000.000 de pesetas. 

Muen Junta Directin 
del Club Milbr de 
Subonciales "Miguel 
de Cernntes" 

El Club Militar de Subofi
ciales "Miguel de Cervantes" 
anuncia la composición de 
su nueva Junta Directiva 
que ha quedado constituida 
de la siguiente manera: 

Presidente: Guillermo Ca
brilla Infante; Secretario: 
Matias Espino Rojo; Admi
nistrador: Aquilino Martín 
Martín; Vocal de actividades: 
José A. Romero López. 

Nueva Junta Direcdn 
dela Casa de 
ISblñas 

La Casa de Asturias ha 
presentado su nueva Junta 
Directiva que ha quedado 
constituida de la siguiente 
manera: 

Presidente: Ricardo Torres 
Saavedra; Vicepresidente: 
Severino Colado Fernández; 
Secretario: Manuel García 
Rodríguez; Tesorero: Alfredo 
García Fuego. 

3.000 pesetas 
esperan 
en la comisaría 

Se encuentran depositadas 
en la comisaría de Alcalá, a 
disposición de quien justifi
que ser su legítimo dueño, 
3.000 pesetas encontradas 
por funcionarios de la misma 
en la Oficina de Denuncias y 
Atención al Ciudadano y que 
pudieran pertenecer a algu
na persona que haya estado 
en la citada oficina efectuan
do algún trámite. 

ilJI COLEGIO 
9 MORTFORT 

Si busca un colegio para sus hijos, acertar 
es la única palabra que usted quiere oir 

PUERTA de Madrid 

El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 
integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 

Desde los dos años hasta la universidad. 

CURSOS DE VERANO. JUllO V AGOSTO 
• RECUPERACION DE ASIGNATURAS. 

Con técnicas de estudio. Internado 
y medja pensión. Primaria, ESO, BUP y COU. 

•INGLES EN INMERSION TOTAL 
Un mes hablando, jugando y pensando 
en inglés. De 7 a 16 años. 
Internado y media pensión. 

• VACACIONES DIVERTIDAS. 
De 2 a 12 años. 

• INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
• INGLÉS EN IRLANDA. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID] 
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cPatrimania 
paratadas? 

El pasado fin de semana, 
días 8 y 9, se celebraron en 
el salón de actos de la Casa 
de la Juventud espectáculos 
de teatro y música progra
mados conjuntamente por la 
Delegación del Distrito V y la 
Asociación de Vecinos "El 
Val", dentro de las activida
des que se vienen ofreciendo 
al barrio. 

El día 8 nos deleitaron con 
música y teatro los alumnos 
del IES Avellaneda y, justo es 
decirlo, nos sorprendieron 
gratamente con los trabajos 
presentados. El grupo musi
cal, compuesto por chicas y 
que se han bautizado con el 
nombre de "Sombras Celtas". 
interpretó una serie de pie
zas con violín, teclado, tam
bor y dos guitarras y lo hicie
ron muy bien. El grupo de 
teatro. que se llaman "La 
Tarima", presentó la obra 
"Armando guerra en las trin
cheras", compuesta de seis 
episodios parodiando la gue
rra, de los que cuatro son de 
su. propia creación, y tam
bién tenemos que su trabajo, 
pues para la juventud que 
tienen, se les ve con futuro. 
Nos hicieron pasar una bue
na tarde. 

El domingo tuvimos can
tautores. En primer lugar, 
dos chicas, Eva &Blue con 
canciones en castellano y en 
inglés, cuyo trabajo es enco
miable, sólo que para noso
tros las canciones en inglés 
no nos dicen mucho. Des
pués nos brindó su voz y su 
guitarra Manuel Macarro, 
que repetía para el barrio en 
este mismo escenario, y nos 
hizo pasar una hora corta, 
pues si estaba presentando 
canciones se enrollaba de tal 
forma que casi parecía un 
cómico de la risa y cuando 
después las interpretaba, era 
tal la fusión entre su voz y su 
guitarra, que igualmente dis
frutábamos escuchándole. 

La verdad es que ha sido 
un fin de semana de trabajo 
de la juventud, pues todos 
ellos eran muy jóvenes, y. 
sinceramente, hemos de feli
citarles y desearles que sigan 
con ese entusiasmo. 

Sin embargo, no podemos 
felicitar de igual forma a los 
responsables de la Casa de la 
Juventud, ya que se encuen
tra bastante deteriorada y 
abandonada en su limpieza y 
mantenimiento. Cuando el 
sábado acudieron a hacer el 
montaje los alumnos del IES 
Avellaneda, lo primero que 
tuvimos que hacer fue barrer 
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todo el salón, incluido esce
nario, porque no estaba de 
recibo para celebrar nada 
alli. No digamos como están 
los camerinos o vestuarios y 
como están de sucias todas 
las sillas, que da reparo sen
tarse en ellas. Este es el pago 
y la esperanza que se da a 
esa juventud que apuesta 
por la cultura y hace patri
monio: locales que no son 
dignos de trabajar en ellos. 

Esto es un claro ejemplo de 
que cuando nos llenamos la 
boca diciendo que Alcalá es 
Patrimonio de la Humani
dad, debemos profundizar en 
la realidad y hacer que no 
sea patrimonio de unos 
pocos sino de todos. Para 
ello, los responsables muni
cipales deberían asumir su 
responsabilidad con el rigor 
que el titulo exige y hacer 
que cada rincón de esta ciu
dad haga honor al mismo. 
para disfrute de los alcalaí
nos y sus visitantes. 

Desgraciadamente, ejem
plos como éste no dicen mu
cho a favor de los politicos 
que precisamente ahora es
tán en campaña pregonando 
a los cuatro vientos todo lo 
bueno que hacen por Alcalá. 

Eladio CORROCHANO 
Asociación de Vecinos "El Val" 

Comisión de Cultura 

Centra las árbales 
1..-111 la muenell 

En las calles Fernán Fal
cón, M-15 y Paseo del Val, se 
han talado varios hermosos 
árboles que no estorbaban a 
nadie y no suponían peligro 
alguno para las personas o 
cosas. 

No acertamos a imaginar 
qué criterios se han seguido 
para tal atentado ecológico 
en plena ciudad, pero en otra 
ocasión en que se talaron 
groseramente unos árboles, 
los "enteraos" que hicieron la 
faena, dijeron que había que 
hacerlo así para igualar su 
copa con la de sus vecinos 
que eran mucho más jóvenes 
y más bajitos. Por esa regla 
de tres cuando en un con
junto de personas alguien 
sobresalga, habrá que cor
tarle los pies para que la 
cosa quede "mona". 

Y esto ocurre ante la impo
tencia e indignación de los 
vecinos. ¡Pague usted im
puestos para esto!, habrá 
pensado alguno, porque está 
claro que éstos no sólo no 
van a la cárcel por delito eco
lógico, sino que cobran por 
hacerlo y lo hacen de nuestro 
dinero. 

¡A mí que este estilo me 
suena! Parece que lo he vivi
do años atrás. 

Después de esto (y las que 
llevaban de antes) esta con
cejalia de Medio Ambiente no 
tiene autoridad moral para 
sancionar a ningún vecino 
que cometa una tropelía, ni 
tiene categoría para educar a 
los más jóvenes en el respeto 
a la naturaleza. Lo que tiene 
es mucho morro para apadri
nar días de árbol. de la plan
ta, flor o hierba salvaje cual
quiera, porque con ello 
garantiza la encuesta favora
ble, que asegura el voto Y? 
¡Ya hemos llegado donde 
queríamos! ¿Que alguno su
fre, se mosquea y protesta? 
¡Qué le vamos a hacer! No se 
puede complacer a todo el 
mundo. ¿Verdad Sr. Conce
jal? 

Otro error de bulto, y han 
sido avisados. es el no hacer 
caso a la ordenanza sobre el 
arbolado que el propio Ayun
tamiento ha elaborado y 
aprobado. Nos referimos a 
los alcorques de la calle Lope 
de Figueroa, que los han 
hecho más altos que el nivel 
de la acera, estando prohibi
do. 

Hasta la próxima que no 
tardará en suceder. 

Mª C. GARCÍA CALDERÓN 
Asociación de Vecinos "El Val" 

Comisión de Medio Ambiente 
y Urbanismo 

El tren re1i1na1 
no para en Alcalá 

Me dirijo a este excepcional 
periódico para manifestar 
una queja acerca de algo que 
me sucedió el domingo 9 de 
mayo: 

Aquel día por la mañana, 
unos amigos y yo decidimos 
coger el tren que nos dejaría 
en Espinosa de Henares 
(Guadalajara). Todo era nor
mal hasta que llegamos a la 
estación de Alcalá, compra
mos los billetes pero el taqui
llero de la estación nos dice 
que el tren regional que va 
hacia Arcos de Jalón (Soria) 
no hace parada en Alcalá, 
por lo que debemos coger el 
tren de cercanías hasta Gua
dalajara y alli bajar para 
tomar el regional que viene 
inmediatamente detrás. A la 
ida y a la vuelta por la tarde 
nos vimos obligados a hacer 
semejante chapuza que nos 
viene impuesta por unos 
ignorantes que son incapa
ces de reconocer que una 
ciudad de 166.000 habitan
tes, de clara importancia 

industrial y comercial, la 
cual extiende su área de 
influencia por la provincia de 
Guadalajara y. además, sien
do Alcalá residencia de miles 
de personas originarias de 
esa provincia, debe ser para
da obligada ya no sólo de tre
nes regionales sino de largo 
recorrido. 

Es cierto que hay trenes 
regionales que efectúan pa
rada en nuestra ciudad pero 
no todos lo hacen y eso es 
vergonzoso para Alcalá. 
También es cierto que el día 
anterior llamé a Renfe-infor
mación y me dijeron que el 
tren paraba en Alcalá. 

Vuelve a ser evidente que 
los madrileños y su obstina
da ignorancia o aires de su
perioridad vuelven a hacer
nos la vida imposible a los 
alcalaínos. Mientras no se 
ponga solución a esta situa
ción general de marginación, 
infravaloración y desprecio, 
seguiremos estando en esta 
situación kafkiana de la que 
parece imposible salir y con
tra la que no se puede lu
char. 

Por cierto, Madrid nos la ha 
vuelto a jugar con las rejas 
del convento de la Madre de 
Dios (Museo Arqueológico 
Regional). ¿Qué será de la 
plaza de San Diego? 

Pedro GARCÍA_ 

Barreras 
para minusválidos 

Señor Director: 
Parece mentira pero en el 

umbral del siglo XXI y en 
una ciudad como Alcalá de 
Henares, Patrimonio de la 
Humanidad, todavía no se 
facilita la vida de nuestros 
vecinos minusválidos. 

Tengo un amigo minusváli
do que con mucho esfuerzo 
se ha comprado en la calle 
Miguel de Unamuno una 
vivienda de nueva construc
ción. Alrededor de la manza
na en la que reside han cons
truido unas aceras con unos 
bordillos excesivos, que no 
están rebajados en los pasos 
de cebra. Gracias a esta 
barrera arquitectónica no 
depende de sí mismo para 
cosas tan sencillas como 
hacer la compra o dar un 
paseo por su barrio como 
cualquier alcalaíno. 

Espero que se corrija este 
grave error por parte de las 
autoridades competentes. 
para que mi amigo pueda ser 
un alcalaíno más. 

Rafael ROCHA 
YMARTÍNEZ 

PUERTA de Madrid 
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Para poder comprender bien 

este artículo, ruego a los lecto
res de este periódico semanal 
que relean la mencionada edito
rial en el número 1.620 del dia 
15 de este mes. 

Como la mayoría de las veces, 
"PUERTA DE MADRID" ha 
puesto, suavemente, el dedo en 
la llaga. 

En su artículo resalta la false
dad de la actual democracia en 
relación con la igualdad de 
oportunidades electorales para 
las asociaciones minoritarias. 

Las ofertas electorales de los 
partídos sonarán en los medios 
de comunicación a medida de la 
cuantía de sus votantes -o 
según de la manipulación de 
dichos medios-. Los espacios 
gratuitos televisivos se emitirán 
con más o menos espacio de 
tiempo y a horas de mayor o 
menor audiencia. Como es de 
rigor, al PP adjudicarán el 
mayor tiempo a las horas de 
mayor audiencia, al PSOE un 
poquito menos y cualquier aso
ciación, que hasta el presente 
no haya obtenido ninguna 
representación en ningún parla
mento, tendrá que conformarse 
con dos minutos a las tres de la 
madrugada. 

En cuanto a la propaganda no 
gratuita, los partídos con repre
sentación parlamentaria, des
pilfarrarán el dinero del contri
buyente -de los españoles "avis
pados" - para la recolección de 
este dulce producto. 

Estoy seguro de que los carte
les electorales de IU, en anun
cios reseivados y bajo cristales, 
ni los carteles del PP o/y PSOE, 
colocados, por empresas publi
citarias contratadas, en las faro
las de las grandes avenidas, no 
se han financiado con las cuo
tas de sus afiliados. 

¿De dónde sacarán los millo
nes que cuestan los alquileres 
de grandes salones en hoteles 
de lujo para albergar sus equi
pos electorales durante toda la 
campaña? 

Pero eso sí: Con el dinero 
sacado -de las arcas del estado, 
ellos pueden presumir de lim
pios y ejemplares. Ya no pegan 
carteles en las paredes, como en 
tiempos no lejanos. Esto lo pro
hiben "ahora" las ordenanzas 
municipales. 

Por el contrario, las asociacio
nes sin representación parla
mentaria no reciben ninguna de 
las golosas subvenciones esta
tales, provinciales o locales y 
deben hacer un gran esfuerzo 
económico para poder pegar 
unos pocos carteles. 

"Tal vez, después de todo, 
debería complicarse un poco 
más la ley electoral -ya que los 
que mandan ... "- Desde la ley 
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vigente y por ley deberán ser 
cambiadas muchas leyes para 
que en España pueda reinar 
una democracia genuina. 

Mi falta para el sentido del 
humor macabro no me permite 
gritar: "Viva esta democracia 
con su dictadura administrati
va" y por ello un saludo. 

Juan J. GRUNWALD 

l llnhoa Aneta, 
de la Coral 
líñca Complutense. 
Gracias, linhoa 

El pasado viernes 14 de mayo, 
en el Teatro Salón Ceivantes, 
los aficionados al "bel canto" 
tuvimos la suerte de poder escu
char en directo la voz de esta 

gran soprano. Fuimos deleita
dos por Ainhoa con obras de 
Fauré, Obradors, Puccini, etc., 
que hicieron las delicias de 
todos los que allí nos encontrá
bamos. Gracias Ainhoa por el 
Aria "O mio babbino caro ... " de 
Giacomo Puccini, que tuviste la 
gentileza de dedicar a todos los 
miembros de la Coral Lírica 
Complutense que en esos 
momentos nos encontrábamos 
en la sala, deseándonos todo lo 
mejor para el concierto que tení
amos al día siguiente, sábado, 
en los jardines del Hotel Laredo. 
Gracias otra vez de parte de 
todos los alcalaínos amantes de 
la música, sin la cual la vida no 
sería tan bella. 

Concepción 
CARRERO HERRERO 

EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 
DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 

MIL .. . Y UNO: 

lLa 1l)oslt'rÍa brl ~stubíantt' 
PORQUE EL VIERNES 21 NOCHE, 

SABADO 22 Y DOMINGO 23 DE MAYO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPEClll DEGUSTICllll Flll DE SEMllll 

ENSAIADA DE AGUACA1ES CON ANCHOAS DEL CANTÁBRICO 
••• 

CAZUEW'A DE JUDÍAS ESTOFADAS CON CODORNIZ 
HUEVOS REVUELTOS CON MIGAS Y 1ROPEWNES 

••• 
MEDAUÓN DE BONITO A IA PROVENZJ\L 

••• 
CODlllO DE CERDO ESTOFADO CON CHOUCROUIE 

••• 
CREMA DE ARROZ TOSI'ADA 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
COPA DE MOSCA1EL 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CIARISAS 

••• 
PRKIO: J.- PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

Horario de cierre 
delos bares 
del Casco Histórico 

Sr. Alcalde: 
Los miembros de esta Aso

ciación de Vecinos, representan
tes de los vecinos del distrito 
Centro y por tanto del Casco 
Histórico, Patrimonio de la 
Humanidad, queremos solicitar
le que haga uso de sus compe
tencias y adelante el horario de 
cierre de los bares de dicho dis
trito. 

Sabe usted muy bien que no 
estamos en contra de los bares, 
pero sí nos contraria que se 
haya saturado la zona al permi
tir que se defraude la ley y se 
consienta que se ejerzan activi
dades de hostelería distintas a 
las licencias que muchos esta
blecimientos tienen concedidas, 
lo que ha propiciado que sin 
respetar las distancias que esta
blecen las ordenanzas munici
pales hayan proliferado por 
todas partes "mesones", "res
taurantes", ... que no son nada 
más que bares de copas encu
biertos. Esta saturación es evi
dente en muchas de nuestras 
calles, sirvan como ejemplo Vic
toria, Postigo, Vaqueras, 
Ánimas... donde en algunos 
casos se encuentran hasta tres 
locales seguidos sin mediar nin
gún portal ni establecimiento de 
otro tipo. 

Esta saturación provoca que 
algunos derechos fundamenta
les de los vecinos se vean con
culcados; así se nos impide por 
la fuerza del ambiente el circu
lar libremente, o el poder acce
der a nuestras viviendas y gara
jes con tranquilidad, y lo más 
grave no podemos disfrutar 
-debido al ruido- de un medio 
ambiente saludable, ni podemos 
disfrutar del descanso del fin de 
semana. Todo ello sin contar la 
devaluación que sufren nues
tras viviendas y que, según 
estudios europeos, puede fijarse 
en un 2% anual. 

Es por todo ello por lo que 
hemos decidido solicitarla la 
reducción de horario a tenor de 
lo recogido en la Orden 
1562/ 1998, de 23 de octubre, 
del Consejero de Presidencia, por 
la que se establece el régimen 
relativo a los horarios de los 
locales de espectáculos públicos 
y actividades recreativas en su 
artículo sexto y proceda en con
secuencia, aplicando la reduc
ción de horario según la causa 
expresada en el punto 2, ya que 
evidentemente nuest ra zona 
está ambientalmente protegida, 
existe saturación y se impide el 
descanso a los vecinos. 

Asociación de Vecinos 
"Cardenal Cisneros" 

22 de mayo de t999 



El Gobierno Municipal 
confunde la política munici
pal de educación pública con 
el mantenimiento y la limpie
za de colegios e institutos. 
Están mudos e inactivos en 
cuanto al extendido fracaso 
escolar. Las actividades ex
traescolares, que serán ca
da dia más importante al es
tar desarrollándose una rei
vindicación general de la jor
nada continuada, es algo 
ajeno a la preocupación mu
nicipal. 

Los servicios sociales, los 
jóvenes sin haber accedido al 
prlmer empleo, la atención a 
la tercera edad, a las muje
res sin empleo, son sectores 
sociales desatendidos por 
nuestro ayuntamiento, que 
se ha limitado prorrogar 
algunos servicios heredados 
de los mandatos anteriores, 
conscientes que la atención 
social no es algo que se per
ciba en la calle. Más vale una 
fuente luminosa en una 
rotonda que atender a los 
colectivos más desvalidos. 

En este panorama langui
deciente de una ciudad joven 
y potencialmente rica, que 
acaba ser declarada Patri
monio de la Humanidad, el 
P.P. esta construyendo una 
realidad virtual, es decir, 
una imagen basada en la 
mentira y en la vulgar propa-

Me ha gustado mucho el 
comentario editorial de fecha 
8 de mayo dedicado a Villal
billa acerca del reto que para 
todos sus habitantes supone 
el agregar en un proyecto co
mún las múltiples diferen
cias, problemas e intereses 
que hasta ahora separan a 
los distintos barrios y colec
tivos del pueblo. 

Hasta la fecha esas dife
rencias han dificultado enor
memente la implantación de 
los partidos de ámbito esta
tal, PP. PSOE ó IU, en Villal
billa y han dado alas a la 
creación de candidaturas de 
barrio. 

Es lógico que haya sido así 
porque las diferencias y con
tradicciones entre los habi
tantes de los distintos ba
rrios de Villalbilla tienen que 
trasladarse necesariamente 
a los simpatizantes de esos 
partidos en esas distintas 
zonas. 

Estoy convencido de que 
una política que tenga en 
cuenta el bienestar de todo 
el municipio y una gestión 
eficaz y transparente del 
mismo al servicio de todos 
sus habitantes, sólo se logra
rá plenamente cuando go-

n de llHIYO de 1191 

ganda encubierta, aupado 
por las empresas e intereses 
que defiende y a cuyo servi
cio organiza la actividad mu
nicipal. Para ellos si "España 
va bien", "Alcalá va mejor". 
Esa realidad de pastiche no 
tiene en cuenta que somos 
la ciudad con mú paro de 
la Comunidad de Madrid. 
El presupuesto municipal 
dedica CERO pesetas a la 
creaci6n de empleo. 

El equipo de gobierno del 
P.P. no ha emprendido nin
guna política de apoyo a esta 
Comarca Industrial del 
Corredor del Henares, en la 
que por nuestra importancia 
relevante, debiéramos ejer
cer el liderazgo: no existe 
una apuesta por la manco
munización de servicios (lim
pieza, recogida de resi
duos ... ). por la comunicación 
interior de los pueblos por 
carretera, por el desarrollo 
ecológico del Henares, por 
un diseño industrial com
partido con los pueblos de 

biernen partidos de esas ca
racterísticas. 

Sin embargo, también me 
parece evidente que mien
tras existan barrios con una 
calidad de vida y de servicios 
municipales, regionales o 
estatales muy buena, y con 
un futuro muy prometedor, 
(basado en lo anterior y en 
su situación junto al eje de 
desarrollo que supone la 
carretera Alcalá de Henares
Arganda del Rey, con el aero
puerto de Camporreal, o la 
posible estación de Renfe de 
cercanías), frente a otros 
barrios situados en la zona 
este que por su lejanía de ese 
eje de desarrollo y sus servi
cios peores, (piénsese en el 
transporte público o el servi
cio de guardería), se van 
marginando y distanciando 
progresivamente de aquéllos, 
es muy dificil que un mismo 

esta comarca. Alcalá ha 
abandonado la Feria Indus
trial del Corredor del Hena
res. A ello se une el trato dis
criminatorio del Gobierno 
Autonómico frente a otras 
zonas de la C.A.M. 

Ni siquiera lo que cabria 
suponer más alcance de la 
mano del alcalde y su equipo 
de gobierno. las buenas rela
ciones y el apoyo del Gobier
no Regional son tales. Fruto 
de ello son los peligros que el 
trazado de la M-50 puede 
suponer para el Parque 
Industrial de la Garena, la 
discriminación de las tarifas 
telefónicas, la falta de con
signación presupuestaria en 
1.999 para apoyo a las polí
ticas de infraestructuras 
necesarias como consecuen
cia de la Declaración de Pa
trimonio de la Humanidad, 
la tolerancia hacia el incum
plimiento de la promesa de 
3.000 millones para la reno
vación de la red de agua, que 
suponga una medida de pre-

partido consiga ser amplia
mente votado en ambas 
zonas. 

La solución tampoco es la 
desarrollada por el actual 
gobierno municipal formado 
por el PSOE, AIRVA e IZPA, 
agrupaciones independien
tes de El Robledal-Valdelá
guila y de Zulema-Peñas 
Albas respectivamente, de 
"Café para todos", es decir 
hacer inversiones iguales en 
las distintas zonas del pue
blo, porque ni las mismas 
inversiones son igualmente 
perentorias para el desarro
llo de esos barrios, ni se con
sigue así aproximar el nivel 
de vida y de servicios entre 
los barrios más o menos 
dotados en estos momentos. 

Esta política sólo perpetúa 
en el tiempo la necesidad de 
que existan las candidaturas 
de barrio. 

vención frente a un rebrote 
de la de la epidemia legione
lla, el desarrollo del Parque 
Científico Tecnológico, la 
afectación de nuestro térmi
no del desarrollo urbanístico 
de Torrejón de Ardoz a los 
linderos de nuestro término 
municipal (Soto del Espini
llo), la discriminación telefó
nica de Alcalá de Henares, 
proyecto de enterramiento 
de vías del Tren a su paso 
por la ciudad. 

Sin duda al lector no le fal
tará razón al decir que tan 
solo tengo criticas que for
mular al Gobierno del P.P. 
De todo el mundo es sabido 
que si por mi hubiera sido 
jamás Bartolomé hubiera ac
cedido a la vara de alcalde. 
Sin embargo, no todo han 
sido deméritos en el queha
cer del P.P. El mérito funda
mental del alcalde ha sido 
saber permanecer en mino
ría, lo que no es poco mérito, 
aunque sea utilizando cono
cimientos inconfesables, y 
aprovechando la suciedad 
arrastrada de la etapa ante
rior. Pero no son unas alfor
jas cargadas para ambicio
nar repetir gobierno. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Candidato de I.U. a la alcaldía 

Coordinador General 
de I.U.-Alcalá 

Frente a esas alternativas, 
vecinos de los barrios de la 
zona este de Villalbilla 
(Robledal, Valdeláguila, cas
co histórico) y del Gurugú y 
Los Hueros, hemos creado 
A.V.V., con el ánimo de cohe
sionar los barrios indicados 
y de extender esa cohesión a 
todo el municipio, mediante 
una política consistente en 
invertir más en las zonas 
más abandonadas del muni
cipio, y en todos los casos 
priorizando las inversiones 
potenciadoras de un desa
rrollo armónico en cada 
barrio de nuestro pueblo, 
sobre las menos urgentes o 
suntuarias. 

Con esta agrupación y esta 
política, por consiguiente, no 
vamos contra los intereses 
generales del pueblo o de los 
partidos de ámbito estatal, 
sino, muy al contrario, pen
samos que si desarrollamos 
estas ideas tanto desde el 
gobierno municipal como de 
los partidos, el conjunto del 
pueblo será el gran benefi
ciado. 

Miguel Ángel VAQUERIZO 
Agrupaci6n de Vecinos 

de Villalbllla 

PUERTA de Madrid 



Al "efecto Borrell" le ha 
salido una "d" que es la "d" 
de defecto. Alguien ha descu
bierto una antigua herejía en 
la doctrina del inquisidor y el 
alguacil ha resultado alguaci
lado como en una comedia del 
Siglo de Oro español. A 
Borrell le ha pasado lo mismo 
que a aquel astrónomo con el 
ojo pegado a un telescopio y 
creído en que estaba solo en el 
mundo: que se puso a buscar 
desesperadamente una señal 
de vida más allá de nuestra 
galaxia, sin reparar en que 
estaba rodeado de cinco mil 
millones de terrícolas vivitos y 
coleando. 

El defecto de Borren no ha 
sido meter un milloncete en 
unos fondos de inversión y 
comprar una casa junto a un 
par de golfos que manejaban 
la Agencia Tributaria de Cata
luña como Capone adminis
traba el Chicago de los años 
treinta; no, qué va. Eso ni 
siquiera será corrupción pro
piamente dicha y no merece
rla el milimétrico rincón que 
se reserva para la pecata 
minuta. Su defecto, el defecto 
Borren con "d" de dedo índice 
-el de señalar sospechosos
ha sido que un dia se pregonó 
tal que venido al mundo para 
hacer justicia y perseguir a 
sangre y fuego a los defrauda
dores de la sociedad justa e 
igualitaria que él defendía; y 
como siempre que pasa igual 
sucede lo mismo, sólo tuvo 
ojos justicieros para la larga 
distancia, para fijarse en Lola 
Flores, en cuatro novelistas 
mediocres que no habían 
declarado algún premio litera
rio de tercera división y en 
miles de ciudadanos que nun
ca estaban seguros de haber 
cUIIlpliinentado 'correctamen
te los papeles de la declara
ción porque quien juzgaba eso 
era juez y parte. 

Sin embargo, no tuvo ojos ni 
oídos para el ruido chanchu
llero de los trenes de cercaní
as, estando como estaba rode-

Año 2000: ll cuenta atrás 

Tirar la toalla 
ado, allí mismo, de defrauda
dores millonarios: el ministro 
Albero, su compañero de car
net Miguel Boyer, el Goberna
dor del Banco de España, el 
director General de la Guar
dia Civil, el correligionario 
presidente de Navarra y ese 
etcétera cuya longitud dejo a 
la memoria de los lectores. 

Todo el mundo se ha apre
surado a lanzar pregones y 
componer sonetos al noble 
gesto de la toalla tirada por 
Borrell; a su elegancia de reti
rarse a tiempo; pero, la ver
dad, a mí me parece que lla
marle a eso tirar la toalla 
demuestra muy poco respeto 
por los cientos y cientos de 
boxeadores machacados a 
golpes, a lo largo de este siglo, 
por sus rivales en un cuadri
látero rodeado por las voces 
alteradas de un público enar
decido que, una vez rota la 
primera ceja, siempre se pone 
a gritar ¡sangre, más sangre! 

Tirar la toalla es una cosa 
tan seria que jamás lo hace el 
púgil. Especialmente, si lleva 
media vida presumiendo de 
luchador. La toalla, en todo 
caso, la debe tirar otro por él; 
su preparador o alguien que 
le quiera bien y no soporte el 
castigo que le están infligien
do porque se da cuenta de 
que como el castigado nunca 
se rendirá, va a acabar salien
do del combate con los pies 
por delante después de dejar 
la lona como el sudario de la 
Magdalena. 

Lo que ha hecho el flamante 
ex-candidato a la presidencia 
del gobierno en las próximas 
elecciones generales, y que 
fue elegido por las bases de su 
partido frente al apadrinado 
por el aparato, es otra cosa 
bien distinta a tirar la toalla 

por mucha épica que le quie
ran inyectar al asunto. No 
discuto la nobleza ni la astu
cia del detalle; pero tirar la 
toalla, lo que se dice tirar la 
toalla, la tiraron el torero 
Juan Belmonte, la actriz 
Marilyn Monroe y el ciclista 
Luis Ocaña. Y espero que 
nunca la tiren todas esas per
sonas desconocidas que le 
están echando un pulso muy 
dificil a la muerte cada maña
na. Tiran la toalla todos aque
llos que dejan de luchar por
que la lucha les está desan
grando no el cuerpo sino el 
alma, literalmente. 

Borrell, en cambio, no diré 
yo que no haya recibido bas
tantes zancadillas -en general 
desde las propias filas como 
es habitual en este proceloso 
mundo de la política- y ahora 
parece que también se le han 
resucitado, metafóricamente 
hablando, un par de cadáve
res que creía tener bien ente
rrados; cadáveres que él no 
fabricó aunque se pusiera a 
mirar para otro lado cuando 
los liquidaron en plan chapu
za, mal liquidados. Pero no da 
la impresión de que haya per
dido ni una gota de sangre 
todavía y parece estar pletóri
co de salud. 

Borren se ha limitado a 
detener un momento el paso 
de su carrera para calcular a 
ojo la distancia que le queda
ba hasta la meta y luego ha 
echado un vistazo al plomo 
que llevaba en la suela de sus 
zapatillas deportivas. Y como 
ha caído en la cuenta de que 
una, la derecha, se la habían 
calzado por la fuerza sus ene
migos en el poder pero la otra 
-la más pesada- se la habían 
regalado, envuelta en celofán 
y rematada con un lacito, sus 

compañeros de la cúpula so
cialista, ha hecho balance so
bre la marcha, sacando con
clusiones obvias, y ha decidi
do abandonar la pista de atle
tismo. 

Retirarse a mitad de carrera 
en una competición que no se 
tiene la menor posibilidad de 
ganar, y sí bastantes probabi
lidades de que en la meta te 
esté aguardando una conges
tión cerebral por tanto esfuer
zo cuando llegues después del 
otro, no sólo no me parece 
mal sino que se trata de una 
prneba de madurez atlética, 
que es lo contrario de esos 
atropellos adolescentes con 
frecuencia desembocados en 
el médico de urgencias. La 
pasión es imprescindible para 
vivir pero para vegetar, en 
cambio, no se necesita. Resul
ta ético y vistoso apasionarse 
a la hora de defender una 
causa -eso suele dar mucho 
juego literario- pero en el 
amor y en la guerra la pasión 
lleva casi siempre a golpear la 
cabeza contra un muro de 
hormigón armado hasta que 
uno de los dos -generalmente, 
el más frágil- se parte en 
pedazos. 

Pasarse tanto tiempo con el 
dedo índice apuntando exclu
sivamente a las miserias aje
nas tiene como recompensa 
que alguien te acaba anillan
do el apéndice con un donut o 
dos para que te calles. Pero 
eso sólo pasa en los anuncios 
de televisión. En la vida real 
-la política por ejemplo- pue
de costar muy caro y tarde o 
temprano alguien descubre 
que antes de dedicarse a 
señalar a los demás, -o al 
mismo tiempo- el dichoso de
dito se utilizaba para escon
der pelotitas-pelotazos en la 
propia nariz o en alguna nariz 
prójima y próxima. Y los de
dos de Borren no están exclu
sivamente en sus manos. Las 
demás también tienen siem
pre algún dedo de Borren. 

Sergio COELLO 
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los CIDIPln&Dlientos hUDllDIS 

Los celos, ¿son una enfermedad 
o una consecuencia del amor? 
Para muchos psicólogos los celos son, con o sin fundamento, una de las fuentes de con
flicto más poderosas que existen o se dan en la pareja. Ellos afirman que el sentimiento 
de celos es inherente al ser humano, ya que forma parte de nuestra evolución psicológi
ca. Este sentimiento se llega a producir cuando percibimos la posibilidad de rivalidad de 
otro sobre nuestro objeto de amor, colocándonos entonces en una situación de inferiori
dad y por tanto de inseguridad para su posesión definitiva. Indudablemente los celos de 
una persona adulta y sana pueden darse, pero de forma esporádica y circunstancial, den
tro de un contexto que facilite la situación de rivalidad por el ser amado. Sin embargo, 
cuando este sentimiento de celos es permanente en los adultos, según la mayoría de los 
psicólogos, desplaza al sentimiento de amor y la desconfianza y la sospecha invaden el 
pensamiento de la persona celosa; entonces, siempre según el criterio de muchos profe
sionales en psicología, podemos decir que esa persona "padece de celos", pues el celoso 
se siente mal y no puede evitar hacer determinados actos que denotan sus celos. 

Según una encuesta del 
Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS) , más del 
70% de los españoles, tanto 
de un sexo como del otro, 
manifiestan que no soporta
rían que su pareja les enga
ñase. Aunque también ad
miten que uno se puede 
enamorar de dos personas a 
la vez. Pero aunque no lo 
parezca, en esto del amor 
"el deseo, el sexo y los 
celos, depende no del 
color del lado del que se 
mire, sino de la forma de 
temperamento que tiene 
el enamorado o la enamo
rada". 

Claro que los celos son 
antiguos como el propio ser 
humano y se dan en todas 
las razas, religiones e ideo
logías de la especie huma
na. Parecen admitir mu
chos psicólogos que es nor
mal que aparezcan "los 
celos" en las primeras eta
pas del amor como un com
ponente más de la relación 
de pareja. "Pues no es así 
siempre y ello es debido a 
que unas personas no ex
perimentarán nunca la 
sensación de celos pues 
son propensas por la he
rencia psíquica a no exte
riorizar sus sentimientos 
y. por ello, dificilmente se 
comportarán con el matiz 
de celosos esas personas. 

Aunque todos amamos y 
tenemos necesidad de 
amar, no todos lo necesita
mos igual y , ni mucho me
nos, lo exteriorizamos del 
mismo modo. El más grave 
problema surge cuando ese 
sentimiento , en las perso
nas más idóneas para pa
decer los celos, se prolon
ga en el tiempo y adquiere 
tintes neuróticos y enfermi
zos que pueden, incluso, 
llegar a terminar con la re-
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lación más sólida. Y no sólo 
eso, sino que en algunas 
ocasiones esos celos pue
den dar lugar a la ejecu
ción de un crimen o que el 
enamorado no soporte la 
pérdida de su pareja e in
tente de una forma "dul
ce" un suicidio; no obs
tante, dejando antes de 
suicidarse una carta a su 
amada, diciéndola que no 
soporta vivir en este mun
do sin estar junto a ella. 

Lamento llevar la contra
ria a muchos profesionales 
de la psicología y decir que 
"los celos no son una 
enfermedad, sino la con
secuencia lógica de una 
escasez de sentimiento 
muy elevada, que una per
sona muy emotiva o afec
tiva no puede soportar. 
Entre otras cosas porque 
para las personas de naci
miento muy sensibles o 
emotivas, la pérdida del 
ser amado es como la fal
ta de energia eléctrica que 
da luz a nuestra lámpara. 
No debemos olvidar que 
para las personas de tem
peramento afectivo lo 
más importante y necesa
rio en esta vida es tener 
bien cubierto su senti
miento. Pero aún así, las 
personas que siendo emo
tivas sufran un desenga
ño, superarán este trance 
si encuentran apoyo. cari
ño y sentimiento en su 
entorno, siempre que 
antes se conozcan a si 
mismas bien". 

El sentimiento de los celos 
y no la enfermedad se debe, 
a una mayor valoración por 
el enamorado de la persona 
amada, sintiendo mayor ne
cesidad de ella en función 
de la forma de ser o tempe
ramento del enamorado, es 
decir, no todas las persa-

nas pueden padecer celos 
y el grado del celoso está 
en función del grado de 
necesidad afectiva que se 
herede. Por ello, otras per
sonas con otras tipologías 
podrán sentir "fugazmente" 
celos o algo parecido, pero 
nunca con la dureza y nece
sidad que sienten los seres 
o personas "afectivas". Lo 
que más necesita una per
sona "afectiva" en el amor 
es la "seguridad" y esta se
guridad a otras tipologías, 
la tienen en peldaños más 
bajos, incluso, si no se da la 
seguridad pueden pasar 
fácilmente a ella. 

En pocas palabras, si es 
usted hombre o mujer de la 
tipología "afectiva" debe 
tener en cuenta que: "no 
debe dejar a su pareja 
nunca con la duda de un 
enfado o de una indeci
sión y siempre es preferi
ble para esta tipologia ce
der a provocar conflictos 
que posteriormente pue
den llegar a perjudicar la 
buena relación de la pare
ja". 

Según los datos de la últi
ma encuesta mundial Du
rex sobre sexo de 1998, los 
españoles "somos los más 
fieles del mundo". Me van 
a perdonar, pero no estoy 
de acuerdo; sí es cierto que 
"somos fieles" y entre otras 
muchas cosas porque el 
temperamento de los espa
ñoles, como el de las perso
nas que habitan en climas 
cálidos, es más amoroso y 
sentimental (hacia fuera), 
que el temperamento de las 
personas que viven en paí
ses nórdicos (que también 
aman, pero lo hacen más 
hacia dentro, sin exteriori
zar sus sentimientos) . A 
pesar de todo, sólo un 22% 
de miembros de parejas es-

pañolas manifiestan haber 
sido infieles a su pareja y 
posiblemente por despecho 
o por devolver ojo por ojo. O 
lo que es lo mismo: sólo una 
de cada cinco personas ase
gura haber mantenido rela
ciones sexuales fuera de la 
pareja. En el extremo 
opuesto, es decir, más pro
miscuos e infieles del plane
ta, lo encabeza Estados 
Unidos con un 50%, segui
do de Rusia con un 43% y 
Gran Bretaña con un 42% 
de personas infieles a sus 
parejas. Así también se con
firma que a los españoles 
en un 35% les dolería mu
cho romper con su pareja, 
mientras que sólo el 6% 
afirman que no les importa
ría. Fíjense que otro país 
similar al nuestro, los italia
nos af1rman en un 59% 
sentir celos o ser celosos y 
esto "no depende de gus
tos, sino de la forma de 
ser de cada persona y so
bre todo de la manera de 
sentir o amar de cada 
uno". 

En los estudios de psico
logía se establecen tres 
tipos de celos: 1 º. - Los celos 
proyectivos serían aquellos 
en los que una persona 
siente que el otro la engaña 
y , sin obsesionarse ni hacer 
de ello una tragedia, lo asu
me y piensa: Si él me enga
ña, entonces yo también 
podría engañarle a él. Para_ 
mí éstos no son verdade
ros celos sino resolucio
nes que se adoptan en 
función de lo que a uno le 
han hecho, casi carecen 
de sentimientos. 2º.- Ero
tomanía. No necesita prue
ba, ni preguntas, ni conver
saciones. Tú sabes que tu 
pareja te ha sido infiel y no 
aceptas ninguna respuesta 
que no sea tu verdad. Aquí 
sí que serian celos, pero 
siempre que la razón de 
ese comportamiento fuese 
el sentimiento de amor 
hacia la otra persona. 3º. 
Celos paranoicos. La perse
cución es implacable y pue
de llevar a ser violenta. Es 
el groado más alto del dolor 
por la pérdida del amor 
del ser querido y la vida y 
el mundo se le derrumban 
al celoso pudiendo provo
car un caos en su persona
lidad y un trastorno neu
ronal de consecuencias 
imprevisibles. Todo esto 
se evita en su mayor gra
vedad con el análisis digi
tal, con el conocimiento 
de uno mismo, aportando 
más capacidad a la perso
na en su desarrollo y evo
lución social y familiar. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Al pueblo de La Solana lle
garon en el otoño de 1995 los 
tres hermanitos colombianos 
que después prohijó el matri
monio formado por don Ma
nuel Martín Rodríguez, jefe de 
la Policía Local, y doña Josefa 
Torres Mateas, de noble pro
fesión ama de casa. 

Esta pareja, que nunca tuvo 
hijos y que vive del sueldo del 
marido, quería prohijar un 
niño o niña, y, a tal propósito, 
decidió viajar hasta Colombia, 
país que al parecer ofrecía 
menos obstáculos que el pro
pio nuestro y que otros para 
este generoso propósito. (Co
lombia es un vivero de niños 
necesitados de protección, 
que a veces proporciona gran
des quebrantos a los benefac
tores con sus guerras civiles 
inacabables .. . ). 

Allí, al cabo de no pocas 
dificultades de gestión, espe
cialmente por el exhaustivo 
papeleo que la burocracia exi
ge, lograron sus deseos estos 
buenos manchegos, aunque ... 
no fue una sola, sino tres las 
criaturas tomadas. En princi
pio, sólo aceptaban dos, que 
ya les parecía bastante; pero 
como en cierto caso "transac
cional" no era uno ni dos 
niños los que les presenta
ban, que eran tres, tres her
manos, se decidieron valero
samente por hacerse cargo de 
todos ellos, de modo que no 
se desunieran, lo que también 
hubiera sido harto triste. El 
acto de generosidad inicial se 
multiplicaba por tres ... 

Con frecuencia nos enfrenta
mos a textos que, por la aridez 
del mensaje o por sintaxis 
defectuosa, nos resultan difici
les de comprender. Galenos y 
letrados nos tienen acostum
brados a un lenguaje críptico 
que es la voluntaria barrera 
que estos profesionales quieren 
interponer entre unas supues
tas eminencias y unos ciudada
nos corrientes y molientes, 
sabia forma de justificar unos 
honorarios que no es que sean 
siempre elevados, sino que re
sultan dificiles de pagar. Que 
no se me dé por aludido nadie 
en especial, porque además es
to viene sucediendo desde tiem
po inmemorial y en todas las 
áreas geográficas del mundo. 

A veces, cuando el mensaje es 
totalmente ininteligible, acudi
mos a la frase proverbial "esto 
no lo entiende ni Galván", con 
lo que denotamos que la cosa 
es intrincada, oscura o imper
ceptible. No conozco la historia 
de ese sabio señor Galván, pero 
al parecer entendía de todo un 
poco y de algunas cosas mu
cho, por lo que se erigía así en 
paradigma de la sabiduría. 
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Tres herm · os colombianos 
prohijados por un jefe local 

de Policía y su esposa 
Los nuevos hijos de don 

Manuel y de doña Josefa se 
llaman Maria José, Manuel 
Alberto y Clara Pilar (precio
sos nombres de serial televi
sivo), que cuentan respectiva
mente 14, 10 y 9 años y que 
desde entonces llevan como 
legítimos los apellidos Marin 
y Torres. Ignoramos cuáles 
llevarían antes. A estos 
pequeños nada les falta; tie
nen unos padres que les 
quieren y cuidan al máximo 
posible; un hogar modesto 
pero confortable; estudios en 
el colegio y excelente forma
ción en el hogar; atendidos 
los caprichos menudos ... y, 
ya, un absoluto olvido del 
hambre, del abandono y otras 
penalidades que hayan podi
do sufrir en su tierra de ori
gen desde que nacieron, que 
quizá sean incontables. Tie
rra, tierras que decimos her
manas donde se fraguan 
tantas calamidades de todo 
signo, en las que la infancia, 
con la mujer, suele ser la par
te más sacrificada. 

A los pueblos de esta re
gión, como a otros de otras 
regiones, son traídos niños de 
lejanas procedencias, como el 
Sahara o Bielorrusia, para 
disfrutar sus vacaciones in
vernales o estivales, e incluso 
algunos han podido quedar 
igualmente prohijados, pero 
este matrimonio ha ido mu
cho más allá como adoptante 
permanente, nada menos que 
tres adoptados de por vida, 
que han pasado de súbito a 
convertirse en hijos legítimos 
de un matrimonio nada acau
dalado, con todo eso tan com
plicado y de tanta responsa
bilidad como una decisión así 
conlleva. ¿Es un gesto traer a 
la cena de Nochevieja al des
valido gitanillo que hemos 
hallado cuando contemplaba 
un escaparate colmado de 
apetencias, pero que no trae
mos? Esto del triple aprohija
miento es aún más meritorio. 
Pongamos la mano en el cora
zón, si lo tenemos y nos está 
latiendo ... 

El hogar del jefe de Policía 

Perogrulladas 

En el polo opuesto de Galván 
se sitúa otro conocido persona
je ficticio, llamado Pero Grullo. 
Es éste hombre de pocas ideas, 
pero muy claras, rozando o 
entrando de lleno en la simple
za. Las verdades que enuncia
ba recibieron el descriptivo 
nombre de perogrulladas, 
designación de gran utilidad ya 
que este tipo de verdades o 
razonamientos goza de gran 
predicamento entre nosotros. 
Las coplas populares abundan 
en perogrulladas, como recoge 
Rodríguez Marin en sus Cantos 
populares españoles: 

Si quieres que las damas 
tras de ti anden, 
cuando vayas andando 
ponte delante. 

Las verdades de Pero Grullo, 
quien a la mano cerrada llama
ba puño, no son verdades 

A Manolo Galván, hom6nlmo de 
uno de mis personajes de hoy 

vanas y falsas , sino ciertas y 
entendibles por todo el mundo, 
incluso por Galván. 

Este tipo de personaje se 
encuentra también integrado 
en otras culturas, con otros 
nombres y con dichos también 
diferentes. Supongo que los 
pueblos germánicos, eslavos y 
orientales tienen ricas leyendas 
sobre sus particulares Pero 
Grullo. Conozco solamente a 
su homólogo francés , llamado 
Monsieur de La Palice (o La 
Palisse), mariscal de Francia y 
servidor de Francisco 1, quien 
murió luchando contra los 
españoles en la batalla de 
Pavía (1525) . El valiente solda
do había combatido hasta el 
último momento, entrando así 
en la leyenda. La primera can
ción compuesta en su honor, 
probablemente tras el ardor de 
la batalla, contenía dos versos 

de La Solana albergaba sólo a 
dos personas; desde aquel 
otoño de 1995, tras el largui
simo y farragoso desplaza
miento a un mundo descono
cido y casi con felicitaciones 
de nadie (acaso porque las 
obras sobresalientes no las 
necesitan) por la valerosa 
acción, aloja a cinco, en paz y 
gracia de Dios: Manuel y 
Josefa, Maria José, Manuel 
Alberto y Clara Pilar, que has
ta con sus dobles nombres de 
pila alargan la lista. De golpe, 
de milagro, una familia nu
merosa para esta España 
nuestra que tanto ha recorta
do sus indices de natalidad .. . 

Carecemos de noticias al 
respecto a si este hecho ha 
sido contrastado y valorado 
oficialmente, pese a que no se 
demande. Como vemos a dia
rio tantos agasajos, medallas, 
diplomas, abrazos y besos 
para premiar a diestro y si
niestro ínfimos méritos de 
personajes y personajitos y en 
cuya concesión, con dinero 
del contribuyentes, más se lu
cen los organizadores del ho
menaje que los mismos ho
menajeados, pues pensamos 
que a lo mejor aquí lo hubo 
con tanto derecho. Vivimos 
casi en el limbo y se nos esca
pan las cosas. Si lo hubo, 
muy bien. Si no, tenga al 
menos nuestra más profunda 
admiración. 

Miguel GARCÍA DE MORA 

de carácter netamente perogru
llesco: 

Monsieur de La Palice est mort, 
mort devant Pavie; 
un quart d'heure avant sa mort 
il était encare en vie. 

Esto es lo que en francés se 
llama una "lapalissade", es 
decir, una verdad de evidencia 
simple, o sea, una perogrulla
da. Como ocurre siempre en 
estos casos, circulan diferentes 
anécdotas y versiones. Así, hay 
quien hace alusión al epitafio 
que se puso sobre la tumba de 
este caballero, redactado en 
estos términos: 

lci repose 
Monsieur de La Palice; 
un quart d'heure avant sa mort 
il était encare vivant. 

' Decía Séneca que el lenguaje 
de la verdad siempre es senci
llo. Pero la sencillez del pensa
dor latino no tiene nada que ver 
con la "simpleza" de Pero Grullo 
o de Monsieur de La Palice. En 
cuanto a mí, albergo fuertes 
dudas sobre esa supuesta sen
cillez de la verdad. 

Fernando GARCIA-PELAYO 
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Plaza de San Francisco de Asís 
Durante años, si la memoria 

no me falla creo que unos 
quince, fuimos la Mancomuni
dad de Propietarios de la Plaza 
de San Francisco de Asís quie
nes pagamos y gestionamos la 
conservación, mejora y limpie
za de los jardines públicos de 
la citada Plaza y zonas circun
dantes, aunque para ser justo 
he de decir que durante los 
aproximadamente cinco últi
mos años el Ayuntamiento, 
por mediación de las concejali
as de Medio Ambiente y Parti
cipación Ciudadana y la Dele
gación Municipal del Distrito 
11, colaboró mediante subven
ciones y materiales, colabora
ción que nunca superó la 
cuarta parte del gasto total. 

Durante aquellos años no 
solo se conservaron y mejora
ron los jardines de la citada 
Plaza y zonas circundantes. 
sino también su equipamien
to, unas veces · dado por el 
Ayuntamiento (bancos, pape
leras). otras veces pagado por 
los vecinos como fue la baran
dilla que bordea los parterres 
centrales, la malla que protege 
los setos o la instalación de 
riego por aspersión en algunas 

• zonas. También se consiguió 
que en la parte central de la 
Plaza, se instalara una fuente 
ornamental. Eran tiempos de 
esplendor para la Plaza, hasta 
el punto de aparecer en dife
rentes publicaciones munici
pales como ejemplo de zonas 
con encanto y de recuperación 
del Medio Ambiente. 

Durante todo ese tiempo se 
intentó en repetidas ocasiones 
que fuera el Ayuntamiento 
quien costeara y gestionara la 
conservación, mejora y limpie
za de estos jardines públicos 
de Alcalá, pero siempre se tro
pezó con el problema de falta 
de dinero en los presupuestos 
o con la excusa de que era una 
"zona privada de uso público". 
calificación sorprendente ya 
que no había ningún impedi
mento para acceder a estas 
zonas ajardinadas, pero servía 
para que el Ayuntamiento no 
aceptara responsabilizarse de 
algo que parecía obvio. 

Cuando llegó el actual Go
bierno Municipal, la Manco
munidad solicitó y obtuvo una 
reunión con el recién estrena
do Concejal de Medio Ambien
te con el fin de solicitarle lo de 
siempre, más subvenciones y 
exponerle que el gasto que so
portábamos los vecinos de la 
Plaza de San Francisco de Asís 
para el mantenimiento de sus 
jardines era totalmente insoli
dario, ya que mientras que to
dos los ciudadanos podían 
disfrutar de la zona. solamen
te unos pocos soportaban el 
gasto de su conservación y 
mejora. Después de diferentes 
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tiras y aflojas y en una segun
da reunión, el citado concejal 
nos ofreció que en vez de con
cedernos más subvenciones, 
el Ayuntamiento se hiciera 
cargo de la conservación y man
tenimiento de los jardines de 
la Plaza y zonas circundantes. 

La oferta fue toda una sor
presa y así se expuso en la 
reunión que celebró la Manco
munidad, haciendo hincapié 
en que si no se aceptaba la 
oferta, ya nunca podríamos 
volver a reivindicar que fuera 
el Ayuntamiento quien se 
hiciera cargo del manteni
miento de los jardines de la 
citada zona y por lo tanto. nos 
obligamos a seguir haciendo 
un gasto y una gestión de for
ma indefinida. También era un 
éxito para la Mancomunidad, 
pues por fin se conseguía que 
el gasto estuviera contemplado 
en los presupuestos del Ayun
tamiento, cosa que hasta en
tonces no se había conseguido 
y nos obligaba a seguir mante
niendo los jardines ante la fal
ta de fondos municipales para 
hacer frente a los gastos. 

En Noviembre de 1996 co
menzó el Ayuntamiento a ha
cerse cargo del cuidado de las 
citadas zonas ajardinadas. 

Tan sólo dos años y medio 
han sido necesarios para ver 
cómo unos jardines que eran 
orgullo del barrio van murien
do lentamente. El césped casi 
ha desaparecido, la malla que 
protegía el aligustre está rota 
en muchas partes e incluso 
representa un peligro para los 
viandantes al tener los alam
bres sueltos, la fuente orna
mental lleva casi dos años sin 
funcionar, el seto que la prote
gía ha sido eliminado por per
sonal municipal o de la sub
contrata que tiene la conserva
ción de las fuentes . la barandi
lla que protegía el césped de 
los parterres centrales está 
rota en algunas partes, las 
papeleras que se han ido rom
piendo no se han repuesto, la 
tapa de la arqueta donde está 
la llave de paso para el riego 
por aspersión ha desaparecido 
hace meses, la maneta de la 
llave de paso de una parte del 
riego por aspersión no existe, 
los rosales que había en los 
rodales de los parterres cen
trales protegidos por una valli
ta de medios troncos han sido 
arrasados así como la valla y 
por si faltaba algo la poda ha 
sido excesiva sobre todo con 
los sauces llorones, los cuales 
no es que los hayan podado, 
sino que han sido semitalados. 

Cierto es que el gamberris
mo y el fútbol han ayudado al 
deterioro, pero antes también 
lo había y con una conserva
ción adecuada no se habría 
llegado a la actual situación, 

como se ha podido demostrar 
durante muchos años, ¿o es 
que nosotros somos más lis
tos? No, los vecinos no sabe
mos ni más ni somos más in
teligentes y por eso antes esta
ba mejor, simplemente nos 
preocupábamos más y eso que 
no cobrábamos por ello y dis
poníamos de menos medios. 

La limpieza de los jardines 
es otro tema a resaltar. Las 
personas que realizan la lim
pieza viaria no limpian los jar
dines, por lo que, durante la 
temporada de otoño-invierno 
cuando el mantenimiento de 
los jardines es mínimo, la lim
pieza queda reducida a la 
mínima expresión transcu
rriendo varios días sin que se 
limpien las zonas ajardinadas, 
mientras que antes se hacía a 
diario ya que el mantenimien
to de los jardines no tiene que 
estar reñido con la limpieza. 

Si esto es lo que el Ayunta
miento llama hacerse cargo de 
una conservación, creo que 
antes deben informarse bien 
en qué consiste, porque lo que 
están haciendo no es más que 
una gran burla a los vecinos. 

¿Por qué no se hacen cam
pañas de concienciación para 
la conservación de los jardi
nes?, ¿por qué no se vigila el 
mal uso de las zonas ajardina
das?, ¿por qué no se preocupa 
el Ayuntamiento un poco más 
por esta zona de Alcalá? Claro 
que como gastar dinero en 
educación no genera benefi
cios inmediatos, que es lo que 
parece que importa, y además, 
como estamos hablando de un 
barrio que no es céntrico ni 
está en las rutas turisticas, 
por lo que el dinero que se 
gaste tampoco va a producir 
plusvalias, con darle un repa
sito de vez en cuando vale. 

Todo lo que he escrito se 
puede intentar refutar con ci
fras de gastos de macroecono
mía municipal donde se expli
ca la inversión en la zona (su
pongo) . pero para ver si lo que 
digo es cierto o no pásense por 
aqui y podrán comprobarlo y 
de paso se hacen una foto, 
para que quede para la poste
ridad testimonio de su 
dejadez. 

Puede que como este año 
hay elecciones, dentro de poco 
hagan cuatro arreglos de últi
ma hora para que veamos qué 
buenos concejales son, cómo 
se preocupan por el barrio, de 
paso, como quien no quiera la 
cosa, aprovechan para pedir
nos el voto y ya hasta las pró
ximas elecciones si te he visto 
no me acuerdo. 

Para este viaje no necesitá
bamos alforjas. 

Manuel CABALLERO 
GONZÁLEZ 
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Esto es lo que ha estado 
haciendo la Schola Canto
rum en estos 25 años. Ellos 
han sabido mantener el es
tilo de música que les carac
teriza, como es el de cuidar 
y mimar el canto polifónico. 

Hoy son muchos los jóve
nes que se interesan por es
ta bonita actividad de can
tar, la schola tiene ahora un 
gran número de ellos, deci
didos a que esta coral co
mience su andadura hacia 
otros 25 años. 

Soy una "sufridora" como 
nos denominan cariñosa
mente a los acompañantes 
de los componentes de la 
Schola. Soy acompañante 
incansable y una privilegia
da por poder estar siempre 
escuchando sus conciertos. 

Esta sufridora hoy quiere 
dar las gracias a la Schola 
por habernos acompañado 
en nuestro 25 aniversario 
(bodas de plata) nos obse
quiaron con sus voces como 
ellos saben hacerlo, la misa 
fue cantada y para el rema
te nos cantó Ursula el Ave 
Maria, que escucharla a ella 
es escuchar un sera.fin. 

Animo a todos los que 
lean estas lineas que en este 
25 aniversario escuchen 
alguno de los conciertos que 
nos van a ofrecer, seguro 
que os gustarán. 

Desde estas lineas quiero 
dar las gracias a todos los-
que hoy componen la Scho
la. y a todos los que han ido 
pasando por ella, su cons
tancia y responsabilidad ha 
sido elemental para que se 
haya podido mantener tan
tos años. Han sido varios 
directores y muchos compo
nentes los que lo han hecho 
posible, la mayoría de ellos 
volverán a estar juntos en 
una celebración de este 25 
aniversario. 

No me cansaré de dar gra
cias al gran esfuerzo que 
supone la constancia en los 
ensayos, para que los con
ciertos sean siempre una 
delicia el escucharlos, y su 
disponibilidad para ir a dar 
conciertos donde sean re
queridos. Todo esto por la 
satisfacción de cantar y de 
ver cómo mucha gente dis
fruta con ellos. 

He tenido la gran ventaja 
de acompañarles no sólo 
aqui en España sino tam
bién en el extranjero, donde 
han sabido apreciar la gran 
valla de esta coral, a la que 
doy todo mi cariño y mi 
deseo de que este 25 aniver
sario sea recordado siempre 
por sus integrantes, y por 
todo el que disfrute de su 
celebración. 

:Y- Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 
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Fobia, ¿de quién? 
Encuestas en la gacetilla.. 

de Fernando Gomecello 
Rodríguez (9-1-99). La IU
manía que padece J.C. Ca
nalda.. de Joaquín Arias 
(30-1-99). Concejales co
munistas, de Francisco 
González Adrada (6-2-99). 
En honor a la verdad, de 
Fernando Gomecello Rodrí
guez (13-2-99). ¡No hace 
falta que lo jure, Sr. Canal
da!, de Domingo Filardi (8-
5-99). Fobias canaldinas, 
de Francisco José Esteban 
(8-5-99). Ya puestos a dar 
listas yo también puedo re
cordar todas las veces que 
miembros o simpatizantes 
de Izquierda Unida me han 
dedicado artículos y cartas 
en este semanario, aunque 
por simplicidad he preferi
do limitarme a los cuatro 
meses y medio que lleva
mos de año, ya que de re
montarnos en el tiempo la 
relación habría sido mucho 
más larga. He de recordar 
que entre .los firmantes se 
cuentan un concejal, dos 
ex-concejales y un aspiran
te a concejal, lo que da 
buena muestra de la im
portancia que concede a 
mis artículos el aparato lo
cal de Izquierda Unida, im
portancia que es magnifi
cada por la espléndida co
lección de improperios, in
sultos, descalificaciones, 
juicios de valor y hasta in
tentos de calumnia que se 
recoge en los mismos. Así 
pues, y a la vista de los he
chos objetivos, la pregunta 
que se impone es la si
guiente: ¿Quién es el que 
tiene fobia de quién? 

Porque, huelga decirlo, la 
situación no es simétrica. 
Yo no soy un personaje pú
blico, no ocupo ningún car
go oficial ni desarrollo la 
menor actividad política. 
Tan sólo soy, por mucho 
que les pese a algunos, un 
simple ciudadano que hace 
ejercicio de su libertad 
constitucional de expresión 
para dar su opinión sobre 
la gestión y las actividades 
de los políticos y los cargos 
públicos, tanto a nivel local 
como provincial y nacional, 
sin hacer distinciones de 
ningún tipo entre siglas. 
No soy tampoco el único 
que opina sobre estos te
mas ni el único que en oca
siones se ha mostrado cri
tico con Izquierda Unida o 
con algunos de sus lideres 
en concreto, pero al pare
cer me ha tocado a mí ser 
el número uno de la lista 
negra que .algunos jerarcas 
de esta coalición (me resis-
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( Gacetillas complutenses) 
to a creer que haya que 
meter a todos en el mismo 
saco) parecen tener redac
tada desde hace tiempo. 
Por fortuna estamos en 
1999 y no en 1936, porque 
de haber sido así no sé 
cómo hubieran podido aca
bar las cosas. 

Y es que, se mire como se 
mire, los hechos son objeti
vos para todo aquél que los 
quiera entender. Los otros, 
huelga decirlo, no me inte
resan. 

El tráfico 
Si hacemos abstracción 

de la inevitable propagan
da electoral que acompaña 
a estas alturas a cualquier 
militante de las distintas 
formaciones políticas im
plicadas en las inminentes 
elecciones, lo cierto es que 
Joaquín Arias tiene mucha 
razón en su denuncia del 
problema del tráfico en Al
calá, una cuestión cada vez 
más grave a la par que 
completamente incom
prensible, puesto que el ta
maño de nuestra ciudad 
permitiría moverse por ella 
sin necesidad de utilizar el 
coche más que en contadas 
ocasiones. La. única obje
ción que me cabe hacerle 
es que mezcla soluciones 
urgentes y realizables de 
forma inmediata con otras 
que, aunque deseables, no 
son posibles desde un pun
to de vista realista sino a 
medio o a largo plazo, como 
es el tema del enterramien
to de las vías del tren. Pero 
desde luego el problema 
existe, y resulta urgente a 
estas alturas plantearse la 
forma de solucionarlo o, 
cuanto menos, de paliarlo. 

Hace Joaquín Arias pro
puestas tales como la po
tenciación del transporte 
público, la realización de 
un plan de tráfico para la 
ciudad, la construcción de 
aparcamientos públicos o 
la incentivación de la bici
cleta y de los paseos a pie, 
puntos con los cuales estoy 
completamente de acuer
do. Pero yo iría todavía más 
allá pidiendo al ayunta
miento mano dura en la re
presión de los comporta
mientos incívicos de los 
conductores, que por des
gracia son tan numerosos 
que han convertido en ha
bitual lo que debería ser 
inexistente. No se pueden 
seguir consintiendo cosas 

tales como coches en doble 
fila, subidos a las aceras o 
colocados en general donde 
más estorban. No se puede 
consentir que no se respe
ten los espacios reservados 
para carga y descarga, ni 
tampoco que los reparti
dores no se compliquen la 
vida dejando tirados sus 
camiones y furgonetas allá 
donde les apetezca inde
pendientemente de que 
tengan o no sitio, e inde
pendientemente también 
de que estorben poco o 
mucho (generalmente lo úl
timo). No se puede consen
tir que los dueños de ca
miones y vehículos simila
res los aparquen como si 
fueran seiscientos. No se 
puede consentir que no se 
respeten ni los pasos de 
peatones ni los semáforos 
en rojo, por no hablar ya de 
los giros y las direcciones 
prohibidos. No se puede 
consentir, en definitiva, 
que nuestras calles se rijan 
por la ley de la selva. 

Ha llegado a mis oídos 
que Jesús Domínguez, 
concejal de Medio Ambien
te, estaba molesto por mis 
últimas criticas no por el 
fondo, según él, sino por 
las formas. Bien, puesto 
que no es mi vocación no 
ya insultar -que de eso me 
encargo yo- sino ni tan si
quiera que se pudieran in
terpretar mis criticas como 
insultos, y dado que Jesús 
Dominguez, al contrario de 
otros políticos locales, es 
una persona educada, le 
pido disculpas si ha podido 
interpretarlo como tal, ya 
que desde luego ésta no era 
-como nunca lo es- mi in
tención. 

Eso sí, salvada la forma 
considero necesario insistir 
en el fondo. La. concejalía 
de la que es responsable, y 
éste es un hecho objetivo, 
ha desempeñado una me
diocre labor durante los 
cuatro años que ha estado 
a cargo de ella ... Lo ·cual 
por desgracia no es ningu
na novedad, pero resulta 
que actualmente el conce
jal de Medio Ambiente es 
él, por lo que no ha lugar 
remontarnos a compara
ciones con sus asimismo 
discutibles predecesores. 

Y para que no digan que 
me voy por las ramas voy a 
centrarme en una serie de 

preguntas concretas y di
rectas que le planteo a Je
sús Dominguez en el deseo 
de que las responda asi
mismo directamente una 
por una, no a mí sino a los 
ciudadanos alcalaínos: 
¿Cuántos árboles se han 
plantado este año? ¿Por 
qué razón se han quedado 

·tantos alcorques vacíos? 
¿Por · qué siguen sin ser 
ajardinados los parques de 
los nuevos barrios? ¿Por 
qué no se construyen al
corques en las aceras de 
las calles nuevas, o en lc;ts 
de las viejas que &on pavi
mentadas de nuevo? Y por 
favor, que no dé la callada 
por respuesta tal como 
suele hacer habitualmente. 

Cuestiones 
diversas 
Pasaba hace unos días 

por la calle Daoíz y Velarde 
cuando descubrí con sor
presa que una de las zan
jas que llevan abiertas allí 
de~e hace semanas había 
bordeado un alcorque por 
dos de sus cuatro lados, 
cortando claro está todas 
las raíces que estorbaban. 
Con un poco de suerte el 
árbol afectado, un magnífi
co ejemplar de plátano, se 
secará al haberse visto pri
vado de buena parte de sus 
raíces, pero si no es así y 
consigue sobrevivir no se 
preocupen; acabarán cor
tándolo con la excusa de 
que daña a las conduccio
nes que están instalando. 
Los arboricidas, una vez 
más, vuelven a salirse con 
la suya. Y esto, huelga de
cirlo, también es compe
tencia de Jesús Domín
guez. 

Tenía previsto comentar
lo, pero mis compañeros de 
PUERTA DE MADRID se 
me han adelantado. ¿Es 
normal que la casa que se 
derrumbó parcialmente, 
hace ya varios meses, en la 
calle de la Trinidad siga sin 
ser demolida en su totali
dad con el peligro que pue
de suponer esta ruina? ¿Es 
normal que en una calle 
con tanto tráfico la a"cera 
siga ocupada por una valla 
provisional que impide el 
paso a los peatones pero 
no, parad?jicamente, a este 
peligroso solar, en el cual 
se podría introducir pongo 
por caso un niño? Si hay 
unas ordenanzas munici
pales que dictaminan cla
ramente lo que hay que ha
cer en estos casos, ¿por 
qué no se aplican? 

José Carlos CANALµA 
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La "opinión pública" (1) 
La "opinión pública" esti

ma... La "opinión pública" 
considera ... 

Frases como éstas se oyen y 
se leen a diario muchas veces, 
sin reparar a ciencia cierta, 
qué es eso de la "opinión 
pública", pero que desde lue
go no es lo que el común de 
los mortales cree. 

Los teóricos se han esforza
do en definirla y, buceando en 
la historia, creen ver sus pri
meros pasos en la antigüedad 
griega con la idea de "doxa" 
(que a diferencia de la verdad 
es una opinión ligera -Pla
tón-), otros en Roma en el lla
mado "consensus populi" y 
hay quien cree que va apare
ciendo como consecuencia de 
la influencia germánica (Vox 
populi, vox dei) principio en el 
que rastrean precedentes de 
la opinión pública. Es preciso 
llegar al Renacimiento, en el 
que con la Reforma, el libre 
examen, la valoración del in
dividuo, el humanismo, etc. , 
podemos hallar el rastro de 
elementos dispersos que van 
a configrar la opinión pública. 
Saavedra Fajardo (1584-
1648) cree q).le "no hay mo
narquia más poderosa que no 
la sustente más la opinión 
pública que la fuerza de las 
armas". Maquiavelo en "El 
Principe" sustenta que "ni el 
más fuerte de los principes 
puede gobernar a contrapelo", 
es decir contra la opinión 
pública. 

Con la aparición de la 
imprenta en la Edad Moder
na, el aumento de lectores, 
descenso del analfabetismo y 
la irrupción de la burguesía 
detentando el poder económi
co y el monopolio de la cultu
ra, hace que la primera opi
nión pública que se configure 
sea la burguesa, con toda la 
carga de dominio sociopolítico 
que conlleva. A finales del 
XVIIl con la aparición de los 
dominicales, la prensa des
borda las fronteras de la bur
guesía y cae en otras manos 
(obreros, jornaleros, mineros, 
etc.) y ya con la salida del ves
pertino STAR en 1788 en Lon
dres, pueden empezar a gene
rarse corrientes de opinión en 
sectores hasta entonces huér-

fanos de información, creán
dose flujos de opinión en sec
tores más amplios de la socie
dad. Los cafés, también son 
instrumentos generadores de 
opinión pública, y en Londres 
donde aparece el primero en 
1657, se lee la prensa, se dis
cute, se intercambian ideas y 
se obtienen conclusiones, que 
en definitiva sirvan para la 
formación de corrientes de 
oprmon. Las tertulias en 
París, donde antes de la Revo
lución coexistían tres muy 
significativas. La del Palacio 
Real, de política interior, la de 
las Tullerías de asuntos inter
nacionales y la de los jardines 
de Luxemburgo sobre litera
tura y arte. En este París del 
XVIII el rey y sus ministros 
dependian en cierto modo de 
la opinión de estos grupos. 
Necker dice: "Ha surgido una 
autoridad que no existía hace 
dos siglos, es la autoridad de 
la opinión pública. Es un 
poder individual, sin tesoros, 
sin ejércitos que da el gobier
no a la ciudad". 

En España el fenómeno de 
la aparición de la opinión 
pública es más reducido y 
lento que en Gran Bretaña y 
Francia, la fuerte Contrarre
forma, la instrumentalización 
de un poder como el Santo 
Oficio y las peculiaridades 
históricas del país, hacen que 
a fines del siglo XVIII, menos 
del 1 o/o de la población espa
ñola participe en el movimien
to de la Ilustración. Y por últi
mo, para redondear este bre
vis1mo bosquejo histórico 
sobre la opinión pública, cita
remos dos fenómenos catali
za.dores de la formación de la 
misma en la Europa del siglo 
XVIII: La Revolución America
na con su carga de madura
ción de ideas de carácter libe
ral y democrático que entu
siasmó a los ilustrados de la 
época y la Revolución France
sa, que supone la toma de 
conciencia de la cultura cívica 
del ciudadano que ha de con
tar necesariamente con la opi
nión pública. Ello supone en 
definitiva información, parti
cipación y dinámica política. 

José LÓPEZ ESTRADA 

Se nos cae el patrimonio 
¡Qué bien sienta cuando 

te encuentras lejos de Alcalá 
y te dicen!: "¡Ah, Alcalá de 
Henares, qué bonita, con su 
muralla toqa ajardinada e 
iluminada! lbamos de paso, 
pero me gustó toda esa par
te, frente a la fábrica de 
Roca". Hace ya tiempo, pero 
sigue estando bonito ese 
entorno; y más lo estaría si 
no fuera porque nunca se 
terminó la obra de recons
trucción de la muralla. Faltó 
presupuesto o ganas de 
meterse a fondo y dejarlo 
bonito para siempre. Y no 
tenemos nada que decir, ya 
que la foto lo dice todo: se 
nos cae el patrimonio. 

Si esto sigue sin terminar
se, puede que algún día se 
venga el muro abajo. Com
pletamente horadado por la 
humedad y el paso de los 
años, la parte de muralla 
junto al arco de San Bernar-

do se encuentra en ese esta
do. Como ahora los turistas 
vienen en el tren de Cervan
tes o en coche por la auto
pista, será muy dificil que 
"caigan" por la puerta de 
San Bernardo y se den una 
vuelta por la muralla. Pero 
como la casa la tenemos que 
tener arreglada, no por si 
viene alguien de improviso, 
sino para poder disfrutar 
uno mismo de su ciudad, 
nos sentiríamos satisfechos 
si unos albañiles "manitas", 
que los hay y en abundan
cia, pusieran manos a la 
obra y dejaran este muro, 
ahora abandonado, en per
fectas condiciones de revista 
para propios y ajenos. 
Entonces habría que cam
biar el subtítulo y quedaría: 
Alcalá conserva su patrimo
nio. 
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Algo así fue lo que dijo. 
con otras palabras el otrora 
Borren, cuidado con él 
cuando compareció ante la 
prensa para anunciar lo 
que ya todos sabíamos des
de hacía cerca de trece me
ses. Trece, mal número 
para el felipismo, que trece 
también fueron, y largos, 
los años de su gobierno o lo 
que aquello fuera. Como los 
viejos augures se le habrá 
de decir a estos mozos, 
como les llamaba el viejo 
profesor tras la atalaya de 
sus gruesos cristales de 
miope, guardaos de los idus 
de mayo, y más aún de los 
decimoterceros aniversa
rios. Son mortales para 
cuanto les rodea. Incluso 
para el que algún día pudo 
suscitar entusiasmo, pron
to muerto a fraternales cu -
chilladas. Estaba escrito. 
Naciste para nunca poder 
disfrutar de las mieles de 
los éxitos. 

Te cortaron las alas casi 
en la cuna y nunca pudiste, 
en consecuencia, remontar 
el vuelo. La última esperan
za ha muerto. Como en su 
día dijo Ortega delenda est 
monarchía, ahora con tu 
retirada forzosa con la prag
maticidad de tu anunciada 
muerte política, delenda est 
la esperanza de que tras la 
indispensable regeneración 
y echada de carnazas a los 
buitres, cual ave fénix, el 
centenario socialismo de la 
honestidad por bandera re
surgiera de sus cenizas. 
Muerta está tal esperanza. 
Le esperanza blanca ha 
muerto como paloma de la 
paz abatida por los cazado
res bunkerianos y enfureci
dos que la aguardaban. La 
corrupción, el endiosa
miento, el analfabetismo 
político, lo peor de aquel en
gendro nacido en Suresn
nes ha vuelto. En el pante
ón de los pretendientes de
sechados, cual lo fuera en 

las canlidencias de Dan Miguel 

Crónica de una 
muerte anunciada 
o el retorno del Yeti 

Estaba escrito. Más escrito aún que en el relato de Gar
cía Márquez. Apenas estaba el pobre de Santiago Nasar a 
unos segundos de la puerta que le iba a salvar, cuando su 
propia madre la cerró pensando que estaba dentro, que 
se había guarecido en su cuarto . Los hermanos Vicario le 
hundieron sus cuchillos en el pecho. Pedro y Pablo Vica
rio le cosieron a puñaladas contra la puerta, que pudo ser 
salvadora, de la casa de su madre, puerta que se convir
tió en infranqueable muralla. Santiago Nasar sólo pudo 
decirle a la Wenefrida Mérquez que le preguntaba 

-Santiago, hijo, qué te pasa 
-Que me mataron, niña Wene ... 

la derecha el pobre de Her
nández Mancha, si bien por 
bien distintas razones, ha 
pasado a ocupar su lugar 
aquel Borrell cuidado con 
él, como un imposible Fé
nix, nunca capaz de le
vantar el vuelo ... Ahora, 
más de lo mismo, a esperar 
el imposible milagro de que 
desde dentro se pueda re
generar un tejido canceri
zado que carece de reme
dio. 

Como en aquel viejo bún
ker franquista de finales de 
los años setenta, desde 
dentro nunca se podrá dar 
solución a tan bárbara he
rida; habrá que buscarse, 
como entonces, el bálsamo 
que elimine a quienes no 
piensan en nada que no 
sea su propio .aferramiento 
al poder. Pero este pueblo 
es grande y las bases par
tidistas también, que ya 
una vez lo demostraron. Es 
dificil, muy dificil la tan de
sigual batalla. Pero de 
siempre se ha dicho que es 
la esperanza lo último que 
se pierde ... 

El 24 de abril del pasado 
año, Pepe Borren ganó, y 
ganó bien, las primarias al 
oficialista Almunia, las pri
marias convocadas para re
frendarle en el puesto en el 
que le colocó Felipe. Y al 
tiempo firmó su crucifi
xión. Además nombró Jefe 
de su Casa Civil a Luis Yá
ñez, el gafe más gafe de to
dos los gafes. Alea iacta est. 
Yo creo que nadie sab~ la 
tortura a la que este hom
bre ha estado sometido 
desde tal día, infausto día 
para él y de esperanza para 
las bases que le votaron. 
Convencido estoy de que el 
asunto ese de Aguiar y Hu
guet en el que su mujer in
virtió un millón de pesetas 
-con los millones que otros 
de su camada invirtieron o 
evadieron- le ha servido de 
fenomenal coartada para 
terminar su sufrimiento, 
para cerrar sus trece me
ses de infinito calvario. Y si 
el martes pasado, 11 de 
mayo, se proclamaba co
rredor de fondo, lo hizo 
para en uso de sus veloces 

pies y de su proclamado 
fondo, tres días · más tarde, 
el viernes 14 de mayo, pre
sentar su irrevocable dimi
sión, su ·ansiada dimisión 
para así poder volar, que 
para eso es ingeniero aero
náutico. Y es que todo pasa 
por las manos del inefable, 
del único, del supremo en el 
desahuciado felipismo. Y 
este pájaro se coló de ron
dón y sin permiso. Nació 
muerto en la cuna. 

Y otra vez el que manda, 
el único, el Dios inefable e 
infalible ha vuelto. Ya le ha 
dicho a su D. Almunia pon 
orden, ejerce de Secreta
rio General. Y ya, oferente, 
le ha contestado tu pala
bra es ley. Borren, cabizba
jo y escarmentado se retira 
a sus cuarteles de invierno, 
tal vez para siempre. No sir
ve pues era válido, pero so
berbio. No logró en sus tre
ce meses la desfelipización 
necesaria de un partido 
precisado de quirófano. El 
retorno del Yeti es la conse
cuencia. Y con el retorno, 
sin enmienda ni limpieza, 
las generales se le entregan 
a los peperos, como las au
tonómicas, en las que se 
evitaron las peligrosas pri
marias, y nada digamos de 
las cercanas locales en las 
que se abren las mayorías 
absolutas más claras de 
este cuarto de siglo de cons
trucción de la democracia 
en España. De todos modos 
bueno será que vayamos 
quemando etapas en el 
aprendizaje democrático 
que nuestro pueblo precisa 
tras dos siglos de esperan
za. Como dijo Guerra, el to
rero, lo que no pué ser, no 
pué ser... Quijotesco Bo
rrell, igual te daba que fue
ran molinos o se tratara de 
gigantes; tu muerte estaba 
anunciada ... 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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"Mas era muy vteJO cuando le 
vine a conocer, y tan extrema su fla
queza, que no parecía sino hecho de 
raíces de árboles. Con toda esta san
tidad era muy afable, aunque de 
pocas palabras si no era con pregun
tarle. En éstas era muy sabroso, por
que tenía muy lindo entendimiento", 
escribe de él Santa Teresa de Jesús 
en su Autobiografía (cap. 27). 

Nació en Alcántara (Cáceres) y 
murió en Arenas de San Pedro 
(Ávila) el 18 de octubre de 1562. 
Hijo de Alonso Garavito y de María 
Vilela de Sanabria, quienes en su 
bautismo le pusieron el nombre de 
Juan, familia cristiana, golpeada por 
la epidemia de la peste de sus prime
ros años, muriendo el padre muy 
pronto. Estudia en Salamanca, 
ingresa en la Orden Franciscana 
cambiando su nombre por el de 
Pedro. Su época coincide con la 
Edad de Oro de la espiritualidad 
española, que hizo posible una 
impresionante cosecha de magnífi
cas realidades: un deseo ardiente de 
reforma; una búsqueda viva e 
inquieta de vida interior; un interés 
generalizado por la oración, que deja 
de ser patrimonio de una élite 
monástica-religiosa y pasa del con
vento a la calle, sin distinguir clases, 
edades o sexos. Así irrumpe en todo 
su esplendor la gran "furia" españo
la, una de cuyas cumbres, en el 
aspecto espiritual, será precisamente 
San Pedro de Alcántara. 

En el 1513 ingresa en el convento 
de los Majarretes, junto a Valencia 
de Alcántara (Cáceres). Allí había 
frailes que deseaban retomar a la 
primitiva observancia del espíritu de 
San Francisco de Asís. Aquí forja 
San Pedro su espíritu, en la contem
plación, la penitencia y la pobreza, 
el retiro y el compromiso evangeli
zador. Durante los ocho años 
siguientes continúa su formación 
humanista, teología y franciscana. 
En 1524 es ordenado sacerdote. 

Desempeña diversos cargos den
tro de la Orden: Superior Provincial, 
Guardián, Maestro de novicios, 
Comisario de los Reformados en 
España ... 

Después de su estancia inter
mitente en tierras portuguesas, y 
vuelto ya definitivamente a España, 
libre de cargos y oficios, en 1554 
consigue de sus superiores autoriza
ción para retirarse, con un compañe
ro, a hacer vida eremítica en Santa 
Cruz de Paniagua (Cáceres). Al cabo 
de dos años marcha al pueblo cace
reño de Pedroso de Acim, aquí 
levanta, junto a la fuente de El 
Palancar el convento más pequeño 
del mundo de poco más de 65 
metros cuadrados. Aquí vive su pro
verbial ascetismo, hecho de pobreza 
franciscana y de una austeridad y 
penitencia tales, que asombraron a 
sus mismos contemporáneos. Así 
escribe Santa Teresa (cap. 27): 
"Parécemefueron cuarenta años los 
que me dijo había donnido sólo 
hora y media entre noche y día ... Lo 
que donnía era sentado, y la cabeza 
arrimada a un maderillo que tenía 
hincado en la pared ... Comer al ter
cer día era muy ordinario ... " 

Desde el Palancar despliega el 
santo una extensa lab9r apostólica 
por toda Extrernadura y se alarga por 
llegar a cuantos buscan en él conse
jo y guía espiritual. Aquí llegan 
innumerables mendigos, con quie
nes Fray Pedro comparte con gene-
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San Pedro de Alcántara 
La Paroquia de San Francisco de Asís (Avda. Reyes Católicos, 26), 
ha organizado diversos actos en tomo a San Pedro de Alcántara. 
El programa incluye una exposición en el salón parroquial, del 23 
al 30 de mayo; la conferencia "San Pedro de Alcántara en el V 
Centenario de su nacimiento", el día 24 de mayo a las 7'30 de la 
tarde en el salón parroquial; y el vídeo "San Pedro de Alcántara. 
Hombre del Espíritu", el día 26 de mayo a las 7 de la tarde en el 
salón parroquial; y una eucaristía el día 27 de mayo a las 7 de ia 
tarde. El horario de la exposición es el siguiente: Lunes a Vier
nes: 5 '00-8 tarde; Sábado: después de la misa de las 7 de la tar
de; Domingos: después de las misas de 10 , 11 '30, 1 y 7 tarde. 

rosidad extrema su pobre mesa. Allí 
acuden también los niños del entor
no, y el santo, gustosa y entrañable
mente, les enseña las primeras letras 
y la "doctrina cristiana". 

En su anhelo de conquista de la 
más alta perfección evangélica, y 
ante las dificultades encontradas 
entre los suyos, en 1558 pasa a for
mar parte de otra entidad Oa custo
dia de San Gabriel) con un grupo, 
que buscan ~l retomo a la vida ere
mítica y la observancia literal de la 
regla de san Francisco de Asís. En 
este funda varios conventos: San 
Juan Bautista en Deleitosa (Cáce
res), el Rosarito en Oropesa (Tole
do), San José en Elche, San Antonio 
en Aspe (Alicante), Nuestra Señora 
de Onto en Monforte del Cid (Ali
cante) y la Magdalena en Aldea del 
Palo (Zamora) y la última fundación 
la hace con ocasión de un viaje, de 
paso para Á vila, cuando el santo 
conoce la ermita dedicada a San 
Andrés del Monte, a dos kilótpetros 
de Arenas de San Pedro (A vila). 
Aquí construye el nuevo convento. 
Arenas y su comarca experimentan 
desde entonces las riquezas de su 
apostolado y de su ejemplo, que fija 
aquí su residencia en la primavera de 
1562. En el mismo Arenas el 18 de 
octubre de 1562 rezando el salmo 
123: "Qué alegría cuando me dije
ron: vamos a la casa del Señor" 
entregó su alma a Dios. 

De la difusión de su culto y santi
dad se harán cargo reyes, príncipes, 
nobles y pueblo llano, pero tendrá 
como principales protagonistas a los 
frailes de su reforma franciscana. De 
la provincia de san José, surgen otras 
provincias en España y tierras de 
ultramar, hasta llegar hasta un total 
de veintiuna entidades. Los alcanta
rinos Oos frailes seguidores de su 
reforma) españoles se dirigen hacia 
Méjico y Extremo Oriente, mientras 
los portugueses se dirigen a India y 
Brasil. Las franciscanas alcantari
nas, fundadas en el siglo XIX, y 
extendidas por Europa, África y 
América, llevan hoy por el mundo el 
nombre alcantarino como signo de 
identidad. 

En Portugal se hace amigo íntimo 
de las personas de la Corte (Juan ID, 
la reina doña Catalina de Austria, 
infantes, nobles ... ), con quienes 
mantiene una amplia corresponden
cia de amistad, consejo y dirección 
espiritual. En España se relaciona 
con los personajes más importantes 
de entonces: Carlos V, le llama a 
Yuste para hablarle de su a!ma; la 
princesa Doña Juana; el Obispo de 
Corla; los condes de Oropesa, San 
Francisco de Borja... Conviene 
hacer una mención especial sobre su 

relación con Santa Teresa de Jysús. 
En 1560 el santo se dirige a Avila 
para tratar algunos asuntos. Aquí tie
ne lugar el encuentro de ambos san
tos. Santa Teresa estaba turbada por
que no lograba hacer luz en su expe
nencia espiritual. Este encuentro 
había de marcar profundamente la 
vida de la santa, como ella misma 
afirma en su Autobiograña (cap. 
30): "Casi a los principios vi que me 
entendía por experiencia, que era 
todo lo que yo había menester. .. 
Este santo hombre me dio luz en 
todo, y me lo declaró, y dijo que no 
tuviese pena, sino que alabase a 
Dios, y estuviese tan cierta que era 
espíritu suyo, que si no era la fe, 
cosa más verdadera no podía hacer, 
ni que tanto pudiese creer". 

San Pedro de Alcántara tranquili
za y asegura el espíritu de Santa 
Teresa de Jesús, y entre ambos san
tos surge una profunda y sincera 
amistad: en adelante, él es el conse
jero fiel de la santa y quien la orien
ta y le da el impulso definitivo para 
iniciar la reforma del Carmelo con la 
fundación del convento de San José 
de Á vila; y San Pedro abre su cora
zón a la madre Teresa, 9ue será su 
primer biógrafo, dedicandole tres 
capítulos de su Autobiografía, en las 
que, a decir de un cronista de la épo
ca, "le deja eternizado y por ellos 
como canonizado en el mundo". 

Es autor de diversos escritos: 
Ordenaciones de las Provincias de 
san Gabriel y San José. Traza las 
líneas básicas de vida y gobierno de 
la reforma llamada de los descalzos 
o alcantarinos. El intento de la refor
ma era volver al ideal primitivo de 
san Francisco de Asís, acentuando la 
vida conventual comunitaria, el 
silencio, la penitencia, la vida de 
oración y de probreza extrema. 

Traducción del Soliloquio de San 
Buenaventura, escrito de corte ascé
tico-místico. Se invita al alma a 
entrar en su interior. 

Comentario al salmo 50 (se con
serva el comentario de los primeros 
cinco versículos): está escrito en for
ma de Diálogo con Dios, como las 
Confesiones de San Agustín, empa
pado de los textos y personajes de la 
Biblia, con gran viveza imaginativa 
y expresiva. Se pone en evidencia la 
inagotable misericordia de Dios. 

Breve introducción para los que 
comienza a servir Dios. Este opús
culo sintetiza certeramente los 
medios fundamentales para vivir la 
fe que profesamos. 

De tres cosas que debe hacer el 
que desea aprovechar mucho en 
poco tiempo. Estas tres cosas son: 
dominar la carne; morir a sí mismo y 
entregar a Dios la propia voluntad; y 
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orar de continuo. 
Cartas. Escribió numerosas car

tas, pero únicamente 12 han llegado 
hasta nosotros. Manifiestan su rela
ción con toda clase de personas y su 
atención ~astoral a las personas que 
querían dirigirse con él. Reflejan un 
temperamento afable, alegre y com
prensivo, su afecto y sinceridad, el 
espíritu de un hombre entregado a 
Dios y al servicio de los hombres. 
Importantes son las dirigislas a Santa 
Teresa y al Obispo de A vila en el 
año de su muerte. 

Tratado de la oración y de la 
meditación. Fue escrito para propor
cionar "alimento evangélico a los 
pequeños hijos de Dios". El Tratado 
es un esfuerzo por divulgar los prin
cipios de la vida interior "con breve
dad de discurso y para la edificación 
del pueblo de Dios". Es un camino 
de oración cristiana fundamentado 
en la fe de la iglesia, en las virtudes 
teologales y se hace con el Pan de la 
Palabra de Dios. 

Hay una abundantísima iconogra
fía sobre el santo. Se le representa 
con las disciplinas (como gran 
penitente que fue), la calavera (invi
tando a la reflexión del más allá), la 
Cruz (plena identificación con Cris
to), un libro abierto (escritor), con 
una pluma y una paloma (el Espíritu 
es el que le inspira). Escultores 
famosos nos han dejado su obra, 
como Juan Martínez Montañés, 
Alonso Cano, Pedro de Mena, José 
de Mora, Juan de Mena, Salzillo, 
Francisco de Vergara, Juan de 
Á valos, Ricardo Font, Enrique Pérez 
Comendador, Venancio Blanco, José 
Navarro Gavaldón y otros muchos 
que es imposible enumerar. Entre los 
numerosísimos pintores destacan: 
Alonso Cano, Zurbarán, Ribera, 
Carreño, Locas Jordán, Claudio 
Coello, Tiépolo, Antonio Palomino, 
Manuel Prieto, Blanca Mac Mahon, 
Oteiza y otros muchísimos. 

Fue beatificado por Gregorio XV 
el 18 de abril de 1622, el pueblo de 
Arenas le declara patrón de la villa, 
y hace voto de celebrar perpetua
mente, como día de fiesta en su 
honor, el 19 de octubre; canonizado 
por Oemente IX el 18 de abril de 
1669. Es patrono de la diócesis de 
Coria-Cáceres desde el 23 de 
diciembre del año 1675; patrono de 
Brasil desde el 1826; patrono de 
Extremadura desde el 22 de febrero 
de 1962. 

José MARTÍN (Párroco) 
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l. Yo deseaba la perfección 
de la Orden, y que continuara 
como había comenzado y se 
guardaran las leyes ordena
das tan santamente por la 
madre Teresa de Jesús, y por 
el capítulo de Alcalá y fray 
Juan de las Cuevas con la 
Bula de Gregorio XIII entre los 
frailes. 

2. Sentenciome el Nuncio a 
privado de voz y lugar, recluso 
en el colegio de los Carmelitas 
Descalzos de Alcalá con no sé 
qué ayunos, disciplinas y ora
ciones, atento a la sentencia 
que no era por haberle impe
dido a él su jurisdicción, que 
fue lo que él sintió. 

3. Fuime a Alcalá conten
tándome con encomendarme 
allí a Dios y decir misa, donde 
tampoco me faltaban desabri
mientos. Porque el P. Ellas 
que era el Rector, me quería 
mucho, y estando enfermo me 
mandaba algunas veces que 
en su lugar hiciese capítulo a 
los frailes, y tres de ellos sin 
avisarme a mi de nada escri
bieron al Nuncio. 

4. Juntáronse los Padres a 
Capítulo en Alcalá. Hízose la 
Provincia, ordenáronse las le
yes; eligiéronme por primer 
Provincial y goberné mis cua
tro años la Provincia fundan
do conventos de frailes y mon
jas en compañía de la madre 
Teresa de Jesús con el trabajo 
y solicitud ordinaria de cami
nos, negocios, cartas, confe
siones, sermones y estudios. 

5. Desde Alcalá me llevó el 
duque de Alba, don Hernando 
de Toledo, que estaba preso 
en Uceda, para que le confe
sase. 

6. Estaba una vez en el cole
gio de Alcalá, siendo provin
cial, y llegó, muy de noche a 
hablarme un personaje muy 
grave y muy principal, y sin 
querer que ningún fraile lo 
viese ni supiese nada, me hizo 
subir sobre una mula y cami
namos toda aquella noche 
para deshacer un enredo muy 
pesado de los demonios, que 
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Alcalá en el recuerdo de 
Fray Jerónimo Gracián, 

carmelita descalzo 
Fray Jerónimo Gracián (Valladolid 1545 - Bruselas 1614) fue reli
gioso carmelita descalzo, compañero de Santa Teresa de Jesús y 
su colaborador en la reforma de la orden. Tuvo muchos cargos de 
responsabilidad y gobierno; fur Provincial, y tuvo que sufrir ser 
ezpulsado de su congregación. Acudió a Roma para defenderse; 
cayó en manos de unos piratas argelinos y una vez rescatado vol
vió a Roma, consiguiendo al final regresar a los carmelitas. En 
su obra "La peregrinación de Anastasia", de carácter autobio
gráfico, habla muchas veces de sus recuerdos de Alcalá. Las 
madres Carmelitas le consideran como un apoyo clave para su 
fundación. Por eso deseo contribuir con este breve apunte a la 
dichosa efeméride. Cito por la publicación de Burgos 1933. 

aunque no se evitó de todo 
punto el daño, si me creyeran 
no viniera después a tanto 
rompimiento de guerras y 
muertes como vino. 

7. De suerte que aunque en 
Salamanca me convidaban 
con una colegiatura del cole
gio mayor de Cuenca, no lo 
quise admitir; aunque tam
bién me llevó cierto punto de 
honra, pareciéndome era 
venir a menos quebrar el hilo 
de los actos que iba haciendo 
para doctor en teología en 
Alcalá, que son nueve, y 
aquella carrera es muy difi
cultosa. Y si bien me aparté 
de cátedras, no me apartó el 
Señor de leer, porque casi el 
curso de Artes leí sustituyen
do por el doctor Ocáriz y a 
todos los discípulos de Ocáriz 
y Laxa leí Metafisica, y hay de 
aquel curso grandes hombres 
que guardan hoy en día mis 
escritos con mucha estima; y 
algunos meses leí Sagrada 
Escritura por el doctor Alonso 
de Mendoza, catedrático de 
Biblia en Alcalá. 

8. Comencé a estudiar a los 
diez años de edad; acabé la 

Gramática, Retórica y Griego 
de quince; a los diecinueve 
me hice maestro, habiendo 
oído las Artes en cuatro, y en 
otros cuatro oí Teología, has
ta de ser de veintitrés, y los 
cuatro restantes, hasta vein
tisiete, gasté en pasar la Teo
logía y hacer los nueve actos 
que se hacen en Alcalá para 
ser doctores. 

9. Una viuda rica del pueblo 
de Illana tenía dos hijos. El 
menor, que estudiaba en 
Alcalá, tomó el hábito en Pas
trana, y el mayor era de los 
más traviesos, inquietos y 
acuchilladores de toda aque
lla tierra. (Éste) tomó el arte 
entre sus manos, leyó de 
coro, y estudió en aquel año 
la Gramática, por si mismo de 
tal manera, que poco después 
que fue profeso, le enviaron a 
estudiar las Artes y Teología a 
Alcalá, donde se hizo gran 
letrado y salió predicador de 
los mejores de la orden, y 
gobernó como rector mucho 
tiempo el colegio. 

10. Fray Benito de Jesús y 
la Virgen, de quien no puedo 
callar que siendo estudiante 

de Gramática en Alcalá, cria
do del maestro Roca ... movido 
por un sermón que me oyó en 
las Carmelitas Descalzas de 
Alcalá, (entró en los carmeli
tas) no sin misterio; porque 
los aposentos donde moraba, 
al otro día después de haber 
ido a tomar el hábito cayeron, 
y le quitaran la vida si se 
hallara dentro y no hubiera 
ido a buscar la vida religiosa. 

11. Después de esto, comu
nicando esta señora (Catalina 
Cardona) con un ermitaño, 
llamado el Padre Piña, que 
residía en la ermita de la Vera
Cruz de Alcalá de Henares, 
salió de casa de Ruy Gómez y 
se fue, guiándola el padre 
Piña, a un desierto cabe la 
Roda, pueblo de la Mancha. 

12. ( ... )y los mozos labrado
res cuando venían de su ara
da a las tardes, tener su hora 
de oración mental en la iglesia 
(en la Manchuela, junto a 
Jaén), y ya que se hacía noche 
oscurecida, darse su discipli
na, cantándoles algún fraile el 
Miserere mei, y este ejercicio 
también se hacía en Alcalá 
con los estudiantes, de que 
tuvo cuidado el padre fray 
Blas de San Alberto, gran sier
vo de Dios. 

13. También por este tiempo 
que estaba en Roma, me car
teaba con la señora doña Bea
triz de Mendoza, condesa de 
Castellar, y escribiéndome 
una vez que deseaba hacer al
guna obra agradable al Señor, 
le aconsejé fundase un mo
nasterio de Carmelitas Des
calzas de las de la madre 
Teresa de Jesús en Alcalá de 
Henares. Porque, aunque hay 
uno que se dice de la Concep
ción, sujeto al ordinario de la 
misma orden que fundó una 
buena beata llamada Maria de 
Jesús, en el cual yo predicaba 
y confesaba cuando seglar y 
me fue motivo de tomar el 
hábito, no proceden en todo 
con la misma observancia que 
las de la madre Teresa. 

Ángel ALBA 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. , 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Ángel Pérez Luis Suárez 

PRESENTA 

FELI CAMPOS:Candidata a Concejala por Alcalá 

INTERVIENEN 
, 

LUIS SUAREZ: 
Candidato a la Alcaldía de Alcalá 

,,, 

ANGEL PEREZ: 
Candidato a la Presidencia de la CAM. 

LUGAR: Salón de Actos de CC.00. 
DIA: Martes 25 de Mayo - HORA: 19:30 horas 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •..........•.....................•......•..•......• 91 887 81 00 
casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ...•.....•..•................•.•......•.•.....•......•..•.•. 91 881 40 03 J 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......•......•...........•..•........••.•.....•.•...•..•.............................•..• 091 
Policía Municipal .........•........•..........•..•..•........................•...•...•.•....•..•........• 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ...........................•.•.....•...•........•...... 062 
Bomberos ..•.....•.••.•••............•.......•.............................••..•..•.......... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ...•...•.•...............................•................................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento •.••..•.•.•.•....................•........•.........................••.•.•.•. 9188833 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•.............................•...•................................ 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos .•.•..•......•........•..•......•.•.............................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I •.•.•......•.....•............•.•..•.•.•.•............. 91 882 00 06 J 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...•..............•..•..........•.................•.. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....•.........•.•........•......•..........•...................• 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga •.•.................•..•.•.•...•......•..........•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .......• 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC .....•..........................................................................•............ 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ....•.....•.................................•................... 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ...............................................................••.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ........................•.......•.•.•.•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .......•.•.•. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 J 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•.•..••.•..•..•..•..•...............................•.......•..•.•..... 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) •..•....•.....••....• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•......•...... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ................•....•..••...•.... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ V1111111a lavana. 5 11 
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B Centra de Castilla-ta lancha cele•ra, 
del 21 al 30 de mavo, la 11 Semana 
Cubral v la Semana de cuenca 
El centro ~onal de Castilla-La Mancha de AlcalA celebra dos eventos importantes. 
a partir del Tlenaes 21 de mayo y hasta el domingo 30. la novena edici6n de su 
Sedlana Cultural y la Semana de la ProTlncia Homenajeada. que este año está dedi
cada a Cuenca. En ediciones anteriores. estas "semanas" se celebraban por separa
do pero este año. por problemas de tiempo. se han organizado de forma conjunta. 
Entre los actos programados. se incluye la eatrega de la insignia de oro del centro 
a la conocida actris Mabel Lozano. elegida castellano-manchega del año. 

Vlem-. 21 de Mayo 
Asamblea w Preg6n 

19'30 h.: Asamblea general 
de Socios y proclamación de 
Dulcinea '99. 

21'00 h.: Pregón de la Se
mana Cultural a cargo de 
Francisco López Martínez, 
secretarlo general de la Con
federación Nacional de Casas 
Regionales, escritor y poeta. 

Inauguración de la IX Se
mana Cultural. 

21'00 h.: Imposición de in
signia de plata del Centro a 
Pedro Escribano Toledano, 
concejal de Participación Ciu
dadana. 

A continuación se ofrecerá 
un vino. 

Lugar: Salón Dulcinea. 

•M!lllllO, •1 de Mawo 
. l•UOUfacl6n 

"Semana de cuenca 
19•so h.: Inauguración de 

la Semana de Cuenca a cargo 
de Manuel Ferreros Lorenzo, 
alcalde de Cuenca, y del pre
sidente del Centro, Antonio 
PAtra León. 

Conferencia sobre Cuenca 
capital. 

Exposición de fotografia, 
artesanía y turismo. 

Actuación del grupo folclóri
co "Voces y esparto". 

Degustación de productos 
típicos de la tierra. 
~ar: Salón Alcalá. 

......._,21deMllWO 
CU.nea Tllranc6n 

19.30 h.: Presentación del 
Día a cargo de un miembro de 
la Junta Directiva. 

Conferencia sobre Cuenca. 
Exposición de pintura a car

go de pintores conquenses. 
Actuación del grupo folclóri

co "'El Rodenal" de Sóto 
(Cuenca). 

Degustación de productos 
· de la fierra. 

Lugar: Salón Alcalá. 

llde11111JOdell99 

Lunes, 24 de Mawo 
serranía conquense 

Villar del Humo. Cañete. 
Villalba de la Sierra. 

Vega del Codorno. 

19.30 h.: Presentación del 
día a cargo de un miembro de 
la junta directiva. 

Conferencia sobre "La 
Serranía de Cuenca" a cargo 
de Emilio Guadalajara. 

Exposición de artesanía, 
pintura y fotografia. 

Degustación de "Morterue
lo". Restaurantes "Los Calle
jones" de Las Majadas y "El 
Mirador" de Buenache de la 
Sierra. Degustación de pro
ductos de caza por "Pura Sie
rra S .L.". 

Lugar: Salón Alcalá. 

Mart•, IS de Mawo 
Alcarria conquense 

Huete. Priego. Valdeollvas. 
Vlllaconejos de Trabaque. 

Barajas de Meto ... 

19•30 h.: Presentación del 
día a cargo de un miembro de 
la junta directiva. 

Conferencia sobre "La Alca
rria de Cuenca. La otra Alca
rria". A cargo de Leandro 
Romero Mora. 

Exposición de artesanía, 
turismo y fotografia. 

Actuación folclórica a cargo 
del grupo "Río Mayor" de Cas
tillejos de Romeral. 

Degustación de productos 
de la comarca. 

Lugar: Salón Alcalá. 

Mlércolesr 1& de Mawo 
Día da la 

Manclluela conquense 
Inlesta. Cwafm•rro. 

Lecle6a 

19.30 h.: Presentación del 
día a cargo de un miembro de 
la junta directiva. 

Conferencia sobre el "Desa
rrollo de La Manchuela", a 
cargo de <!uan Vicente Casas 
y Miguel Angel Moraga. 

Exposición de artesanía, 

pintura y fotografia. 
Degustación de "Ajo Arrie

ro" y vino de "La Manchuela". 
Lugar: Salón Alcalá. 

Jueves, 27 de Mawo 
Mancha conquense w 

ruta del ouQote 
El Provencio, La Alberca 
del Záncara. Santa Maria 
del Campo Rus. Pinarejo. 
Alconchel de la Estrella. 
Castillo de Garcimuños. 

Las Pedroñeras. Las Mesas. 
Villar de la Encina. 
Carrascosa de Baro. 

19'30 h.: Presentación del 
día a cargo de un miembro de 
la junta directiva. 

Clausura de la Semana de 
Cuenca. 
_ Conferencia a cargo de Mª 

Angeles Díaz y Joaquín-Saú 
García Marchante. 

Acto homenaje con la impo
sición de la Medalla de Oro a 
la castellano-manchega del 
año Mabel Lozano. 

Exposición de artesanía, 
turismo y fotografia. 

Actuación de la Tuna "Car
denal Dadagglio" y un grupo 
folclórico. Degustación de 
embutidos, queso y ajo 
pimiento. 

Lugar: Salón Alcalá. 

Viernes, 28 de Mawo 
19'30 h.: Inauguración de 

la tradicional Exposición de 
Pintura y Artesanía. A conti
nuación se ofrecerá un vino 
dulce . 

Lugar: Salón Dulcinea. 

20·00 h.: Ofrenda floral. 
Canto a los Mayor por la Ron
dalla Pastrana. Reparto tradi
cional del "Puñao" y "Zurra". 
Bailes regionales por el grupo 

·"Hidalguía" de la Casa de 
Castilla-La Mancha de 
Madrid. 

Lugar: Ermita de la Virgen 
del Val. 

Siibado, 29 de MaWo 
18.30 h.: Ofrenda floral de 

todas las casas regionales a 
Ntra. Sra. la Virgen del Val. 

Lugar: S.I. Catedral Magis
tral. 

19'30 h.: Salutación del 
presidente del centro. 

Clausura de la Semana Cul
tural, e imposición de la ban
da a la Dulcinea•99. 

Actuación del Ballet de 
Miguel Reyes, presentado por 
Carlos Roy, socio del centro. 

Lugar: Salón Alcalá. 

22•30 h.: Cena de Herman
dad. Lugar: Restaurante "La 
Esgaravita". 

24'30 h.: Tradícional baile 
amenizado por la "Orquesta 
Alcalá". Lugar: Salón Alcalá. 

Domingo, JO de M•W!t 
19.30 h.: Entrega de pre

mios y trofeos. 
20'30 h.: El grupo de Tea

tro "Duelos y Quebrantos" 
(Centro Regional Castilla-La 
Mancha) de Alcalá de Hena
res, presentará la obra de Ale
jandro Casona "Siete gritos 
en el mar". 

Lugar: Salón Alcalá. 

Siibado, s de Junio 
IV Certamen de folklore 

castellano-manchego, con la 
particpación de las agrupa
ciones folclóricas: "Aires del 
Júcar" de Villagordo del Júcar 
(Albacete), "Mazantini" (Ciu
dad Real), "Sherezade" (Tole
do), "Caño gordo" (Cuenca). 

Los grupos participantes se 
reunirán en el Centro de Cas
tilla-La Mancha para partir 
hacia la plaza de Cervantes a 
las 11 '30 h., dando comienzo 
el certamen a las 12'00 h., en 
el Quiosco de la Música. Una 
vez terminado el Certamen, 
reunión, de nuevo en el Cen
tro, donde se obsequiará a los 
participantes con la degusta
ción de platos típicos. 

Para finalizar con el progra
ma, el 8'bado 12 de junio se 
hará una excursión a Valver
·de de los Arroyos. 

PUERTA de Madrid 



Blbliateca inlantil 
vJnenll 

Durante la pasada Feria del 
Libro de Alcalá de Henares en su 
XVIII edición, y entre los dias 22 
de abril a 2 de mayo, se ha ins
talado una carpa conteniendo 
una Biblioteca Infantil y Juvenil. 

La carpa, en el segundo año 
que se instala ha resultado su
mamente exitosa, y por ella han 
pasado miles de niños y jóvenes. 

Para la instalación de este ser
vicio de promoción de la lectura 
se ha contado con mobiliario y 
fondo bibliográfico de la Bibliote
ca Pública Municipal "Maria Mo
liner" desplazados a tal efecto. 

Igualmente se ha encargado al 
grupo Légolas la realización de 
distintos talleres de animación a 
la lectura dirigidos a escolares 
de los diversos niveles educati
vos. 

En esta actividad han partici
pado 4 grupos de 18 colegios con 
un total de 1.800 niños. Por otra 
parte, se han distribuido infor
mativos sobre la Unión Europea. 

La Feria del Libro de Alcalá de 
Henares se consolida como una 
fecha propicia para las activida
des de promoción del libro y la 
lectura. 

Exposición: 450 años 
de Cervantes 

Durante todo el mes de mayo 
se encuentra visitable en la Sede 
del Servicio Municipal de Archi
vos y Bibliotecas, Plaza de San 
Julián, 1 de Alcalá de Henares, y 
en todo su horario de atención al 
público (de lunes a viernes de 
8'30 a 21'45 horas y sábados de 
10'00 a 14'00 horas) la exposi
ción 450 años de Cervantes, 
muestra de 1 O paneles en la que 
se va mostrando la vida y obra 
de Miguel de Cervantes. 

Esta muestra se encuentra iti
nerante por municipios france
ses. 

la ConSUtución 
en los colegios 

En estos días, y desde el Servi
cio Municipal de Archivos y 
Bibliotecas se está haciendo lle
gar a todos los colegios de la ciu
dad un ejemplar del texto com
pleto de la Constitución Españo
la de 1978 y la Declaración Uni
versal de los Derechos Huma
nos. 

Este ejemplar ha sido editado 
por la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento y se acompaña de 
una carga que el alcalde, Barto
lomé González, dirigie a los 
directores de los centros. 

El envío va dirigido a todos los 
alumnos de los cursos superio
res desde 1 º de E.S.O. en ade
lante. 

PUERTA de Madrid 

100 toneladas de alimentos, medicinas v otros materiales 
salieron de Alcalá de Henares, Caspe V OnUVent 

Solidaridad con Albania-Kosovo 
El pasado domingo 16 de mayo salló un convoy de ayuda humanitaria hacia Albania 
desde Alcalá de Henares (Madrid), Caspe (Zaragoza) y Ontlnyent (Valencia), compuesto 
por cinco camiones trailer que transportaban unas 100 toneladas de alimentos, medi
cinas, material de cura e higiene, mantas, edredones, sábanas, toallas, etc. El convoy, 
acompañado por cuatro personas de la organización, tenía prevista su embarcación para 
el jueves día 20, por lo que si todo va bien estarán hoy viernes en Durres (Albania). 

Todo este material se ha 
ido recogiendo en distintos 
puntos de la geografia 
nacional. De Caspe partió 
un camión cargado sólo de 
legumbres cocinadas y de 
Ontinyent (Valencia) otro 
con edredones, este último 
donado integramente por un 
particular de esta localidad. 

La labor de recogida ha 
sido realizada por la "coordi
nadora de solidaridad" con 
Albania que lleva trabajando 
por este país balcánico des
de hace varios años. En 
dicha coordinadora se agru
pan: Solidaridad con Alba
nia de Toledo, Sarabastall 
de Caspe, Grupo de solidari
dad de la parroquia francis-, 
cana de San Pedro Bautista 
de Alcorcón (Madrid). APA 
del colegio público de Garra
pinillos (Zaragoza). Por Jus
ticia con el Sur de Madrid y 
Justicia y Paz franciscana 
de la parroquia de San Fran
cisco de Asís de Alcalá de 
Henares. 

Todo el material será 
repartido en los centros de 
refugiados que los francisca
nos y Cáritas de Albania 
gestionan en este país, más 
concretamente en las ciuda
des de Scutari y Dushaí en 
el norte, y otro en la ciudad 
de La9. a mitad de camino 
entre la ciudad anterior y la 

capital del país, Tirana. 
En Scutari existe un cen

tro de acogida de refugiados 
donde en estos momentos 
hay más de 1.500 personas 
viviendo en unas naves que 
el gobierno de la ciudad 
cedió el año pasado a los 
franciscanos y que éstos, 
con la ayuda de Cáritas, han 
acondicionado lo mejor posi
ble para que sirvieran a los 
errantes desterrados del 
vecino Kosovo, que ya en el 
mes de agosto, última vez 
que hemos estado por allí, 
empezaban a llegar. En el 
convento de La9 los religio
sos y religiosas que allí viven 
están preparando comida 
para 1. 000 personas todos 
los días ya que a la ciudad 
han llegado más de 15.000 
refugiados que han sido aco
gidos en casas particulares 
y en algunos centros escola
res que se han destinado 
para este fm, suspendiendo 
las clases de los niños. 

La solidaridad con estas 
gentes va a seguir siendo 
necesaria por mucho tiem
po, ya que Albania no dispo
ne de recursos para poder 
hacer frente a esta situa
ción. Por ello hemos querido 
poner nuestro granito de 
arena que se sume a la de 
otros grupos y organizacio
nes que hacen lo mismo, 

con una diferencia, si cabe: 
que nosotros ya éramos 
conscientes de la situación y 
que en nuestra intención 
está el seguir. De hecho, 
tenemos preparado un cam
po de trabajo para el próxi
mo mes de agosto que se 
desarrollará en las ciudades 
de La9 y Dushaj. 

En La9 ya hemos estado 
en los años 96 y 98 realizan
do sendos campos de traba
jo. por ello continuaremos 
con la labor ya iniciada y 
además queremos rehabili
tar una guarderia de la ciu
dad que da auténtica pena 
verla. En Dushaj. a menos 
de 20 kilómetros de la fron
tera con Kosovo, iniciaremos 
la animación con niños y un 
taller de corte y confección 
con las mujeres, así como la 
restauración de dos lugares 
donde desarrollar activida
des lúdicas y formativas. 

Desde nuestra organiza
ción, seguiremos, por tanto 
colaborando en favor de la 
población más desfavoreci
da de Europa. Quienes quie
ran unir su esfuerzo al 
nuestro, pueden hacer sus 
donativos en la cuenta 
abierta al efecto en la Caja 
de Madrid 

José Maria FALO 
franciscano 

Con la pasión de la Fedn de unamuno La Asociación de Antiguas 
Alumnas/os Filipenses 
testeia a San Felipe Neri la Escuela Politécnica 

se sube al escenario 
El Grupo de Teatro de la Escuela Poli

técnica presenta la obra de teatro de 
Miguel de Unamuno, Fedra "la pasión 
fuera de control, el amor llevado hasta 
sus últimas consecuencias, la muerte ... " 

La obra será estrenada hoy viernes, 
día 21 de mayo, a las 20'00 horas en el 
salón de actos de la Politécnica (Campus 
Universitario de la Universidad de Alca
lá). 

Los actores son alumnos de diferentes 
titulaciones de la Escuela y tanto la 
actuación como la iluminación, el mon
taje, los decorados y los vestuarios están 
realizados por los mismos integrantes 
del grupo. 

Como todos los años por esta fecha, la 
Asociación de Antiguas Alumnas/os Fili
penses se prepara para celebrar el día de 
su patrón San Felipe Neri, para lo cual 
invitan a antiguas alumnas y simpatizan
tes a que participen en los actos con su 
presencia. 

El domingo día 23 de mayo, en el colegio 
(c/ Escritorios) se celebrará una eucaris
tía con la comunidad educativa, a las 
12'00 horas. El miércoles 26 (día del san
to) las antiguas alumnas/os celebrarán su 
acostumbrada eucaristía, esta vez por la 
mañana a las 13'00 horas en la capilla del 
colegio y a continuación se servirá una 
comida en el restaurante Oliver's del 
paseo de la Estación, a las 14'30 horas. 
Para todos estos actos la Asociación cuen
ta con la presencia de todos. ¡No faltéis! 

22 de mayo de 1999 



·ta dirección de los mulUcines Cisneros 
les acogió para provectarles una película de dibuios animados 

Un centenar de albanokosovares 
pasaron el día en Alcalá invitados 
por los scouts alta-centauro 
El grupo scout Alfa-Centauro organizó la visita a Alcalá de casi un centenar de albanokoso
vares acogidos en Sigüenza (Guadalajara) que pasaron aquí el domingo 16 de mayo. La ini
ciativa scout fue apoyada por el festival de cine de Alcalá, y sobre todo, por los multicines 
Cisneros, quienes posibilitaron que los noventa albanokosovares y sus anfitriones del grupo 
scout pudieran ver una película de dibujos animados. Los balcánicos musulmanes acogidos 
por el gobierno español en territorio nacional fueron invitados a comer por las familias de 
los scout y tuvieron la oportunidad de realizar una visita turística a la ciudad complutense. 

Juan Manuel Peña, coordinador 
del grupo scout, explicó que la 
iniciativa de invitar a los refugia
dos albanokosovares acogidos en 
Sigüenza, surgió de la rama Rober 
del grupo, formada por jóvenes de 
17 y 18 años: "Su objetivo es rea
lizar actividades de servicio que 
mejoren su entorno social, ade
más de las actividades culturales 
o con la naturaleza que habitual
mente realizan. Todo el grupo 
scout Alfa-Centauro acogió con 
gran ilusión el proyecto. Pensa
mos en ofrecerles la proyección de 
una película que pudieran enten
der ellos. Fue por ello por lo que 
nos pusimos en contacto con el 
festival de cine, a través de la per
sona de Ramón Garrido, quien 
también acogió el proyecto con 
mucho entusiasmo". 

se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 
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INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENI'RO 

ENALCAIA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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La dirección de los Multicines 
Cisneros, los scout, y el 

representante del Festival de 
Cine, esperando a los kosovares. 

Los niños kosovares disfruta
ron con los scout alcalaínos 

Una niña alcalaína coge en brazos a una kosovar. 

Los scout entablaron contacto "por parte del ayuntamiento, la 
con los multicines Cisneros pero concejal Teresa Arias, más como 
abandonaron las conversaciones persona que como política, se 
porque se encargó de ellas el pro- ofreció a colaborar con nosotros 
pio festival de cine: "De esa faceta en todo lo que hiciera falta. Ella 
ya quedó encargado el propio Ra- hizo gestiones para intentar con-
món Garrido y todo ha salido per- seguir el pabellón del Val por si 
fectamente porque los multicines llovía ya que estaba previsto ha
Cisneros han abierto su sala de cerio en la explanada del Val. Fi
proyección y ha habido una peli- nalmente se decide contactar con 
cula para los albanokosovares". la cafeteria de la Ciudad Deporti-

Juan Manuel Peña destacó que va ya que en la explanada iba a 

Los kosovares recibieron regalos y golosinas al entrar al cine. 

ser imposible por que ya estaba 
previsto celebrar el Rocío". 

Comida 
en la Ciudad Deportiva 

En la cafeteria de la Ciudad De
portiva se celebró una comida or
ganizada por los padres y madres 
del grupo scout: "Hemos pretendi
do que fuera un día familiar, que 
nuestras propias familias y las al-

banokosovares disfrutaran". 
Las colaboraciones con los 

scout fueron muchas: "Los alba
nokosovares han podido venir 
gracias a que les han traído dos 
autocares de una empresa alcala
ína, Sabroso Fraile. También la 
empresa Promoción Turistica de 
Alcalá ha puesto a disposición de 
los albanokosovares guías turisti
cos para realizar una visita a la 
ciudad complutense". 
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El Rocío y una carrera ciclista produjeron el mayor colapso del tráfico en la ciudad. 

la ciudad vivió un absoluto caos de tránco 

Alcalá quedó neatonalizada 
casi al completo el domingo 
El caos estuvo garantizado, y lo curioso es que los técnicos lo sabían de antemano. Tampoco 
era tan dificil suponerlo pero en Alcalá parece que la lógica brllla por su ausencia. Durante la 
mañana del domingo casi estuvo prohibido utilizar el vehículo en toda la ciudad, y si se uti
lizaba era mejor armarse de paciencia. La romería del Rocío, la carrera del Club Ciclista !pla
cea, la peatonalización del centro y la marcha ciclista del distrito VIII tuvieron la culpa, o para 
ser más preciso, la tuvieron quienes no pusieron lógica en la coordinación de los actos. Por
que aquí no se critica la organización de las distintas actividades sino la coordinación de las 
mismas y el caos global que supusieron, no a título individual pero sí globalmente. 

La ciudad patrimonio de la 
humanidad, esa que quiere 
atraer a los turistas de todo el 
mundo y darles calidad, no 
puede permitirse caos circula
torios como el que se produjo 
el domingo 16 de mayo. Venir 
esa mañana a la ciudad com
plutense en coche era una in
vitación a salir huyendo de 
aquí y no volver en la vida, a 
no ser que los visitantes se 
contentaran con ver el atasco 
formado por la carrera ciclista, 
el Rocío y la marcha ciclista 
del distrito VII. 

A primeras horas de la ma
ñana el caos comenzó en el eje 
oeste-este. A las nueve de la 
mañana salió la romería del 
Rocío desde la avenida de Re
yes Católicos en dirección ha
cia la ermita del Val, es decir, 
desde el extremo occidental de 
la ciudad hasta el extremo 
oriental del casco urbano. 
Aunque ese tramo no estuvo 
cortado durante toda la maña
na, la verdad es que hasta casi 
el mediodía no fue posible rea
lizar ese camino en una u otra 
dirección, o atravesarlo, sin in
comodidades diversas. En mu
chos cruces había efectivos de 
Protección Civil o de Policía Lo
cal que obligaban a callejear. 

Y claro, lo peor que se le pue
de hacer a un turista es obli
garle a callejear en una ciudad 
que no ·conoce. Fueron mu
chas las quejas de compluten
ses a quienes se les obligaron 
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a tomar dirección obligatoria 
aún conociéndolas, así es que 
no es dificil imaginar la alegria 
que les entraría a gente de fue
ra sin conocer las callejuelas 
complutenses. 

Porque la siguiente fue que 
el club ciclista !placea ocupó 
por completo la Vía Complu
tense desde la Cruz Verde has
ta la gasolinera San Isidro. Eso 
quiere decir que el eje este
oeste estuvo cortado en pleno 
centro de Alcalá y en la espina 
dorsal alcalaína. Y todo ello en 
aras del deporte, pero eso que 
se lo expliquen a quienes echa
ron buena parte de la mañana 
en intentar moverse con el co-

che, por ejemplo a quienes se 
dírigieron airados a algunos 
reporteros de PUERTA DE MA
DRID. 

Y es que a eso hay que aña
dirle la peatonalización habi
tual del centro de Alcalá con 
los bolardos, que curiosamen
te sí fueron abatidos para per
mitir el paso de las carretas del 
Rocío. 

Pero no se quedó ahí la cosa; 
una marcha ciclista por el dís
trito VIII vino a complicar aún 
más la cosa impidiendo en al
gunos momentos la circu
lación en eje del norte al centro 
en una y otra dirección. La uti
lización de la bici es importan-
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te y nunca criticable; lo que sí 
parece objeto de crítica es lo 
inoportuno de hacer coincidir 
tantas cosas en una mañana. 

Y por último hubo desfile de 
gigantes por San Isidro y algu
na que otra actividad que en 
algún momento impidió la nor
mal circulación por la zona. 

Todo ello obligó a reforzar la 
plantilla de Policía Local esa 
mañana con seis agentes más 
que lógicamente cobraron sus 
correspondientes horas extras 
y pluses por festivo, lo cual 
quiere decir que las subvencio
nes municipales no sólo hay 
que medirlas en dinero en 
efectivo que se entrega desde 
la casa consistorial para reali
zar actividades a asociaciones, 
clubes y entidades. 

El caso es que el caos circu
latorio, que pudo ser una de 
las causas por las que los dos 
autocares de albano kosovares 
que venían desde Sigüenza 
tardara casi tres cuartos de 
horas en llegar a los multicines 
Cisneros, en la plaza de los 
Santos Niños, obliga a hacer 
una reflexión de cara al turis
mo: Señores turistas, cuando 
vengan a Alcalá en coche. qué
dense en Torrejón, y si de to
dos modos siguen pensando 
en ver la ciudad complutense, 
vengan en tren, no se les ocu
rra venir en coche. 

Jesús CAMARA 
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El parque Manuel Azaña remodelado por los vecinos 

Brochas v pintura en el distrito IV 
Los vecinos del distrito IV, Manuel Azaña, se reunieron en la mañana del sábado 15 de mayo, para 
pintar y decorar los aparatos de juego infantil, y los bancos existentes en este parque. De esta ma
nera quieren conseguir, que el parque tome un aspecto como tal, y no sea utilizado por toxicómanos. 

La delegación del distrito IV, allí a pincharse. Todo esto pravo- sino de todo el público en general. 
junto con los vecinos de esta zona caba que este sitio siempre estu- A partir de ahora, este parque 
alcalaína, decidieron tirar el labe- viera lleno de porquería, siendo un será muy especial para las perso
rinto que existía en el parque Ma- foco de posibles enfermedades. nas que en él trabajaron, ya que 
nuel Azaña. Este laberinto, lo úni- Una vez derribado este laberinto, podrán decir que fueron artífices, 
co que hacía, era permitir que el se acordó que los vecinos del lu- de su nueva apariencia. Los padres 
agua se condensara en él, cuando gar se encargaran de dejar el par- que no llevaban a sus hijos a esta 
llovía, además de estar siempre que en unas condiciones óptimas zona de diversión, por miedo a po
ocupado por drogadictos, que iban para el uso, no sólo de los niños , · sibles peligros, ya lo pueden hacer 
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sin ningún temor. 
Los padres estuvieron ayudados 

en todo momento por los más pe
queños, que no dudaron en coger 
los utensilios de pintura, disfru
tando de lo que realizaban. La ma
ñana de trabajo terminó con una 
sangría, para los más mayores, y 
diversos refrescos para los más jó
venes, que fueron la recompensa a 
una labor bien realizada. La dele
gación y los vecinos esperan que 
pronto, se vuelva a ver el parque 
Manuel Azaña repleto de niños 
correteando y divirtiéndose, cosa 
que hasta este momento era prácti
camente imposible. 
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Paso subterráneo de Núñez de Balboa con Avda. de la Alcarria. Paso elevado que une Espartales con El Ensanche. 

Pasos subterráneos. pasos elevados v rotondas 
contribuven a meiorar las comunicaciones en la ciudad 

"Alcalá empieza a estar mucho meior 
comunicada", dice el alcalde 
Hoy viernes. 21 de mayo entra en funcionamiento el paso subterráneo de la calle Avila. 
una infraestructura básica en las vías de comunicación de la ciudad complutense que va 

. a soportar un importante volumen de ·tráfico ya que es un punto clave en el todavía in
concluso anillo perimetral o circunvalación. Bartolomé González. que en cuando han sido 
recepcionadas las obras por el ayuntamiento ha ordenado la puesta en funcionamiento 
del paso sin inauguraciones. afirmó a PUERTA DE MADRID que las comunicaciones han 
mejorado en Alcalá en los últimos cuatro años. Dos pasos subterráneos nuevos y uno en 
obras. un paso elevado y varias rotondas que contribuyen a autorregular el tráfico. algu
nas de forma imprescindible. son. a juicio del primer edil. las claves del urbanismo en es
tos cuatro años. Para ello ha sido necesaria una inversión no relativamente alta a tenor 
del volumen de infraestructuras que quedan. "Mejorar las comunicaciones en Alcalá nos 
puede estar costando en torno a los 2.000 millones de pesetas". aseguró el alcalde. 

Bartolomé González mani
festó que "uno de los mayores 
problemas que ha tenido la 
ciudad de Alcalá es el tráfico 
porque para ir de un punto a 
otro había que pasar inevita
blemente por el centro; en es
tos cuatro años hemos pre
tendido mejorar las comuni
caciones haciendo, sobre 
todo, más permeable el norte 

de la ciudad que es donde 
está creciendo Alcalá". 

Ese sobre todo es el objeti
vo de los dos pasos subterrá
neos, el de la calle Avila y el 
de la calle Núñez de Balboa: 
"Son dos proyectos que ya ve
nían de la legislatura anterior 
pero estaban sin resolver. 
Nosotros desde el gobierno 
hemos conseguido ponerlos 

Rotonda de Vía Complutense con calle Avila. 
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en marcha y lo que era un 
proyecto es hoy una reali
dad". 

Pero también el objetivo de 
permeabilizar el norte de Al
calá se logra con la pasarela 
sobre la autovía que une Es
partales Sur con El Ensan
che y de ahí al centro de Al
calá: Esa pasarela que está 
muy próxima a finalizarse va 

......... 
calle Avlla entra ............ 
fUnelanamlanto 

sin ............... 
a permitir a los vecinos de 
Espartales tener una vía al
ternativa de comunicación 
con el centro de la ciudad". 

Bartolomé González afirmó 
que "las soluciones al proble
ma de tráfico se han dado en 
otras zonas con la sustitu
ción del sistema de semáfo
ros para organizar la circu
lación por el sistema de ro
tondas. Eso permite hacer 
mucho más ágil y fluido el 
tráfico. Por eso en la avenida 
de Lope de Figueroa ya hay 
dos rotondas que hemos he
cho estando nosotros en el 
gobierno, así como la de la 
confluencia de esta avenida 
con la calle Avila. Hace unos 

Rotonda de Lope de Figueroa. 
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Rotonda de Lope de Figueroa con Felipe 11, Paso subterráneo de la calle Avila. 

años el tráfico en Lope de Fi
gueroa era caótico y peligro
so". 

Rotondas 
Las rotondas, son a JWCIO 

de Bartolomé González, ele
mentos fundamentales a la 
hora de entender el urbanis
mo planteado por el gobierno 
municipal que él ha presidi
do: "Si las de Lope de Figue
roa son importantísimas, qué 
voy a decir de la rotonda de 
la Vía Complutense con la 
calle Avila en una zona fun
damental para las comunica
ciones con Alcalá puesto que 
ahí coinciden los dos princi
pales ejes de la ciudad, el que 
va de este a oeste y el que va 
de norte a sur en la zona 
oriental de Alcalá, en pleno 
anillo perimetral. Esa roton
da a la que estéticamente le 
hemos dado, con la alegoría a 
Cervantes y el Quijote, un 
tratamiento muy apropiado 
al ser la principal entrada a 
Alcalá desde Guadalajara, 
era una infraestructura muy 
necesaria. Además es otro 
punto fundamental para ir 
cerrando el anillo perimetral 
o circunvalación de la ciu
dad". 

La circunvalación, según 
Bartolomé González, no aca
ba con el paso subterráneo 
de la calle Avila: 'Ya hemos 
aprobado sacar inmedia
tamente a concurso el tramo 
de circunvalación que va des
de la calle Avila en su con
fluencia con la carretera de 
Meco, a la calle Miguel de 
Unamuno; es otro punto más 
para lograr el cierre del anillo 
colector viario. La circunva
lación se cerrará por la Gare
na, donde también se está 
haciendo un paso subterrá
neo bajo la vía del tren y se 
ha hecho un paso elevado so
bre la autovía nacional 11". 

Bartolomé González añadió 
que "con el cierre de la cir
cunvalación conseguiremos 
que quienes tengan que ir de 
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un extremo al otro de la ciu
dad no van a tener que pasar 
obligatoriamente por el cen
tro como está sucediendo 
hasta ahora. La avenida don
de se va a notar más esto es 
la Vía Complutense, que es 
actualmente la calle que dis
tribuye el tráfico". 

Cuatro carriles 
y pasos peatonales 

Los pasos subterráneos de 
nueva creación son muy dis
tintos al de la calle Torrela
guna; para empezar son mu
cho más luminosos puesto 
que la superficie enterrada es 
mucho menor que en el lar
guísimo paso de la calle To
rrelaguna, con una pendiente 
más suave y larga. Pero ade
más la novedad es que los 
pasos, además de tener zona 
para peatones, tienen cuatro 
carriles para vehículos, dos 
por sentido de circulación: 
"Hay que tener en cuenta que 
los dos pasos, sobre todo el 
de la calle Avila, van a sopor
tar mucho tráfico. Hasta aho
ra las únicas conexiones que 
tenía el norte con el resto de 
la ciudad era a través de la 
puente de la carretera de Da
ganzo, el paso subterráneo 
de la calle Torrelaguna y el 
paso elevado de la carretera 
de Meco. Ahora vamos a pa
sar a tener cinco puntos de 
conexión con los dos nuevos 

pasos, y cuando esté el de la 
Garena tendremos seis. Con 
ello duplicaremos los pasos 
para atravesar las vías del 
tren". 

Puntos confilctivos 

También en la linea de me
jorar las comunicaciones, se
gún el alcalde el actual equi
po de gobierno ha pretendido 
solucionar los problemas ge
nerados en determinados 
puntos conflictivos para el 
tráfico: "Uno de ellos era el 
tramo de conexión desde el 
hospital y Espartales, con la 
carretera de Meco. Ahí había 
muchos accidentes de tráfico 
en la incorporación de los ve
hículos a la carretera de 
Meco. Por eso hicimos la ro
tonda, para regular el tráfico 
en una zona peligrosa que ya 
ha dejado de serlo". 

González aseguró que "hay 
otra rotonda en fase de con
curso que va a ser muy im
portante para organizar el 
tráfico en otra zona esencial. 
Se trata de la que queremos 
que esté en la confluencia de 
la carretera de Camarma con 
la calle Reyes Magos. Otro de 
los puntos conflictivos que ya 
está regulado por una roton
da es el que sirve de comuni
cación de salida y entrada de 
Los Nogales a la carretera de 
Meco. 

Así, el PP hace balance de 
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rotondas sin contar las que 
se han hecho en barrios de 
nueva construcción para 
sustituir el sistema de· semá
foros . Son seis nuevas roton
das las que se han hecho en 
estos cuatro años. Están las 
dos de la avenida Lope de Fi
gueroa, la de la calle Avila 
con Lope de Figueroa, la de la 
calle Avila con Vía Complu
tense, la de los Nogales, la de 
la carretera de Meco con el 
hospital y Espartales, esas 
como fundamentales . 

Estas infraestructuas via
rias , rotondas, pasos subte
rráneos y pasos elevados, 
han podido costar, según el 
cálculo de Bartolomé Gonzá
lez, entre 1. 700 y 2.000 mi
llones de pesetas "que no se 
han empleado en el casco 
histórico sino en las zonas 
periféricas para dar servicio a 
todos los vecinos". 

El problemático 
paso de la calle 
Núñez de Balboa 
Ante las quejas de los veci

nos del paseo de la Estación y 
de la zona de San Isidro por 
culpa del paso subterráneo 
de la calle Núñez de Balboa, 
Bartolomé González aseguró 
que "en el momento que em
piece a funcionar habrá que 
hacerle las correcciones que 
sean necesarias a la hora de 
organizarle el tráfico. Hay que 
tener en cuenta que ese paso 
era un proyecto del PSOE. 
Había que hacerlo porque era 
necesario pero quízá no fuera 
la ubicación más idónea. Eso 
sí, nosotros no tuvimos más 
remedio que hacerlo tal y 
como estaba previsto en los 
planes urbanísticos. Es cu
rioso que las mayores quejas 
vengan por parte de personas 
relacionadas con el PSOE, 
partido que es el padre de la 
criatura. Cuando les interesa, 
el proyecto es suyo, y cuando 
da problemas nos lo encas-
quetan a nosotros". · 
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José liauel Polo, 1reocu1ada 1or los entrema111entas aue va ha hallido en la z1na 

''El acceso del norte al centro 
por el paso de la calle Núñez 
de Balboa va a ser un embudo'' 
El portavoz del grupo de concejales de Izquierda Unida, José Miguel Polo, el caos que se forma con el 
tnífico en el paseo de la Estación y aledaños por culpa de las obras del paso subterráneo que une bajo 
la vía férrea la calle Núñez de Balboa con la avenida de la Alcarria. Polo se muestra convencido de que 
el caos se va a extender al momento en que el paso subterráneo entre en funcioamiento: "Durante cua
tro años no se ha hecho nada, y ahora, porque llegan las elecciones el día 13 de junio, nos quieren me
ter a capón un plan de tráfico con las puesta en funcionamiento del paso subterráneo. Esto está pro
vocando un auténtico caos en el tnífico que repercute no sólo a los vecinos del distrito VII sino sobre 
el resto de las personas que quieren acceder a la estación de RENFE desde la parte sur''. 

José Miguel Polo aseguró que "ac
tualmente hay un corte de las calles ve
nían en un sentido. En algún caso se le 
ha cambiado el sentido tradicional y 
eso produce que muchísimos de los 
conductores que quieren ir al aparca
miento de la estación se encuentren 
conque es imposible". El portavoz de 
IU en el ayuntamiento habló del embu
do en que se ha convertido la zona: 
"Esto está generando problemas y ten
siones muy fuertes entre los automovi
listas y los propios peatones en muchos 
casos. En tomo al paseo de la Estación 
se produce un enfrentamiento generali
zado entre las siete y media y las diez 

• de la mañana con días verdaderamente 
caóticos". 

Polo dijo que las tensiones son de
masiado habituales: "Se están llegando 
a producir enfrentamientos entre los 
ciudadanos. Hemos detectado entre 
ellos que la culpa la tiene el ayunta
miento y nosotros rechazamos la parte 
que nos corresponde. Esta es una res
ponsabilidad exclusiva del equipo de 
gobierno del PP por no haber una plani
ficación adecuada de esta obra, prevista 
ya desde que se hizo el plan general en 
1991. Por motivos que todos sabemos y 
que tienen que ver con el electoralismo, 
se está provocando esta situación muy 
poco favorable para los vecinos. Pri
man los intereses políticos y especial
mente el electoral para el PP antes que 
un plan de tráfico racional y un adecua
do acometimiento de estas obras sin 
que perjudique a los usuarios de REN
FE y a los vecinos del distrito VIl". 

El acceso al aparcamiento 
de RENFE está cortado 
Polo aseguró que lo grave es que el 

derecha para tomar el paseo de la Esta
ción. La calle Núñez de Balboa será de 
salida hacia el norte de Alcalá con sen
tido único. La situación es muy com-

plicada porque esa va a ser una arteria 
fundamental en las comunicaciones de 
la ciudad. Calculamos que la densidad 
de tráfico que va a soportar el paso sub-

terráneo puede ser de 5.000 vehículos 
al día. El acceso del norte al centro va 
a ser un auténtico embudo". Polo aña
dió que "hay un problema de diseño 
pero se podría haber pensado en una 
solución mucho más racional, que el 
paso hubiese tenido un único sentido, 
por ejemplo hacia el norte para crear 
las condiciones para utilizar el paso de 
la calle Torrelaguna en sentido contra
rio". 

acceso a los aparcamientos de la esta
ción están cortados: "Sólo pueden pa
sar los taxis hasta dentro; si alguien 
pasa con su coche los guardias le ponen 
multas cuando no hay una correcta se
ñalización, ni siquiera una publicación 
de este mal llamado plan de tráfico. El 
embudo y el caos son patentes en la 
confluencia del paseo de la Estación 
con las calles Ferraz y Cánovas del 
Castillo". 

e lígelo , p ruébalo y cómpralo con multiopción en: 

José Miguel Polo mostró sus dudas 
acerca de que el nuevo paso subterrá
neo vaya a solucionar los problemas de 
tráfico: "Tal y como está previsto para 
el futuro, a quien utilice el paso subte
rráneo en dirección hacia el centro de 
Alcalá, le obligarán a hacer un giro a la 
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11 todos los problemas 
eran por c11na de 
las chaboliSlls 

El barro cubre 
algunas vías en 
Forias-Gilitos 

· Los vecinos de la zona residen
cial de Forjas-Gilitos jamás pen
saron que los problemas de su 
entorno urbanístico iban a ter
minar con el desmantelamiento 
del chabolismo en los terrenos 
de lo que fue la empresa Forjas 
Alcalá. En efecto la eliminación 
del foco chabolista ha sido aco
gida en la zona con satisfacción 
aunque los realojos en pisos ha
yan llevado la incomodidad y 
las protestas a otros lugares de 
la ciudad. Pero los problemas de 
esa zona no se han acabado con 
la despedida de los chabolistas, 
la inminente puesta en funcio
namiento del paso subterrmeo 
que une la calle Núñez de Bal
boa y la avenida de la Alcarria, 
y la limpieza de la zona de cha
tarra, ratas y suciedad después 
de una contaminación por basu
ras de más de diez años. 

• HIPERMETROPÍA 

•CATARATAS 
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Otro de los problemas de los veci
nos de esta zona situada al norte de 
la estación de RENFE es el de los 
accesos. La foto es elocuente. Las 
lluvias caídas se reflejan claramente 
en el camino que lleva desde la es
tación al centro cultural Gilitos des
de donde se distribuye el paso a al
gunas urbanizaciones residenciales. 
El camino se queda intransitable por 
completo debido al barro; eso hace 
que los vecinos en muchos casos 

tengan que dar una considerable 
vuelta o bien mancharse de barro. 

Pero es que este camino de la an
tigua finca que había ahí es la eterna 
reivindicación de los vecinos de la 
zona y las soluciones no parecen di
ficiles. Su estado de cuidado es la
mentable; matojos, suciedad; cono
cido en tiempos como 'la vía del 
yonki' por ser muy utilizada por 
muchos toxicómanos que buscaban 
lugares discretos para inyectarse y a 

veces no tan discretos. 
Como soluciones se apuntan la de 

asfaltarlo, o cuando menos tenderle 
grava para impedir que se formen 
charcos y barro. Y por supuesto, 
cuidar más ese entorno puesto que 
bien cuidado puede ser un lugar bo
nito. Desde luego, lo que los veci
nos no quieren, según nos han mani
festado en repetidas ocasiones, es 
que el camino sea el eterno y peren
ne barrizal que hoy es. 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

¡Deja que te veamos! 

·-

Vía Complutense, 77 
28805 Alcalá de Henares 
Teléfono 91 88 20 189 
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UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO 

l 11111 Instituto para 
a t la Formación 
Wil CONSEJERIA DE ECONOMIA 
_,,+,_ YEMPLEO 

Comunidad de Madrid 

PROGRAMA DE FORMACION PARA EL DESARROLLO ECONOMICO LOCAL 1999 

Personas desempleadas, residentes en la Comunidad de Madrid preferentemente en Alcalá de Henares CX>n mayoría de 
edad laboral y que además reúnan el perfil espeáfiCD para cada uno de los siguientes ansas: 

TÉCNICO/A EN CIRCUITOS DE CLIMATIZACIÓN DEL AUTOMÓVIL 

SOLDADURA MIG ALUMINIO Y ACERO INOXIDABLE 

ROBÓTICA INDUSTRIAL 

CONTROL NUMÉRICO DE MÁQUINAS HEIUlAMIENT AS 

CAD DELINEANTE PARA INSTALACIONES INDUSTRIALES 
, - ~ 

TECNICO DE SOPORTE DE RED MICROINFORMATICA 

OPERADOR/A DE EQUIPOS DE ILUMINACIÓN 

CRISTALERO 

INFORMÁTICA PARA LA GESTIÓN ADMINISTRATN A 

MANTENIMIENTO INTEGRAL DE EDIFICIOS (Ampliado el plazo) 

PINTOR/A (Ampliado el plazo) 

, 
INFORMACON Y SOUCITUDES 

CENTRO DE INFORMAOÓN Y ASESORAMIENTO JUVENIL ( CIDAJ ) 

3 50 Horas (Septiembre) 

450 Horas (Junio/Julio) 

300 horas (Junio/Julio) 

600 horas (Junio) 

400 horas (Junio) 

350 horas (Junio) · 

300 horas (Septiembre) 

400 horas (Junio) 

300 horas (Junio) 

650 horas (Mayo/Junio) -

600 horas (Mayo/Junio) 

San Felipe Ner~l //Teléfono: 91.882.96.70 //Lunes a· viernes de 10 a 13:30 horas y de 17 a 20 h. 
OUDAD DEPORTIVA MUNIOPAL (CASA Dl:L DEPORTE) 
Avda. Virgen del Va~ 411 Teléfono: 91.888.12.94y91.888.12.4811 Lunes a viernes de 10 a 13:30 y de 17:30 a 19:30 h 

, 
PLAZO DE INSCRIPCION 

Hasta el 28 de mayo 
Hasta el 4 de junio 

MES DE INICIO 
Mayo/Junio 

Junio/Julio/ Septiembre 

Insaipáón gab.ita. Se podrá oJD' a un solo arso en esta oferta, de .aaem CX>n el perfil de entrada 1a:1uerido. 

Ercmo. Ay1111tamie1110 de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Consumo . ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROLLO ECONÓMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL-



El local 'llenó' 

La apariencia 
de la entrada 
no revela el 
tamaño de la 
sala y 
la ausencia de 
sonido tampoco 
desvela 
la música que 
puedes oir en 
su interior. 

en su primer fin de semana abierto al p~blico 

Diversión y buen ambiente en la 
inauguración de la discoteca GATOS 
La discoteca GATOS vivió por fin su gran día, el pasado 14 de mayo, con la apertura 
del local al público. Muy cerca de 'la zona' de copas por excelencia, en la calle Beatriz 
Galindo, nos encontramos con una pequeña puerta plateada con un simpático logoti
po, mucha iluminación, dispositivos que garantizan nuestra seguridad en el interior, 
un cordón de terciopelo ... , pero ningún sonido que indique lo que está pasando dentro. 

Al cruzar la 

última puerta de 

acceso llega la 

sorpresa: 600 m2 

para divertirte a 

tus anchas. 

PUERTA de Madrid 

Tras dos puertas, en
contramos a Carmen, 
una simpática rubia que 
nos da la bienvenida 
desde el guardarropa. 
Casi nos dan ganas de 
no continuar y seguir 
charlando con ella, 
pero nuestra curiosidad 
crece. Atravesamos 
'otra puerta, se empieza 
a escuchar música y a 
través de un cristal ve
mos unos destellos, 
anunciándonos lo que 
nos espera. Por fin, tras 
abrir la última puerta no 
podemos creer lo que 
encontramos: la dimen-

22 de mayo de 1999 



La barra principal, atendida por personal con mucha experiencia, 
y si te gusta el jaleo tienes una segunda barra a tu medida. 

sión de la sala y sobre todo el 
ambiente. Todo hace indicar 
que pasaremos un rato muy 
entretenido. 

Hablamos con los responsa
bles de esta nueva sala, An
drés Navarro y los hermanos 

., Arturo y Guillermo de la Torre, 
tres jóvenes que han empren
dido este proyecto con mucha 
iTusión. Hablamos con Andrés 
sobre cómo surgió la idea y 
cual es la política de la discote
ca: "La idea existía en nosotros 
igual que en otros muchos jó
venes, tener un negocio propio 
relacionado con la noche y con 
la 'marcha', pero no disponía
mos de todos los medios, em
pezando por uha sala apropia-

22 de maya de 1999 

da. Hicimos una oferta sobre 
este local pero tuvimos que es
perar a que una gran superficie 
rechazara su instalación. Fue 
entonces cuando realmente 
comenzó esta aventura. Pasa
mos de salir a tomar copas a 
estudiar todos y cada uno de 
los locales de Alcalá. No nos 
identificamos con ninguno, así 
que intentamos evitar que eso 
pasara en nuestra discoteca. 
Lo primero fue formar una bue
na plantilla y para ello estuvi
mos entrevistando gente du
rante casi tres meses. En el 
personal prima la experiencia y 
la simpatía". 

Arturo de la Torre nos habló 
de la sala: "Hicimos muchas 

maquetas y diseñamos varios 
prototipos, pero al final vimos 
que el tamaño de la sala nos 
permitía crear varios ambien
tes. La primera zona está mar- . 
cada por la barra principal, una 
barra grande atendida por tres 
personas, donde se escucha la 
música pero también puedes 
hablar con los amigos mientras 
tomas algo, incluso dispone de 
una zona donde puedes ver va
rios monitores de televisión. 
Hay una segunda barra, la de 
pista, igualmente atendida por 
tres personas. Aquí estás meti
do en plena 'salsa'. Un impor
tante número de juegos de lu
ces, todos robotizados movién
dose al ritmo de la música, te 

hacen olvidarte del tiempo, y 
aunque la zona de luces y las 
columnas delimitan de alguna 
manera la pista, la gente ocupa 
las zonas adyacentes con igual 
animación. La tercera zona, 
que llamamos 'altillo', está si
tuada como su nombre indica 
por encima de la pista, uni.endo 
las dos primeras zonas, y con 
mesas bajas y sillas para dis
frutar del espectáculo. 

Guillermo contestó a algunas 
cuestiones más concretas, por 
ejemplo si había causado al
gún problema la 'fama' de Los 
establecimientos que precedie
ron a GATOS en ese local: "Sí. 
Hemos tenido que dejar muy 
claro en la puerta que la disco
teca no tiene nada que ver con 
la antigua sala. Sabiendo que 
mucha gente se va a Madrid 
para poder estar a gusto to
mándose una copa, hemos in
tentado crear un ambiente que 
quizás no existía hasta ahora 
en Alcalá". Esto no implica, se
gún Guillermo, que se vaya a 
ser selectivo con la clientela: 
"En absoluto. Podrá entrar 
cualquiera que quiera pasar un 

Puedes entrar y 
tomar algo pero 
sobre todo 

,,. 

pasaras un 
buen rato. 

PUERTA de Madrid 



La pareja que está en la cabina, Angel L.M. y Emilio Dj, te montará un espectáculo 
de luz y sonido que no olvidarás. En la foto de la derecha, puedes ver 

las formas circulares y metálicas que ayudan a pensar en el futuro. 
buen rato". Con respecto a los 
precios, "sorprenden, porque 
después de ver la sala esperas 
que sean más caros, pero no 
es así. Incluso sabemos de be
bidas que ofrecemos más ba
ratas. Un whisky nacional 
cuesta 700 pesetas y uno de 
importación 800. Se ha inverti
do mucho dinero en cámaras 
para servir las bebidas frías y 
los hielos no son industriales 
ya que cambian el sabor a la 
bebida. La gente entenderá 
que no venimos a hacer nego
cio unos meses". La discoteca 
quiere conseguir a través de un 
impecable servicio destacar 
sobre el resto de locales: "De 
aquí no saldrá nadie mal aten
dido, al menos ese es nuestro 
objetivo. Invitamos a todos los 
clientes a que nos comenten 
cualquier incidencia y nos com-

prometemos a buscar una so
lución. Cualquier cliente que 
entre, repetirá. Sólo espera
mos cumplir con las expectati
vas que estamos creando". 

Para las personas que hay 
trabajando en la cabina, Gui
llermo no tuvo más que elo
gios: "Tenemos a dos personas 
de Alcalá, Angel L.M., encarga
do de manejar todas las luces, 
y Emilio D.J., que ha viajado 
por toda España y ahora está 
con nosotros. Con su experien
cia la gente no para, es capaz 
de cambiar los ritmos y hacer 
que todo el mundo siga mo
viendo los pies. Invito a todo el 
mundo a que los viernes y los 
sábados no se pierdan el es
pectáculo de introducción que 
esta pareja prepara a diario, 
son cinco minutos de apertura 
a una noche fantástica". 

Con respecto al horario del 
local, está previsto que la dis
coteca abra los jueves a las 1 O 
de la noche con música de fon
do y servicio de camarero en 
las mesas. Dos horas más tar
de, a las 12 de la noche, se su
birá el volumen de la música 
hasta las 4 de la mañana. "Es 
lo más parecido a un pub con 
algo más de ambiente" explica 
Guillermo. A mediados del pró
ximo mes de junio está previs
to amenizar las noches de los 
jueves con espectáculos como 
magos, grupos musicales, hu
moristas .. . , para que el fin de 
semana empiece antes. Los 
viernes, la discoteca abrirá a 
las 11 de la noche y cerrará a 
las 5 de la mañana, con un am
biente entre la semi-tranquili
dad del jueves y el desenfreno 
del sábado, día en el que se 

abre a las 11 de la noche y se 
cierra a las 6 de la madrugada. 

"Queremos dar lo mejor de 
nosotros y si en algo no somos 
capaces de rendir, queremos 
que la gente nos lo comente" 
insiste Guillermo, quien co
mentó, refiriéndose al primer 
fin de semana que GATOS ha 
estado abierto al público: "De
berían ser los clientes quienes 
hicieran este comentario ya 
que la sala es para ellos, pero 
para los responsables, el pasa
do sábado 15, primera prueba 
de fuego de la sala, la velada 
resultó exquisita. Se apagó la 
música, se encendieron las lu
ces y la gente siguió tranquila
mente charlando con nosotros. 
Las impresiones eran buenas, 
la gente bailó y se lo pasó bien. 
El primer objetivo está conse
guido". 

Se puede ver que no existe ni una edad ni un solo ambiente, 
todo el mundo que quiera puede pasarlo bien en esta sala. 

PUERTA de Madrid 22 de maro de 1999 
/ 



El doctor Taure, en la librería Cervantes. El doctor Taure, en Telecinco con Javier Sardá 

la presentación del libro de Tomás Taure sobre la cuesca/agía 
en el programa de Sardá se ha convertido en un fenómeno social 

Ciánicas 1arcia1as1one de moda la Tauremanía 
Tomás Taure está de moda; se la jugó echándole valor escribiendo y publicando un libro 
sobre un tema tabú como es el pedo. Su libro 'Prrt', que es un pequeño tratado sobre la cien
cia que él ha inventado, la cuescología. es una obra maestra de la literatura de humor, pero 
su audacia la pagó cara, exactamente el coste de la edición del libro, que hubo de hacerla 
él mismo, puesto que ninguna editorial quiso atreverse. Hoy muchas editoriales se tiran de 
los pelos porque el programa "Crónicas Marcianas" ha puesto de moda la "Tauremania". El 

. libro 'Prrrt' es ya un é:zito editorial y ya hay prevista una segunda edición que hace el pro
pio doctor Taure. Y todo gracias al fenómeno social que es la televisión y sobre todo al pro
grama "Cronicas Marcianas" en Telecinco, programa que dirige y presenta Javier Sardá. 

Taure decidió editarse a sí 
mismo el libro y ponerlo a la 
venta en dos librerías de Alca
lá, la librería Roma y la librería 
Cervantes; 'Prrt' tuvo una feno
menal acogida en la ciudad 
complutense, lo que sirvió para 
manifestar Taure su agradeci
miento a PUERTA DE MA
DRID. "Una persona, que no 
fui yo, envió el libro al progra
ma "Crónicas Marcianas" y 
desde allí se pusieron en con
tacto conmigo porque les 
gustó", explicó Taure y añadió 
que "a partir de ahí ha sido un 
fenómeno social". 

La emisión fue el martes 11 
de mayo. Durante quince 
minutos estuvo el doctor en 
directo con Javier Sardá 
hablando del libro, de la cues
cología. la ciencia que con exce
lente humor dice haber inven
tado. Incluso anunció también 

ESCUELA DE DANZA 

~ifalt,~~ 
CURSOS DE BAILE 

INICIACION Y PERFECCIONAMIENTO 

SEVILLANAS 
BALLET CLASICO 
ESCUELA BOLERA 

REGIONAL 
FLAMENCO 

CONSERVATORIO 
HORARIOS DE MAfílANA Y TARDE 
C/ Portilla, 49 Tfno.: 882 7716 

- ALCALÁ DE HENARES -
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con su peculiar humor que está 
dispuesto a poner en marcha la 
cuescomancía. la predicción de 
la personalidad y del futuro de 
la persona a traves de los 
pedos, una vez que la cuescolo
gía, el estudio del pedo en sí 
mismo, ha sido todo un éxito. 

El plató de Telecinco fue una 
carcajada continua durante 
esos quince minutos. Taure 
dijo que el libro sólo se podia 
comprar en Alcalá de Henares 
y que para hacerlo lo mejor era 
venirse a visitar la ciudad, 
recientemente declarada patri
monio de la humanidad y que 
merece la pena ser visitada por 
su belleza, y acercarse a la 
librería Cervantes o a la librería 
Roma, los dos únicos estableci
mientos que lo venden. El doc
tor también dijo que realmente 
vive en Villalbilla. El alcalde de 
este municipio, Jesús Soto, se 

ha puesto en contacto con el 
doctor para darle las gracias y 
pedirle que se las transmita a 
Sardá por la publicidad que ha 
hecho del pueblo. 

A partir de ahí el fenomeno 
social que es la cuescología o la 
tauremanía se ha desatado en 
toda España. La edición era 
muy limitada, pero en cuestión 
de días quedó totalmente ago
tada. Sólo en la librería Cer
vantes su propietario, Javier 
Rodríguez, ha vendido más de 
800 libros y tiene ya peticiones 
de más de 150 ejemplares de la 
segunda edición. El teléfono 
del establecimiento recibe lla
madas con peticiones proce
dentes de toda España. 

Una señora vino desde 
Madrid en taxi para llevarse un 
libro; las anécdotas se multipli
can. Un funcionario municipal 
dijo sentirse avergonzado a la 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
· Teléfono nº 91/889 10 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 

hora de ir a comprar la publi
cación, puesto que un familiar 
de Barcelona le había dicho 
que le comprara el libro del 
pedo: "¿Cómo voy a pedirlo 
así?", dijo. Finalmente lo hizo y 
se llevó tres ejemplares ''uno 
de ellos para mí". 

Sardá dijo a Taure que su 
libro era todo poesía y que qué 
hace perdido en Alcalá un 
genio como él. Manolo H.H., de 
Radio Nacional de España, en 
su programa 'De la noche al 
día' ha dicho que "Aparte de 
un sentido del humor envidia
ble, por extraño que parezca, el 
libro se lee de un tirón, con la 
sonrisa en los labios sin que en 
ningún momento el lector se 
sienta ofendido". Rodolfo 
Guezzi, de Radio lnterconti
nental, también ha dicho que 
"hemos descubierto a un 
humorista genial, tanto por su 
actuación ante las cámaras de • 
televisión como por su libro. La 
trama ideada sólo está al 
alcance de privilegiados. Esta
mos de enhorabuena". 

Taure ha tocado un tema 
tabú y lo ha hecho con éxito: 
"Si hay quien escribe de gue
rras, de muertes, de dolor, y 
hace bestsellers, ¿por qué ha 
de ser ofensivo un simple 
pedo?" La segunda edición está 
en marcha, pero Taure ya está 
preparando una segunda parte 
del libro con todo el material 
recopilado hasta ahora. Y ade
más sigue trabajando en un 
libro de recetas para adelgazar 
y en otros trabajos. 

PUERTA de Madrid 
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r FERIA DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN 
DEL ZO AL 29 DE MAYO 

VOLVO 

SELECCIÓN 
V EH Í (U L,O S 
OCASION 

VOLVO 440 GLS. AUDI 80 2.6 AVANT. 
Año 91 . E/C. M-MP. - 1.125.000 Ptas. Año 95. Rojo. E/C. M-SB. - 2.300.000 Ptas. 

VOLVO 480 ES. BMW525TDS. 
Año 91. Negro. E/C. M-MK. - 1.150.000 Ptas. Año 94. Gris mt. E/C. M-UU. - 2.650.000 Ptas. 

VOLVO 740 GLE. CITROEN SAXO 1.1 i. 
Año 92. Blanco. E/C. M-UN. - 1.150.000 Ptas. Año 98. Blanco. M-XL. - 950.000 Ptas. 

VOLVO 850 GLT 20V. FORO EXPLORER 4.0. 
Año 95. Burdeos. E/C. M-ST. - 2.850.000 Ptas. Año 92. Azul mt. E/C. M-NT. - 2.150.000 Ptas. 

VOLVO 850 T-5 STW. FORO MONDEO 2.0 GHIA. 
Año 96. Rojo. E/C. M-TX. - 3.800.000 Ptas. Año 94. Gris mt. E/C. M-PB. - 1.450.000 Ptas. 

VOLVO 850 TDI. LANCIA DEDRA 1 .6. 
Año 96. Blanco. E/C. M-XL. - 3.550.000 Ptas. Año 93. azul. E/C. M-OP. - 775.000 Ptas. 

VOLVO 940 GLE. MERCEDES E220. 
Año 92. Blanco. E/C. M-NT. - 1.550.000 Ptas. Año 93. Blanco. E/C. M-OU. - 2.250.000 Ptas. 

VOLVO S70 2.5. RENAULT 21 TXI. 
Año 98. Azul mt. E/C. M-WJ. - 3.990.000 Ptas. Año 91 . Gris mt. E/C. M-ML. - 690.000 Ptas. 

VOLVO V70 2.5 T. ROVER 216 SI. 
Año 70. Verde mt. E/C. M-UJ. - 4.200.000 Ptas. Año 97. Azul mt. E/C. M-UH. - 1.590.000 Ptas. 

VOLVO V70 AWD. ROVER 820 TI. 
Año 97. Rojo mt. E/C. M-VD. - 4.500.000 Ptas. Año 93. Blanco. E/C. M-OS. - 1.375.000 Ptas. 

' 

Y de regalo, un equipo de audio con carátula extraíble y cargador de 1 O cd's. 

Auto Elia 
Antigua Ctra Nacional 11, Km. 32,300. 
Tels.: 91 882 97 30 -91 882 97 32. 

Alcalá de Henares (MADRID) 



Fernando Jiménez y Enrique Jiménez, delegados de Comisiones Obreras en la Policía Local 

los delegados de cc.oo en la Policía local denuncian: 

.. la grúa municipal ha ocasionado daños a 
vehículos v no nos ha mostrado su seguro" 
Los dos delegados de Comisiones Obreras en la Policía Local, Fernando Jiménez y Enrique Jimé-

. nez, manifestaron a PUERTA DE MADRID que "desde que la nueva empresa adjudicataria cogió 
el servicio de grúa en enero de este año se supone que ha tenido tiempo de sobra para presentar 
toda la documentación de las giúas y del servicio que iba a presentar, así como seguros obliga
torios, ITV, etc. Estamos en mayo y la realidad es que estamos teniendo problemas con el segu
ro de las giúas. Se ha dado el caso de que han ocasionado daños a los vehículos que han retira
do, y en ningún momento nos han mostrado el seguro obligatorio". 

Enrique Jiménez afirmó 
que "según la plica presenta
da debería haber tres grúas 
en funcionamiento pero en 
este momento, que nosotros 
sepamos, sólo hay dos. Lo 
grave es que al ocasionar 
daños a algún vehículo al 
retirarlo por estar mal esta
cionado, hemos pedido los 
papeles del seguro de la grúa 
pero no los hemos visto. No 
nos los presentan y de hecho 
se les ha instado varías veces 
a hacerlo". 

Los sindicalistas asegura
ron que "el equipo de atesta
dos les requirió que presenta
ran el seguro obligatorio y el 
seguro de carga para facili
társelo al propietario del vehí
culo dañado para que pudie
ra hacer el parte. Pues bien, 
todavía estamos esperando". 
Los representantes de 
CC.00. manifestaron que "se 
hizo un informe al respecto. 
Además en una reunión que 

mantuvimos con el alcalde 
sobre varios temas relaciona
dos con la Policía Local, le 
planteamos también la pro
blemática que existe con la 
grúa municipal, y él nos 
comentó que en su momento 
el empresario propietario de 
las grúas había presentado 
toda la documentación. Sin 
embargo nos han dicho que 
hasta es posible que le hayan 
echado del seguro que pre
sentó. De todos modos lo que 
sí podemos afirmar es que 
una vez requerida la docu
mentación de las grúas no se 
nos ha presentado". 

Poca capacidad 
Los sindicalistas criticaron 

en una reunión con el alcalde 
la escasa capacidad existente 
en el personal que maneja las 
grúas para realizar su come
tido. Por la lentitud con la 
que trabajaba en los primeros 
meses más que una solución 

al problema del tráfico la grúa 
se convertía en un problema: 
"El alcalde nos dijo que diéra
mos confianza a los operarios 
de la grúa y se la dimos. De 
hecho las dos personas que 
venían realizando ese servicio 
lo estaban haciendo muy 
bien. Incluso teníamos con
fianza en ellos a la hora de 
hacer este servicio. El proble
ma es que uno de esos dos 
operarios deja la empresa 
porque parece ser que no 
cobra su salario, según nos 
ha dicho. Ahora tiene que 
contratar a otro operario y 
habrá que esperar otro mon
tón de tiempo hasta que esa 
nuevo empleado aprender a 
manejar la grúa. El problema 
es que como esté en esta 
dinámica nos podemos abo
cados siempre a esta situa
ción si este señor no cumple 
con sus trabajadores". 

Enrique Jiménez y Fernan
do Jiménez manifestaron que 

"la lentitud con la que han 
retirado coches ha llegado a 
originar atascos en calles 
fundamentales, se ha golpea
do a vehículos produciéndo
les daños. El problema es que 
si cada vez que aprende un 
operario se acaba marchando 
porque no le pagan, pues 
estaremos siempre en la mis
ma rutina" . 

Los sindicalistas añadieron 
que "desde el mes de enero, 
esta empresa tendría que 
tener una nave para depósito 
de vehículos que habría de 
estar custodiado y vigilado 
por la Policía Local. La reali
dad a mayo de 1999 es que 
los vehículos tienen que 
seguir metiéndose en el patio 
del cuartel, sin sitio apenas. 
No sabemos si es un proble
ma de nuestra jefatura que 
no ha organizado los servicios 
para poner allí vigilancia, o es 
un problema de esta empre
sa, que todavía no tiene 
medios para que aquello reú
na condiciones". 

SE ALQUILA 

TALLER 
DE CARPINTERÍA 

DE ALUMINIO 
Con la maquinaria necesaria 

para ejercer la actividad 
Zona Reyes Católicos - 90 m2 

95.000 pts. + NA 

Telél.: 606 50 1116 

¿ro~visto Henacar, S.A. Com~RD 
pasando! CONCESIONARIO OFICIAL 

Antigua Ctra. N-II, km. 27200 -Tifs. : (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 • Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) - 1LF.: (91) 880 91 84 -ALCAIA DE HENARES ·-
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 - TORRF.JON DE ARDOZ i•ili;i:· • 
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cSlbía usted que_;» 

El nuevo encuadramiento de los 
administradores en la Seguridad Social 

El encuadramiento en la 
Seguridad Social de los 
Administradores Societa -
ríos, de los Socios Trabaja
dores y de trabajadores 
familiares de socios, tienen 
las siguientes generalidades: 

En primer lugar encontra
mos dos cuerpos legales, 
promulgados ambos con 
una diferencia de tan solo 
un año y encontramos unas 
contradicciones tan gran
des, que a pesar de que una 
ley derogue a la otra no es 
normal que en un plazo tan 
corto exista una diferencia 
tan grande entre ambas. 

Tanto la LMFAOS 66/ 
1997 como la LMFAOS 50/ 
1998, se refieren a personas 
que siendo accionistas o 
participes de la sociedad 
prestan en ésta sus servicios 
personales, directos y habi
tuales, percibiendo la 
correspondiente retribución 
por la tarea que tengan 
encomendada. Al respecto, y 
sin embargo, no incluimos 
aquí a los socios que reali
cen funciones de dirección y 
gerencia en la compañía, 
porque entonces quedarían 
encuadrados en el apartado 
de administradores y otros 
altos cargos directivos. 

Por lo tanto estarán in
cluidos en el Régimen Gene
ral de la Seguridad Social 
"Los trabajadores por cuen
ta ajena y los socios trabaja
dores de sociedades mer
cantiles capitalistas, aun 
cuando sean miembros de 
su órgano de administra
ción, si el desempeño de este 
cargo no conlleva la realiza
ción de las funciones de 
dirección y gerencia de una 
sociedad, ni posean su con
trol. 

Y por su parte, el nº 1 de la 
Disp. Adíe. 27ª de referencia 
determina que "estarán obli
gatoriamente incluidos en el 
Régimen Especial de la 
Seguridad Social de los Tra
bajadores por cuenta propia 
o autónomos quienes ejer
zan las funciones de direc
ción y gerencia que conlleva 
el desempeño del cargo de 
consejero o administrador o 
presten otros servicios para 
una sociedad mercantil 
capitalista, a titulo lucrativo 
y de forma habitual, perso
nal y directa, siempre que 
posean el control efectivo, 
directo o indirecto, de aque
lla". 
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1. A tales efectos, el último 
inciso del párrafo primero de 
dicha Disp. Adíe. determina 
que "se entenderá, en todo 
caso, que se produce tal cir
cunstancia cuando las 
acciones o participaciones 
del trabajador suponga, al 
menos, la mitad del capital 
social". 

2. A los mismos fines de 
encuadramiento en el RETA, 
se establece en la misma' 
Disp. Adíe. otros supuestos · 
en los que se presume ese 

control efectivo: 
2a. Cuando la partici

pación del capital social sea 
igual o superior al 25% si se 
tienen atribuidas funciones 
de dirección y gerencia. 

2b. Cuando esa partici
pación sea igual o superior a 
la tercera parte del capital 
cuando se realicen otros 
cualesquiera trabajos. 

2c. Cuando la mitad del 
capital social esté distribui
do entre socios, con los que 
conviva y a quienes se 

encuentre unido por vinculo 
conyugal o de parentesco, 
por consanguinidad, afini
dad o adopción, hasta el se
gundo grado. 

(Informe elaborado por un 
grupo de graduados sociales) 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1923. Por decreto de 1950, los Graduados 
sociales, son los titulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesora
miento, representación y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

EMPRESARIO: Ponga la gestión de su empresa en manos de un Graduado Social. 
Garantía de eficacia, competencia y discreción. (Los únicos que pueden formalizar 
Seguros Sociales, prestaciones de Seguridad Social, etc ... ) · 

TRABAJADOR: Hablamos su mismo lenguaje. Si tiene un problema en su contrato de 
trabajo o necesita asesoramiento sobre una prestación de Seguridad Social, no dude en 
consultar con un experto (Graduado Social) 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna. 6 local - Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tif.: 9188833 94 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif.: 9188054 64 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 , 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - 1° B -Tif. : 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
~ Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 9 - 2° -Tif.: 9188919 55 

.Mutual Cyclops COLABORA EN I.A PREVENClON DE RIESGOS LABORALES y 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n. 126 

GESTION DE ACCIDEN'Ii:S DE TRABAJO CON WS GRADUADOS 
SOCIALES DE ALCAI.A DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Adolfo Carmona es co-autor de la canción que interpretará Lydia 
en eJ Festival de Eurovisión. En la fotografía Adolfo y Lydia en 

una simpática imagen. 

Adolfo Carmona y Carlos López, 
componentes del grupo Club Social, producirán los temas 

de un nuevo grupo auspiciado por Nacho Cano. 

1111111 c1rm1• c11 su 1ru11 ·c1u11s1ciaf,8Slí e11111rc1da e• i1111na11n 1mect11 

Un músico alcalaíno es ca-autor 
de la canción que representará a 
España en el Festival de Eurovisión 
Un joven músico alcalaíno, Adolfo Carmona, es uno de los cuatro compositores de la 
canción con la que España participará en el festival de Eurovisión de este año. De he
cho, el tema "No quiero escuchar'' que defenderá la cantante Lydia en Israel, el próxi
mo 29 de mayo, está incluido en el disco que el grupo 'Club Social', al que pertenece 
Adolfo, publicará próximamente. El lanzamiento del disco se ha retrasado a propósito, 
ya que para que una canción pueda participar en Eurovisi6n tiene que ser inédita. 

'Club Social', grupo que pretar el tema se eligió a la 'Club Social' aprovechó la 
se creó en Alcalá hace 9 jovencísima Lydia, que tan- oportunidad que se le pre
años y de cuyos componen- ta popularidad consiguió sentó y ahora podrá benefi
tes iniciales sólo queda con su primer disco. La op- ciarse del tirón de la can
Adolfo, terminó de grabar ción gustó y los responsa- ción eurovisiva para pro
su primer disco el pasado bles de seleccionar al re- mocionar su disco. 
mes de enero. Antes de que presentante español para el No es ,éste el único pro
fuera publicado, el grupo festival europeo se decan- yecto en el que está embar
recibió la oferta de una im- taron por "No quiero escu- cado el grupo, compuesto 
portante compañía para char", compuesto por Adol- en la actualidad, además 
que les cediera los dere- fo Carmona, Carlos López, de por Adolfo, por Carlos 
chos de una de las cancio- también componente de López y Rubén Rodríguez, a 
nes incluidas en ese traba- 'Club Social', y los produc- los que el alcalaíno conoció 
jo con el objetivo de llevarla tores Alejandro Piqueras y en los estudios madrileñ.os 
a Eurovisión. Para inter- Fernando Rodríguez. donde trabajan habitual-

PU•RTAllelladrld 

mente. Lo más inmediato 
es producir el disco recopi
latorio de música de baile 
que el clise-jockey de los 40 
Principales Sample King 
está preparando para pu
blicar en el verano. Además 
se van a meter en el estudio 
para grabar canciones muy 
personales, diferentes del 
estilo comercial de 'Club 
Social', que les apetecía 
preparar desde hace tiem
po, trabajo para el que con
tarán con el apoyo de un 
importante productor de 
flamenco. Adolfo y Carlos 
están también trabajando 
en la producción de cancio
nes para un nuevo grupo 
que podría presentarse el 
próximo verano y que está 
preparando Nacho Cano, 
componente de MECANO. 

NANO-MOMI = 4 
MIMI-CllEMA = 3 

= 9.850 Ptas. 
;;A ver si aprendemos!! 

la copa de T ... la pagó Cherna 

22 de maJo de t999 



n dílS IDÍllCDS 
IRllC8ntra 
c1111rc111 El Val 

Del 21 al 31 de mayo, el 
centro comercial El Val 
(Avda. de Valladolid s/n, de 
Alcalá de Henares), celebra el 
11 º Aniversario, invitando a 
todos sus clientes y amigos a 
disfrutar de la siguiente pro
gramación: 

Promoción de globos de 
la suerte: Se regalarán más 
de 500.000 pesetas en vales 
de compra, participando en 
el juego de los globos de la 
suerte, sólo por visitar y 
comprar en los comercios del 
centro comercial El Val. 

Animaci6n de calle: Du
rante los fines de semana de 
la promoción el Centro se 
vestirá de fiesta ofreciendo 
divertidas animaciones para 
grandes y pequeños, inclu
yendo un fabuloso pasaca
lles. 

Y como complemento a 
este aniversario, el centro co
mercial El Val ofrece una fa
bulosa instalación de un 
scalextrlx gigante de cuatro 
pistas y uso gratuito, así 
como una exhibición profe
sional el sábado 22 de mayo. 

Ora1niDda por el Círculo del Bonsai de Alcalá 

Eoosición de bonsais en el 
avuntamiento v en el iardín botánico 

Del 26 al 30 de mayo en el patio 
central del ayuntamiento, y los 
días 1, 2 y 3 de junio en el arbo
retus del Real Jardín Botánico 
'Don Juan Carlos I' de la universi
dad de Alcalá, se celebrará una 
exposición de bonsais organizada 
por el Círculo del Bonsai de Alca
lá. Su presidente, Ricardo Pérez 
Hurtado invitó a todos los alcalaí
nos y visitantes de la ciudad a 
contemplar esta exposición que 
mostrará más de 60 ejemplares 

de bonsais, los mejores que tie
nen los socios del círculo. 

La exposición en el ayunta
miento estará abierta todos los 
días laborables de 10 a 20 horas. 
Los sábados y domingos estará 
abierta de 11 a 14 y de 17 a 20 
horas. El Círculo del Bonsai pon
drá a la venta un catálogo con las 
fotos de los ejemplares ·expuestos, 
libro que ha sido editado por la 
concejalía de Medio Ambiente del 
ayuntamiento complutense. 

El lunes día 24 
cernadas las 
oncin1s del 0.1.1. 

Se comunica a todos los 
ciudadanos, que el próximo 
lunes día 24 de mayo, per
manecerán cerradas al pú
blico las oficinas del D.N.I. y 
de pasaportes y extranjeros, 
para proceder a la instala
ción de los nuevos sistemas 
informáticos; dando co
mienzo el día 25 la nueva 
aplicación del D.N.!, para cu
ya tramitación no es necesa
ria la petición de cita previa. 

••tas 11añan1s 
del taredo" 

Este domingo, por segunda 
vez consecutiva, se abrirán 
las puertas del palacete La
redo, en el paseo de la Esta
ción con el siguiente progra
ma: 

A las 10'00 h .: Ambienta
ción musical. De 10'00 a 
10'30 h. : Inscripción para 
participar en los talleres. De 
10'30 a 11'30 h.: Guiñol y 
juegos cooperativos por la 
asociación juvenil Nonos. De 
11'30 a 13'00 h.: Talleres. De 
13'30 a 15'00 h .: Juegos Ma
labares 

Con motivo de las festividades de San Cayetano, San Lorenzo 
y "La Paloma", y coinciendo con la celebración de la Feria Taurina 
de San Isidro, EL FORO LES OFRECE SU 

••• y SEGUIMOS CON NUESTROS TI PICOS COCIDOS 

MESON EL FORO e/. G<:tllo, 10 
RESERVAS. 
TLF.: 91 882 87 43 

Un trocito del Madrid castizo y caliser.o en Alcalá de Henares 

- ES UN SERVICIO DE LA RUTA DE LOS MESONES -

PUERTA de Madrid 22 de mayo de t999 



El empleado ha sido denunciado en la comisaría de pollcía 
v apanado de su puesto de trabajo 

01 coci1era del hospbl Prí1cipe de Asirias, 
acusado de atentar sexualmente 
co1tra a1cia1as i1gresadas 
El cocinero de la cafetería del hospital Príncipe de Asturias ha sido denunciado en la comisaria 
de policía por el servicio de seguridad del centro hospitalario y por la famiHa de una paciente de 
elevada edad, acusado de atentar contrar la libertad sexual de esa paciente. Esta hombre, de alre
dedor de 42 años de edad y con casi un década de antigüedad en ese puesto de trabajo, fue sor
prendido en una habitación en la que se encontraban ingresadas dos ancianas. Las fuentes con
sultadas apuntaron que el hecho delictivo se cometiera el sábado 15 de mayo, aunque creen que 
ya había algún precedente. De hecho, estas mismas fuentes prózimas al hospital alcalaíno ase
guraron que el personal sanitario puso al cocinero una trampa para poder sorprenderlo infragan
ti, concretamente por parte de un familiar de una anciana y del personal sanitario, quienes retu
vieron al cocinero hasta que llegaron los agentes de seguridad y la Policía Nacional, que lo tras
ladó a la comisaria en calidad de detenido. 

El hospital no ha facilitado 
dato alguno sobre la víctima 
de estos supuestos abusos 
sexuales por expreso deseo de 
la familia, que quiere evitar 
que sea identificada. Lo que sí 
comentó el gerente del hospi-

·tal, el doctor Roberto Collado, 
es que la paciente era de "ele
vada edad" y que "no sufrió 
ningún tipo de daños fisicos", 
a consecuencia del suceso. 

Lo que también manifestó el 
gerente del hospital fue que 
"esta persona fue encontrada 
en la habitación realizando 
actos con una paciente que no 
se corresponden con la prácti
ca sanitaria". La dirección del 
centro hospitalario, de acuer
do con el contrato que tiene 
con la empresa que regenta la 
cafetería del hospital, ha soli
citado a la misma que adopte 
las medidas disciplinarias 
oportunas contra el trabaja
dor protagonista de los 
hechos. 

El doctor Collado, que afir
mó que sólo conocía de vista 
al cocinero denunciado, 
comentó que en el hospital el 
suceso "había sorprendido a 
todo el mundo" y que ésta era 
la primera ocasión que en el 
hospital Príncipe de Asturias 
ocurría algo así. 

Tocamientos 
a ancianas 
impedidas 

Sin embargo, fuentes rela
cionadas con la investigación 
a las que tuvo acceso PUERTA 
DE MADRID reconocieron que 
el personal de seguridad del 
hospital llevaba como minimo 
dos años detrás de la pista de 
ºun individuo que se hacía 
pasar por sanitario del centro 
y que aprovechaba para reali-

PUERTA de Madrid 

zar todo tipo de tocamientos. 
Fueron las manifestaciones de 
las pacientes ancianas, y gene
ralmente impedidas, las que 
pusieron en alerta a la direc
ción del hospital. Coinciden 
todas las fuentes en señalar 
que el personal sanitario se 
veía sorprendido frecuente
mente por las ancianas que les 
decían que un hombre con 
bigote ya les había retirado el 
termómetro, o les había cam
biado la sonda u otro tipo de 
actuaciones que siempre tení
an relación con tocamientos 
en zonas intimas del cuerpo de 
las pacientes. Las pesquisas 

concluyeron el sábado 15 de 
mayo por la mañana cuando 
una agente de seguridad des
cubrió al cocinero con una 
paciente anciana a la cual ya 
le había quitado el pañal que 
la protegía de la orina. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el coci
nero elegía generalmente a 
pacientes muy mayores, a ser 
posible impedidas o con 
demencia senil, lo que dificul
taba las pesquisas del perso
nal de seguridad y facilitaba el 
ataque sexual del individuo. 
Muchas de sus actuaciones se 
producían de madrugada, 

ESll vez •• Ul DllÍllll de Arg11111 

la Banda del Bllf actuí de nuevo 
En la madrugada del dia 14 

de mayo fue cometido un robo 
con fuerza por el método utili
zado por la Banda del BMW, 
que salen a golpe por semana. 
Con un vehículo de gran 
potencia golpean la puerta de 
la empresa hasta que la fuer
zan y actúan con destreza y 
rapidez, pues aunque suene la 
alarma les da tiempo a robar, 
cargar y huir a toda velocidad 
sin que hasta el momento se 
haya logrado la detención de 
ninguno de los ladrones. 

Durante la madrugada del 
pasado viernes día 14 de mayo 
fue cometido un robo en una 
empresa situada en el polígono 
industrial Coto Cisneros, 
situado en el término munici
pal de Arganda del Rey. Los 
autores destrozaron la puerta 
principal de la empresa golpe
ándola con un vehículo y sus
trajeron del interior de la 
misma herramientas varias, 

tales como máquinas taladra
doras, radiales, grupos de sol
dar, un ordenador y una troza
dora de aluminio, valorado 
todo en 1.329.000 pesetas. 

Sobre la 1 de la madrugada 
del día 18 de mayo, un hombre 
de 46 años identificado como 
LCB, con domicilio en Azuque
ca, supuestamente agredió a 
su esposa, PRM, de 42 años, 
en el domicilio conyugal; al 
parec~r. con un bate de alumi
nio de béisbol. Poco después y 
a consecuencia de las lesiones 
sufridas, la mujer fue traslada
da en ambulancia al centro de 
salud de Azuqueca, donde fue 
asistida de lesiones de diversa 
consideración. La Guardia 
Civil instruye las diligencias. 

cuando ni siquiera se encon
traba trabajando en el centro 
hospitalario. Su profesión le 
permitía moverse con mayor 
facilidad por el hospital espe
cialmente en unas horas en 
las que no hay visitas de 
pacientes. 

Sorpresa 
en el Chorrillo 

El cocinero reside habitual
mente en el Chorrillo; está 
casado y es padre de dos hijos. 
En la zona ha sorprendido la 
noticia pero se ha señalado 
que de un tiempo a esta parte, 
el detenido bebía y jugaba en 
exceso. Llevaba al menos diez 
años trabajando como cocine
ro en el hospital alcalaino; era 
un excelente profesional con 
una formación internacional • 
en su especialidad, pero en los 
últimos años había dado un 
cambio radical, posiblemente 
motivado por la bebida. 

1tr111llldn 11r ••mili: 
11 1ii1111en11 
sa 111nnaa 11er1111 1nn 

Un niño de 4 años resultó 
muerto el sábado día 15 de 
mayo, y su hermana grave
mente herida, en un accidente 
ocurrido en la urbanización 
Caraquiz, situada en el térmi
no de Uceda, al ser atropella
dos por una motocicleta 
marca Honda, matrícula de 
Madrid, conducida por un 
joven de 16 años, que también 
resultó herido grave. 

El niño, Javier Zuloaga de 
Prada, fue trasladado en heli
cóptero del SERCAM hasta el 
hospital Doce de Octubre de 
Madrid, donde ingresó cadá
ver, mientras su hermana y el 
joven que los atropelló, Fran
cisco Miguel PS, fueron lleva
dos al Hospital del lnsalud de 
Guadalajara y, posteriormente 
la niña al Hospital Cliníco de 
Madrid. El suceso se produjo 
sobre las 19'20 horas en la 
calle Fuentelahiguera de dicha 
urbanización. 
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Roban 100.000 pesetas en lámparas 

lis 1a•r1nes r111ier1n la luna v se llevaren 
11 más cara que había en el escanarate 
El establecimiento Lémparas Henares, ubicado en Via Complutense, sufrió un robo en la madru
gada del domingo 9 de mayo. La luna del escaparate fue fracturada con algún objeto contunden
te, lo que dio vía libre a los ladrones para robar algunos de los objetos expuestos, precisamente 
los mis caros, !Amparas de sobremesa y figuras decorativas valoradas en unas 100.000 pesetas. 

fue más importante: 400.000 
pesetas en material que se 
encontraba perfectamente 
embalado para llevarlo a otra 
tienda. 

El sentimiento de Luis Cas
tro ante sucesos como éstos es 
de rabia. "Un sábado que, por 
ganar un duro, sales de traba
jar a las once de la noche 
atendiendo a unos clientes 
que han venido de fuera... Y 
luego de madrugada llegan y 
te rompen el cristal, se llevan 
lo más caro que hay en el 
escaparate y tienes que venir, 

El dueño de la tienda, Luis 
Castro, fue avisado de lo ocu
rrido por la central de la 
empresa de seguridad con la 
que tiene conectada la alarma. 
Así, a las seis de la mañana, 
este comerciante se vio obliga
do a ir a su establecimiento 
para comprobar los destrozos. 
Aparte del material sustraído 
y de la luna rota, hay que con
tabilizar también como pérdi
das los muebles que se estro
pearon al caer sobre ellos frag
mentos de cristal. 

--- sacar papeles, mirar facturas, 

Un robo similar se producía 
en esta misma tienda el pasa
do mes de diciembre. En aque
lla ocasión, la luna que rom
pieron los ladrones fue otra, la 
del escaparate que da a la 
calle Gil de Andrade, y el botín 

TODA LA ILUMINACJON LAMPA R A 
.--- PARA SU HOGAR, HE NA R E 

CO,UERCJO E INDUSTRIA . • • · · ••. 

ver lo que te falta y si hay 
algún destrozo más, luego vie
nen los problemas con el segu
ro. Es un tiempo que pierdes y 
luego nunca recuperas. Es un 
trastorno y un fastidio". 

Los "problemas con el segu
ro" a los que se refiere este 
comerciante comenzaron pre
cisamente tras cometerse el 
primer robo: "Desde el año 
1996, en el que inauguré la 
tienda, pago mi cuota. Pero la 
sorpresa vino cuando me 
robaron en diciembre y el 
seguro no quiso hacerse cargo 
ni del material robado ni de 
los desperfectos, alegando que 
mis lunas no son blindadas. 
Pero de eso me entero ahora 
porque cuando firmé los pape
les nadie me dijo nada" con-Slgún SU dlClarlCiÓn, "Un hombre la lleVÓ hasta allí para cluyó muy enfadado Luis Cas-
tro, que está estudiando la demostrar al director del centra que no se iban a reír de él" posibilidad de denunciar a su 
compañía de seguros. 

la joven que apareció atada en un hospital de día Cuando intentaba 
PSiquiáUiCO asegura que el suceso no fue SilUlado apoderan~ de un coche 
En ese lliSIDD llOSDbl, recibe tratamiella nra superar la depresiín que padece Un alcala1no, 
La joven de 22 años que el 5'bado 8 de mayo fue rescatada, atada de pies y manos y en ropa inte
rior, del hospital de día psiquiátrico ubicado en el nºl9 de la calle Zamora, asegura que el suce
so no fue simulado, según han comunicado a este semanario familiares de la joven. Precisamen
te en ese centro, la joven recibe tratamiento para superar el trastorno depresivo que sufre. 

Tras su rescate, la protago- y le dijo que entrara, que no le dar patadas en el armario y a 
nista de este oscuro incidente iba a hacer nada, ya que "sólo chillar pidiendo auxilio. Un par 
declaró en comisaria que había pretendía demostrar al director de horas después logró salir 
sido abordada por un indivi- del centro que de él no se iban a del armario, dirigiéndose de 
duo desconocido en la parada reir". Según manifestó la joven, inmediato a un despacho 
de Continental Auto de la ave- su raptor conocía perfectamente desde donde llamó a la policía 
nida de Guadalajara, donde a los pacientes y al personal para que fueran a rescatarla. 
esperaba el autobús para ir a médico y laboral del centro. Los agentes, que llegaron al 
trabajar a las nueve y media de Después de atarla de pies y lugar en compañía de los bom
la mañana. El hombre, de manos y de quitarle los panta- beros, la libraron de sus ata
unos 35 años, complexión Iones y la chaqueta que lleva- durp.s y la trasladaron al hos
fuerte y pelo castaño y rizado, ba, dejándola únicamente con pital "Príncipe de Asturias" 
le preguntó si sabía donde se una camiseta y la ropa inte- para que fuese reconocida. Allí 
encontraba ubicado el hospital rior, la encerró en un armario se certificó que no había sufrt
de dia de Alcalá. Ella le dijo del pasillo, diciéndola que do daño fisico alguno, excepto 
que sí, pero después de facili- había dejado su ropa por dife- las marcas de las ataduras. 
tarle la dirección, el hombre la rentes lugares del centro para Como ya hemos dicho, la 
obligó a acompañarle, aga- que cuando alguien llegara se joven conoce el chalet habilita
rrándola fuertemente por el diera cuenta de su presencia. do como hospital de dia para 
brazo. Ella no supo o no pudo Pasados unos instantes, la enfermos mentales en el qµe, 
reaccionar y se dejó llevar joven escuchó como se rompía según su testimonio, fue ence
hasta la calle Zamora. un cristal y después de eso rrada, puesto que en él recibe 

Una vez allí, el hombre abrió la nada más. Imaginando que se tratamiento por la depresión 
puerta con una llave que él tenía había quedado sola, empezó a que sufre. 

PUERTA de Madrid 

detenido en Arganda 
Poco después de las 12 de la 

noche del dia 12 de mayo fue 
detenido por la Guardia Civil 
de Arganda Santiago CG, de 
30 años de edad, con domicilio 
en Alcalá de Henares, como 
autor de tentativa de hurto de 
uso de vehículo a motor. El 
detenido intentó sustraer el 
Ford Fiesta matricula M-
1976-MO, que estaba estacio
nado en la calle denominada 
Carretera de Loeches, en 
Arganda. Fue sorprendido por 
una vecina de una vivienda 
próxima y se dio a la fuga a 
pie, pero fue localizado y dete
nido en el parking del metro 
de Arganda. El ahora detenido 
había causado daños en el 
vehículo consistentes en rotu
ra del cristal de la puerta del . 
conductor y forzamiento de la 
carcasa de plástico situada 
debajo del volante. 

22 de mayo de 1999 



Insultándoles v dlcléndoles que se tueran a su país, 
los agresores cargaron contra ellos armados con palos 

Tres comerciantes sudamericano lueron agredidos 
por más de quince 11cabezas rapadas" 
Una de los heñdos tuvo que recibir dos puntos de sutura 
en la cabeza val otro le tractoraron un brazo 
Tres comerciantes ambulantes sudamericanos fueron agredidos por más de quince jóvenes 'cabe
zas rapadas', en la madrugada del domingo 16 de mayo. El suceso ocurría a las tres y media de 
la mañana en la plaza de los Santos Niños, donde los tres comerciantes -Walter, José y Carlos- se 
encontraban charlando. Los 'cabezas rapadas' después de arrancar algunos palos con los que se 
protegen los airboles, se dirigieron hacia estas personas, insultándoles y cargando contra ellos. 
Walter, a fuerza de correr, se libró de ser agredido, pero José y Carlos no tuvieron tanta suerte. 
José tuvo que recibir dos puntos de sutura en la cabeza y Carlos quedó con un brazo fracturado. 

Walter, José y Carlos son 
miembros del Colectivo Inca
Maya que, desde el 6 al 16 de 
mayo, ha instalado una Feria 
Internacional de Artesanía en 
la plaza de los Santos Niños. 
El colectivo está compuesto 
por personas procedentes de 
diversos países de 
Sudamérica: Perú, Ecuador, 
Bolivia, Paraguay, Méjico ... , 
que se ganan la vida vendien
do productos importados de 
sus lugares de origen en ferias 
similares a la montada en 
Alcalá, después de pedir el 
correspondiente permiso al 
Ayuntamiento. Hasta el sába
do 15, la feria en la ciudad 
complutense se estaba dando 
muy bien pero tuvo que ocu
rrir un lamentable incidente 
para que estos comerciantes 
abandonaran nuestra ciudad 
con mal sabor de boca. 

En vista de que durante las 
noches de los fines de semana 
hay mucho movimiento en la 
plaza de los Santos Niños, cer
cana a los locales de copas 
más concurridos, el colectivo 
decidió que algunos de sus 
miembros se quedaran vigi
lando las casetas por precau
ción. En la noche del sábado 
15 correspondió esta misión a 
José, Walter y Carlos, que 
nunca imaginaron la que se 
les iba a venir encima. 

Dos de los comerciantes heridos con otro compañero del colectivo 
Inca Maya que señala el lugar donde se inició la agresión. El palo que 
sujeta José es uno de los utilizados por los agresores para atacarlos. 

para perseguir a sus 'objeti
vos'. Walter se puso a correr 
esquivando los ataques como 
pudo, mientras los agresores 
daban alcance a José y Carlos, 
les tiraban al suelo y no deja
ban de golpearles. Las casetas 
tampoco escaparon a la furia 
incontrolada de estos energú
menos, que rajaron con una 
navaja todas las lonas y patea
ron lo que pudieron. El porte-

ro de un local que hay en la 
plaza, testigo de lo sucedido, 
avisó de inmediato a la policía. 
Cuando a los pocos minutos 
apareció un coche patrulla por 
la zona, los 'cabezas rapadas' 
dejaban a sus víctimas y se 
marchaban por la calle San 
Juan sin demasiados proble
mas. "Se fueron caminando 
rápido, ni siquiera corriendo, 
porque la policía no les dijo 

absolutamente nada. Al con
trario, fue a nosotros a los que 
nos preguntaron el nombre". 

Fue la misma policía la que 
trasladó a los dos heridos a la 
Casa de Socorro para que fue
ran atendidos y desde allí se 
fueron a Comisaria a poner la 
correspondiente denuncia. 
Las victimas, que tuvieron que 
esperar horas en las depen
dencias policiales hasta ser 
atendidos, facilitaron todos los 
datos que pudieron sobre sus 
atacantes, que al parecer son 
conocidos ya en la Comisaria 
de Alcalá. 

Unos días antes del ataque, 
estos mismos "cabezas rapa
das" se habían dirigido con 
insultos despectivos a los 
comerciantes cuando éstos se 
encontraban en sus casetas 
trabajando. "Nos decían que 
qué mirábamos, que nos fué
ramos a nuestro país, pero 
nosotros nos quedamos calla
dos porque no tenemos que 
estar buscando pleitos. Sólo 
venimos a trabajar y no esta
mos haciendo daño a nadie, 
pero esta gente racista y xenó
foba está buscando hasta que 
vienen a apalear y a destro-
zar''. 

Aunque en otros sitios en los 
que han estado también han 
encontrado gente intolerante, 
nunca hasta ahora los miem-· 
bros del Colectivo Inca Maya 
habían sufrido una agresión. 
"Hemos visto gente 'maldosa' 
(muy mala) por varios lados 
pero nunca nos había pasado 
esto. En Alcalá parece qué 
está más 'dura' la cosa por la 
forma en la que llegaron estos 
tipos, de frente a hacer daño, 
pero sin darnos la oportuni
dad de defendernos porque 
eran quince contra tres. Por 
ese lado muy feo, muy mal, 
pero después el resto de la 
gente se ha portado muy bien, 
le han gustado las cosas que 
traíamos e incluso nos han 
preguntado si vamos a volver 
el año que viene" concluyeron 
las victimas de esta injustifi
cada agresión. 

Estaban tranquilamente 
conversando, ya de madruga
da, cuando a la plaza llegó un 
numeroso grupo de 'cabezas 
rapadas', así identificados por 
los agredidos: "Nos vieron aquí 
a los tres, agarraron los palos 
con los que se sujetan los 
árboles, palos grandes y con 
punta, y con ellos nos persi
guieron. Nos insultaban y nos 
decían que porqué no nos íba
mos a nuestro país. Tratamos 
de defendernos pero era dificil 
porque nosotros éramos tres y 
ellos más de quince" explicó a 
PUERTA DE MADRID uno de 
los comerciantes agredidos. 

Estaban nloradas en 55 millones de 1ese11s 

El grupo se dividió en tres 
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Robadas 33.916 botellas de diferentes licores 
Un importante robo de bote

llas de diferentes bebidas alco
hólicas fue llevado a cabo en la 
localidad de Algate. Autores 
por el momento desconocidos 
-se supone que varios, dada la 
importante cantidad de bebi
das que consiguieron robar, 
actuaron durante el cierre del 
fin de semana, entre las 21 
horas del día 7 y las 9'30 horas 
del día 10 del presente mes de 

mayo. Durante ese tiempo no 
había nadie en el interior de la 
empresa denominada Licores 
Castro, situada en el polígono 
industrial El Nogal de la locali
dad de Algete. Después de 
practicar un butrón en una de 
las paredes medianeras con 
otra nave anexa -o sea, que 
actuaron practicando un agu
jero en la pared desde el inte
rior de otra nave colindante-

rompieron los cables de la 
alarma y cortaron la línea tele
fónica. Sustrajeron del interior 
de la empresa 33.916 botellas 
de diferentes bebidas alcohóli
cas por valor de 55.069.000 
pesetas. Es de suponer que 
para trasladar tan elevado 
número de botellas los ladro
nes necesitarían un camión, y 
ni siquiera un camión cual
quiera, sino uno bien grande. 

PUERTA de Madrid 
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111ona1e robo en la catetería Beauiz 
El robo fue positivo y además importante. La persecución que 
de los delincuentes realiz6 la Policía Local hizo pensar que se 
habla evitado el delito, pero cuando los delincuentes huían ya 
habían hecho un considerable estropicio en la cafetería Bea
triz. situada en la calle Campo Real, cuyo propietario Enrique 
Rodríguez se sentía abatido y disgustado. Los ladrones no tu
vieron contemplaciones de ningún tipo. Se les puso por delan
te la máquina tragaperras peñectamente cerrada; pues bien, 
no dudaron en golpearla con un objeto contundente, bien con 
un mazo, bien con un pico o herramienta similar, para sacar el 
dinero. Eso sí, la máquina qued6 para una chatarreria. 

Enrique Rodríguez puso la corres
pondiente denuncia en comisaría de 
Policía por robo con fuerza en las co
sas, denuncia que posteriormente fue 
ampliada al darse cuenta de efectos 
que los ladrones se habían llevado y 
que en su primera denuncia no había 
echado en falta. 

El propietario de la cafetería Bea
triz dejó el establecimiento perfecta
mente cerrado a la una y media de la 
madrugada. Cuatro horas después, a 
las cinco y media, fue avisado por la 
Policía Nacional puesto que aca
baban de robar en el interior de la ca
fetería. Enrique Rodríguez pudo 
comprobar que autores desconocidos 
habían accedido al establecimiento 
forzando la cerradura y el cierre de 
persiana de la puerta principal. Ade-

o 
• .. 
• .. 

más, forzaron la puerta de entrada y 
accedieron al interior de la cafetería. 

Los delincuentes hicieron un ruido 
que fue oído por varios vecinos de la 
calle Campo Real que fueron quienes 
avisaron a la Policía Local. Por eso 
actuaron con celeridad. Se llevaron 
entre 90.000 y 110.000 pesetas de la 
máquina tragaperras que literalmente 
destrozaron con golpes de mazo, pico 
o similar. También se llevaron 35.000 
pesetas en monedas que había en la 
máquina registradora, a la que tam
bién produjeron importantes daños. 
Además se llevaron un boleto de lo
tería primitiva que Enrique Rodrí
guez jugaba con varios clientes así 
como diversos efectos comestibles. 

"Un vecino que vive encima de la 
cafetería fue quien primero dio el 

Desde 

aviso a la Policía Nacional puesto 
que ellos fueron los primeros que lle
garon aquí y los que se mantuvieron 
hasta que llegue yo. Yo encontré que 
estaban todas las luces encendidas 
puesto que la Policía ya había entra
do para inspeccionar. En presencia de 
la Policía vimos el destrozo que habí
an hecho en la tragaperras y en la má
quina registradora. Sí quiero dejar 
muy claro que la máquina del tabaco 
se encontraba abierta pero no la toca
ron, y ni siquiera se llevaron lotería 
que estaba al alcance de la mano. En 
cambio sí se llevaron la lotería primi
tiva que jugaba con varios clientes". 

De hecho los cajones de las máqui
nas tragaperras y registradora se en
contraban tirados en la acera; el sue
lo se encontraba sembrado de mone
das: "La tragaperras se ha quedado 
para la chatarra", aseguró el propieta
rio. Cuando a toda velocidad los la
drones se daban a la fuga fueron vis
tos por agentes de la Policía Local 
que acudían a la llamada relativa al 
robo que realizaron los vecinos. En 
esos momentos entablaron una perse
cución del vehículo en el que huían 
los ladrones pero finalmente les per
dieron de vista sin lograr su deten
ción. 
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Estaba construvendo una piscina en El Ensanche 
~cuando le cavó toda una estructura de hormigón encima 

Un trabajador rumano 
talleció en accidente laboral 
Un trabajador rumano falleció poco antes de la una y media de la tarde del jueves 20 de mayo 
al caerle encima toda una estructura de ladrillo y hormigón en las obras de construcción de 
una piscina en El Ensanche. El trabajador rumano, que responde al nombre de Ionel Breazu, 
de 42 años de edad, murió cuando era trasladado al hospital 'Príncipe de Asturias' en una 
furgoneta por sus propios compañeros. El trabajador estaba empleado por una empresa sub
contratada por la constructora CMS para la realización de las piscinas comunitarias de una 
urbanización de chalets en El Ensanche, concretamente en la calle Octavio Paz, muy cerca 
de la pasarela elevada que cruza la autovía nacional 11 y une Espartales Sur con El Ensanche. 

A la hora del cierre de esta edición de PUERTA DE MADRID, de inves- El terreno había sido vaciado para 
se conocía la identidad del fallecido, tigar los datos del fallecido a través instalar una estructura de ladrillo de 
Ionel Breazu, pero se desconocía si de la empresa subcontratada para la tres metros de altura y forma de copa, 
habían sido avisados sus familiares construcción de las piscinas, a fin de que había sido llenada de hormigón. 
en el caso de que estuvieran en Espa- comunicárselo a sus familiares . El trabajador rumano se encontraba 
ña, o en Rumanía. Sus compañeros Fuentes policiales aseguraron que las al lado de la estructura de ladrillo 
poco más pudieron aportar que lo ya lesiones sufridas por el trabajador cuando una rotura en ésta hizo que le 
destacado y por eso la comisaría de eran mortales de necesidad: "De he- cayeran encima cientos de kilos de 
Policía Nacional se iba a encargar, cho se encontraba muy destrozado hormigón Y ladrillo. Según las inves-
cuando se cerraba la presente edición por culpa de la avalancha de hormi- tiga~iones policiales, la estructura de 

gón", según comentó la misma fuen- l~drillo, qm: ~ele estar refor;ada con 
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te policial. piezas metálicas, no soporto el peso 
del hormigón. 

El accidente 
Lo que sí pudo establecer en una 

primera inspección la Policía es que 
los hechos se produjeron en la cons
trucción de unas piscinas comunita
rias en una urbanización de piscinas 
en El Ensanche, concretamente en el 
polígono 34 y relativamente cerca del 
colegio San Ignacio de Loyola. La 
urbanización se está construyendo en 
la calle Octavio Paz. 

El trabajador rumano se encontra
ba junto a la piscina en construcción. 

Los compañeros del trabajador ru
mano acudieron a rescatarle nada 
más ocurrido el accidente. Ellos mis
mos pidieron la presencia de la UVI 
móvil del servicio de urgencias del 
INSALUD con base en el hospital 
'Príncipe de Asturias', y de la Policía 
Local. · 

Dificultades para localizar 
el lugar del accidente 
El lugar del accidente, totalmente 

deshabitado, hizo muy dificil a la Po-

El cuerpo sin vida del trabajador 
quedó en la furgoneta particular 

en la que era trasladado 
al hospital. 

En el mismo vehículo 
fue atendido por el personal 

sanitario del Servicio de 
Urgencias del 061, aunque 

desgraciadamente 
sus esfuerzos por salvarle 

fueron inútiles. 

licía Local localizarlo. Lo mismo le 
ocurrió a la UVI móvil del servicio 
de urgencias del INSALUD. Los 
efectivos policiales y sanitarios bus
caron por todo el polígono 34, es de
cir, El Ensanche, pues era la única re
ferencia que tenían. 

La gravedad del herido hizo a sus 
compañeros no esperar más. Le me
tieron en una furgoneta y salieron con 
él en dirección al hospital 'Príncipe 
de Asturias' momento en el que vie
ron que llegaba un coche de Policía 
Local así como la UVI móvil del IN
SALUD. Los trabajadores les hicie
ron señas y los sanitarios comenza
ron a realizar maniobras de reanima
ción. Fue imposible puesto que el 
obrero rumano había fallecido. Sus 
compañeros aseguraron que si le tras
ladaban ellos mismos era debido a 
que no podían esperar más tiempo ya 
que veían que estaba muy grave. 
Cuando le montaron en la furgoneta 
el trabajador accidentado todavía res-
piraba. -

En el interior del vehículo fue aten
dído por el personal de la UVI móvil 
y ahí fue donde se certificó su falleci
miento. El cuerpo sin vida quedó en 
el interior de la furgoneta a la espera 
de la llegada de la autoridad judicial 
de guardía ese día en la ciudad com
plutense, acompañada por el médico 
forense. Una vez visto el cadáver y el 
lugar donde ocurrió el accidente, la 
propia autoridad judícial ordenó el 
levantamiento y traslado del cadáver 
al tanatorio del cementerio jardín en 
el furgón fúnebre municipal. 

El cuerpo sin vida quedó deposita
do en el tanatorio a la espera de su 
identificación completa, la realiza
ción de la autopsia y del reconoci
miento de sus familiares para dispo
ner del mismo. 
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f sucesos 
ocurrió en una panadería de San Vidal 

El atracador no consiguió bottn .• 
¡y enci1a tuvo que entregar 
·· 1.000 pesetas suvas! 

Los atracadores no siempre consiguen sus propósitos. Hay· oca
siones en las que todo se tuerce y los ladrones han de irse de 
vacío. E incluso hay veces en las que a los 'amigos de lo ajeno' 
les cuesta dinero perpetrar un atraco. Eso le ocurrió al que 
intentó robar en una panadería situada en el nº 21 de la calle 
SaJi Vidal. El propietario se negó a entregarle el dinero y cuan
do optó por salir huyendo, después de haber cogido una bolsa 
con algunas monedas de cinco duros, unos amigos del panade
ro le retuvieron y le obligaron a entregar lo que se había lleva
do. Como no sabían cuanto era, el frustrado atracador tuvo que 
entregar las monedas, pero también un billete de mil pesetas 
que llevaba antes de entrar en el estableciniiento. 

El suceso ocurría el pasado 
domingo 16 de mayo, pasadas 
las dos y cuarto de la tarde. El 
matrimonio propietario de la 
panadería estaba recogiendo 
para cerrar cuando entró un 
joven de pelo rizado, muy 
moreno, barba de algunos días 
y ropa oscura. Apenas podía 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

sostenerse en pie. Entró con la 
mano en el costado y pregun
tando si su hermana había 
estado por allí. La panadera 
pensó que estaba enfermo y 
que se había equivocado de 
sitio. Le contestó que no había 
visto a su hermana y el hom
bre se marchó, regresando 
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minutos después. En esta oca
sión pidió una bolsa de pipas 
que la propietaria se dispuso a 
darle rápidamente, ya que esta 
segunda visita le olía muy mal. 
No le dio tiempo, porque en 
unos segundos el atracador 
había agarrado a su marido y 
le intimidaba con un cuchillo 
exigiéndole que le entregara 
todo el dinero. El propietario 
se negó en redondo a pesar de 
que el ladrón le amenazaba 
con que le iba a matar. La 
dueña, temiendo la reacción 
del individuo, sacó el cajón del 
dinero, en el que sólo había 
monedas, para tratar de apla
carle. Algo era mejor que nada, 
pensaría el ladrón cogiendo 
una bolsa de monedas de 
cinco duros. En ese momento 
entró un cliente en la tienda 
que, viendo el panorama, 
intentó retroceder y salir de 
allí, lo que obligó al atracador 
a soltar al dueño y dirigirse al 
cliente para impedirle la 
huida. 

El dueño de la panadería 
cogió un gancho y con él ame
nazó al ladrón, que viéndose 
acorralado optó por emprender 
la retirada. "Si te estás quieto y 
no me haces nada, me voy" 
dijo, avisando a los que había 
en la tienda que no salieran 
hasta un rato después de que 
él hubiera desaparecido. 

~ ALIANZAS 
YACARt::. TURCAS 

ORO ~ 

t:i~ºseV-
cervantes 

Joyería - Relojería 
Plm de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

No acabaron ahí las desgra
cias para el atracador. Vecinos 
de la zona, que conocen desde 
hace años a los dueños de la 
panadería, vieron salir al indi
viduo corriendo, con el cuchi
llo en la mano y cerrando 
bruscamente el cierre. 
Sospechando que acababa de 
cometer un atraco persiguie
ron al individuo hasta darle 
alcance, obligándole a entre
gar todo lo que había robado. 
El ladrón entregó la bolsa de 
monedas, pero los amigos del 
panadero, seguramente pen
sando que habría robado más, 
le exigieron que entregara todo 
lo que llevaba encima. A pesar 
de que el atracador juró y per
juró que el billete de mil pese
tas que llevaba en el bolsillo 
era suyo, no le creyeron y tuvo 
que entregarlo también. 
Después lograba escaparse y 
esconderse en un portal de la 
zona. 

Cuando la policía fue a 
devolver el dinero al panadero, 
éste tuvo que explicar que las 
mil pesetas no eran suyas, 
puesto que el atracador no se 
había llevado ningún billete de 
su tienda. Así que ahora, los 
agentes tendrán que encontrar 
al ladrón para detenerle por lo 
sucedido y además para devol
verle sus mil pesetas . 

AGENTE OFICIAL 
Plal.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 
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la Pll se compromete 
con el desanollo industrial de la localidad 

la PIM se reunió con industriales 
v empresarios de Villalbilla 
Los principales empresarios de Villalbilla respondieron 
a la convocatoria de la PIM (Plataforma Independiente 
Municipal), que el pasado 14 de mayo organizó un acto 
público para explicar las actuaciones en apoyo del teji
do industrial realizadas en la presente legislatura. 

Antonio Barahona, cabeza pende de nuestra iniciativa Oa 
de lista de la PIM y actual con- pública y la privada). que 
cejal de Urbanismo de Villalbi- Villalbilla avance en la genera
lla señaló su intención de me- ción de empleo y riqueza" 
jorar el estado de los polígonos apuntó Barahona, quien ase
industriales en cuanto a su guró que "el ayuntamiento no 
comunicación (con la creación dejará de atender cualquier 
de accesos seguros) y dotación iniciativa que genre empleo". 
de servicios, para lo que habrá Por su parte los empresarios 
de implicar a otras adminis- que acudieron al acto (entre 
traciones como la Dirección los representantes de las in
General de Carreteras. dustrias más importantes de 

El candidato de la PIM recor- la localidad) mostraron sus in
dó que, gracias a la revisión de quietudes sobre la seguridad y 
las Normas Subsidiarias, se los accesos a sus polígonos in
cuenta con más de un millón dustriales. 
de metros cuadrados de suelo La renovación de la red de 
industrial para "atender a la abastecimiento de aguas a las 
demanda que se presente de- zonas industriales y de distri
bido a la envidiable situación bución interior, así como el 

· geográfica del municipio". "De- mantenimiento del alumbrado 

fa:cmo. Ay1111tamie1110 de 

ALCALA de HENARE.5 
Concejalía de E.conoll)Ía, Empleo y Consumo 

>.r~ 
o o de 

ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
OESAAROU.O ECONOMICO Y FOMENTO OEL EMPl.EO 

EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLW Y EMPLEO 

INFORMA 
Dentro del plazo de 26 días naturales a contar 

desde la publicación de este anuncio, y hasta las 
trece horas del último día, pueden presentarse en 
el O.AD.E. proposiciones para tomar parte en la 
subasta del arrendamiento del siguiente taller del 
Centro Municipal de Artesanía. 

• Taller 5.3 del Módulo 5. Superficie 125 m2. 
Tipo: 540.000 pesetas al año. 

El examen del expediente podrá realizarse en las 
oficinas del O.A.D.E., sito en Plaza de los Santos 
Niños, s/n en horairo de 10 a 13 horas. 

El importe del presente anuncio será a cargo del 
adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 19 de mayo de 1999 
Fdo.: Juan Antonio Pérez. Gerente del O.A.D.E. 

22 de mayo de t999 

público y el establecimiento de 
un sistema de recogida de re
siduos industriales son sólo 
algunas de las actuaciones lle-

vadas a cabo en la presente le
gislatura. Con este aval la PIM 
está dispuesta a seguir la sen
da ya trazada. 

Don José 
Aceñón Gallego 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 14 de mayo de 1999 

a los 81 años de edad 

D.E.P. 

Tufamilia y amigos 
te recuerdan con cariño 

La Misa-Funeral por su eterno descan
so se celebrará el lunes día 24 de 
mayo, a las 8'30 de la tarde, en lapa
rroquia de Santiago Apóstol, c/ Torre
laguna de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 
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"ll1em anntamienta necesna 101 renanción de las persanas v de las ideas" 

Antonio Llorente encabeza la candidatura de 
la Agrupación Independiente lnidad de Meco 
Antonio Llorente fue concejal del Partido Popular durante unos meses en la anterior legis
latura, los justos para dimitir después de sentirse defraudado con la política de dependen
cia al órgano de dhección sin encontrar el respaldo suficiente a sus iniciativas: "Simple
mente me ful; era el número dos de la lista y podía haber pasado al grupo mixto para seguir 
en el ayuntamiento, pero eso no va conmigo". Antonio Llorente Tabanera, de 62 años de 
edad, encabeza ahora la candidatura de la Agrupación Independiente Unidad de Meco, una 
formación creada para presentarse a las elecciones municipales del 13 de junio "con gente 
muy vinculada al pueblo". Lloren te aseguró: "El ayuntamiento de Meco necesita un cambio 
porque después de quince o veinte años siguen estando las mismas personas, y sobre todo, 
deshacerse de la dependencia que tienen los actuales políticos locales de sus respectivos 
órganos de dhección sin que éstos se preocupen del bienestar de los vecinos de Meco". 

El líder de esta agrupación 
electoral manifestó a PUERTA 
DE MADRID: "Si nos presenta
mos es porque creemos que es 
el momento; en nuestra opi
nión, las personas que están 
gobernando y las que están en 
la oposición ahora mismo en el 
ayuntamiento de Meco son las 
mismas que hace quince o 
veinte años; no se renuevan. 
Nosotros pensamos que tiene 
que haber una renovación de 
las personas y de las ideas para 
alcanzar un mayor bienestar en 
el pueblo". 

Antonio Llorente afirmó: "So
mos un grupo heterogéneo de 
gente; hay profesionales libera
les, jubilados, empresarios, 
agricultores, etc. Tenemos mu
chas posibilidades y capacidad 
de sobra para hacer mucho por 
Meco. Hay que tener en cuenta 
que el ayuntamiento de Meco 
va a tener un presupuesto de 
alrededor de 1.000 millones de 
pesetas, y eso se merece que 
los gestores del mismo sean lo 
suficientemente competentes 
para hacerlo bien". 

Antonio Llorente tiene 62 
años de edad y es jubilado. Tra
bajó 45 años en la banca. Está 
casado y es padre de cuatro hi
jos; además tiene dos nietos. El 
candidato reside habitualmen
te en Meco. "Estamos convenci
dos de que Meco está en un lu
gar estratégico por las comuni
caciones. Va a haber un creci
miento importante y lo que 
quererr;ios es que esté controla-

do. No queremos que Meco sea 
una ciudad dormitorio, sino 
que su crecimiento sea razona
ble". 

"Junto al crecimiento 
de población tiene 
que haber el 
crecimiento de los 
servicios" 

La población de Meco aumen
ta, pero no crecen paralela
mente los servicios, según afir
mó el candidato independiente: 
"Queremos que se creen pues
tos de trabajo, que haya unos 
servicios médicos óptimos para 
el pueblo, puesto que si la loca-

lidad tiene actualmente casi 
6.000 habitantes, la realidad es 
que tenemos la misma estruc
tura sanitaria que cuando el 
pueblo tenia 2.000 habitantes; 
faltan médicos y auxiliares. 
Está programada la construc
ción de un centro de salud des
de hace cuatro años y todavía 
no han empezado las obras". 

Una gran preocupación de 
Antonio Llorente son los niños 
de Meco: "Hay censados más de 
1.500 niños entre O y 14 años, 
y hay más de 1.000 jóvenes en
tre los 14 y los 25 años. Quere
mos para todos ellos unos ser
vicios adecuados en todos los 
sentidos. Queremos que haya 
colegios y escuelas infantiles 
suficientes; los últimos años 

han sido un desastre con los 
niños en barracones. Hace falta 
urgentemente en Meco un ins
tituto de enseñanzas medias". 

El área de cultura, según los 
independientes de Meco en tor
no a Antonio Llorente, está 
abandonada: "Tenemos una 
magnifica banda de música que 
ha sido penalizada por la CAM 
porque ha habido una desidia 
por parte del ayuntamiento. 
Hay asociaciones de mujeres, 
de jóvenes y grupos teatrales, 
que creemos que deben ser po
tenciados". 

Llorente manifestó: "Meco 
debe crecer de una manera co
herente; no nos gustaría que 
nos trajeran los realojos de la 
región. Queremos que Meco cu
bra las necesidades de la gente 
de Meco; que aquí viva la gente 
que quiera venir aquí a vivir; no 
a los que nos traigan. ¿Por qué 
razón tenemos que soportar los 
pueblos de alrededor de Madrid 
lo que no quiere Madrid? No se 
nos puede acusar de racismo 
porque lo que queremos es que 
haya sentido común". 

Multiplicar 
las zonas verdes 

Otras ideas de Antonio Llo
rente son rehabilitar el casco 
viejo de Meco y multiplicar las 
zonas verdes: "Desde que se 
hizo el pinar que hay en la lo
calidad no se han vuelto a 
plantar árboles. Se han hecho 
calles sin árboles y esto es la -
mentable. Hay que plantar ár
boles porque es necesario". 

Llorente añadió su preocupa
ción por el empleo: "Hay que fo
mentar en Meco la industria, 
que sea una localidad atractiva 
para los empresarios porque 
eso va a servir para que haya 
empleo". Otra idea para el líder 
de la Agrupación Independiente 
Unidad de Meco es que en la 
zona sur del término munici
pal, donde reside una buena 
parte de la población mequera, 
haya zonas deportivas, "en es
pecial unas nuevas piscinas 
para evitar que tengan que cru
zar todo el pueblo". 

Camino Afligidos, 1 
Esq. a C/ Ceuta 
Alcalá de Henares 
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--~~~~--------------------------5 e trata del tercer hogar que 
hav en el municipio v va se consnve al cuano 
El alcalde de Villalbilla inauguró 
el hogar de la Tercera Edad 
de El Robledal 
El alcalde de Villalbilla, Jesús Soto Rodríguez-Barba, inau
guró en la urbanización El Robledal el domingo 16 de mayo 
el tercer hogar de la tercera edad de ese municipio. Soto ma
nifestó: "Somos el único municipio de estas características 
que tiene tres hogares para jubilados y pensionistas y ade
más ya se ha puesto la primera piedra para la construcción 
del cuarto hogar "Raíces". que estará en Los Hueros". 

El hogar "Raíces l" está en 
el casco histórico de Villalbi
lla. "Raíces 2" está en Peñas 
Albas-Zulema y "Raíces 3" 
está en El Robledal; los tres 
están ya en funcionamiento: 
"El esfuerzo que hemos reali
zado es impresionante porque 
además tenernos tres consul
torios médicos en todo el tér
mino municipal". 

Soto lamento la ausencia de 
la directora general de Asun
tos Sociales. Asistieron las 
juntas de las urbanizaciones 
del término municipal así 

· corno el resto de la corpora
ción municipal. También es
tuvo el presidente de los ho
gares, Pascual Gómez: "Al 
acto de inauguración asistie
ron unas trescientas perso
nas, según mis cálculos". 

El presupuesto del hogar de 
El Robledal ha sido de 22 mi
llones de pesetas: 'Todo lo ha 
pagado el ayuntamiento aun
que Asuntos Sociales nos fi
nanció el mobiliario del ho
gar". dijo Soto para añadir 
que "estamos consiguiendo 
que los servicios estén repar
tidos, que no dispersos. El 
municipio es muy amplio y 
hay que dar servicio de todas 
las clases. En Peñas Albas se 
va a construir el segundo co
legio. Estamos hablando de 
cuatro polideportivos con pe
queñas canchas en Los Hue
ros y en el Gurugú. Antes te
niamos dos iglesias en mal 
estado y ahora tenemos cua
tro en perfecto estado". 

Tenis de mesa en 
la inauguración del 
pabellón polideportivo 

Dentro del programa de 
inauguración del pabellón po
lideportivo de Villalbilla, que 
tendrá lugar el sábado 22 de 
mayo, se va a celebrar allí la 
fase de ascenso a primera di
visión masculina de tenis de 
mesa. La competición será los 
días 22 y 23 de mayo y parti
ciparán doce equipos de toda 
España, concretamente de 
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Cataluña, Valencia, Madrid, 
Extremadura, Asturias, Mur
cia, Andalucía, Castilla León y 

Castilla La Mancha. Será, 
pues, una brillante competi
ción para un evento impor-

tante como es la inauguración 
del pabellón municipal y sus 
accesos. 

DEPOSITOS 
DE AGUA 

DESINFECCION • LIMPIEZA• DESRATIZACION 
POR SU SEGURIDAD Y LA DE LOS SUYOS 

Debido a la proximidad de las fechas veraniegas y en previsió!l 
del ascenso de las temperaturas, y según el bando del Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares es OBLIGATORIO efectuar 
una limpieza y desinfección anual de los depósitos de agua pota
ble de todas las comunidades de propietarios. 

ASCENSORES - CALEFACCIONES 
•Instalación de ascensores, reformas, conservación. 

• Modernización de aparatos elevadores antiguos. 
Mayor velocidad, memoria, variador de frecuencia, 
aceleración progresiva con mejor nivelación. 

• Adaptación al nuevo reglamento. Tecnología punta. 

CALEFACCION - GRUPOS BOMBAS 
INSTALACION Y MANTENIMIENTO 

C/ Coruña, 14 - Tlf. y Fax: 91 888 62 64 - 28804 ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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los socialistas alrlntan las elecciones "con la moral muv alta": 

"Villalbilla se ha empezado a levantar 
desde que Jesús Soto es alcalde" 
El candidato del PSOE a la alcaldía de Villalbilla. Jesús Soto. ha comenzado a dar a co
nocer su candidatura para las elecciones municipales del 13 de junio: "Hemos hecho . 
una pegada de carteles por todo el municipio como paso previo a la presentación oficial 
de la candidatura. Además. estamos comunicando a los vecinos de Villalbilla el balance 
que hacemos de la gestión que hemos realizado, tanto Teresa Doñoro como concejal de 
Servicios Sociales, como yo desde la alcaldía en estos últimos años", explicó Soto. 

"Estamos muy ilusionados de Jesús Soto Rodríguez-Barba. Este nes de Antonio Barahona a no ser 
cara a las elecciones del 13 de ju- municipio se ha empezado a levan- que lleve unas metas ambiciosas y 
nio; tenemos la moral muy alta", tar y a repartir su riqueza por igual tenga metida en la cabeza una am-
señaló Soto durante la presentación desde que es alcalde Jesús Soto bición política que no entiendo, 
del cartel de la candidatura en un como Inl·11·tante del PSOE". l ' '" d.· porque yo no e conoc1a as1 , IJO 
acto celebrado el domingo 16 de 
mayo en la sede de la agrupación "Me sorprenden las declaracio- Soto que añadió que "Barahona ha 
socialista de Villalbilla. 

El candidato del PSOE manifestó 
a PUERTA DE MADRID que "con 
todos mis respetos para las candi
daturas independientes que se pre
sentan, quiero decir que me da la 
sensación de que han perdido la 
brújula y no encuentran el horizon
te. Lo único que les pido es que se 
tranquilicen, que no se pongan ner
viosos antes de comenzar". 

Seat Ibiza Passion: 1.490.000 ptas. 8.955'08 euros 

Aire Acondicionado. Dirección Asistida. Elevalunas Eléctrico 

Radiocassette con 4 altavoces. Cierre Centralizado. 

--

estado conmigo en el gobierno mu
nicipal y nunca hemos tenido nin
guna polémica. Si yo he sido alcal
de hasta ahora ha sido por los inde
pendientes. Si ellos creen que ten
drían que haber mandado los inde
pendientes, que se hubieran aliado 
con el PP o con quien hubieran que
rido. Yo creo que me conocen de 
sobra en las urbanizaciones. Entré 
con honradez en el ayuntamiento y 
cuando termine lo haré con honra
dez. Allá cada cual". 

Jesús Soto concluyó diciendo que 
no comprende por qué razón se par
ten las candidaturas independien
tes: "El PIM se parte en el Gurugú, 
ponen una barrera al municipio ya 
que acoge a las urbanizaciones de 
Los Hueros, Gurugú, Zulema y Pe
ñas Albas. En la lista del PSOE van 
personas de todos los núcleos urba
nos pero aunque no fuera así, por la 
gestión que he realizado en estos 
años represento a todo el munici
pio. Sin embargo los independien
tes del Robledal y Valdeláguila van 
por un lado y los del PIM van por 
otro". 

candidablra camgleta 
del PSOE de Villalbilla 

1°.- Jesús Soto 
2º.- Teresa Doñoro 
3º.- Fabiola Figueras 
4°.- Jesús Vicente Hemandez 
5º.- Pascual Gómez 
6º. - Victoria Rustarazo 
7º. - Isabel Gallego 
8°.- Luis Vicente Mogarra 
9°.- José Carlos López 
10º.- Julia Doñoro 
11 º.- Matilde de la Rosa 
12º.- Mario Márquez 
13º.- Ana Vicente 
14°.- Javier Villar 

SEFIT 

Vía Complutense, 98 

Soto añadió que "no entiendo las 
declaraciones de Antonio Barahona 
en PUERTA DE MADRID igno
rando al PSOE después de haber 
estado juntos en el gobierno". El 
candidato socialista aseguró que 
"nosotros seguimos con las mismas 
siglas de siempre; otras candidatu
ras cambian de siglas cada legisla
tura. Quiero recordar al PIM y a to
das las candidaturas independientes 
que durante doce años mandaron 
grupos independientes en Villalbi
lla. Hasta 1992 que no entró el 
PSOE a la alcaldía no se empezó a 
repartir los servicios en todo el tér
mino municipal. Se olvidan tam
bién que el alcalde de Villalbilla es 

liiEñT Hnos.Atienza Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 22 de mayo de t999 
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"Queremos mantener los niveles de 
descentralización que hav en Villalbilla" 
La Agrupaci6n Independiente de El Robledal y Valdeláguila (AIRVA) vuelve a presentarse a 
las elecciones municipales en Villalbilla con el objeto de seguir manteniendo su represen
taci6n en el ayuntamiento: "Queremos que continúen los niveles de de8centralizaci6n de 
servicios, que el reparto de los mismos sea justo entre los distintos núcleos urbanos que tie
ne Vlllalbilla", asegur6 Juan Carlos Mato Arribas, número uno de la lista de AIRVA como ya 
lo fue en las elecciones municipales de 1995. Mato Arribas, un ingeniero técnico forestal de 
39 años, fue elegido concejal junto con su compañero Cecilio García Garrido, quien en las 
primarias celebradas entre los vecinos de El Robledal y Valdeláguila fue incluido en el pues
to número dos de la lista para el 13 de junio. 

Tanto Mato Arribas como García 
Garrido han formado parte durante 
estos cuatro años del equipo de go
bierno en Villalbilla gracias al acuer
do con el PSOE y con AIZPA, los in
dependientes de Zulema y Peñas Al
bas que ahora concurren como la 
Plataforma Independiente Municipal 
(PIM). 

rrios", según explicó el propio Mato. 
PUERTA DE MADRID le preguntó 
también las razones para que su 
agrupación no concurra con el otro 
grupo independiente que representa 
los intereses de urbanizaciones de 
Villalbilla, la PIM: "La afinidad ide
ológica entre la PIM y AIRVA es ab
soluta y manifiesta después de estos 
cuatro años en los que hemos gober
nado con un acuerdo programático 
que fue elaborado por ambas candi
daturas. La única diferencia que te-

nemos es geográfica. No hemos he
cho una candidatura unitaria por difi
cultades de composición de lista. La 
PIM ha sumado a su lista a gente de 
otras zonas geográficas como Los 
Hueros, La Alcazaba, Zulema y Pe
ñas Albas. Eso hacía que hubiera una 
dificultad en la composición de una 
lista conjunta. Tampoco teníamos 
muy claro cómo se iba a entender en
tre nuestro electorado una candidatu
ra de integración". 

Juan Carlos Mato añadió que "so-

mos movimientos vecinales y los ve
cinos no entenderían que partieras 
con unos vecinos a los que no cono
cen porque la distancia geográfica es 
de casi doce kilómetros". 

Descentralización 

El cabeza de lista de AIRVA ase
guró que "en estos cuatro años en los 
que hemos estado en el gobierno mu
nicipal de Villalbilla, la descentrali
zación se ha plasmado en que se han 
acercado todos los servicios lo máxi
mo posible a los ciudadanos. Como 
todos sabemos, Villalbilla tiene una 
situación geográfica muy peculiar, 
ya que son dos núcleos urbanos se
parados entre ocho y diez kilóme
tros. A la zona de Zulema, Peñas Al
bas y Gurugú había que dotarla de 
unos servicios que no tenía para 
acercar el ayuntamiento a estos veci
nos, para dotarles de instalaciones 
deportivas, etc. Y otro tanto ocurre 
con El Robledal. Desde el ayunta
miento hemos considerado que todo 
lo que sea acercar servicios a los ciu
dadanos servirá para que sean mejor 
cuidados y que tenga la sensación de 
que el ayuntamiento les atiende. Eso 
es lo que queremos para los próxi
mos cuatro años". 

Juan Carlos Mato afirmó que "so
mos un movimiento vecinal y asam
bleario y nuestra candidatura ha sido 
aprobada en unas primarias en las 
que pudieron participar todos los 
empadronados de El Robledal y de 
Peñas Albas. En esas primarias fui
mos elegidos como número uno yo 
mismo, y como número dos, Cecilio 
García Garrido". El Robledal es- la 
urbanización más grande de Villalbi
lla, con 813 viviendas, pero al mis
mo tiempo es la que tiene mayor nú
mero de viviendas de segunda resi
dencia: "En estos últimos cuatro 
años casi hemos duplicado la pobla
ción estable, puesto que ha habido 
un auténtico vuelco". 

El candidato a la alcaldía añadió 
que "las relaciones que tenemos con 
otras candidaturas son buenas; no 
descartarnos gobernar con nadie aun
que la filosofia de los independientes 
de Villalbilla está muy alejada de la 
nuestra por la concepción que tiene 
de diferenciar lo que es el casco his
tórico de las urbanizaciones" . 

Juan Carlos Mato Arribas manifes
tó a PUERTA DE MADRID que 
"hace cuatro años formamos la can
didatura y nos presentamos a las 
elecciones porque había un senti
miento en El Robledal y Valdelágui
la de que el ayuntamiento no hacía lo 
suficiente por estas zonas del muni
cipio. Nosotros éramos ciudadanos 
con deberes pero sin derechos. En 
estos cuatro años en los que hemos 
integrado el equipo de gobierno mu
nicipal y hemos demostrado que 
efectivamente el reparto no era antes 
justo y equilibrado y que nosotros sí 
hemos sido capaces, con los otros so
cios en el equipo de gobierno, de ha
cer un trabajo por Villalbilla que ha 
satisfecho los intereses de todos los 
vecinos, no sólo de una parte de 
ellos". 

MICROINJERTO DEL 
PROPIO CABE~L~L~O~~::::::::=, 

c .. 

En definitiva el objetivo deAIRVA 
es "seguir descentralizando los servi
cios pero integrando los distintos ba-
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• Estudio clínico y valoración previa de cada caso. 
• De una a cuatro sesiones, según el grado de alopecia. 
• Resultado natural y definitivo. 

DO DE TU IMAGEN 
25 AÑOS AL CUI~~ 78 99. 918788813-ALCAl.A
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Al día de hoy, ya tan próxi
mas las elecciones locales, 
todos los grupos políticos tie
nen decidídos los nombres y 
hechas sus candidaturas 
para la confrontación electo
ral del 13 de junio. Ese día, 
los vecinos de Villalbilla ten
drán que elegir a las personas 
que han de gobernar su 
ayuntamiento durante los 
cuatro años venideros. No 
exagero nada al decir que 
serán años apasionantes por
que Villalbilla, pueblo en 
constante crecimiento, ha de 
armonizar su pasado con su 
presente y su futuro, hacién
dose a sí mismo su propia 
identidad de acuerdo a los 
cambios que en él se están 
produciendo. Todo ello, como 
es lógico, trae consecuencias 
de incomprensión entre los 
que llegan y los que llevan 
ligados al pueblo durante 
muchos años. Se trata pues 
de pactar las condiciones de 
convivencia que haga posible 
una relación fructífera para 
todos los que, por una razón 
u otra, hemos decidido fijar 
nuestra residencia en Villalbi
lla. Por tanto, a partir de ese 
momento es ya nuestro pue
blo. 

Una parte importantísima 
de esa responsabilidad de 
convivencia corresponde a los 
grandes partidos, y en el caso 
del Partido Popular posible
mente al que más, puesto que 
los residentes de nuestro 
municipio son votantes en un 
alto porcentaje en l~ eleccio
nes autonómicas y estatales 
del PP. pero no así cuando se 
trata de las locales, porque 
gran parte de esos votos han 
sido para las agrupaciones 
independientes. Ya he comen
tado en otros escritos mi pun
to de vista sobre este compor
tamiento, ya que al PP se le 
identificaba como defensor 
exclusivo de los derechos de 
uno de los núcleos del muni
cipio. Hoy pretendemos de
mostrar que hemos compren-

22 de mayo de 1999 

Villalbilla el PP y· ·111. • .. ~~e~~= 
7 ° sas que para 

los grupos independientes ~~~~ l:i~~= mumdad o el 
gobierno es
tatal. ¿Por qué 
un indepen
diente ha de 
tener mayor 
competencia 

dido nuestros errores sobre 
ese enfoque, y que estamos 
decididos a corregirlo, presen
tando una candidatura con 
personas nuevas, con ideas 
nuevas y con proyectos nue
vos, donde están representa
dos todos los núcleos que 
componemos Villalbilla, para 
trabajar por los derechos y la 
igualdad todos. Ya llevamos 
trabajando bajo este principio 
tan fundamental desde hace 
cuatro años con la creación 
del Comité Ejecutivo del PP. 
pero con la incomprensión y 
la no colaboración de las per
sonas que tenían que 
defender nuestros plantea
mientos en el ayuntamiento 
como concejales. A decir ver
dad, algunos lo comprendie- • 
ron, pero desgraciadamente 
otros no; por tanto, no han 
sido incorporados en nuestra 
lista de candidatos. Y para 
darnos todavía más la razón 
el que hasta ahora decía ser 
nuestro portavoz, don José 
Antonio Hernández López, irá 
en la cabecera de los Indepen
dientes de Villalbilla, que es, 
desde luego, donde parece 
que ha estado siempre. Ello 
en política tiene un nombre 
que todos conocen, "tránsfu
ga". 

Villalbilla, por razones que 
otras veces hemos comenta
do, se ha llenado de agrupa
ciones independientes. Unas 
y otras, cuando fueron crea
das tuvieron unos motivos 
más o menos justificables, 
pero aquellos motivos cada 
día tienen menos razón de 
ser, y cada día que pasa se 
están convirtiendo más en los 
que ellos dicen no ser; en par
tidos políticos. No, no, no 
estoy diciendo ninguna cosa 
sin sentido. El que hoy se pre-

senta con el nombre de PIM 
(Plataforma Independiente 
Municip.al) empezó con el 
nombre de IZ (Independientes 
del Zulema), más tarde en las 
elecciones pasadas se presen
tó como IZPA (Independientes 
de Zulema y Peñas Albas), y 
hoy ya pretende con el nom
bre de PIM representar a la 
mitad del municipio, la que 
conocemos como zona Oeste. 
Y por si ello fuese poco ya 
están diciendo que, una vez 
que terminen las elecciones, 
formarán gobierno con AIRVA 
(Agrupación Independiente 
del Robledal y Valdeláguila), 
para que así, Villalbilla esté 
gobernada por independien
tes. ¿No es acaso eso salirse 
un poco, o mucho, de su 
razón de ser y de sus orígenes 
y pretender expandirse como 
un partido político? Pero 
nada, ellos van diciendo por 
ahí que son independientes, 
que por tanto no son políticos 
y que, al no estar obligados a 
ninguna obediencia de parti
do, gobernarán mucho mejor 
por sus vecinos. 

Nosotros no compartimos 
sus teorías, en primer lugar 
porque político es todo aquél 
que se ocupa de los asuntos 
públicos, luego el que se dice 
independiente es tan político 
como el que pertenece a un 
gran partido político; lo que 
ocurre es que el independiente 
no se quiere poner el uniforme 
de político y yo no me fiaría 
mucho de los espontáneos. En 
segundo lugar, supongamos 
que hay que acometer una 
determinada obra para el 
municipio que depende exclu
sivamente y es competencia 
del ayuntamiento, por ejemplo 
el arreglo de una calle, hacer 
un parque, la limpieza en 

que los que pertenecen a un 
gran partido político? Y si se 
trata de competencias que ya 
no dependen exclusivamente 
del ayuntamiento y tiene que 
mediar la Comunidad a la que 
pertenece el municipio o el 
gobierno de la Nación ¿por qué 
ha de ser mejor interlocutor 
un grupo independiente que el 
que pertenece a un partido 
nacional, que para mayor apo
yo son de tu mismo partido 
con los que tienes que nego
ciar? 

Ya sé que, como no nos van 
a poder demostrar razonable
mente nuestros argumentos, 
vendrán con la cantinela de 
los logros pasados durante su 
gestión en el ayuntamiento. 
Así lo están vendiendo para 
hacer su campaña y apresu
rándose en la recta final en 
toda clase de inauguraciones, 
logros por otro lado escasos y 
muchos con un tremendo 
retraso ¿Por qué no lo hicie
ron antes? 

No nos dejemos engañar. 
Villalbilla, como decía al prin
cipio, tiene un gran futuro y 
un tremendo reto donde el 
Partido Popular debe jugar un 
papel importante, pero para 
ello necesitamos la confianza 
de los vecinos, con la seguri
dad de que no les vamos a 
defraudar, como no se está 
decepcionando allí donde 
nuestro partido gobierna. 

Ignacio GIRÓN CLARAMONTE 
Secretarlo General del 

PP de Villalbilla 
Número dos 

de la candidatura 

PUERTA de Madrid 



Estas fotografías muestran el deterioro sufrido por la margen derecha del Henares en la Isla de los García 

la luene carñente socavó la 1ane inleñar de las añllas 

la superficie de recreo v la calidad del entorno 
en .. la Isla v el Val" se han visto 101 1er1ados 

El objetivo de este escrito es 
llamar la atención sobre el esta
do de las zonas colindantes con 
el río Henares a su paso por 
Alcalá. Durante el invierno del 
curso 1997 /98 el elevado 
número de precipitaciones, jun
to con su inusitada intensidad, 
causó una importante erosión 
en las riberas del Henares. La 
erosión afectó especialmente al 
área recreativa de "La Isla y el 
Val" con el derrumbamiento de 
parte de los caminos y la caída 
de varios árboles al río. Sin una 
intervención que contrarreste 
estos efectos, la erosión irá en 
aumento y llegará a afectar 
incluso a las barbacoas más 
próximas al borde del río. 

Tanto la superficie de recreo 
como la calidad del entorno del 
rio se han visto mermadas con
siderablemente. La fuerte 
corriente socavó la parte inferior 
de las orillas con lo que, en 
algunas zonas, la ribera del río 
ha quedado suspendida sobre 
sus aguas y en algunos puntos 
concretos ya se ha producido su 
hundimiento. El peligro para los 
paseantes y ciclistas es eviden
te. Asimismo, hay bancos y 
mesas del área recreativa que 
presentan el mismo peligro, ya 
que se asientan en zonas de las 
márgenes que casi cuelgan 
sobre el rio. Cualquier dia se 
puede producir una tragedia si 
el derrumbamiento ocurre 
cuando se les esté dando uso. 

Existen medidas simples y de 
fácil aplicación que podrían res
tituir la seguridad y la calidad 
necesaria de la zona. Por ejem
plo, las rocas y piedras de la 
cantera que hay al otro lado del 
rio podrían utilizarse para con
solidar las orillas. La proximi
dad de la cantera a buen seguro 
que haria que la compra y el 
transporte del material necesa-
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rio sean comparativamente 
baratos. Una vez consolidadas 
las orillas, se podria estabilizar 
las márgenes del rio mediante la 
plantación de arbustos y mato
rrales de ribera. Las plantas ser
virían, además, para reducir el 
impacto visual de las rocas aña
didas para la consolidación. De 
este modo, la reparación de los 
daños producidos por las fuer
tes lluvias de hace un año y las 
acciones emprendidas para ata
jar la erosión servirán para 
mejorar la calidad de todo el 
entorno. 

Estas medidas, de llevarse a 
cabo, también permitirán la 
creación de nuevos habitats 
para animales anfibios, reptiles 
y aves en general. Para la mayo
ría de los ciudadanos, los luga-

res con vida animal activa resul
tan mucho más atractivos que 
la desolación de los desiertos 
vacíos. Los pescadores que acu
den a esta zona también se 
verán beneficiados. Por otra 
parte, una abundante colonia 
de animales anfibios en el curso 
del Henares proporcionarla una 
rica y saludable fuente de ali
mentación a las cigüeñas de 
Alcalá y de este modo se estarla 
colaborando con el objetivo pro
clamado por el lema "Alcalá ciu
dad de cigüeñas". 

Para concluir, la inversión 
necesaria para contrarrestar los 
efectos de la erosión en la "Isla y 
el Val" beneficiaria tanto al 
medio ambiente como a los ciu
dadanos de Alcalá de Henares. 
Esta inversión garantizarla la 

continuidad del área recreativa 
y contribuiría a hacer realidad 
el hecho de que la localización 
de la ciudad junto al Henares se 
traduzca efectivamente en una 
utilización ecológica del rio al 
servicio de la población de Alca
lá de Henares. 

Christian NITSCHE 

PUERTA de Madrid 
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El esclavo Geta y el libidinoso Harpago Vegencio Ávidus. 

b la 11 luestra lle 111111 lle llcalí 1 ca11c1111e1111 c11 el 20 Alinrañ111111r111 

El TIA ofrece en el Teatro Salón Cervantes 
el estreno nacional de "iAve Complutum!" 
La obra "¡Ave Complutum! (Una de romanos)", original de Carlos Mochales, será estrenada 
por el grupo TIA. el próximo domingo 23 de mayo, en el Teatro Salón Cervantes, dentro de 
la 11 Muestra de Teatro de Alcalá que se celebra durante este mes. El espectáculo está diri
gido por Luis Alonso y participan en él: Juan A. Borrell, Francisco Piris, Josué Rodríguez, 
Javier Ríos, José Laso, Javier Blasco, José Maria de Pro, Ana García, Carolina López, Miguel 

· A. Pérez, Maribel Rollón, Manuela Rodríguez, Angeles López y Claudia Benavides. 
Carlos Mochales, en el 20 Ani- ye una escena, a modo de in- bido está prendado de ella. 
versario del nacimiento del troducción sobre la fundación Pero el esclavo Geta, valiéndo
grupo TIA -Teatro Indepen- de Complutum. La acción la se de la hermosa lirista Fides y 
diente de Alcalá-, ha escrito protagoniza la, bella esclava con la colaboración el parásito 
"¡Ave Complutum!" expresa- Mirrina, que va a ser compra- Manducus, se las apaña para 
mente para esta agrupación da por el soldado Súbitus Pa- torcer los planes según su vo
teatral, con el ánimo de con- vor Máximo a la alcahueta !untad. 
memorar el bimilenario de la Claustra, que la guarda celo- De esta manera, autor, direc
fundación romana de Alcalá, samente, pero un viejo libidi- tor, actores y técnicos del gru
Complutum. noso, Harpago Vegencio Avi- po TIA. en el vigésimo aniver
Basada en la obra de Aristófa- dus, aprovechando la ausen- sario de su creación quieren 
nes y Plauto, "¡Ave Complu- cia de su mujer, Claudia Pecu- rendir homenaje a la añeja 
tum!" es una comedia en un nia, la trata de conseguir para historia complutense con esta 
prólogo y dos actos que inclu- sí, sin saber que su sobrino Lí- comedia que en su presenta-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPA MARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 
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¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

El soldado Súbitus Pavor Máximo 

ción, el pasado 25 de abril en 
la Casa de la Juventud, fue 
largamente aplaudida por el 
público asistente que llenaba 
al completo la sala y que se di
virtió hasta el final de la repre
sentación. Al completarse el 
aforo rápidamente, un nutrido 
grupo de personas no pudo 
acceder a la sala, lo que TIA 
lamentó profundamente al no 
poder atender a este público 
que, una vez más, tan cariño
samente se comportaba con 
esta asociación. 
Desde las páginas de PUERTA 
DE MADRID, TIA hace un lla
mamiento a todos los aficiona
dos al teatro y en particular a 
los numerosos simpatizantes 
del veterano grupo para que le 
acompañen en su 20 cumple
años, en el incomparable mar
co del Teatro Salón Cervantes, 
compartiendo la "felicidad que 
tal acontecimiento supone, 
con la esperanza de que el 
buen hacer siga siendo el tim
bre característico de su labor". 

RESIDENCIA 31 EDAD 
lant1 l111i111 de Sil s 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 

SI •llDE CllTACTll Cll 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 
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Jarnada de 1uenas abienas el 1asad1 sábada 15 de mava 

los Amigos de la Universidad enseñan Alcalá 
1111111111111 estun 1111nsa111 11 el acto u11111slsllr 
Año tras año, la .Asociación de Amigos de la UA, viene realizando estas jornadas con el fin de dar a 
conocer a los alcalaínos la Universidad de Alcalá, eligiendo diferentes edificaciones que pertenezcan 
a ella. Este año, los sitios elegidos han sido los teatros universitarios de La Galera y Caracciolos. 

La jornada, que estuvo organiza- Tomás. A continuación se les llevó el teatro, que está todavía sin termi
da por la Asociación de Amigos de a hacer el recorrido, previamente nar y que se va a entregar probable-
la Universidad, en colaboración determinado, separándoles en dos mente para octubre. Después se les 
con el propio rectorado de ésta, co- grupos. El primer grupo, estuvo di- mostró el teatro de La Galera, don-
menzó a las 11 '00 horas de la ma- rigido por uno de los arquitectos de de el aula de teatro de la Universi-
ñana del sábado 15 de mayo. El la propi~ Universidad, Carlos Cle- dad ha representado parte de una 
personal asistente, fue recibido en mente. Este empezó por el colegio obra que van a estrenar a últimos de 
el salón de actos del patio de Santo de Caracciolos, donde se les enseñó mes. Mientras tanto el otro grupo, 

dirigido por el también arquitecto 
José Luis de la Quintana, hizo el re
corrido en sentido contrario. La vi
sita terminó, nuevamente en el pa
tio de Santo Tomás, donde se ofre
ció a todos los asistentes un vino 
acompañado de unos aperitivos. 

Esta Jornada de puertas abier
tas, viene celebrándose anualmente 
desde el año 1991 , con el objeto de 
que la Universidad de Alcalá, sea 
conocida por todos. Principalmente 
se suele invitar a las Casas regiona
les, o a las asociaciones de vecinos, 
aunque todo el que esté interesado 
puede asistir a estas jornadas . 
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se trata de una lnlclalin para comerclallzar 
11 coche usado con todas las 1arantt1s 

llDERCAR 2000 presentó 
el programa 'Autoeoert' 
El 30 111 •111 c11c1111111n '15 11111 lllllístlces 111111qert', 
111ram1 111 111 se •ISb'lrí el nr11111 Sllck lle 11111111 
•1111111 q11 ll1SD111 el e11cn11ar11 111 Fllt • llalí 
LIDERCAR 2000 es uno de los 17 concesionarios de FIAT 
España que se han sumado a la red 'Autoexpert', iniciativa 
que implica una forma distinta de comercializar el coche 
usado a través del desarrollo de un programa de calidad 
muy exhaustivo, que garantiza que los vehículos de segun
da mano que se ponen a la venta están en perfectas condi
ciones. LIDERCAR 2000 celebrará, del 15 al 30 de mayo, los 
'15 días fantásticos Autoexpert' para que sus clientes pue
dan conocer el 'producto Autoexpert' del que disponen en 
sus instalaciones: un stock de 140 vehículos, gasolina y tur
bodiesel, de todas las marcas y de segmentos muy variados, 
utilitarios, compactos, familiares, monovolúmenes, todo te
rrenos o deportivos. El concesionario oficial de Fiat en Al
calá está ubicado en el número 107 de Vía Complutense. 

El programa 'Autoexpert' se de- de obra, las piezas y la cobertura 
sarrolla con la colaboración de en toda Europa, donde la red 'Au
DECRA. empresa independiente toexpert' está muy extendida. En 
sin lucro comercial, que es quien España empezó a expandirse el 
certifica la garantía de los vehícu- pasado año, precisamente tras 
los, a los que somete a una ex- una fase piloto en la que LIDER
haustiva revisión -200 puntos del CAR fue pionera, y se espera que 
coche- e incluso a una 'ITV' para para el año 2001 , todos los conce-

• detectar y eliminar cualquier vicio sionarios Fiat. Lancia y Alfa de 
oculto de estructura. La garantía, España sean 'Autoexpert'. 
con la misma cobertura que la ga- No todos los coches usados son 
rantía oficial de cualquier fabri- admitidos en este programa. Los 
cante, es de un año sobre la mano requisitos previos son: tener un 

1111vie111es,21 •e ••se ia111ra la ••estrl •e Clrí•ia 

la Mutual Complutense inició el 
ciclo de exposiciones Alumnos 99 

La Mutual Complutense inau
guró en la sala Manolo Revilla, el 
pasado 7 de mayo, la primera de 
las exposiciones en las que, como 
cada fin de curso, se muestran los 
trabajos de los casi dos centena
res de alumnos que participan en 
los cursos que promueve la enti
dad alcalaína. Del 7 al 12 de mayo 
se han expuesto las obras del cur
so de Esmalte y a continuación, 
del 14 al 19, se han mostrado las 
del curso de Dibujo. 

muestra de Pintura (del 28 de 
mayo al 2 de junio). 

La última exposición, prevista 
del 6 al 13 de junio, será una se
lección de las mejores obras de 
cada modalidad artística y se 
hace coincidir con la fiesta de la 
Mutual Complutense, que este 
año cumple su XC Aniversario 
como entidad cultural netamente 
alcalaína, que además es la más 
antigua de Alcalá después del Cír
culo de Contribuyentes y de la So
ciedad de Condueños. 

Miguel Angel de las Heras, presidente del Grupo Lidercar; Jorge 
Areces, responsable de marketing de Fiat España; e lsmaél de 
las Heras, responsable de la dirección comercial de Lidercar. 

máximo de 7 años de antigüedad 
y no más de 150.000 kilómetros. 
Con ello se intenta conseguir el 
mejor stock de vehículos de se
gunda mano y, consecuentemen
te, la satisfacción del cliente. 

En LIDERCAR 2000, desde que 
empezaron a trabajar con el pro
grama 'Autoexpert', como expe
riencia piloto primero y ahora ya 
demostrado su éxito, se han ob
servado muchas ventajas. Miguel 
Angel e Ismael de las Heras, res
ponsables de la dirección comer
cial del concesionario, aseguran 
que se han "acostumbrado a tra
bajar de una forma más ordena
da, siendo bastante más exhaus-

En la fotografia aparecen un 
grupo de alumnos del curso de di
bujo en la sala de exposiciones 

tivos con las revisiones de los co
ches y todo ello repercute a la lar
ga en la confianza que el cliente 
deposita en nosotros". 

La presentación del programa 
'Autoexpert' en Alcalá tuvo lugar 
en la Hostería del Estudiante, el 
pasado 13 de mayo. Al acto asis
tieron: Miguel Angel de las Heras, 
presidente del grupo LIDERCAR; 
Miguel Angel e Ismael de las He
ras, responsables de la dirección 
comercial; Emilio Reyes y Felix 
Sanabria, responsables del depar
tamento de 'Autoexpert' en Alcalá 
y Guadalajara; y Jorge Areces, 
responsable de marketing de Fiat 
España. 

Manolo Revilla, el día que se inau
guró la exposición de sus traba
jos. Hoy viernes, 21 de mayo, se 

inaugura la exposición del curso 
de Cerámica, que permanecerá 
abierta al público hasta el día 26, 
dando paso seguidamente a la AZULEJOS 

[d-;\1::~os CLJES "P 1 caza· MATERIALES DE CDISTRUCCIDI, S.L 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

• MU•BUS D• COCIRA 
• MU•BUS D• ado 
• SAlllTARIOS 
• GRl••RIA 
•MAMPARAS 
•HIDROMASAJE 
EXPOSICIO• Y VEllTA: 

REFORMA INTEGRAL DE 
LA VIVIENDA 

- PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO -
ALMACE•: M.P.C. Gil de Andrade, 12 -Tif. : 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 - Tif. : 91 885 16 37 -WECHES-
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11 lnlversaño del centro de día de la tercera edad 

Nuestros mavores también se divierten 
Como en años anteriores, el centro de día de la tercera edad, ha realizado una serie de 
actividades con el fin de celebrar su décimoprimer año de funcionamiento. Con el paso 
de los años el número de socios ha ido aumentando considerablemente, existiendo en 
la actualidad unos diecisiete mil, residentes en Alcat• de Henares y sus alrededores. 

La conmemoración de este visitando a los miembros de este merosos viajes de un día. En ge
aniversario, se produjo el sábado centro, los cuales tuvieron gran- neral saben aprovechar su tiem-
12 de mayo a las 11 '00 horas. El des muestras de cariño con él. po libre, para no caer en la ruti-
pregón fue dado por el director La organización de este ani- na diaria. 
de la asociación Ande de la ter- versario, fue realizada por la El centro de día, cuenta con 
cera edad, al que le siguió un junta de gobierno y la dirección peluquería, tanto para caballe
cante flamenco. Ese mismo día del centro, procurando tener los ros, como para señoras, en las 
por la tarde, hubo un espectácu- menos gastos posibles, ya que el que los precios son módicos, al 
lo de variedades con humoristas presupuesto con el que cuentan igual que los del bar que poseen. 
y cantaores. Al día siguiente si- no es muy amplio. Además el podólogo realiza vi
guieron los festejos, con la re- Durante el resto del año, tie- sitas semanales, para tratar lo 
presentación de la obra de teatro nen todo tipo de actividades, en- problemas que alguno de los so
"Toda una vida", por parte de la tre las que están diferentes cam- cios pueda tener. La asociación 
compañía Naranja y Limón de peonatos de mesa, de rana, de tiene habilitado un salón-come
Torrejón de Ardoz. En esta con- petanca e incluso clases de gim- dor, en el que se ofrecen comi
memoración, no podía faltar una nasia y de guitarra. En estas fe- das diarias, con los precios muy 
visita a los diversos monumen- chas, se van a empezar a realizar rebajados. Los servicios sociales 
tos alcalaínos por parte de los los campeonatos regionales, cu- de este centro, se dedican a aten
socios del centro. yos ganadores deberán ir a jugar der a la gente, en cuestión de mi-

La celebración terminó el sá- a Madrid. Completando a estas nusvalías y enfermedades, faci
bado 15 de mayo con la actua- diversiones, también hacen nu- litándoles la ayuda que necesi
ción de la rondalla del centro de 
día de Aranjuez, que interpretó 
distintas piezas de su repertorio. 
El punto y final, lo puso la casa 
regional de Castilla la Mancha 
ofreciendo a todos los presentes 
una obra teatral. El alcalde Bar
tolomé González, acompañado 
de algunos de sus colaboradores, 
estuvo en la mañana del sábado 

El centro 
cuenta con 

t7.000 socios 

ten. 
La junta directiva no para. Se

gún comentó a PUERTA DE 
MADRID el presidente Jaime 
Blázquez, se están haciendo 
unas nuevas jornadas, en la que 
la sede recibe la visita de escola
res durante estas semanas. El 
motivo de estas visitas, en las 
que también se realizarán ejer
cicios de redacción y de dibujo, 
es facilitar la convivencia de los 
nietos y los abuelos en el entor
no en que estos se desenvuelven 
en sus ratos de ocio. 

El fin que se busca en el cen
tro de día, es hacer que la convi
vencia sea buena y mitigar en lo 
posible, la inevitable soledad de 
los mayores en determinadas 
circunstancias. Siempre atendi
dos por las excelentes trabaja
doras sociales y la administra-

VACACIONES 99 Activos y Eficaces 

¡HAGA SU RESERVA YA 
Y BENEFICIESE DE LAS 

MEJORES OFERTAS! 
ADEMAS TENEMOS UN ESTUPENDO 

REGALO PARA USTED 

h Midway 
=::----:;, ÁgmeÍa di Vuga 

Paseo de la Estación, 26 Tif.: 91 880 67 86 
Alcalá de Henares Fax: 91 883 09 93 

E-mail: viajesrnidway@intelred.es 
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contra la acumulación de grasas 
Contriliuyen progresivamente 

a reducir adiposidades 
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Dos aspectos del homenaje que el Rincón Poético Cervantes organizó en memoria de José Chacón. 

En el undécimo aniversario de su muene 

Florida ceremonia en el recuerdo 
del poeta José Chacón 

"¿Es posible, Señor, que quepa el mundo 
entre las cuatro tablas de una cqja?" José Chacón 

El Rincón Poético Cervántes ha rendido homenaje el día 15 de mayo a uno de los poetas más 
.. admirados entre los que han escrito en Alcalá, José Chacón, en el undécimo aniversario de su 

muerte. Esta reunión de aficionados a la poesía tuvo lugar en el salón de actos de la universidad 
cisnerlana, coordinado por Antonio Sorla. Una parte del programa de la velada poética consistió 
en un certamen poético con cuatro categorías, cuyo fallo damos a conocer en esta misma pági
na. Luis de Bias, uno de los grandes . de la poesía complutense y española, leyó unas palabras que 
resultaron muy emotivas para quienes conocieron a Chacón y a los poetas de su generación. Pero 
lo que más nos ha conmovido en esta casa de PUERTA DE MADRID, donde tantas poesías de José 
Chacón dimos a la luz con gozo, ha sido el recuerdo que nos trae el siguiente texto de Ltiis de 
Bias, una prosa romancesca que de algún modo nos conecta con la poesía de Chacón, para quien 
el romance fue como el aire, una forma de respirar poesía. José Chacón versificó en métrica 
variada a lo largo de su muy dilatada carrera, consiguió premios con elegantes sonetos, pero nos 
conmovió ante todo con una forma de expresarse en romance que convertía la poesía en hábitat 
natural de la belleza literaria. De Bias ha decidido recordarnos aquella conmoción estética. Así: 

Dejadme que ponga flores 
en las esquinas del viento: 
Amarantos de tristeza, afligi
dos pensamientos, claveles de 
viernes santo, rosas de pasión 

y rezo, lirios de sombra mora
da de ser tan fúnebre el huer
to y melancólicas dalias flore
ciendo por el pecho. Cuando 
se muere un poeta se hace el 

mundo más pequeño y el aire 
lleva encendida su palabra de 
acarreo, como estela dibujada 
en los celestiales lienzos. 

Amigos, se me murió el poe-

José Chacón 

ta compañero de andar 
haciendo caminos al pasar 
entre los versos, peregrinos de 
altas luces, trovadores y 
romeros. Poeta de la llanura, 
de arados, torres y yelmos, iba 
cantando a la tierra mientras 
señalaba el cielo, las manos 
como palomas madrugadoras 

Palabras de homenaie a mi amigo, el poeta José Chacón 
Estoy aquí para, a través de 

unas pocas palabras y versos, 
brindar mi sencillo homenqje 
al anúgo, al maestro y al poeta 
José Chacón en este acto. No 
hubiera venido, porque él está 
permanentemente en mi 
recuerdo -y no necesito dar fe 
de ello- pero asisto a procla
mar mi testimonio por jideU
dad a la familia Chacón, a la 
que tanto quiero. 

Después de todo, cuando se 
anda por la memoria de quie
nes drjaron una ancha huella 
con su maravillosa manera de 
hacer -sea, por ejemplo, el 
caso reciente del centenario de 
Lorca, sea este de nuestro 
querido poeta Chacón- pienso 
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que la mejor manera de hon
rarles es conocer su obra y 
transmitirla a cuantos la igno
ran, porque llegaron tarde o 
porque son demasiado jóve
nes. Pero siempre, como 
pasando de puntillas por lo 
que fue su vida y la obra que 
nos dejaron como legado, por
que no es bueno protagonizar 
demasiado al querer rescatar
les del silencio. 

El poeta José Chacón.fue mi 
gran anúgo, junto al escritor 
Francisco Antón, un trío que 
formamos durante muchos 
años y que comenzó a disolver 
la muerte en la primavera de 
1988. Deberla recordar -y lo 
hagcr a otros poetas amigos 

que formaron los grupos poéti
cos de Uanura y Aldonza, de 
1962 a 1968: De los vivos, 
Tomás Ramos y Alberto Alva
rez Ruz. De los que nos drja
ron, Amador de la Cuesta, 
Pelayo Femández, Pedro 
Gallardo y Julio Ganzo. Todos 
juntos vivimos bastantes años 
unidos por la ilusión del que-
hacer y del sentimiento poéti
co. 

La figura del poeta José 
Chacón, me trae infinidad de 
recuerdos. Ahora hace 25 
años que apareció su primer 
libro de versos Por los cami
nos. No os podéis imaginar su 
emoción y la que nosotros 
experimentamos. Luego, en 

1985, apareció la Antología 
homenqje, Ubro publicado por 
la Fundación Colegio del Rey, 
gracias a la feliz inicíativa del 
entonces alcalde de Alcalá, 
Arsenio Lope-Huerta. Sean 
dos momentos en el largo 
acontecer de un gran hombre 
que destacó por: Su humani
dad, por su sencillez, por su 
hombría de bien, por su per
manente entrega en la amis
tad, por ser el patriarca ejem
plar de una entrañable familia 
y, entre tantos valores, por ser 
el mrjor poeta -pienscr que la 
Alcalá contemporánea ha teni
do. Muchas gracias. 

Luis DE BIAS 
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en vuelo, los labios de un agrt
dulce sabor a benditos besos y 
en sus ojos navegando la vida 
a golpes de ensueño. 

Le sonaba el corazón como 
un campanario viejo tocando 
a misa mayor gozosamente 
por dentro. Amigos, era mi 
amigo, poeta de cuerpo ente
ro, señor de bellas haciendas 
poniendo el amor en juego, 
como caballero antiguo entre 
justas y torneos. Y era niño en 
su tiovivo del corcel cascabe
lero, galán de ardientes amo
res archivados en el tiempo, 
patriarca de soledades en su 
templo de misterio y hermano 
mío del alma andando el mis
mo sendero. 

Y era palabra de amor su 
musical alfabeto: Golondrina, 
olivo, arroyo, sol y estrella, fir
mamento, rastrojo, pan o 
cosecha, inagotable venero, 
surco de honda mancheguía. 
sillar complutense y verbo de 
eterna conjugación recitando 
su secreto -consonante a con
sonante- de maravilloso un
güento. 

Amigos, cuando se muere el 
poeta, deja un eco de caraco
las marinas resonando por los 
cielos y entremedias de la vida 
queda un invisible hueco don
de guarda la memoria la voz 
de su cancionero. 

Y mi amigo se quedó parado 
en la tarde, quieto, con la rosa 
de la sangre congelada entre 
su aliento. ¡Qué primavera y 
qué día camino del cemente
rio, repicando los cipreses en 
patético concierto! Después de 
un silencio, largo, por ser de 
muerte silencio, acompañaba 
mi paso al ir haciendo recuen
to: "Aquí va la poesía muerta y 
viva. ¡Padre nuestro!.. ." 

Al final, sólo la huella 
impresa en su testamento, 
pregón que suena y recorre 
-salmo y canción, verso a ver
scr- las cuatro esquinas de mi 
alma que dan a todos los vien
tos ... Donde, tristemente, dejo 
hoy flores en su recuerdo. 

Luis DEBLAS 
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Resubdos 
del cenamen uoédco 
Primer premio, categoría (A) 

mayores de edad en ambos 
sexos. Marta Sánchez Surical
day. al poeta titulado "Ese loco 
de los ojos tristes", por ser un 
poema sugerente, bien construi
do y con gran musicalidad. 
Segundo premio, categoría (A) . 
Juan Carlos Puerta Alonso, al 
poema titulado "Silencio admi
nistrativo", por su sentido del hu
mor, y por haber elegido un tema 
poco agradecido para un poeta, 
además de expresar perfecta
mente lo que su titulo indica. 

Primer premio, categoría (B). 
Alumnos de colegios públicos y 
privados. José Javier Martinez 
Palacio, al poema titulado "El 
caballero negro", por su capaci
dad de fabulación y dominio del 
lenguaje, dada la edad del parti
cipante. Segundo premio, ca
tegoría (B). Ha quedado desierto. 

Primer premio, categoría (C). 
Personas de la tercera edad. Sil
vestre Martinez Martinez, al 
poema titulado "Date entera
mente", por su muestra de ge
nerosidad y entrega. El segundo 
premio quedó desierto. 

Primer premio, categoría (D) . 
Ginés López Guzmán, al poema 
titulado "El amor de la flor", por 
su capacidad para la creación 
lirica y por cumplir con las 
bases indicadas en el concurso 
(participar con dos folios). No 
obstante, el jurado determina 
que el segundo premio se otorga 
al resto de todos los concursan
tes que, pese a no cumplir con 
las bases publicadas, el jurado 
ha valorado el esfuerzo, la parti
cipación y la creatividad. 

En el apartado (A) se concede 
un accesit al poema "Déjame 
perderme en tus ojos una albo
rada", para su autor Daniel 
Durán, por su prosa poética. 
Mención especial para los fina
listas: José David Arias, por el 
poema "Recuerda"; Marta del 
Campo Cebrián, por el poema 
"Algunas cosas que te decía"; 
Eduardo Pinilla Ramiro, por el 
poema "Vértigo". 

El programa uene actas cunurales v reliaiasas 

la cofradía del Santo Entier o 
sigue celebrando i:"~~ 

-;t !) 

su cincuenta aniversario · º 
La cofradía del Santo 

Entierro concluye los actos 
del cincuenta aniversario 
de su refundación con un 
programa cultural y religio
so. El día 26 de mayo habrá 
una conferencia del cronis
ta oficial de la ciudad com
plutense, Francisco Javier 
García Gutiérrez, que lleva 
por titulo 'Mil imágenes de 
Cristo' . 

El día 27 de mayo habrá 
otra conferencia, ésta a car
go del canónigo de la Magis
tral Catedral, Luis García 
Gutiérrez, con el título 'Las 
cofradías penitenciales en 
España desde el barroco'. 
El día 28 de mayo se pre
sentará el libro oficial de la 
historia de la cofradía del 
Santo Entierro con la pre
sencia del alcalde, Bartolo
mé González. Estos tres 
actos se celebrarán en el 

salón de actos de la biblio
teca central a las ocho de la 
tarde. 

Por último, el domingo 30 
de mayo, se celebrará a las 
12 del mediodía la misa de 
la cofradía en el convento 
de las Dominicas de Santa 
Catalina de Siena. Durante 
esta misa se impondrá el 
título y la medalla de la 
entidad al ayuntamiento y 
al cabildo de la Magistral. 
Además, a la superiora del 
convento también se le 
impondrá la medalla. 

En definitiva, la cofradía 
que preside José Luis Ma
rón, con la ayuda de Maria 
Angeles Oñoro, afronta este 
último tramo de la celebra
c10n del quincuagésimo 
aniversario de su refunda
ción con estos actos que 
tienen un carácter cultural 
y religioso. 

IV CONCURSO 
DE PINTURA 

GUTEMBERG 
Podrán optar a los premios las personas 

comprendidas entre 9 y 99 años, 
divididas en tres categorías: 

• Categoría A: de 9 a 13 años 
• Categoría B: de 14 a 17 años 
• Categoría C: de 18 a 99 años 

ilNIMITE 
y 

PIRTICIPll 

CONCURSO 
BASES ~~~oRMAC\ON 

y MAS MBERG 
ENGUTE 

Centro especializado Rembrandt 

_ GUTEMBERG 
BEUAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 
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La Junta de Gobierno asistió con el traje oficial de la cofradía. El alcalde con su esposa, junto a un representante de la BRIPAC 

Monseñor Ureña presidió la misa v se despidió de los asistentes 

la cofradía del Cristo de los Doctrinos 
celebró la tiesta de la Ascensión 

La cofradía del Cristo de 
los Doctrinos celebró su fies
ta anual el domingo que el 
catolicismo conmemora la 

· Ascensión. La cofradía peni
tencial tiene a lo largo del 
año otra fiesta, la de la Vir
gen de la Esperanza, que tie
ne lugar el 18 de diciembre. 
La fiesta del Cristo consistió 
en una solemne función reli
giosa presidida por el admi
nistrador apostólico de la 
diócesis complutense, mon
señor don Manuel Ureña, 
quien aprovechó la homilía 
para despedirse de los fieles 
alcalaínos en lo que, según 
manifestó, será posiblemen
te su último acto en Alcalá 
antes de la llegada del nuevo 
obispo. 

Precisamente la cofradía 
entregó a monseñor Ureña el 
titulo de hermano horario de 
la institución religiosa, un 
titulo que demuestra el agra-
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decimiento que le tienen por 
haber presidido todos los 
años desde su llegada a 

Alcalá esta celebración reli
giosa en la pequeña capilla 
del Cristo de los Doctrinos. 

Monseñor Ureña abraza al prioste de la cofradía, Antonio García 

Entre los asistentes el 
domingo 16 de mayo estaba 
el alcalde complutense, Bar
tolomé González, y varios 
concejales de su equipo de 
gobierno. También hubo una 
representación de la Brigada 
Paracaidista y por supuesto, 
muchos miembros de la 
cofradia. La celebración fue 
aprovechada, según el prios
te de la cofradía, Antonio 
García Saldaña, para dar el 
nombramiento a los nuevos 
cargos directivos, así como 
para nombrar vicepresidente 
de honor a titulo póstumo a 
Luis Valin. 

En la ceremonia religiosa 
se adoró el lignum crucis, 
una parte de la cruz sagrada 
que es la única de sus carac
terísticas que hay en Alcalá. 
Al término de la misa se 
celebró un ágape en el patio 
de la ermita que se prolongó 
hasta las once de la noche 
del domingo. 

Una de las particularida
des de la fiesta de este año 
fue que los miembros de la 
junta de gobierno asistieron 
vestidos con el hábito de la 
cofradia, e incluso, aquellos 
de nuevo nombramiento se 
lo pusieron al recibir tal dis
tinción. 
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lnula Cl'llll ce•11111te de 18 Sch1l1 C11t1rum desde hace 81ñ1s, 
hlllll 1111 care en su 25 lninrsarl1 

··ser miembro de la Schola 
es mucho más que un hobbv" 
Ursula cargm lleg6 a la Schola Cantorum hace ocho años, precisamente cuando se trasladó con 
su marido y sus dos hijos a Alcalá, ciudad que le encanta, así como su gente y su ambiente. 
Con su ingreso en la Schola. en la que actualmente es jefe de sopranos, se ligaba una vez más 
a la música, actividad a la que siempre se ha dedicado, tanto en EE.UU., donde vivió hasta los 
30 años, como en Alemania, su país natal al que regresó después de su etapa en Norteamérica. 

Ursula, licenciada en músi
ca por la Universidad de Ca
rolina del Norte, ha sido pro
fesora de música en colegios 
públicos y privados, ha can
tado con grupos de opera y 
opereta y ha sido solista en 
coros de importantes igle
sias. Cuando vino a vivir a 
España, después de enamo
rarse y casarse con un espa
ñol, siguió dando clases, 
aunque hace algún tiempo 
que decidió dedicarse a su 
otra actividad profesional, 
como bibliotecaria, para per
mitir que su voz se recupera
ra y poder lucirla mejor en 
los conciertos de la Schola, 
grupo al que Ursula está muy 
orgullosa de pertenecer y del 
que destaca el alto nivel que 
tiene, ya que la mayoria de 
sus miembros han estudiado 
música y, en su opinión, eso 
se nota. En la siguiente en
trevista, la soprano nos 
cuenta sus impresiones so
bre el coro como aportación 
personal a la importante efe
mérides que festeja la Schola 
Cantorum este año. 

¿De qué forma se produjo 
su ingreso en la Schola 
Cantorum? 

Mis ,hijos estaban alcan
zando una edad en la que no 
era precisa mi continua pre
sencia en casa, así que deci
dí retomar mis antiguas afi
ciones, el canto es una de 
ellas. En EE.UU. y Alemania 
había cantado en varios co
ros, tanto de música sacra 
como operísticos. Llamé al 
departamento de música de 
la Universidad y me reco
mendaron que me pusiese en 
contacto con el director de la 
Schola. Tras una audición, 
fui aceptada en periodo de 
prueba, y al cabo de 6 meses 
se me admitió como "socio" 
de pleno derecho. 

Este sistema de admisión 
de nuevos miembros es muy 
distinto a lo que yo estaba 
acostumbrada y, al principio, 
me extrañó un poco. Normal
mente, tras la audición, co
menzaba a interpretar obras 
con el nuevo coro de inme
diato. Sé solfeo y tengo bas
tante experiencia. Sin embar
go, ahora veo que el periodo 
de 6 meses está plenamente 
justificado ya que la Schola 
realiza una media de 25 fun
ciones al año y el repertorio 
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es muy amplio, por lo que se 
requiere un tiempo que per
mita el ensayo de las distin
tas obras para llegar a un 
perfecto ajuste con el resto 
de los miembros del grupo 
que ya las han ensayado e in
terpretado con anterioridad. 

¿Qué otras diferencias ha 
encontrado con respecto a 
otros coros? 

Me impresionó la calidad 
de las voces de los varones. 
Normalmente, en los coros, 
siempre hay el doble de mu
jeres que de hombres, pero 
en España parece que existe 
una fuerte tradición de hom
bres que se dedican al canto 
en grupo. Así, ustedes tienen 
grupos tales como las Tunas 
de las Universidades y los 
que abundan en el País Vas
co, algo que no ocurre en 
EE.UU. pues, al parecer, allí 
no existe tanto interés de 
participación de los varones 
en grupos corales. Para mí, 
es una prueba de la madurez 

de la cultura española. 
¿Algún comentarlo con 

respecto al repertorio? 
Antes de venir a España 

pensaba que la música espa
ñola era la latinoamericana. 
No había oído ni zarzuelas, ni 
cervantinas .... ni siquiera un 
villancico. La variedad es 
enorme y disfruto enor
memente aprendiendo no 
sólo las obras castellanas 
sino las del resto de regiones. 
Incluso he tenido que apren
der a cantar en vasco, cata
lán o mallorquín. 

Por otra parte, he apoyado 
la inclusión de cantes de 
EE.UU. en el repertorio de la 
Schola y en la actualidad in
terpretamos una serie de es
pirituales negros que pare
cen ser del agrado del públi
co. 

¿Qué actuaciones de la 
Schola recuerda con más 
cariño? 

Para mí es un gran honor 
poder participar en la cere-

CONSULTA CIRUGIA 
PLASTICA Y ESTETICA 
PRIMERA CONSULTA CRATUITA 

Concertar hora al Telf.: 91 883 44 55 
Paseo de la Estación. 1 - Ese. Dcha. 2º E 

ALCALA DE HENARES 

monia de entrega del Premio 
Cervantes, con la presencia 
de los Reyes de España. El 
acto es impresionante y todo 
está muy bien organizado. 
En una ocasión tuve incluso 
la fortuna de poder hablar 
brevemente con el Rey. 

¿Cómo ocurrió? 
Una de nuestras sopranos 

más jóvenes, Maite Jiménez, 
había traido una fotografia de 
los Reyes con la esperanza de 
conseguir un autógrafo para 
regalárselo a sus abuelos. 
Como le resultaba algo brus
co el acercarse sola, la acom
pañé para darle apoyo moral. 
Su madre, Sydney Robert
son, también es miembro de 
la Schola y las tres hablába
mos inglés entre nosotras. Mi 
castellano todavía era terri
ble, así que cuando se nos 
permitió acercarnos al Rey 
pensé que debía hablar en mi 
idioma materno pues estaba 
segura de que él hablaba in
glés. Y desde luego que sí. 
Nos dijo que su hijo estaba 
estudiando en Washington y 
luego comentamos algunos 
aspectos de la vída en 
EE.UU. Fue un día que nun
ca olvidaré. 

¿Se viven también mo
mentos difíciles en el 
transcurrir cotidiano de la 
Schola? 

Los peores son cuando per
demos a un miembro del 
coro, b ien sea por motivos fa
miliares o de trabajo. Re
cientemente han tenido que 
abandonarnos tres tenores. 
Situaciones como ésta no 
sólo suponen un detrimento 
de la calidad del conjunto 
sino que, a nivel personal, 
también resulta doloroso 
pues existe una gran cama
raderia entre nosotros. 

¿Qué significa para usted 
ser miembro de la Schola? 

Comencé la entrevista di
ciendo que al integrarme en 
el coro había retomado una 
de mis aficiones, sin embar
go, ser miembro de la Schola 
Cantorum es mucho más que 
un hobby. Existe una gran 
dedicación y sacrificio por 
parte de los componentes y 
me siento muy orgullosa de 
ser un socio más. 
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la alegría de la romería rociera recomí las calles alcalaínas 

"El Rocío es la Virgen; todo lo 
demás está subordinado a Ella'' 
"¡Guapa, guapa y guapa!", le decían los romeros a la Virgen del Rocío. "¡Y bonita, y preciosa!". 
Qué duda cabe que el cadcter festivo del Rocío lo es por la exaltación a la Virgen desde la ma
yor de las alegrías. La presidenta de la hermandad del Rocío en Alcalá, Maria de los Angeles 
Soler, lo dijo de una forma muy sencilla porque no es necesario hacer interpretaciones socio
lógicas, teológicas y culturales para definir qué es esta fiesta: "El Rocío es la Virgen y todo lo 
demás está subordinado a Ella". Las romería celebrada el domingo 16 de mayo es el acto fun
damental de la hermandad en un programa muy amplio que concluye este fin de semana con 

· el viaje a la aldea para venerar a la Virgen en su santuario de las marismas de Huelva. 
La romería partió a las 

nueve de la mañana de la 
zona del antiguo vivero de la 
avenida de Reyes Católicos 
para dirigirse al monasterio 
de las religiosas de Santa 
Clara donde se incorporó el 
Simpecado de la herman
dad. La carreta más venera
da del Rocío es aquella en la 
que viaja el estandarte de la 
Virgen ante la imposibilidad 
material de que la imagen 
de Ella haga el camino. El 
Simpecado es la representa
ción de la Virgen del Rocío y 
los romeros llegan a conver
tir esa carreta sagrada en 
altar móvil para celebrar mi
sa en el camino onubense. 
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Una vez que se hubo in
corporado a la comitiva el 
Simpecado, la romería con
tinuó hasta llegar a la plaza 
de Cervantes a la que dio la 
vuelta para pasar ante el 
ayuntamiento complutense, 
desde allí se dirigió por la 
calle Colegios hasta llegar a 
la puerta de Aguadores 
donde esperaban la veinte
na aproximada de caballis
tas. Ya todos juntos se diri
gieron a la ermita del Val 
como forma de exaltar a la 
Virgen en su advocación 
complutense del Val. 

Trajes rocieros, vestidos 
de faralaes y camperos, 
manzanillas, vinos finos y 
aceitunas, fueron elemen
tos del Rocío complutense 
junto con el baile por s~vi
llanas. Eso, y la devoción 
por la Virgen. Curiosamente 
hubo pocos politicos aun
que las elecciones estén a la 
vuelta de la esquina. El ca
mino no lo hizo ninguno de 
los candidatos importantes 
aunque a la misa del medio
día en la ermita sí asistió el 
alcalde y algún concejal del 
equipo de gobierno, pero no 
hubo más. El Rocío no ha 
sido el escaparate en el que 
algunos se mostraron en 
anteriores elecciones. 
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Maria Angeles Soler afir
mó que "el Rocío es alegría 
porque estamos celebrando 
a Cristo resucitado y el na
cimiento de la Iglesia. Qué 
mayor alegría que acercar
nos a Cristo en los brazos 
de Maria. Eso es lo que ce
lebramos". 

La presidenta de la her
mandad que "todos nues
tros actos están subordina
dos a la Virgen, por eso de
dicamos un programa muy 
amplio que empezó el pre-

gón, una puerta que nos in
troduce en el encuentro con 
Maria. También tenemos 
una preparación espiritual 
para ir a verla a Ella con el 
triduo, el cual termina con 
una función solemne el pa
sado domingo con comu
nión general. Ahora cele
bramos la salida de ro
meros. La misa de hoy do
mingo tiene el sentido de 
pedirle a la Santisima Vir
gen del Val, para que nos 
acompañe en el camino que 

iniciaremos a las marismas 
de Al.monte". 

La misa celebrada en Al
calá se celebra de una ma
nera muy particular en An
dalucía: "Las hermandades 
que hacen el camino hacen 
esta misa a las ocho de la 
mañana del día que co
mienzan a caminar. Pero las 
que estamos fuera de Anda
lucía no podemos celebrar 
esa misa de la manera que 
se celebra allí. Por eso ade
lantamos la misa de ro-

HU.EVO ALFA 145 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

Instinto y carácter. Es el nuevo Alfa 145 JTD con motor turbodiesel de 
inyección directa de alta presión. Admisión de geometría variable en 
las versiones gasolina Twin Spark 16V. Tecnología de última genera
ción. Nuevo salpicadero y nuevos interiores. Deportivo. Seguro. Fácil 
de controlar. Nuevo Alfa 145. Signo Alfa Romeo. 

meros al día de la Ascensión 
o el día anterior. En la prác
tica es una miniromeria". 

La hermandad complu
tense, que tiene alrededor 
de 250 hermanos, peregrina 
a las marismas de Al.monte 
con la hermandad de Ma
drid. Junto a Maria Angeles 
Soler hizo el camino por Al
calá el capellán de la insti
tución, el abad deán de la 
Magistral Catedral, don Isi
doro Pérez Montero quien 
predicó la misa de romeros. 

AlFA 14S cv l'Vr• 

1.4 T. Spark l~V 103· 2.04S.OOO 
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ALCALA 
Vía Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
nfs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/ 4 

CONCES IONARIOS 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 212538 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tif.: 91 676 88 11 
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Alfredo López, David Flores, Luis Marty y 
Daniel Tovar, premiados en categoría sub-16 

Isabel García, M1 Pilar Gutiérrez y Raquel 
Sánchez, premiadas en sub-10 femenino 

Christian Tieso, Álvaro García, Álvaro Maru
gán y Andrés Azqueca, premiados en sub-10 

Club Escuela de Tenis Alcalá 

VI Torneo Promoción lnterescuelas 
Dentro de la campaña de deporte infantil y organizado por el Club Escuela de Tenis de Alca
lá en colaboración con la Ciudad Deportiva y la CAM, se ha celebrado este simpático y pecu
liar torneo, en el que no está permitida la participación de jugadores que intervienen en com
peticiones federadas, que se disputa al mejor de tres sets con tiempo limite de una hora, y 
en el que han intervenido un total de 114 niños/as (79 niños y 35 niñas) distribuidos en las 
categorías sub-8, sub-10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18, tanto masculino como femenino. 

Con la entrega de trofeos, el 
pasado sábado 15 de mayo, 
concluyó el VI Torneo Promo
ción lnterescuelas que dio co
mienzo el 1 O de marzo y cuya 
primera fase, tras disputarse 
por el sistema de liguilla, finali
zó el 25 de abril, habiéndose 
disputado un total de 295 parti
dos donde se clasificaban para 
el cuadro final los dos primeros 
de cada grupo y categoría. En la 
fase final se han disputado 36 
partidos más para decidir los 
campeones. 

La entrega de premios a los 
vencedores de este singular tor
neo estuvo presidida por Eduar
do Barrera, director de la Ciu
dad Deportiva, y el cuadro di
rectivo y técnico del Club Escue
la de Tenis Alcalá. 

La labor de jueces-árbitros fue 
desempeñada por los jugadores 
júnior de la escuela Juan Anto
nio García y Raúl Martínez. 

Los resultados finales se refle
jan a través del siguiente cuadro 
de honor: 

Sub-8 masculino. Campeón: 
Diego Domínguez González; 
Subcampeón: Daniel Cniz Cata
lán; 3°: Luis Espada López; 4º: 
Álvaro Pérez López. 

Sub-10 masculino. Campeón: 
Álvaro Marugán Hernández; 
Subcampeón: Álvaro García 
Cuerda; 3º: Andrés Azqueta Ga
valdón; 4°: Christian Tieso 
Adrián. 

Sub-12 masculino. Campeón: 

chano; 4°: Héctor Moral Her
nández. 

Sub-14 masculino. Campeón: 
Javier Barbas Bemao; Subcam
peón: Víctor Cid Herrera; 3º: 
Julio A Ceballos Camarena; 4°: 
Alfredo Melón Peñalver. 

Sub-16 masculino. Campeón: 
Daniel Tovar Heras; Subcampe
ón: Luis Marty Blanco; 3º: David 
Flores Holgado; 4°: Alfredo 
López Manrique. 

Sub-18 masculino. Campeón: 
Javier Albero Blasco; Subcam
peón: Pablo Femández Sánchez; 
3°: Isaac Carrasco Conejero; 4º: 
David Millán Palmero. 

Sub-8 femenina. Campeona: 
Carmen Mª López Blanco; Sub
campeona: María Moral Her
nández; 3ª clasificada: Marta 
Henche Chavarría; 4ª clasifica-

da: Laura Palomar Ruiz. 
Sub-10 femenina. Campeo

na: Mª Pilar Gutiérrez López; 
Subcampeona: Raquel Sánchez 
Blázquez; 3ª clasificada: Isabel 
García Díaz; 4 ª clasificada: Ana 
Belzunce Chompin. 

Sub-12 femenina. Campeo
na: Marta Nevado Femández; 
Subcampeona: Sara Vidal 
López; 3ª clasificada: Patricia 
Ortega Vaquerizo; 4ª clasificada: 
Rocío Peinado Camuchola. 

Sub-14 femenina. Campeo
na: Beatriz del Ocmo Asensio; 
Subcampeona: Laura Armendá
riz Delgado; 3ª clasificada: 
Tatiana Femández Marcos; 4ª 
clasificada: Lorena Peñalver 
Torres. 

Sub-16 femenina. Campeo
na: Noelia Aires Boto; Subcam-

peona: Ana Mª Zamorano Caba
llero; 3ª clasificada: Raquel del 
Cerro García; 4 ª clasificada: 
Teresa Simón Casteciote. 

A la vista de los resultados, 
han sido seleccionados para 
representar a la ciudad en la 
fase zonal autonómica -DEU
CO-, que se celebrará en Torre
jón de Ardoz el próximo sábado 
y domingo días 22 y 23 de mayo, 
los siguientes alumnos de la 
Escuela de Tenis Alcalá: 

Categoría infantil masculi
no: Javier Barbas Bemao, Alfre
do Melón Peñalver, Víctor Cid 
Herrera, Julio A Ceballos 
Camarena. 

Infantil femenino: Tatiana 
Fernández Marcos, Lorena 
Peñalver Torres, Paloma Longi
nos Rodríguez, Nazareth More
no Muñoz-Torrero. 

Categoría cadete masculino: 
David Flores Holgado, Luis 
Marty Blanco, Alfredo López 
Manrique, Daniel Tovar Heras. 

Cadete femenino: Marta Gar
cía Baena, Raquel del Cerro 
García, Esther González López, 
Teresa Simón Casteciote. 

¡Ánimo chicos/as!, a revalidar 
el título logrado el año pasado 
por Jesús A Prado. 

Pablo Herencias Toledano; Sub
campeón: Adrián Jimeno Maro
to; 3º: Alejandro Lorenzo Corro- Al final, posan todos los premiados junto a profesores. Escuela Tenis Alcalá. 
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Jesí luis larlín lue c1nnnn1111 c1111 entre11111r para 11 próxima te11p1ra111 

Rodollo Gómez quiere un 
presupuesto de 50 millones 
para la próxima temporada 
Era un secreto a voces por más que el presidente de la RSD. Alcalá, RodoHo Gómez de Vargas 
no quisiera confirmarlo oficialmente hasta el lunes 17 de mayo. José Luis Martín vuelve al Al
calA después de una ausencia de dos temporadas. En el ambiente del Val flotaba durante el 
partido contra el Rayo Vallecano B, equipo entrenado todavía por José Luis Martín, que él iba 
a ser elegido como mhimo puntal del proyecto de RodoHo Gómez de Vargas. Sólo faltaba la 
confirmación y ésta llegó con su presentación el lunes 17. El técnico tiene encomendada la 
misión de llevar al AlcalA a segunda división B en su primera temporada al frente del equipo. 

Para ello no se van a escati-
mar medios tal y como anun
ció el propio Rodolfo Gómez de 
Vargas. El presupuesto de la 
Deportiva para la temporada 
próxima va a estar entre los 45 
y los 50 millones de pesetas, 
es decir, la inversión va a ser 
la más alta en la historia del 
Alcalá y es superior incluso al 
presupuesto de algunos clu
bes de segunda B: "Queremos 
hacer un equipo de tercera di
visión con buena gente de se
gunda división B". dijo el pre
sidente de la Deportiva. 

Y aun dijo más, algo que sor
prendido a propios y extraños. 
No tuvo Rodolfo Gómez de 
Vargas en dar cifras, magnitu-
des económicas en un mundo 
en el que predomina el oscu
rantismo. José Luis Martín co
brará dos millones de pesetas 
y si logra el ascenso se verá 
compensado con una prima 
especial. La directiva entrega
rá una prima de cinco millo
nes de pesetas, de los que el 
veinte por ciento será para el 
cuerpo técnico. Si el Alcalá as
ciende, Martín renovará auto
máticamente. Su ficha estará 
entre los 4'5 millones y los 5 
millones de pesetas. 

De los 45 o 50 millones del 
presupuesto de la sociedad 
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SOio para la primera plantilla 
se destlnarfln entre 2s 

v so mlllon• de pesetas 

Josll LU Martín cobrará 
• mlnones de pesetas 
v si logra el ascenso 

el aAo 11r6Jd1110 llegará a los 
s ndllon• "' temporada 

para la temporada 1999-2000, 
sólo para la primera plantilla 
se destinarán 25 o 30 millones 
de pesetas. Pero más que de 
magnitudes económicas, José 
Luis Martín prefirió hablar de 
carácter. El Alcalá tendrá ca
rácter con él y ese carácter po
drá contemplarse ya desde el 
primer partido del trofeo Cer
vantes: "El equipo no va a es
tar como todos queremos en la 
primera jornada de liga, pero 
ya entonces podrá verse su ca
rácter". José Luis Martín aña
dió que "queremos ilusionar al 

público, que se sientan orgu
llosos de su equipo. El Alcalá 
podrá perder un partido pero 
el público sabrá que los juga
dores lo han dado todo y si se 
ha perdido es porque no ha 
habido suerte o hemos tenido 
un mal dia". 

Martín sigue fiel a su filoso
fia: "Entre un jugador de la 
casa y otro de fuera, a igual
dad de condiciones me quedo 
con el de la casa". Eso sí, Mar
tín no puede hablar todavía de 
fichajes, entre otras cosas 
"porque muchos no van a aca-

José Luis Martín 

bar la competición hasta el 30 
de junio ya que están jugando 
ligas de ascenso". 

Martín sigue siendo genio y 
figura: 'Yo no traigo a nadie 
conmigo como hacen otros en
trenadores; no traigo ni juga
dores ni técnicos". De hecho, 
su segundo entrenador, será el 
actual técnico del juvenil A, 
José Luis Morcuéndez, Chaba. 
Y como entrenador de porteros 
otro José Luis, Higes. 

Al nuevo entrenador no le 
asusta el reto porque para él 
la presión va a ser la misma 
ahora que cuando llegó en su 
primera etapa al Alcalá, cuan
do la Deportiva estaba en re
gional preferente. "La única di
ferencia es que ahora las co
sas se dicen con claridad, se 
pide el ascenso. Entonces no 
se hablaba en esos términos 
pero si no hubiéramos ascen
dido a mí me hubieran echa
do. Eso sí, se decía que era un 
proyecto a largo plazo, pero la 
realidad es esa. El presidente 
Rodolfo lo ha dicho con clari
dad, la misma que ha emplea
do para dar las cantidades 
económicas". 
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Manuela Pertierra, ganadora Scratch y Handicap Sergio Tello, ganador Scratch 

Con la disputa del Campeonato individual damas v caballeros, 
"trofeo Presidente de Hanor S.M. el ReV" 

Jornada antológica en Valdeláuuila 
Jornada antológica la vivida el pasado fin de semana en las instalaciones del Club de golf Val
deléguila (Villalbilla) con la disputa del Campeonato individual damas y caballeros, éste deno
minado "trofeo Presidente de Honor S.M. el Rey". Los favoritos no se dejaron sorprender y 
a~abaron alzándose con este valioso triunfo, sin duda el más importante del año. 

La participación en este 
Campeonato va creciendo año 
tras año, y en esta ocasión 
fueron 62 los inscritos, cifra 
nada despreciable ya que la 
modalidad que se juega (Medal 
Play 36 hoyos) y con handicap 
limitado a 18 en caballeros y a 
24 en señoras, hace que el nú
mero de jugadores baje consi
derablemente, porque sólo 
unos pocos privilegiados tie
nen opción a ganar. 

Comenzando por las clasifi
caciones, hubo las dos clási
cas: Scratch (golpes brutos) y 
Hándicap (golpes netos), y en 
lo que a damas se refiere la 
inexpugnable Manuela Pertie
rra ganó en lo que ya es su ter
cer triunfo consecutivo en 
modalidad Scratch en este 
Campeonato, algo práctica
mente insuperable convirtién
dose sin ninguna duda en la 
auténtica reina de esta prue
ba. Su dominio fue tal que ya 
después de terminada la jor
nada sabatina, llevaba una 
diferencia tan grande con res
pecto a las demás, que sólo 
tuvo que vivir de esa renta 
conseguida el siguiente día, 
obteniendo un triunfo tan 
aplastante como avasallador 
con el añadido de hacerlo 
genial en cada golpe, recibien
do una ovación de gala al tér
mino de la partida. 

Y no sólo se conformó con 
ganar en Scratch, sino que 
también lo hizo en Hándicap, 
demostrando tal poderlo y tal 
imbatibilidad que en este tipo 
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de pruebas no hay nadie ca
paz de hacerle sombra. Total
mente impresionante. 

En modalidad Hándicap. al 
no ser premios acumulables, 
la segunda y tercera clasifica
das (Pilar de Medina y Concep
ción Ortiz), consiguieron su 
correspondiente trofeo aña
diéndose a la larga e impor
tante lista de ganadoras de 
este importantísimo premio. 

Los trofeos de damas los 
donó el Presidente del Club, 
Carlos Remando Revuelta. 

Y vamos con caballeros, tro
feo Presidente de Honor S.M. 
el Rey, donde Sergio Tello Tello 
conquistó por segunda vez 
consecutiva el preciado pre
mio, con una diferencia más 
que cómoda con respecto a 

sus más inmediatos seguido
res, aunque tuvo que sufrir lo 
indecible en la última jornada 
para conseguir el merecido 
triunfo, donde un impensable 
Manuel Martín Cilleros, igua
lándole en la última jornada le 
dio auténticos quebraderos de 
cabeza, pero no pudo desban
car a Sergio ya que en la pri
mera jornada tenia la ventaja 
suficiente como para no tener 
problemas. 

En la clasificación hándicap, 
precisamente, el ya menciona
do Manuel Martin Cilleros se 
alzó con el triunfo de manera 
más que magistral con una 
tarjeta de 66 golpes netos (5 
bajo par) aventajando en 7 gol
pes al regular y ducho en este 
tipo de premios Herman Mar
tin de Uña que obtuvo 73. 

Final lutonímica del Depone lnlantil 
de Gimnasia RílDlica 

El sábado 22 de mayo, a partir de las 9'30 horas, en el pabe
llón municipal del Val, está previsto celebrar la "Final Autonómi
ca del Deporte Infantil de Gimnasia Rítmica en su modalidad de 
conjuntos". Para la temporada 98/99 se desarrolla únicamente 
la modalidad de conjuntos, cuya composición es de 5 gimnastas, 
existiendo la posibilidad de contar con dos gimnastas suplentes. 
~ co?Ipetición se organiza para las categoñas de alevín, que 

utilizara como aparato la pelota, infantil (cuerda) y cadete (aro). 
La duración de los ejercicios será de 2 minutos quince segun

dos a 2 minutos treinta segundos; clasificándose de mayor a 
menor en orden descendente. En caso de empate tendrá pre
ferencia el conjunto que obtenga: 1 º Nota media de composición 
más alta. 2°. Nota de valor artistico más alta. 

Los tres primeros conjuntos clasificados en la Final Autonómi
ca recibirán un trofeo y medallas todas sus componentes. 

En defmitiva, lucha sin 
cuartel para un importante y 
fenomenal premio donde sus 
clasificaciones finales fueron 
las siguientes: 

Campeonato Individual Ca
balleros "Trofeo Presidente de 
Honor S.M. el Rey". Scratch: 
1°, Sergio Tello Tello (152 gol
pes). Hándicap: l°, Manuel 
Martín Cilleros (137 golpes); 
2°, Herman Martín de Uña 
(144 golpes). 

Campeonato Individual Da
mas. "Trofeo Presidente del 
Club". Scratch: l8 Manuela 
Pertierra (169 golpes). Handi
cap: 1 ªManuela Pertierra (141 
golpes); 2ª, Pilar de Medi.na 
(145 golpes); 3ª, Concepción 
Ortiz (147 golpes). 

La próxima semana se dis
putará el premio "Peña Sason
do", torneo divertido donde se 
espera una participación cer
cana a los 100 jugadores. 

"Diccionario del Golf' 
Vamos a analizar y a inten

tar explicar de la manera más 
entendible posible las diferen
tes modalidades que se dispu
tan en golf, y comenzaremos 
por la que mayoritariamente 
se juega y es la denominada 
Stableford. 

Stableford (Steiblefor). Prue
ba por puntos en el que cada 
jugador recibe una ventaja en 
puntos tanto como sea su 
handicap, es decir, si un juga
dor posee por ejemplo handi
cap 18, en su tarjeta tendrá 
reflejado 18 puntos de ventaja 
según la dificultad del hoyo. 

El sistema de puntuación de 
esta modalidad es el siguiente: 
Hoyo hecho en el par, 2 pun
tos; hoyo hecho en uno menos 
del par, 3 puntos; hoyo hecho 
en dos o más del par, O pun
tos; hoyo hecho en uno más 
del par, 1 punto, y así sucesi
vamente. 

Fernando PAIACIOS 
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Karate 

Este nn de se•ana disauta 
en Atenas el Ca•aeonato de Europa 1or equiaos 

Gema Méndez sigue 
sumando éxitos para 
el llarate alcalaíno 
Los días 8 y 9 de mayo, en el primer Trofeo Open Ciudad de 
Oviedo, Gema Méndez del gimnasio Olimpia, obtuvo en la ca
tegoría de katas, el escalaf6n más alto del podio. Aquí, no 
qued6 la cosa, el pasado fin de semana en la vn Copa del Rey, 
celebrada en Palma de Mallorca, quedó en segundo lugar, de
tn\s de la actual campeona de España, Miriam Cogolludo. 

El Trofeo Open Ciudad de 
Oviedo, en su primer año de 
vida, tuvo como vencedora a 
la mejor karateca, que ha 
dado hasta el momento la 
ciudad complutense. Este 
torneo, aunque no era oficial, 
fue como una Copa de Espa
ña, ya que en él estuvieron 
presentes las mejores compe
tidoras de cada comunidad 
(una por cada federación re
gional). Gema. con una bue
na actuación en la primera 
vuelta, obtuvo una diferencia 
de un punto y tres décimas, 
con la siguiente clasificada. 
En la final, rubricó su su
perioridad con una nueva 
ventaja de siete décimas, so
bre la segunda clasificada, 
que fue la representante de 
Asturias. El tercer puesto fue 
para la castellano leonesa. 

VIl Copa del Rey 

la selección nacional de Ar
gentina ha sido invitada, por 
lo que la competitividad au
mentó. Gema Méndez se en
contró muy cómoda en la re
alización de los katas, por lo 
que en un principio creyó que 
podria ser la vencedora, por 
encima de Miriam que había 
salido delante de ella. Pero 
tras ver las marcadores. ob
servó que no superaba la 
puntuación de su máxima ri
val., por lo que se tuvo que 
conformar con el segundo 
puesto. La competidora alca
laína afirmó a este semanario 
que, "se que Miriam está muy 
fuerte, pero yo estoy muy 
contenta con mi actuación". 
La competición terminó por 

la noche con una 
clausura en un restaurante 
mallorquín. 

Este Cm de semana 
está en Atenas 

La actividad de la karateca 
en estas últimas fechas es 
muy intensa. En estos mo
mentos se encuentra en la 
capital de Grecia, para dis
putar el Campeonato de Eu
ropa por equipos, con la meta 
puesta en traer el oro a Alca
lá. En el mes de julio, tiene 
que volver a competir, esta 
vez en Japón, en la Copa del 
Mundo. 

El pasado sábado 15 de 
mayo, se celebró en Palma de 
Mallorca, la séptima edición 
de la Copa del Rey. A ella 
acuden, uno por cada comu
nidad, y la federación espa
ñola elige a dos karatecas. 
uno en categoría masculina y 
otro en femenina. La también 
madrileña Miriam Cogolludo, 
fue en representación de la 
Comunidad de Madrid, mien
tras que Gema Méndez, junto 
a Javier Hernández, fueron 
los representantes de la fede
ración española. Gema, como 
Javier, tuvieron este honor, 
gracias a su larga lista de 
triunfos dentro del karate es
pañol. La competidora alca
laína, comentó a PUERTA DE 
MADRID: " estoy contenta 
porque el presidente de la fe
deración me haya considera
do como la mejor de Españ.a, 
aunque sea Miriam la actual 
campeona nacional, pero 
también cuenta el curricu
lum realizado hasta ahora". 

Resabdes de llS brateas del gimnasia Alcalá 2000 

Este campeonato es de 
gran nivel, e incluso este año 
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El equipo de Katas del 
gimnasio Alcalá 2000 quedó 
tercero en el campeonato de 
Madrid de la especialidad en 
la categoría juvenil cadete. 
La competición se celebró el 
8 de mayo en el pabellón 
Fernando martín de Fuenla
brada. El equipo, dirigido 
por su entrenador Fernando 
Nacarino, estuvo formado 

por David lnsaurriaga, de 
17 años, Zoraida Cuadrado, 
de 16 y Juan José Pinto, de 
15. 

Por otra parte, la karateka 
sénior de ese mismo gimna
sio, María Jesús Casama
yón, de 18 años, fue tercera 
en combate en el campeona
to de promoción, en su peso 
de más de 55 kilos. 

Gema Méndez en el último 
Campeonato de España, en el 

que fue campeona por equipos. 

XV Tro•eo 
Cervantes 
de karate 

El sábado 22 de mayo, 
en el pabellón del cam
pus de la Universidad 
de Alcalá, se va a cele
brar la décimo quinta 
edición del Trofeo Cer
vantes. El campeonato 
organizado por Lorenzo 
Granell, máximo expo
nente del karate alcala
íno y director del gim
nasio Olimpia, va a 
contar este a:ño con un 
gran plantel de equipos 
de karate, de todo Ma
drid y de otras comuni
dades autónomas. Con 
estas expectativas, se 
espera que el campeo
nato sea muy apasio
nante y disputado. El 
equipo de kumite del 
Olimpia intentará reva
lidar el título obtenido 
en la última edición de 
esta prestigiosa compe
tición. 
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Ajedrecistas de todas las edades participaron en el torneo. A la derecha, Juan Matías y Luis Salas, campeón y subcampeón, 
respectivamente, del Torneo del club Cervantes, encuadrado dentro de las festividades de San Isidro. 

116 ajedrecistas disputaron el Torneo "San Isidro" lado, tanto que hasta la última ronda 
no se supo quienes eran los ganado
res. Estos resultaron ser: 1 º Juan Ma
tías con 29 puntos, 2º Luis Salas con 
29 puntos y 3º Angel Piorno con 27. El XXI Torneo de Ajedrez del dis

trito VII "San Isidro" se disputó los 
pasados 15 y 16 de mayo, coincidien
do con la festividad del patrón de los 
agricultores celebrado con un variado 
programa de actividades. El torneo, 
que se jugó por el sistema suizo a 5 
rondas, contó con una participación 
de 116 ajedrecistas, repartidos por 
categorías de la siguiente forma: 
veintinueve participantes nacidos 
hasta el año 91, veinticuatro partici
pantes nacidos entre el 90 y el 88, 
treinta y nueve participantes del 87 al 

85 y veinticuatro participantes en la 
categoría absoluta. 

Los tres primeros clasificados con
siguieron trofeo y el resto una meda
lla. 

Los ganadores fueron: 
- Hasta el año 91 : 1° Víctor Pastor 

con 5 puntos, 2° Víctor Valderrama 
con 4 puntos y 3° Moisés Vilches con 
4 puntos. 

- Del 90 al 88: 1° Saray García con 
5 puntos, 2° Ricardo Velado con 4 
puntos y 3° David Rojo con 4 puntos. 

- Del 87 al 85: 1° Enrique de la 

El equipo de Preferente se mantuvo 
en la cate1oña v el de 1ª divisiín descendií 

Concluvó la promoción de la 
liga Autonómica de Aiedrez 

El equipo de Preferente del Club 
Ajedrez Alcalá consiguió mantenerse 
en su categoría, pero el de 1 ª División 
descendió, después de disputarse las 
últimas jornadas de la promoción de 
la Liga Autonómica Madrileña. 

Como estaba previsto, el equipo de 
Preferente aplastó a su contrincante, 

n de 1111awo de 1999 

aplastándole por el tanteo de 
4'5 a l '5, siendo el cómputo 
de los dos partidos de 8 a 4 a 
favor de los alcalainos. 

El equipo complutense de 
1 ª división se jugaba todo ante 
el Alfa 5 de Majadahonda. 
Perdió su primer partido por 4 
a 2 y tenía que ganar por el 
tanteo de 4 ' 5 a 1 '5. Faltaba 
una partida y el Alcalá ganaba 
por 4 a 1. Sólo faltaba el pri
mer tablero y con hacer tablas 
era suficiente, pero no pudo 
ser. Se perdió la partida y al 

empatar a 6/6, el desempate es el re
sultado del primer tablero, con lo que 
al haber perdido se perdió la elimina
toria, descendiendo a segunda divi
sión. El objetivo ahora es hacer un 
equipo con el que recuperar la cate
goría el año próximo. 

Jesús CABELLOS 

Cuerda con 5 puntos, 2º Raúl Bla con 
4 puntos y 3° David García con 4 
puntos. 

- Absoluto: 1° Rubén Rodríguez 
con 5 puntos, 2º Iván Carrasco con 5 
puntos y 3º Javier Gómez con 4 pun
tos. 

Torneo 
del club Cervantes 

También en tomo a las fiestas de 
San Isidro, se disputó otro torneo de 
Ajedrez, éste organizado por el club 
municipal de jubilados y pensionistas 
"Cervantes", en el que participaron 
11 jugadores por el sistema de liga, es 
decir todos contra todos. 

El nivel de juego resultó muy igua-

Los trofeos para los tres primeros 
clasificados y las medallas para el 
resto de ajedrecistas fueron entrega
dos por las autoridades municipales y 
del distrito y directivos del club orga
nizador. 

El coordinador del ajedrez en Alca
lá, Jesús Cabellos, defensor a ultran
za de este "deporte cultural" que con
sidera es el mejor ejercicio para la 
mente, aconseja el ajedrez a las per
sonas de la tercera edad para mante
ner la memoria. Una buena iniciativa, 
según Cabellos, seria, siguiendo el 
ejemplo del club del distrito VII, cre
ar secciones de ajedrez dentro de los 
clubes municipales de jubilados y 
pensionistas. 

CllDP•atl 1111 ... iCI llllñllil 111 llltlrez, •1111 

El alcalaíno lleiandro Valbuena 
consiguió el segundo puesto 

La Federación Madrileña 
de Ajedrez organizó el Cam
peonato Autonómico Madri
leño, sub 1 O, que se celebró 
los pasados 15 y 16 de mayo. 
El torneo, que se jugó por el 
sistema suizo a 9 rondas, con
tó con la participación de 50 
ajedrecistas, entre ellos el al
calaíno Alejandro Valbuena, 
que consiguió un merecido 
segundo puesto. 

El campeonato resultó muy 
disputado en los primeros lii~•llllii 
puestos, quedando campeón 
Javier Vallejo con 8'5 puntos, segui
do de Valbuena con 7'5. Los dos se 
enfrentaron en la última ronda ha
ciendo tablas. 

El siguiente reto es jugar el Cam
peonato de España de sub 10, que se 

disputará del 9 al 24 de octubre en 
Oropesa del Mar. El campeonato es 
abierto, lo que quiere decir que se po
drá inscribir en él todo el que quiera 
participar y esté dispuesto a costearse 
el desplazamiento y demás gastos. 
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Bartolomé González y Ramón Alonso Masero con las seis gimnastas del Complutense Alkalá que 
disputarán los Campeonatos de España, individual y por clubes. 

En C11111etici11es celebnllas en zan11Z1 v Fuenlabnlla, las llías 15v16 lle mava 

Si1t111dallas d1 ara, una d111ata v das d1 
branc1, 1ara 11 club 'C1111u11ns1 Alkalá' 
Zaragoza y Fuenlabrada fueron las últimas citas de las gimnastas del club 'Complutense Al
kalá'. En la capital maña se celebró, el sábado 15 de mayo, el 11 Torneo "Inés Lobo Martínez" 
en el que participaron gimnastas de toda España de las federaciones cántabra, gallega, astu
riana, castellano manchega o aragonesa entre otras. El club alcalaíno participó con dos de 
sus gimnastas, en categoría Alevín Natalia Serrón y en categoría infantil Dalila Hernández. 

Natalia participó con un modalidad pelota, y Tamara Las alevines consiguieron: 
ejercicio de manos libres y Sánchez y Natividad Rúa en la Natalia la medalla de oro y por 
otro de pelota, consiguiendo la categoría infantil, modalidad tanto el titulo de Campeona 
medalla de oro en los dos y, al manos libres. del trofeo Federación y Soraya 
sumar la puntuación de am
bos ejercicios también el titulo 
de Campeona Absoluta del 
torneo en su categoría. El mis
mo éxito ·consiguió Dalla, que 
participó en la modalidad de 
cuerda y aro, consiguiendo 
también el oro en los dos ejer
cicios, así como en la final, 
proclamándose como su com
pañera de club Campeona Ab
soluta del torneo en su catego
ría. Las gimnastas regresaron 
de Zaragoza con seis medallas 
de oro, una placa conmemora
tiva del torneo y la satisfacción 
de figurar entre las mejores 
gimnastas de España. 

Al día siguiente, el domingo 
16 de mayo, se disputó el Tro
feo Federación Madrileña de 
Gimnasia en el pabellón 'Fer
nando Martín' de Fuenlabra
da, en el que tomaron parte 
Natalia Berrón y Soraya Galin
do en la categoría Alevín, 
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la medalla de bronce. Y las in
fantiles: Tamara, la medalla 
de plata y el titulo de subcam
peona del trofeo Federación y 
Natividad la medalla de bron
ce. 

Esta temporada, tal y como 
se ha venido demostrando 
competición tras competición, 
ha supuesto la confirmación 
de las gimnastas del 'Complu
tense Alkalá', que muy próxi
mamente se enfrentan al reto 
más importante del año: los 
campeonatos de España indi
vidual y por clubes. En el cam
peonato individual, que se ce
lebrará entre el 3 y el 6 de ju
nio en Leganés, competirán 
Tamara Sánchez, Natalia Be
rrón y Zaida Sánchez, y en el 
campeonato por clubes, pre
visto para finales de este mes 
en Zaragoza, participarán So
raya Galindo, Natividad Rúa y 
Dalla Hernández. Antes de la 
celebración de los campeona
tos y tal y como hiciera el pa
sado año, el alcalde de la ciu
dad, Bartolomé González reci
bió a las gimnastas el pasado 
lunes 17 de mayo, en el salón 
de plenos, para desearles 
suerte y expresar su confianza 
en que sabrían dejar el nom
bre de Alcalá muy alto. 
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El equipo hizo un mal partido en el Val ante el Havo B 

1· 1 el Alcalá empató ~eme a José luis Martín, posible 
entrenador alcalaíno para la temporada que viene. 
RESULTADO:RSD. Alcalá, 1 (Mora); Rayo Vallecano B, 1 (Velasco); 
ALCALÁ: Yuste, Díaz, Dado, Fran, García, Rober (Padilla, min. 72), Riki ( Eclu, min. 60), Pau
let, Mora, Campos ( Rosco, min. 70), Calleja. 
RAYO VALLECANO: Segura, Velasco, Millán , Eclu, Amaya, Cobeño (Vidal, min 46), Gabi, Da
vid, Sergio (Araujo, min. 55), Mora, Carmona (Vallejo, min. 82). 
ARBITRO: Rojo Sanz. Sacó tarjetas amarillas a los futbolistas del Alcalá, Calleja (doble amo
nestación), García y Campos, y a los jugadores del Rayo, Velasco (doble amonestación), Da
vid, Araujo y Eclu. 
INCIDENCIAS: Menos de doscientos espectadores en el Val. 

El Alcalá empató en un partido abu
rrido, en el que los jugadores pusieron 
más ganas que en anteriores jornadas. 
Lo más significativo de la mañana fue 
la presencia en el banquillo rival, del 
posible entrenador de la Deportiva 
para la temporada que viene, José Luis 
Martín. Los complutenses abrieron 
pronto el marcador, con un gol a los 3' 
de Mora, a pase de Rilci. Esto hacia 
que el público asistente en el Val, se 
esperanzara con ver un gran partido. 
Pero esto no sucedió así; en el minuto 
25, el equipo visitante igualó el mar
cador con un tiro de falta directa. A 
partir de aquí el partido continuó la 
falta de juego en la que ninguno de los 
dos eran capaces de realizar nínguna 
ocasión de peligro. 

El arbitro, bien conocido en el mu
nicipal del Val, ayudo a que el partido 
perdiera aun más emoción con la ex
pulsión de Calleja antes de terminar la 
primera parte, además de su larga lista 
de tarjetas amarillas mostradas en los 
90 minutos. 

En la segunda mitad el equipo tuvo 
un mayor dominio del balón, pero eso 
le sirvió de poco, ya que no llegaban 
con claridad a la portería contraria. La 
posibilidad más clara del partido para 
el Alcalá llegó en el minuto 43 de la 
segunda parte, en la que se produjeron 
varios disparos dentro del área, que 
fueron repelidos por el portero, cuan
do ya estaba casi batido. El Rayo tam
bién tuvo su oportunidad, pero la de
fensa alcalaína sacó un balón bajo los 
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palos, cuando éste ya se introducía en 
la portería. El punto negro de la jorna
da, llego con la lesión de Rilci, que 
tuvo que ser retirado por un codazo en 
un costado, y trasladado a una clínica 
de la ciudad en ambulancia. El Alcalá 
terminará la temporada en el campo 
del Navalcamero. 

Al finalizar el partido el jugador al
calaíno, Padilla, comentó a PUERTA 
DE MADRID, que había sido un par
tido en el que ninguno de los dos se ju
gaba nada. En referencia a la nueva di
rectiva dijo: "se están portando feno
menalmente y están cumpliendo lo 
que habían dicho. Espero que la tem-

Jaime eSblVI pnsente en el municlpal del Val 
El que fuera jugador del Al
calá, y que actualmente jue
ga en el Real Madrtd, Jaime, 
estuvo presente en el partido 
entre la RSD. Alcalá y el 
Rayo Vallecano B. para ver al 
equipo que le vio nacer como 

futbolista. La zona de la gra
da en la que se situó, para 
hablar con antiguos amigos 
suyos, pronto se vio frecuen
tada por los más pequeños 
que acudieron a pedirle su 
autógrafo. 

porada que viene continúen así". Al ju
gador alcalaíno le gustaría seguir el 
año que viene, pero no tiene ni él, ni 
nadie del vestuario, nínguna temor a 
los posibles cambios del año próximo. 

José Luis Martín 
ha tenido contactos 
con la directiva. 
El que fuera entrenador del Alcalá, 

ya ha recibido llamadas por parte de la 
nueva directiva. En estos momentos 
José Luis tiene contrato con el Rayo 
Vallecano hasta el final de temporada, 
y un compromiso para la siguiente. Al 
final del partido dijo a PUERTA DE 
MADRID, " si este fuera mi futuro 
equipo contaría con todo lo necesario 
para triunfar, campo instalaciones, 
ciudad, y alguno de los jugadores ac
tuales". José Luis querría volver al Al
calá, y sabe que el proyecto hecho por 
la directiva es muy importante, por lo 
que sí le ratifican como entrenador, 
vendría entusiasmado nuevamente. El 
pasado domingo 16 de mayo, no vio a 
los jugadores ofrecer un buen juego, 
pero si había algunos de su interés que 
podrán continuar para la temporada 
que viene. Martín quiere que todos sus 
equipos ofrezcan a su afición un buen 
juego, por lo que el año que viene po
siblemente se pueda ver nuevamente 
espectáculo en el Val. Para la junta di
rectiva es un entrenador que agrada, 
pero todavía no hay nada concretado. 
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El írbhro quiso 
ser protagonista 
durante todo 
elencuenuo 

El colegiado Rojo Sanz, 
además de recordarnos a 
Clint Easwood, disparan
do tarjetas a diestro y si
niestro durante todo el 
partido, provocó la anéc
dota de la jornada. Cuan
do Riki tuvo que ser tras
ladado a la clínica, para 
realizarle el chequeo mé
dico tras el golpe recibido, 
la ambulancia en la que 
iba no podía salir del 
aparcamiento. Había un 
coche mal aparcado de
lante de ella. ¿Y saben de 
quién era el vehículo mal 
estacionado?, pues como 
no, de Rojo Sanz. Tras va
rios avisos por megafonía 
el arbitro, informó al dele
gado para que pudiera ser 
retirado el vehículo. 

la iunta directiva 
busca equipo para 
el trofeo Cernntes 

Este año la directiva, 
quiere traer para este tor
neo que se celebra anual
mente en Ferias, antes de 
comenzar la temporada, a 
un equipo que tenga una 
calidad atesorada. Se esta 
intentando que el equipo 
sea de la primera división 
española, aunque si esto 
no se puede llevar a cabo, 
se buscará un equipo de 

·segunda división que ten
ga un nombre dentro del 
fútbol español. De esta 
manera se conseguirá que 
el torneo tenga un mayor 
nivel que en año anterio
res, en los que se han tra
ído a equipos de segunda 
B, que no brillan precisa
mente por su juego. 
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Chorrillo 

Ambos equipos son históricos en Alcalá 

Chorrillo -Complutense, 
partido típico alcalaíno 
El equipo del distrito vm, el Chorrillo, disputó el pasado 
domingo 16 de mayo, en su campo de la antigua Univer
sidad Laboral, el penúltimo partido de la temporada con
tra la A.D. Complutense. Este partido de categoria juvenil 
preferente, tuvo como resultado final 2-0 a favor del equi
po local, aunque el resultado no decidía nada para ningu
no de los dos, ya que se encuentran sin posibilidades de 
conseguir el título, pero con la permanencia asegurada. 

El Chorrillo, ha tenido una la que le espera un futuro muy 
gran actuación esta temporada, prometedor. 
ya que tras ser su primer año en Como la mayoría de los clubs, 
esta categoría y empezar con la a final de temporada, se en
ilusión de mantenerse en ella, cuentra en la actualidad y a fal
han estado luchando por el titu- ta de una sola jornada para ter
lo hasta las últimas jornadas. El minar la liga, con problemas 
equipo ha funcionado bien du- para confeccionar su alineación. 
rante todo el año, teniendo en Esto se debe a las numerosas 
sus filas jugadores de gran cali- bajas existentes, a las que se 
dad, entre los que hay cuatro suma el servicio militar que es
que van a ir a jugar a Francia tán realizando algunos de sus 
con la selección alcalaína. Se- componentes, de edades com
gún comentó a PUERTA DE MA- prendidas entre 17 y 18 años. 
DRID, su entrenador Felipe Fri- Este equipo de categoría pre
as, hay gente en este equipo, a ferente , es el máximo estandar-

A.O. Complutense 

Ninguno 
de los dos 
se Jugaba 

nada 
te del club, el cual cuenta con 
un presupuesto muy escaso, y 
se mantiene gracias a las cuotas 
de los jugadores. Pero el Chorri
llo, lleva muchos años funcio
nando en nuestra ciudad, y 
cuenta con equipos de todas las 
edades, desde benjamin, hasta 
el anteriormente nombrado ju
venil preferente. 

El club fundado por Lali, cele
bra ahora en Junio un torneo 
en el que asisten equipos de re
nombre, como el Real Madrid o 
el Atlético de Madrid. El entre
nador Frías dijo a este semana
rio, "mi fase como entrenador en 
el Chorrillo terminará esta tem
porada, tras cuatro años en el 
equipo". Frias entrenó anterior
mente a clubes como el Naya y 
el juvenil A de la RSD Alcalá. 

El Complutense 
también se mantiene 

El segundo equipo de la AD. 
Complutense, también comenzó 
la temporada muy bien, pero 
una serie de bajas truncó su tra
yectoria ascendente en la juvenil 
preferente, dejándole bien situa
do, para no tener problemas con 
el descenso. Según (:omentó a 
PUERTA DE MADRID el entre
nador Santiago Vivas, el equipo 
en estos momentos se encuentra 
ya relajado, debido a la situación 
que ocupa en la tabla. 

El Complutense tiene equipos 
en todas las categorías, y lleva 
funcionando en Alcalá de Hena
res nueve años, por lo que la di
rectiva del club se esfuerza para 
que su cantera sea una de las 
mejores de la ciudad. En re
ferencia, al equipo de juvenil 
preferente, la mitad de sus juga
dores subirán al primer equipo 
de primera regional, y la otra 
mitad se mantendrán en esta 
plantilla. 
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El leones de Castllla deló en evidencia a las complutenses 

o-o, el Deportivo Alcalá 
sigue complicándose él solo 
RESULTADO: Deportivo Alcalá. CF., O; Club Atlético Leones de Castilla, O. 
DEPORTIVO: Oliver, Mariano (Raúl Manu1nares), Sergio, Padilla, Ricardo, Rubén. Guti (En
cinas), David, Joaquín (José Angel), Sedano e Ivén. 
LEONES DE CASTILLA: Pereira. Barrios (Alfonso), Lucas, Joaquín (David), Joselin, Sergio 
(Rubio), Toto, Piedra, Mario, Julio y Pepe (Jorge). 
ARBITRO: L6pez Rodríguez. Mostró tarjetas amarillas a los locales Sergio, Padilla y Guti y a 
los visitantes Barrios y Mario. 
INCIDENCIAS: Menos de un centenar de espectadores en el Val en la tarde del domingo. 

Lo del Deportivo empieza a 
ser preocupante. El equipo 
complutense se ha empeña
do en complicarse la vida y a 

fe que lo está consiguiendo. 
Están cerca de la salvación 
definitiva pero no termina de 
alcanzarla. La del filial alca-

laíno es una situación extra
ña. 

La crisis de resultados de 
estas últimas jornadas está 
siendo sorprendente. Con un 
calendario relativamente 
sencillo para conseguir la 
salvación definitiva, la victo
ria que proporcione la tran
quilidad no llega. 

No significa esto que el De
portivo esté en grave peligro, 
pero taxnpoco ha de donnir 
tranquilo porque la situación 
se le puede agravar y poner
se. El domingo en el Val reci
bió la visita del Atlético Leo
nes de Castilla. El equipo de 
Guadarrama llegó a Alcalá 
con el agua al cuello, en una 
situación francamente com
plicada. Pues bien, en un pé
simo encuentro los complu
tenses no fueron capaces de 
conseguir la victoria. 

su pñmer resultada se saldí can victaña 11n las alcalaínn 

Marcador electrónico 
para la A.O. Complutense 
Desde el domingo 16 de mayo, el estadio del recinto ferial cuenta ya 
con un nuevo marcador electrónico. La inauguración tuvo lugar a las 
11 '00 horas de la mañana, en la que el marcador fue descubierto por 
parte del concejal de deportes y el presidente del Complutense, el 
cual realizó el saque de honor desde el centro del campo. 

La iniciativa de comprar un 
marcador electrónico, surgió 
después que el club obsetvara 
en diferentes campos de pri
mera regional (concretamente 
en Pinto y en Valdemoro}, en 
la que juega su equipo de ma
yor nivel, marcadores de este 
tipo. Los trámites para conse
guir su adquisición, se inicia
ron en el mes· de octubre del 
año pasado. La directiva se 
puso en marcha, recabando 
información sobre empresas 
que llevaran este tema, y bus
cando posibles patrocinado
res, ya que el coste de este 
proyecto ha superado las no-
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vecientas mil pesetas. Una vez 
solucionado el tema económi
co, no hubo ningún tipo de 
problema para comprar el 
electrónico. 

Al acto acudieron el concejal 
de deportes del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, Ramón 
Alonso, y el concejal del PSOE, 
Ricardo Rodríguez Flores. El 
presidente del club se encon
traba muy satisfecho con el 
nuevo marcador, ya que ahora 
es uno de los pocos equipos 
que lo tienen. Según comento 
a PUERTA DE MADRID, el 
concejal de deportes, "el Ayun
tamiento no ha aportado nada 

a nivel económico, pero si nos 
sentimos muy satisfechos por
que la nueva tecnología se va 
incorporando también al de
porte, engrandeciéndolo de 
una manera eficaz". 

Una empresa madrileña ha 
hecho una aportación tanto 
técnica como económica, para 
hacer posible que el marcador 
pudiera lucir en el estadio del 
recinto ferial. El primer parti
do en el que se utilizó, fue el 
que enfrentó a la A.D. Com
plutense contra el At. Pinto B, 
precisamente uno de los equi
pos que cuenta en su campo 
con un marcador de estas 

Lo lamentable es que el 
equipo parece estar ausente, 
sin ilusión. El problema es 
que el próximo domingo reci
be el Deportivo la visita del lí
der, el Atlético Cercedilla. 
Pues bien, los complutenses 
saben que al mejor equipo 
del grupo sólo se le puede ga
nar si se pone ilusión en ello, 
porque lo curioso es que en 
las filas del Deportivo hay ca
lidad más que suficiente 
para derrotar al líder como 
ya hicieran a domicilio hace 
un par de meses. 

El Deportivo es undécimo 
en la clasificación. Quedan 
nueve puntos en juego, es 
decir, tres partidos y los alca
laínos están actualmente a 
siete puntos del descenso di
recto, es decir, que no es 
para cantar victoria. 

condiciones. 
Lo interesante es que el pri

mer resultado que registró el 
nuevo marcador fue de victo
ria para el Complutense, una 
victoria además por goleada de 
3-0, lo que convierte al equipo 
en el tercero de la ciudad por 
su posición en primera regio
nal, sexto. 
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El fútbol ha calado en la 
sociedad y, centrándonos en 
un pueblo, los jóvenes futbo
listas se sienten muy orgullo
sos de ser dignos representan
tes del deporte de Torrejón. A 
veces destaca alguien en otra 
faceta que no sea deportiva, 
perola receptividad del pueblo 
no es la misma. El fútbol mue
ve a la masa y el liderazgo 
sobre sus eternos rivales: 
Sacedón, Tórtola, El Casar, 
Jadraque, Usanos, Azuqueca, 
etc ... , les da la suficiente 
satisfacción para poder disfru
tar desde Basilio, el utillero, al 
señor Alcalde, que abrió la 
puerta del ayuntamiento para 
participar del jolgorio y felici
tar a todos desde el balcón de 
mítines. 

El programa del dia de cele
bración fue apretado y satis
factorio, dado que el campeo
nato estaba conseguido. Misa 
en la parroquia ofrendada por 
D. Andrés y amenizada por el 

Crí1ica de 11 p1ebla: Tarreió• del Rev 

Campeones de temporada 
v ofrenda a la Virgen 
Cuando D. Andrés, párroco del pueblo, felicitó al equipo por la 
temporada realizada y quería unificar en su sermón la consecu
ción del triunfo en todo un pueblo que disfruta y sufre con el 
equipo, la copa ya había sido zarandeada y eufóricamente lle
vada en volandas por los componentes de la plantilla. Ha sido la 
temporada en la que han andado muy sobrados con treinta y un 
partidos sin perder, ciento veintitrés goles a su favor y dieciséis 
en contra, lo que dice rotundamente cómo ha funcionado una 
plantilla en la que Aurelio, el míster, tiene plena confianza y la 
renovación del equipo que ha ido realizando ha dado sus frutos. 

gran coro acompañado del 
sonido lindo de la rondalla. 
Ofrenda a la Virgen de Las 
Candelas del trofeo, condeco
rándola con una insignia de 
oro como recuerdo del triunfo. 
Pasando después los asis
tentes a la puerta del ayunta-

miento donde, en acto de con
fraternidad, se brindó y se 
intercambiaron toda clase de 
viandas para chicos y grandes. 

Mención especial merecen 
los componentes de la directi
va con Jacinto como presiden
te perpetuo, que se multiplica-

El cl1b ha sida i1vilado va a varias elhibicianes 

ron para que no faltara de 
nada y que algunos, como el 
caso del "presi", se pusieron 
las mejores galas para tal 
acontecimiento. Queremos 
desde estas páginas solicitar a 
Jacinto la chaqueta para un 
compromiso de boda que tene
mos en breves meses. 

Queda un poco de pena en el 
corazón de Jacinto, que tanto 
quiere a su equipo, y que por 
culpa del dichoso dinero, no 
puede ascender, ya que serian 
unos gastos muy importantes 
viajar por Toledo, Ciudad Real, 
Cuenca, y por lo que se ve en 
este aspecto, el ayuntamiento 
tiene otros menesteres que 
atender en el pueblo de nece~ 
sidad más básica. Al fin y al 
cabo, el que no se conforma es 
porque no quiere, y si sólo hay 
para pan, que es el alimento 
primario, no se puede pensar 
en el jamón de bellota. 

ATILA-NO 

Co1c1na 1acia1a1 de 
sabs de abstác11as 
en la líplca Militar 

El mejor concurso hipico que 
pueda verse en Alcalá a lo largo 
del año se celebrará los días 21 , 
22 y 23 de mayo en las instalacio
nes de la Hípica Militar. El con
curso reunirá en la excelente pis
ta complutense a los mejores jine
tes del deporte hípico español en 
un certamen de saltos de obstácu
los de categoría nacional B. 

El grupo de aerobic del club 
lplacea Alkal'a panicipó en el 
festival ui1nástico Villa de Madrid 

VII minialimpiada 
del distrho VIII 

Los días 21 , 22 y 23 de 
mayo se celebra la séptima 
edición de la miniolimpiada 
deportiva del distrito VIII 
bajo la organización de la 
delegación municipal del 
distrito VIII. Las competicio
nes se celebran en las disci
plinas deportivas de gimna
sia ritmica, baloncesto, 
balonmano, fútbol sala, 
voleibol, judo, atletismo y 
fútbol ' 7. El lugar de cele
bración de las competicio
nes son las instalaciones 
deportivas de los colegios e 
institutos del distrito. 

Los participantes se repartirán 
1.678.000 pesetas en premios a 
repartir entre los mejores y entre 
las doce pruebas de que consta el 
concurso. La prueba principal, 
con la que se clausurará la com
petición, será el domingo 23 de 
mayo y es el gran premio en el que 
habrá 465.000 pesetas de premios 
en juego. El vencedor en el gran 
premio se embolsará 120.000 
pesetas. 
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El sábado 15 de mayo el grupo de aerobic del club Iplacea 
Alkal'a representó a Alcalá en el festival gimnástico Villa de 
Madrid, 'memorial Joaquín Rosado'. Esta invitación fue hecha 
al ayuntamiento por el Instituto Municipal de Deportes del 
ayuntamiento madrileño y se celebró en jornada de mañana y 
tarde dada la gran cantidad de participantes que asistieron al 

La actuación del grupo alcala
ino de aerobic fue muy aplaudi
da y gustó mucho a los asis
tentes por su vistosa coreogra
fia. Este grupo de aerobic que se 
formó la pasada temporada ya 
ha sido invitado a numerosas 
exhibiciones, y en todas ellas ha 
participado con gran éxito. Al 
finalizar el festival, la presidenta 

del club recibió una placa del 
instituto municipal de deportes, 
en agradecimiento al ayunta
miento de Alcalá por su partici
pación y a su vez hizo entrega, 
en nombre de la ciudad complu
tense, de un grabado en cerámi
ca con la fachada de la universi
dad, como recuerdo y agradeci
miento a esta invitación. 

La clausura final de los 
actos será el domingo 23 de 
mayo a partir de la una de 
la tarde en el pabellón 
deportivo del IES Antonio 
Machado. 
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A la izquierda, corredores alcalaínos en cabeza. A la derecha, junto al concejal de Distrito, Javier Fernández Abad, con los trofeos. 

las alcalaínos Vicente Rev v Javier Plata nncedores 

Se celebró en la Vía Complutense 
el DI G.P. Distrito VII. Troteo San Isidro 
Se celebró el pasado domingo en la Vía Complutense el XVI G.P. Distrito VII, prueba organizada por 
el e.e. Iplacea de .Alcali de Henares, donde tomaron parte 130 corredores de las categorías de 
Escuelas, Infantiles, .Alevines y Promesas, siendo los clubs participantes: C.C. Torrejón, e.e. Torre
Iaguna, Hijos de Víctor Gil de Collado Villalba, U.C. Camarma, Magro, e.e. Nieves de Parla, S. Sebas
tián de los Reyes, P.C. Ram6n Garrido de San Fernando, C.C. Villarejo, U.C. Costada, C.E.C. Costa
da, U.C. M6stoles, C.C . .Algete y C.C. Iplacea de .Alcali de Henares, club que organiz6 el evento. 

Después de las inscripciones 
de las 14 escuelas, en la cafe
tería San Isidro, la reunión 
comenzó a las 1 o·oo horas en 
la Vía Complutense, siendo los 
Promesas B los primeros en 
tomar la salida, dando media 
vuelta los 22 participantes e 
imponiéndose el alcalaíno del 
C.C. !placea Vicente Rey Ber
mejo, delante de Sergio Capelo 

En la VIiia de Anchuela 

y Jessica Canalda del C.C. 
!placea. 

Dieciocho fueron los corre
dores que participaron en la 
categoria de Promesas A. que 
dieron una vuelta al circuito, 
venciendo otro alcalaíno del 
C.C. !placea, Javier Plata, 
delante de los corredores de 
Parla José Varea y Samara 
Calderón. 

Triunto lle los correllores de 
B. T.B. llel C.C. lplacea 

Los corredores de la nueva 
sección del e.e. !placea dispu
taron en la vecina localidad de 
Anchuelo la clásica prueba de 
montaña. Los corredores del 
!placea triunfaron en la cate
goría de Sub-23 con Andrés 
Alvarez. En la categoría júnior 
Juan Lechuga hizo 2º, Cris
tian Pou 3° y Roberto Carlos 
García 5º. 

En la categoria de infantiles 
otro triunfo con futuro, esta 
vez por parte de Ismael Monte
sinos. 
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El C.C. lplacea, en su labor 
de promocionar el deporte 
ciclista, tiene este año en sus 
filas a 9 corredores de la boni
ta especialidad de B.T.T., con
tando con cuatro categorias: 
infantiles, cadetes, júnior y 
sub-23. 

Participan en el calendario 
madrileño y en alguna salida a 
Castilla-La Mancha y Castilla
León. Los componentes de la 
joven plantilla serán para el 
99: Francisco Carboso Mora
les, Magniel Díaz Camejo. 

En alevines de 1 º tomaron 
parte 18 corredores que dieron 
3 vueltas, venciendo el corre
dor de Villarejo Javier Peiro, 
con los alcalaínos Maria del 
Mar Ladera en 7ª posición 
(Magro) y David Martínez 8° 
Oplacea). 

En alevines de 2° dieron 
cuatro vueltas los 15 partici
pantes, venciendo David Vega 

Juan Lechuga Marin, Julián 
Serrano Alegre, Carlos Jimé
nez, Ismael Montesinos. Cris
tian Pou, Andrés Álvarez, 

de Móstoles. 
En Infantiles de 1 º tomaron 

parte 23 corredores que dieron 
diez vueltas al circuito de la 
Vía Complutense, venciendo el 
corredor de San Sebastián de 
los Reyes, Julio Varas. 

En la prueba reina de la 
mañana, infantiles de 2°, 
tomaron parte 34 corredores 
que dieron 15 vueltas al cir
cuito, siendo el vencedor Saúl 
García de la U.C. Móstoles, 
con Ricardo Martínez Varas 
2º, del C.C. !placea, y 3º 
Daniel Sebastián (Magro); 7º y 
8º fueron los iplaceas Roberto 
Chapinal y Daniel Mújica. 

La entrega de trofeos se rea
lizó en la cafetería San Isidro, 
siendo los vocales represen
tantes del Distrito VII junto 
con Javier Fernández Abad, 
concejal presidente del distri
to, los que efectuaron la entre
ga de trofeos a estos jóvenes 
promesas. 

Roberto Carlos García, dirigi
dos por Enrique Martinez 
Heredia. Pronto será un equi
po a batir. 
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Álvaro Martínez 

los línior de lplacea 
en Daimiel 

ílvaro Martínez 
brillante vencedor 
Hercm-1111cea 1' 11r ••i1n 

El equipo alcalaíno Hercesa
Iplacea, después de rondar el 
triunfo en varias pruebas, por 
fin, por mediación de Álvaro 
Martínez Díaz consigue su pri
mera victoria de temporada en 
la localidad manchega de Dai
miel, siendo el triunfo por 
equipos ya repetitivo. 

La prueba del sábado, G.P. 
San Isidro que organizó el e.e. 
Daimiel, contó con 150 corre
dores júnior de equipos de 
Madrid, Murcia y Castilla-La 
Mancha, con una distancia de 
115 kilómetros por las locali
dades de Moral de Calatrava, 
Bolaños, Almagro, Valenzuela, 
Almagro, Torralba de Calatra
va y Daimiel. 

La carrera se caracterizó por 
el fuerte viento, estando los 
corredores alcalaínos del Her
cesa-Iplacea en todos sus cor
tes delanteros importantes. 

El grupo, según pasaban los 
kilómetros perdia unidades. 
De los 150 corredores termi
naron 77, un grupo principal 
de 44 unidades que enfilaran 
la recta final en el Pº de la Es
tación de Daimiel, donde se 
impuso con autoridad Álvaro 
Martínez Díaz en un sprint de 
fuerza y potencia alzando los 
brazos en "V' en señal de vic
toria. Todos los compañeros 
que llegaron y trabajaron para 
dar el fruto deseado fueron: 
Valladolid, Sánchez, Muñoz, 
Moreno, etc ... , llevándose la 
escuadra alcalaina de Herce
sa-Iplacea la también impor
tante clasificación por equipos. 

L.S.T. 
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Taekwondo 

Siguen los éxttos del gimnasio Miguel de Cervantes 

Cristina Jiménez subcampeona de España iuvenil 
Gran 6xtto del equipo alcalaíno en el .. Ciudad de Orense" 
Este fin de semana se disputó en Ciudad Real el Campeonato de España juvenil masculino y 
femenino. Por parte del gimnasio Miguel de Cervantes, y representando a la Federación 
Madrileña de Taekwondo, participó Cristina Jiménez en categoría mlnimosca (-39 kg). Esta 
joven taekwondista con tan sólo 12 años (edad mínima para participar en campeonatos de 
combate), logró realizar un excepcional campeonato proclamándose subcampeona de España. 

El desarrollo del campeona
to fue espectacular por parte 
de Cristina que se deshizo de 
todas sus adversarias con una 
facilidad pasmosa (ganó sus 
tres combates por ko), abrién
dose paso hacia la final. Sólo 
la mala suerte impidió que 
esta campeona se alzara con el 
primer puesto, pues una ino
portuna lesión la privó de dis
putar la final. 

Cabe destacar que Cristina 
es en la actualidad campeona 
de Madrid de técnica, de exhi
bición y de competición; es 
decir, de todas las modalida
des posibles en que se puede 
competir en taekwondo, lo que 
da a entender el futuro tan 
esperanzador que le aguarda a 
esta pequeña deportista. 

Éxito en el 
"Ciudad de Orense" 

En otro orden de cosas cabe 
destacar el rotundo éxito del 
equipo de exhibición del gim
nasio Miguel de Cervantes 
que, al ser el actual campeón 
de la Comunidad de Madrid, 
fue invitado por la Federación 
Gallega para disputar un tor
neo interregional con los cinco 
equipos mejores clasificados 
en el último campeonato de 
España. (El Miguel de Cervan
tes fue 4°). 

El equipo alcalaíno fue , jun
to al equipo gallego anfitrión 
(actual campeón de España)), 
el que mejor actuación tuvo 
según los organizadores, lo 
que ha servido para que la fe
deración gallega repita la invi
tación para el año que viene. 

Duro contratiempo 
en la preparación 
del autonómico 

Dentro de dos semanas se 
disputará en la localidad de 
Coslada el Campeonato de 
Madrid de Técnica adulto e 
infantil. Pese a la minuciosa 
preparación llevada a cabo por 
el gimnasio Miguel de Cervan
tes (culminada en el "Ciudad 
de Orense", la lesión de Cristi
na Jiménez, pieza clave en el 
equipo infantil, ha supuesto 
un serio contratiempo para el 
equipo de exhibición cervanti
no que, a falta de dos serna-

El equipo del Miguelde Cervantes en su visita a Orense. Cristina 
Jiménez (subcampeona de España) junto al trofeo obtenido 

Equipo de Exhibición del gimnasio Miguel de Cervantes en plena 
actuación en el "Ciudad de Orense" 

nas, se ha visto obligado a 
cambiar todos los sistemas. 

Habrá que confiar en la 
capacidad de trabajo y la cali
dad de las suplentes para 
esperar que el Miguel de Cer
vantes revalide su título y con
siga lo que seria su décimo 

entorchado consecutivo (desde 
la temporada 89) en el autonó
mico de técnicas. 

Esperemos que esto sea po
sible y podamos dedicar este 
gran triunfo a Cristina, que 
nos apoyará desde la grada, y 
a toda la ciudad de Alcalá. 

cursos intensivos del Servicio de Depones de la UJ. 
Aerobic, tenis o gimnasia de mantenimiento son algunas de las 

disciplinas deportivas en las que el Servicio de Deportes de la UA ha 
organizado cursos intensivos, que está previsto se celebren el próxi
mo mes de julio. Se impartirá una hora diaria de clase de lunes a 
jueves. Los alumnos podrán apuntarse a los cursos por quincenas. 
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D. Juan Eloialleda, iete de obra, 
nos euHca 1onnenores de su construcclín 

la obra de la plaza de toros 
va 'liento en popa" 
.. En 11 CIRstnlCClí1llell1llzl SI 111 tenllll en Cllllla llS 
caracteñsttcas del tire c1•1 1r11cl•I Pl'lbl1111st1" 
Ya tenemos muy en el pasado la vieja plaza de la Av. de Gua
dalajara. Lo que se pretendía, en plan agorero, que seria el 
fin de "la fiesta" en Alcalá, se ha convertido en una cuenta 
atrés con optimismo, hasta llegar a ese treinta y uno de 
agosto, fecha en principio prevista para el gran día. Visita
mos la obra de construcci6n y nos encontramos con D. Juan 
Elojabeitia, jefe de obra, que amablemente nos explica las 
características de la construcci6n y otros pormenores que 
surgen en los corrillos de aficionados, expectantes ante lo 
que será un acontecimiento en el mundo taurino alcalaíno. 

- ¿D. Juan, la construcci6n 
de la plaza va cumpliendo con 
los plazos previstos? 

- Sí, los plazos de construc
ción van por los cauces previs
tos. Dentro de la construcción 
puede haber algunas revisiones 
que pueden adelantarse o retra
sarse, pero los plazos de cons
trucción son los previstos". 

- ¿Es la primera vez que, co
mo profesional de la construc
ci6n, dirige usted una obra de 
plaza de toros? 

- Como construcción de una 
plaza de toros, es la primera vez. 
Las últimas obras que dirigí, 
fueron el campo de fútbol de 
Getafe y la ciudad deportiva de 
Tres Cantos. 

toros. Bastante tiene mi mujer 
con aguantarme en los partidos 
de fútbol que veo por la tele. 

- Las grandes faenas son las 
que se realizan en la llamada 
boca de riego. ¿Esta plaza ten
drá su boca de riego o hay 
otras técnicas mis avanzadas 
para tener el albero a punto? 

- En principio no se tiene pre
visto, pero no sería muy com
plicado de instalar. Lo que sí lle
va es un buen drenaje para que 
pueda filtrar el agua de lluvia. 
Para el caso de su riego en épo
ca de calor tendrán, como he
mos visto muchas veces, el 
popular camión. 

- El callej6n es un punto cla
ve para que los profesionales 

Falta otro piso y la andanada con estructura de hierro. 

se muevan sin obstáculos. 
¿Tendrá esta plaza muchos 
burladeros de invitados? 

- Habrá ocho burladeros inte
riores, que no sé si serán para 
invitados o para otros meneste
res. Si los toreros pasan con 
invitados y los colocan en esos 
burladeros, es cosa que no 
sabemos. 

- ¿Los corrales y chiqueros, 
qué capacidad tendrán? 

- Los corrales son grandes. No 
podrán tener dos corridas de 
distinta ganadería por el peligro 
de que los toros se embistan. 
Los chiqueros tienen capacidad 
para nueve toros, por lo tanto 
podrán tener una corrida y 
algún sobrero. 

D. Juan nos dice que la plaza 
llevará lógicamente instalación 

de capilla, lugar donde piden los 
toreros protección para esos 
momentos cruciales de la faena. 
En cuanto a los aparcamientos 
y comunicación de vías con ciu
dad y salida a la autopista, es 
un problema que se sale de su 
competencia y, por lo tanto, 
serán obras a realizar una vez 
terminada la plaza. 

Esto va por buen camino. La 
deseada plaza de toros, al final 
tendrá un buen final. Hemos 
tenido plaza de "carros" durante 
unos años, pero el aficionado 
olvida muy pronto si lo que se le 
da es buen producto. Plaza 
habrá, ahora faltan los toreros 
de la inauguración. ¿Habrá que 
hacer un concurso? 

ATILA-NO 
- El toro y su entorno, supo

nen un tipo de construcci6n 
acorde con su fiereza y fuerza 
descomunal. ¿Se construye 
pensando en los aconteceres 
que pudieran venir de ese ani
mal? En la vieja plaza hubo 
derrumbe de burladeros de 
obra y puerta de cuadrillas 
echada al lomo de un toro. 

Toros malos v de tres ganaderías 

- Aunque sea plaza de segun
da o de tercera categoría, el toro 
y en el ámbito que se mueve es 
lo más cuidado. Por tanto, los 
corrales, chiqueros, etc. se 
construyen de forma apropiada 
para la seguridad y a la vez el 
cuidado del toro. El toro es el 
gran protagonista. Si no se cui
da el toro, no habrá fiesta. 

- La llamada puerta grande, 
por donde salen en olor de 
multitudes los triunfadores de 
cada tarde, se ve trazada ya 
en la nueva plaza de toros. 

- Sí, estará orientada hacia lo 
que es la BRIPAC, teniendo en 
su frente interior la puerta de 
toriles, como está situado en la 
plaza de Las Ventas. Digamos 
que tiene orientación este. 

- ¿Usted es aficionado a los 
toros? Por ese toque de aficio
nado que pudiera dar a la 
construcci6n de la plaza ... 

- Pues no soy aficionado. He 
presenciado alguna corrida, 
pero no voy asiduamente a los 
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Pe1ín Giménez, l.M. Encabo v Gómez Escorial 
FICHA DE LA CORRIDA: Se lidiaron dos toros de Maria Lourdes Pérez Tabernero y el primero 
devuelto: dos de Cortijo Oliva. malos; y dos de Campos Peña, con genio del malo. 
PEPÍN GIMÉNEZ, de grosella y oro, mató su primero de estocada sin soltar y media; en el cuarto 
de estocada. Ovaci6n con saludos en su primero y en su segundo silencio. 
LUIS MIGUEL ENCABO, de rosa y oro, mató a su primero de una estocada casi entera y tres des-
cabellos, y de seis pinchazos y descabello a su segundo. Silencio para el torero. 
GóMEZ ESCORIAL, de blanco y oro, se doctoro como matador de toros. Mató a su primero de dos 
pinchazos y estocada y de una casi entera en el sexto. 

A Pepín Giménez le correspon
dió un primer toro noble pero 
muy flojo. Los pases de pecho 
fueron lo mejor de entre una 
tanda de derechazos, pero sin 
ligazón ni continuidad. Taml;>ién 
en su segundo ejecutó alguno 
de pecho bueno y alguno ayuda
do por bajo de gran categoría. 
No se acopló por el pitón 
izquierdo, terminando el torero 
desconfiado por el regular juego 
de sus toros. 

Encabo, con mucha entrega, 
aguantó lo indecible, pues el 
toro de Campos Peña sacó genio 
malo de la casta y se fue arriba. 
El quinto, al que recibió con una 
larga de rodillas, estuvo imposi
ble con la muleta; el toro, 
Inidiéndole mucho, quedándose 

en las suertes y con dos cola
das, salvándose el torero de la 
voltereta gracias a los reflejos de 
que hizo gala. 

Gómez Escorial, alumno de la 
Escuela de Madrid y poco torea
do, demasiado hizo con dicho 
material y en una tarde de tan
ta responsabilidad. Ganas y 
entusiasmo no le faltaron y esto 
le agradó al público de Las Ven
tas. Estamos seguros de que 
con otro material los toreros nos 
hubieran brindado una gran 
tarde de toros. Otra vez será. 

Sí hay que destacar el quite 
por navarras al alimón que pro
tagonizaron Escorial y Encabo, 
suerte casi olvidada y muy bien 
ejecutada por estos dos toreros 
de la Escuela de Madrid. 

También el banderillero, for
midable, tuvo que saludar; y en 
lo negativo, que la cuadrilla de 
Encabo no anda bien y nuestro 
torero, que en otras plazas mata 
bien, llega a Madrid y no se 
encuentra a sí mismo. Son las 
cosas del toreo. 

A Luis Miguel Encabo le que
da al final de la Feria una corri
da complicada, la de Dolores 
Aguírre. Tanto el torero como el 
aficionado lo que deseamos es 
que ésta le embista, pues junto 
a él estará un gran torero. 
Cuando termine la Feria de San 
Isidro haremos un resumen de 
lo acontecido en esa primera 
plaza del mundo, Las Ventas. 

EL CHARRO 
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11 Tnde1 de ll Rna de Mejorada del Campo 

Tres gimnastas del Club lplacea Alkal'a Nabar 
consiguieron in11eiorables clasificaciones 

El pasado domingo día 16 de 
mayo, tres gimnastas del Club 
Iplacea Alkal'a Nahar partici
paron en el VI Trofeo de La 
Rosa de Mejorada del Campo, 
consiguiendo unas inmejora
bles clasificaciones. 

La gimnasta Lucía Fortea 
Torrado, en la categoría alevín 
consiguió el primer puesto. En 
la categoría benjamín, Tamara 
Sanz Encinas consiguió tam
bién la primera posición y en 
la categoría prebenjamín, Mª 
Isabel Martín Richart consi
guió el segundo puesto. Estas 
dos últimas gimnastas partici
paban por primera vez en una 
competición y los resultados 
han sido excelentes. 

El equipo de competición del 
Club, dirigido por Silvia An
drés y Belén Mansilla, en este 
su segundo año de funciona
miento, y con una jovencísima 

Campeonato 
autonómico de 
Patinaje de Velocidad 

En la festividad de San Isi
dro, los patinadores del C.P. 
Complutum de Alcalá, partici-

. paron en el Campeonato Auto
nómico de Patinaje de Veloci
dad, clasificatorio para el 
Campeonato de España, y la 
Copa de España de alevínes, 
modalidad circuito, consi
guiendo traerse para nuestra 
ciudad, 3 campeonatos, 2 
subcampeonatos y un tercer 
puesto autonómico, con un to
tal de 26 medallas repartidas 
de la siguiente manera: 

Benjamín: Natalia Perales 
plata en400 y 800 subcampe
ona autonómica. 

Alevín femenino: Noelia Yela 
oro en 500 y 1.000; plata en 
2.000 campeona autonómica. 

Alevín masculino: Aitor San
tamaría oro en 2.000; plata en 
500 y 1.000 campeón. 

Infantil femenino: Tania Do
mínguez plata en 50, 1.500 y 
3.000. Subcampeona autonó
mica. 

Juvenil masculino: Félix 
Bermejo oro en 500, 5.000 y 
10.000 puntos; bronce en 
1.500. Campeón autonómico. 

Sénior femenino: Beatriz 
Nieto bronce en 300, 500, 
1.000, 3.000, 5.000 puntos y 
10.000 eliminación. 3ª clasifi
cada autonómica. 

Sénior masculino: César Co
rredor oro en 500; bronce en 
1.000. 
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cantera, pues la mayoría de 
sus gimnastas son de la cate
goría prebenjamín y benjamín, 
está empezando a dar los re
sultados que todos esperába
mos. 

· La Junta Directiva les da la 
enhorabuena y sus mejores 
deseos para el futuro. 

Azucena DEL ROSAL 
Presidenta Club !placea 

Alkal'a Nahar 

SABIDO 29 DE MAYO DOMINGO, 30 DE MAYO 
CORRIDA DE REJONES· NOVILLADA SIN PICADORES 
i.~~~~!4~"-;1 Jñ 
Dña. FrancisciMartin·Tabernero 

4 Soberbios Novillos, 4 I -=- .. 1o .. .,.dcha.: dov'5a: 1 ........ ctvtsa: roja y YWde. e.te la ganaderla de l .. 

D. Antonio Palla v· 
de SALAMANCA, para los caballeros REJONEADORES de SALAMANCA, para los novilleros ESPADAS MIGUEL GAR.CIA ALBERTO MADRID 

JIE M11R CAWJI «CHl~UILIN» 
SERGIO VEGllS MATIAS . 

FRANCISCO PENA TEJELA 
...,.,.._de sus aJadri!las de auxiladores con sus cuaáilas do -.s.-Sobresallente: LUIS DE LA CAMARA 

A contilllación se soltarán dos vaq as .P11ra 1 s mozos A continuación se soltarán dos vaq as para tos mozos 
VENTA DE LOCALIDADES: Día 28 
de 18 a 21 h. Días 29 y 30, de 11 h, 
al comienzo de los festejos. 

VENTA DE LOCll.IDADES EN 11.CIU DE HENARES: BAR U PE 

PRECIO DE LAS LOCALIDADES <N•-
l!!A.2i ~ AIKll:!!2 

General--···············-····-· 2.000 1.500 3.150 
JtA>iladosY- ··-·······- 1.200 ·1.000 1.980 

Infórmate laborables en: 
Azuqueca de Henares: PI. de la Ermita 

Tel.: 902 10 17 17 
Ablí de Jtenns.Avda de Guadalajara, 11 

Tel.: ·91 883 18 07 
Festivos en: Chalet piloto 
Tel.: 949 82 06 97 
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Enlace Garrido Esteban -Calvo Enlace lanío Reaueio -zarauoza Gómez 
Dominique Calvo y Francis

co Javier Garrido Esteban 
contrajeron matrimonio en la 
Capilla de San Ildefonso el 
pasado sábado 15 de mayo a 
las 17 horas. La pareja forma
lizaba su relación despues de 
seis años como novios. Fran
cisco Javier, de 30 años, llego 
al altar del brazo de su madre, 
y madrina en este caso, Maria 
Natividad Esteban. Momentos 
después, apareció la novia, de 

· 36 años, acompañada por Isa
ac Calvo, padre de Dominique 
y padrtno para la ocasión. 

Tras las fotos y felicitaciones 
de amigos y familiares, los re
cién casados se trasladaron a 
la Hostería del Estudiante, 
con sus 130 invitados, para el 
convite nupcial. La cuñada de 
la novia, la cual es cantante de 
opera, interpretó varias can
ciones durante la misa, ha
ciendo que todos los asis
tentes rompieran a aplaudir. 

O U CllCI lllMI IEll.Clll 

VENIDCHllO 
-CON PISCINA-

200 m2 construidos en parcela 
de 233 m2. • 2 terrazas. 

• Bodega. • Muchas mejoras. 

40 MILLONES Ptas. 
Tlfs.: 9 t 880 56 48 

9t 888 35 92 

INT~RNOS PERMANENTES, 
POR DIAS, 

FINES DE SEMANA. .. 

RESllEICll 3ª EDAD 
ECONOMICA • MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO 
AMBIENTE AGRADABLE 

SERVICIO DE PELUQUERÍA, JARDIN 

TElf.: 91 88164 49 

12 de maya de t999 

En estos momentos, la pare
ja disfruta de su luna de miel 
en Costa Rica. Tienen su resi
dencia en Alcalá de Henares, 
aunque Dominique es de ori
gen francés, pero lleva 
muchos años en Alcalá. Ella 
trabaja como secretaria de 
dirección y Francisco Javier es 
repartidor en una empresa. 

El concejal Luis Vargas, 
delegado por la alcaldía presi
dencia del ayuntamiento de 
Alcalá, presidió el sábado 15 
de mayo en el salón noble de 
la casa consistorial, la ceremo
nia que unió en matrimonio 
civil a la pareja formada por 
José Luis Martín Requejo y 
Rocío Zaragoza Gómez. El 

Enlace Sexmilo lassanet ·Benedicto Tíbar 
Elena Benedicto Tébar y Pablo Sexmilo Massanet contrajeron 

matrimonio el pasado sábado 15 de mayo en la Ermita del Val. La 
novia llegó al altar del brazo de su orgulloso padre, el que hasta 
hace poco fuera presidente de la Real Sociedad Deportiva Alcalá, 
José Maria Benedicto. Y el novio llegó acompañado de su madre y 
madrina de la boda, Agustina Massanet. 

Pablo vestía chaqué y Elena lucía un precioso vestido de seda y 
encaje de guipur e iba tocada con mantilla. La novia cumplió así 
los dos deseos que siempre había manifestado para el día de su 
boda: casarse con mantilla y en la ermita en la que se custodia la 
patrona de Alcalá, su ciudad natal. 

Tras la ceremonia religiosa, que fue oficiada por el sacerdote Isi
doro Pérez, los novios y sus 180 invitados se desplazaron hasta el 
restaurante Tupamaro, en el que se celebró el banquete nupcial. 

Los recién casados, que sellaron su unión después de 12 años 
de noviazgo, se encuentran en estos días disfrutando de su luna 
de miel en el Caribe, en concreto en Isla Margarita. 

Elena tiene 30 años y es responsable del departamento de aper
tura de nuevos establecimientos de la firma NECTAR. Pablo, de 
31 años, es licenciado en Ciencias Políticas y Marketing y trabaja 
en el departamento de marketing de una empresa de seguridad. La 
pareja establecerá su residencia en Alcalá. 

novio tiene 31 años y trabaja 
en una empresa de artes gráfi
cas, mientras que la novia tie
ne 25 y está empleada en una 
empresa de limpieza. 

En la ceremonia actuaron 
como testigos el padre de la 
novia, Rafael Zaragoza Ordó
ñez, quien estuvo acompaña
do por su esposa, Magdalena 
Gómez, y la madre del novio, 
Elena Requejo, acompañada 
por su esposo, Antonio Mar
tín. 

La pareja llevaba seis años 
de noviazgo antes de contraer 
nupcias. Después de la cere
monia invitaron a unos 160 
familiares y amigos a un ban
quete en un restaurante com
plutense. 

Rocío Zaragoza y José Luis 
Martín partieron a continua
ción a Cancún donde disfru
tan de su luna de miel. 

MAYO a.mi.,.. 

Día 13 ......... 2o:s14 2-4 
Día 14 ......... 07.133 3 ..... . 
Día 17 ......... 72.759 7-9 
Día 18 ......... 55.467 5-7 
Día 19 ......... 95.095 9-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Rlm6n y Caja1. 1 • ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

DETALLES PARA INVITADOS A: 
BODAS, COMUNIONES 
BAUTIZOS... e;M:f4•1·~11 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

. ALFOMBRAS .•• 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODAALALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
----------- -----ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tif.: 91 882 87 91 

(Caballería Espaiiola) 

' RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

RAIDSDEIDVll (~ 
DECDRICIDI DE COCHES E IGlESllS 
e/ Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS coro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RmllDO Dl FOTOGRIFIAS y DllPOSmvas 
. EN 45' 1 PIPElElll-UBRERll 1 

R REPORTAJES DE 

..JQ 01J ::~:'.so! ~~':~~·.~~~ss 
fJI . e/ Mayor, 17 y 25-Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 O!! -Al.CALA 
1._ e/ Mayor, 43-Tif.: (949] 2147 28- GUADAIAJARA 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También .)t: Y Sola Chollo 

1 
1 

l . ~ . 
1 

. 1 

l 
,. r 
1 

: . . 
~ 

~ 
1 
1 
1 

i • 
1 



l •ellilllÍI del liemes 21111 man se 111llrí 11 ll•cll••l .. 1 Sin 11111111cti1 llleill 

Apertura al tráfico del paso 
·subterráneo de la calle Avila 

El alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, anunció el 
jueves 20 de mayo que el 
paso subterráneo de la calle 
Avila será abierto al tráfico a 
mediodia del viernes 21 de 
mayo después de once meses 
de obra. Para la construcción 
del túnel el ayuntamiento ha 
desembolsado 197 millones 
de pesetas. Tiene 22'90 me
tros de largo, 18'10 metros 
de anchura exterior y 15'30 
metros de anchura interior. 
Esta nueva infraestructura 
permite el paso de cuatro ca
rriles para el tráfico rodado y 

dos acersas laterales para 
uso peatonal. 

El alcalde afirmó que "uno 
de los empeños del equipo de 
gobierno durante esta legis
latura ha sido resolver el 
problema de comunicación 
entre dos zonas de la ciudad 
hasta ahora divididas por las 
vías del tren". Por esto, se
gún González, se proyectó la 
creación de la primera cir
cunvalación o anillo perime
tral viario que permitirá 
"descongestionar el tráfico 
del centro de la ciudad y me
jorar las comunicaciones de 

la zona norte con el casco ur
bano". Para ello, se han in
vertido más de 700 millones 
de pesetas en la construc
ción de dos pasos subterrá
neos como son los de Núñez 
de Balboa y Avila, y un paso 
elevado sobre la autovía na
cional 11 que unirá el barrio 
de Espartales con el resto de 
la ciudad. 

Se abrió la calle 
Tinte al tráfico ... 

El miércoles 19 de mayo 
quedó abierta al tráfico la ca-

1esco.-.gestlanmá 
el tftlRco del centro 

de la ciudad , ....... 
I• camunlcaclones 
de la zona norte con 

el casco llfllllllo 

lle Tinte después de finali
zarse las obras y haber sido 
recepcionadas por el ayunta
miento complutense. En este 
proyecto en el que también 
se contemplaba el tratamien
to de la plaza de Atilano Ca
sado y del callejón de Santa 
Maria, el ayuntamiento ha 
empleado un presupuesto de 
24 millones de pesetas. Las 
obras comenzaron en octu
bre de 1998. Así pues, desde 
el miercoles podían circular 
los vehículos por esta céntri
ca vía. 

... y ya ha habido 
accidentes en ella. 

Falta de costumbre o de 
previsión, e incluso, un posi
ble desconocimiento de que 
ya estaba abierta la calle 
Tinte al no haberse anuncia
do en la calle Nebrija. El caso 
es que nada más abrirse el 
tráfico rodado por la calle 
Tinte ya ha habido acciden
tes. El miércoles 19 de mayo, 
sobre las cinco de la tarde 
colisionaron dos vehículos, 
uno que circulaba por la ca
lle Nebrija y trataba de incor
porarse a la calle Santiago, y 
otro que circulaba por la ca
lle Tinte. El que lo hacía por 
la calle Nebrija embistió al 
que iba por la calle Tinte pro
duciéndole daños en su ca
rrocería. No hubo heridos. 

El miércoles 19 de mayo se abrió al tráfico la calle Tinte ... a las cinco de la tarde se produjo un accidente. 

22 de mayo de t999 PUERTA de Madrid 



Este CIDIPIShlr' cantante 
actuí en el 11 lniversaño del Centro de Día 

lado Nuiiez apuesta en la 
madurez por su vocación 
de siempre, la música 

El XI Aniversario del Centro 
de Día de la Tercera Edad de 
Alcalá, en la calle Damas, in
cluyó en su programación la 
actuación de Mado Nuñez, 
cantante y compositor que 
destaca por lo sorprendente de 
su corta e inesperada carrera 
artística. Hace tan sólo dos 
años trabajaba en la empresa 
privada como relaciones públi
cas, pero un "revés económico 
y profesional" le hizo encami
nar sus pasos a la que desde 
siempre había sido su gran 
afición: la música. Ahora, se 
dedica por entero a componer 
y actuar, ofrece conciertos 
siempre que puede e incluso 
ha grabado un disco compacto 
que bajo el titulo "Canciones 
de Siempre" reúne sus temas 
favoritos. incluido uno com
puesto por su esposa. 

Este hombre simpático y ha
blador, sólo esquivo a la hora 
de hablar de sus años, decidió 
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que ya era hora de arriesgarse 
y que la música podía ser una 
profesión como otra cualquie
ra para triunfar. Su mujer le 
ha apoyado en todo momento 
y la cosa no va mal por ahora. 
Desde luego, esfuerzo le pone 
muchísimo e ilusión mucho 
más. 

Tal y como ha hecho en el 
centenar de conciertos que 
han precedido al de Alcalá, 
Mado Nuñez se entregó sobre 
el escenario una vez más, con 
el objetivo de agradar al públi
co y conseguir de él los aplau
sos que tanto le ayudan a se
guir cantando. El concierto 
ofrecido en el Centro de Día, el 
viernes 14 de mayo. fue el pri
mero de Mado en la ciudad 
complutense pero seguramen
te no será el último, de hecho 
ya hay algún proyecto rondan
do en la mente de este artista 
para promover algún evento 
benéfico en Alcalá. 

PUBLICACION 
Hasta el día 2 de junio de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado, las OBRAS DE PINTURA DEL 
COLEGIO PÚBLICO "DOCTORA DE ALCALÁ". 

Precio tipo: 4.797.882.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 3 
de junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 17 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 2 de junio de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado, las OBRAS DE PINTURA DEL 
COLEGIO PÚBLICO "DAOÍZ Y VE LARDE". 

Precio tipo: 4.912.541.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 3 
de junio de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 17 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

22 de maro de t999 



---------· ESPECTACUlOS- EXPOSICIONES---------· 

TEATRO SALON CERVANTES 
ll MUESTRA DE TEATRO DE ALCALÁ 

Precio de 1aa localidades: Butaca de Patio: 750 ptas. 
Butaca de Anfiteatro: 650 ptas. Silla de palcos: 550 ptas. 

Viernes, 21 - 20'00 horas. 

Taller de Teatro 
.. Punto 11Pane" 

presenta 

-irata11ie11111e c111 1e" 
de J.J. Alonso Millán 

Dirigen: 
Pedro Saiz de la Cruz, 

María José Ledesma Elvira 
Con: Saul Rodríguez, Carlos 
Ruf, Angel Matesanz, Patricia 
Cuesta, Marta Fuentes, Melba 
Becerril, Oiga Serrano, Saúl 
Sánchez, Sergio Rey. 

******* 
Sábado, 22 - 20'00 horas. 

Teatro .. El Clavo" 
presenta 

"la dama del alba" 
de Alejandro Casona 

Dirección: Amabel Espejo 
Con: Mar Sánchez, Marta 
Ruiz, Vanesa Mejía, Susana 
Espejo, Davinia García, Greta 
Navarro, Alberto Salido, Daniel 
Buitrago, F. Javier Villalvilla, 
Jesús Abad, Jaime Salido y 
Rafael Espejo. 

******* 
Domingo, 23 - 20'00 horas. 

TealrO Independiente 
llcalaino 
presenta 

"IAVI Co1111utum" 
de Carlos Mochales 

Dirección: Luis Alonso 
Con: Juan Antonio Borrell, 
Francisco Piris, Javier Blasco, 
Josué Rodríguez, Javier Ríos, 
José Laso, José María de Pro, 
Ana García, Carolina López, 
Manuela Rodríguez, Ángeles 
López, Miguel Angel Pérez y 
Maribel Rollón. 

******* 
Lunes, 24 - 20'00 horas. 

Teatro Muérdago 
presenta 

"Con USlldlL 11 
111ravillos1 111nd1 

del teatro" 
de Daniel Llull 

Dirección artística: 
Mariela Balbona 

Con: Belén Rodríguez, Raquel 
Gómez, Daniel Llull y José A. 
Escribano. 

22 de mayo de t999 

Martes, 25 - 20'00 horas. 

llcantarllla Teatro 
presenta .. EdlDllllS" 

o la inflamación del Complejo 

de Luis Dorrego, Sófocles 
y Alcantarilla Teatro 

Dirección: Luis Dorrego 
Con: Carmelo Alonso, Lydia 
Navarro, Eva Urquía, Carmen 
Jabonero y Jesús Calvo. 

******* 
Viernes, 28 - 20'00 horas. 

légolas Teatro 
presenta 

,,mbras 111mbreras" 
6 monólogos de Rafael Mendizábal 
Dirección: Manuel Castaño 

ALCALA EN LA CALLE 

Sábado, 22 - 20'00 h. 
Plaza de los Irlandeses 

Coral Alcalaína 
Pueblos de España 

----®>----
Domingo, 23 - 13'00 h. 

Plaza de Cervantes, 
Calle Mayor, 

Plaza de los Santos Niños 

.,. ..... 11111'1 

El Clavo 1 Proteos 
111111111 

c1m11111 cu1111" 
Espectáculo de calle 

----®> 
Sábado, 29 - 22'00 h. 

Plaza de los Irlandeses 

C1ncan111111111r11e111 
Premio Nacional 

de Flamenco de Córboda 
A la guitarra: José M1 Molero 

----@>----
Domingo, 30 - 13'00 h. 
Plaza de los Irlandeses 

1'111111 Cillllllll 111 llCllá 
del Conservatorio de Música. 

CONCIERTO DE PRIMAVERA 

----@)----
Días 22 y 23 de Mayo 

de 12 a 15 h. y de 18 a 21 h. 
Calle Mayor 

1 Encuentro de 
Establas vtv11m1s 

EXPOSICIONES 

CASI DE lA EllTIEVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 20 de Junio 

Manuel 
111ar Bolívar 

Premio Ciudad de Alcalá 
de Pintura 1998 

"119 canas 
slnremner· 

lPlllll'IS 1 Escullll'ISJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 

----@)----
CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Hasta el 13 de Junio 

José Caballero 
11EI dlmll di UI 18118" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

----®)----
lAULERll 
(Escrttortos, 3) 

Hasta el 23 de Junio 

Omar Figueraa 
Turcios 

lPllllra ll1111risdca 
, ... , 1ríllclJ 

----@)----
SALA MAIOLO REVlllA 
Mllblal Camplatense 

(C/ Nueva, 10) 

CICLO ALUMNOS W 

Del 21 al 26 de Mayo 

........ Clrí•lca 
* * * * * 

Del 28 de Mayo al 2 de Junio 

lllSll'llll ..... 
Horario: Laborables de 19 a 21 h . 
Domingos y festivos de 12 a 14 h . 

----@)----

GITEMBERG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 22 de Mayo 

Carlos 
Fernández E1uía 

ttl FtiM:1 ¡lff:1 ¡Ji i:ta 1 ¡Mil 

..... 1·•····· (Vía Complutense, 19) 

Ciclo 

CONCIERTOS DE PRIMAVERA 

DE JUVENTUDES MUSICALES 

Domingo, 23 de Mayo 
12'30 horas. 

11110 César Sedén 
lll•n1J 

******* 

Sábado, 29 - 20'00 horas. 

Mana de Castro 
1sa1111ne1 

Susana Sanuauo 
lmezzeu1111•el 

Julio Muñoz 
IPl•nll 

CINE-CLUB 
TEATRO SALON 

CERVANTES 

Miércoles, 26 y Jueves, 27 
18'30 y 21'00 horas. 

.. De todo corazón" 
Dirección: Robert Guediguian 

Guión: Robert Guédiguian,
Jean-Louis Milesi 

Intérpretes: 
Ariane Ascaride, Jean Pierre· 

Damussin, Gerard Meylan, Jac
ques Doudet, Christine Bucher 
Francia, 1998 - 115 minutos 

V.O. en francés 
con subtítulos en castellano 

Clim es hija de un albañil y tie
ne 16 años. Desde su más tier
na infancia se recuerda ena
morada de Bebé, un afroameri
cano adoptado por Frank y 
Francine. La pareja logra supe
rar los obstáculos familiares, 
pero los problemas aparecerán 
cuando un policía racista (o 
sea, un policía) detiene a Bebé 
acusándolo de violar a una 
mujer serbia. 

EXPOSICIONES 

SEIVICll MlllCIPll IE 
uc1111s Y 111umcu 

(Plaza de San Jullán, 1) 

Hasta el 31 de Mayo 

451años 
deCemntes 

Exposición itinerante en la que a 
través de diez paneles se va mos· 
trando la vida y la obra de Miguel 
de Cervantes. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 21 al 27 de mayo de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Arllngton Road". 
(13 años) . Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40 

Sala 2: "Las fuerzas de la 
naturaleza". ífolerada). To
dos los días: 6'00, 8 '15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3 : "La trampa" . (Tole
rada) . Todos los días: 6'00, 
8 '15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Aprendiendo a 
vivir" . ífolerada) . Lunes a 
viernes: 7 y 10'15. Sábado y 
Domingo: 5'15, 7'45 y 10'15. 

Sala 5: "Todo sobre mi 
madre". (13 años) Todos los 
días: 6'00 y 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión es
pecial: 00'40. 

MULTICINES IA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "En guardia". 
Todos los días: 17'00 y 22'15. 
"No mires atrás". Todos los 
días 20'00 h. 

Sala 2 : "La trampa". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "Arlington Road" . 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4 : "Entre ladrones". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "Comportamiento 
perturbado". Todos los días: 
17'45, 20'15 y 22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "La vida es bella". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2 : "El Gurú". Todos 
los días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3 : "Aún sé lo que 
hicisteis el último vera
no". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22' l 5. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono información: 

656 82 70 

Sala 1: "Ejecución inmi
nente" . (13 años) . Todos los 
días: 5 '30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 2: "Aún sé lo que 
hicisteis el último vera
no". (18 años) . Todos los 
días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 3: "Todo sobre mi 
madre". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 4: "La vida es bella". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'20, 8 '35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 5: "El Gurú". ífodos 
los públicos) . Todos los 
días: 6 '15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 6 : "La trampa". (13 
años) . Todos los días: 6 '00, 
8 '15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7: "Entre ladrones". 
(13 años) . Todos los días: 
6'00, 8 '00 y 10'00. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12 '30. 

Sala 8 : "Aprendiendo a 
vivir" ífodos los públicos). 
Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: 1'00. 

Sala 9: "Fuerzas de la 
naturaleza". (Todos los 
públicos) . Todos los días: 
6'00, 8 '15 y 10'30. Sábados 
y festivos: también a las 
4 '00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitarto y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

El sábado 22 v el domingo 23 de mavo 
entre las 12 de la mañana v las 9 de la noche 

1 Encuentro de estatuas vivientes 
de Alcalá de Henares 
El casco histórico se llenará da estatuas vlvlames 
esta nn de semana 
Con la idea de combinar la riqueza histórico artística de la 
ciudad de Alcalá con nuevas formas de expresión artística, 
como es la de las figuras estáticas que podemos disfrutar 
en múltiples rincones de nuestra geografia, se ha convoca
do el 1 Encuentro de Estatuas Vivientes en Alcalá de Hena
res los días 22 y 23 de mayo, lo que constituye una inicia
tiva única en nuestro país de unión del rico patrimonio 
arquitectónico con esta forma vanguardista de expresión. 

Con este motivo, la 
calle Mayor de esta ciu
dad, una de las calles 
porticadas más largas 
de España y cuyo traza
do se remonta a la Edad 
Media, se verá "invadi
da" por más de 40 esta
tuas vivientes venidas 
de varias partes de 
nuestro país, especial
mente desde las ramblas 
barcelonesas, constitu
yendo un espectáculo 
plástico teatral, que sin 
duda sorprenderá a 
todas las personas que 
estos días vísiten la Ciu
dad Complutense. 

Este encuentro se en
marca dentro del pro
grama "Alcalá en la 
calle" que, organizado 
por la Fundación Colegio 

del Rey, organismo autó
nomo de cultura del 
ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, propone 
durante todos los f'mes 
de semana de abril a 
octubre diversas activí
dades culturales: músi
ca, teatro, poesía, etc. , 
en lugares y rincones 
emblemáticos del casco 
histórico alcalaíno con 
carácter totalmente gra
tuito. 

El encuentro de esta
tuas vivientes tendrá 
lugar el sábado 22 y el 
domingo 23 de mayo 
entre las 12 de la maña
na y las 9 de la noche y 
a él están invitados a 
participar todos aquellos 
artistas que utilicen esta 
forma de expresión. 

LB[iJPtWllva 
Jueves, 13 de mayo: 1 - 7 - 15 - 24 - 26 - 48 

C-25 R-8 
Sábado, 15 de mayo: 1 - 15 - 21 - 29 - 31 - 39 

C-5 R-1 

Domingo, 16 de mayo: 1 - 3 - 4 - 36 - 41 - 42 
C-45 R-2 

Bono L•J 1:-0to 
Lunes, 17 de mayo: 10 - 17 - 22 - 26 - 29 - 44 

C-24 R-1 
Martes, 18 de mayo: 14 - 18 - 32 - 45 - 4 7 - 49 

C-27 R-7 
Miércoles, 19 de mayo: 12 - 18 - 22 - 24 - 30 - 4 1 

C-31 R-4 

22 de mavo de t999 



U VIDA A&CAMPO 
• 

- Aceüe oliva 
Koipe 1º-1 L 

459ptas. 

Leche IAUKI 1 L 

•Entera ............... 83 ptas. 

• Semi ................. 82 ptas. 

Whisky 81 
DYC 075 cL • Desnatada ....... ptas. 

915ptas. 

Helado de crema VENDO.ME 

sabores 1 L 289 ptas. 

ACTION 
MAN 

Cámera 
miss ion 

3.995 
ptas. 

Dentrijico BINACA -f On 
triple acción IU:I ptas. 

Jamón bodega Camposierra de 
CAMPOFRlO por piezas, kg. 

ll9fi ptas. 

595 ptas. 

BARBACOA 
Chapa 
0 42 cms. 

1695 ptas. 

Ventilador 
GOUCBOXFAN 
con temporizador 

2.495 ptas. 

~ 

PackActiva 
MOTOROIA 
D-520 
con 5.000 ptas. 
en llamadas 

13.900 ptas. 

BIKIN1 
liso con vivos 

Sra. t 38 a 46 
Niña t. 6 a 16 

1.49fiptas 

~lcampo 

Sin 11 OIBS IBJOS 

Parque comercial , r;. Alcalil de Henares 


